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LES CHOIX 
Seattle, Washington, le 17 janvier 2009 

Avant-propos de Lee - Le Monde (tel que nous le connaissons) tire à sa fin. L'économie tombe en ruines. La Terre se 

réchauffe et il y aura de la panique. Quels choix ferons-nous en regard de tout ceci ? Si quelque chose a été prédit (et 

tout l'a été), est-ce que cela nous révèle que ce n'est ni une erreur ni un accident de parcours ?  

Pouvons-nous faire des choix qui vont également aider les autres, en plus de nous-mêmes ? Ceci pourrait alléger la 

situation, afin d'éviter que nous soyons absorbés par le stress des personnes qui sont autour de nous. 

 

Bonjour chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je vous ai souvent dit ces mots, alors que j'étais en 

présence d'Êtres Humains qui doutent et d'autres qui ne doutent pas. Cependant, je connaissais chacun d'entre eux. La 

vérité est que je suis comme vous ; une sœur, un frère, et une partie de Dieu.  

Je ne suis pas une entité supérieure à vos frères et sœurs qui sont sur Terre. Nous faisons partie de la même famille. Je 

suis ici dans le but de vous baigner les pieds . Je suis ici pour vous donner de 

l'information sur ce que vous avez fait. 

Il n'y a jamais eu un moment où la situation - entre nous – a été différente. Je viens toujours vers vous en tout amour, afin 

de vous donner les informations appropriées. Évidemment, beaucoup en ont fait tout un plat, car ils se disent que c'est 

impossible... Que cela n'est pas vraiment réel. Certains disent que cet événement n'est rien d'autre que les bouffonneries 

d'un homme qui fait semblant.  

Vous pouvez dire que c'est de la fraude, du tape-à-l’œil. Si c'est le cas, essayez de convaincre l'Être Humain qui va partir 

d'ici en étant totalement guéri. Il saura, au-delà des mots, que sa guérison est réelle. Il y en a plusieurs parmi vous qui 

voient des couleurs, et elles sont réelles. 

Il n'y a jamais eu de temps ou moment présent aussi passionnant que celui-ci ! Pour quelques-uns parmi vous et pour 

moi, il semble que mes communications (à travers mon partenaire Lee) ont commencé hier. C'était un temps où il avait 

de la difficulté avec la transmission, mais ceci a changé. Mon partenaire a également de la difficulté à réaliser que cela 

dure depuis 20 ans.  

Notre message d'aujourd'hui n'est pas tellement différent de ceux des deux dernières décades, sauf que vous êtes 

maintenant assis dans une énergie qui est plus "update", pour ne pas dire "nouvelle". Chers Êtres Humains, c'est une 

énergie que vous avez récemment créée, et maintenant, vous commencez à voir le déroulement du puzzle. 

Oh, il y en a encore qui disent : « Ce n'est rien de plus qu'un Humain en train de parler. » Vraiment ? Est-ce seulement lui 

qui crée toute l'énergie de cette salle ? Comment est-ce possible ? Certains d'entre vous commencent à le ressentir. 

Serait-il possible que Dieu puisse parler à travers cet Être Humain ? Quelle est votre définition de Dieu ? C'est l'humanité 

qui a façonné votre monde, n'est-ce pas ?  

Dieu est une essence universelle qui est imprégnée dans chaque Être Humain. Je suis assis devant des entités qui 

habitent un véhicule biologique. Elles sont de lignée universelle, en plus d'être éternelles. Il y a encore des sceptiques 

qui vont dire que c'est impossible, car Dieu ne parle pas aux Êtres Humains de cette manière. Nous vous répétons que 

Dieu a toujours agi ainsi. Toujours. 

Permettez-moi de vous présenter un point de référence, afin de mieux expliquer l'énergie de cette réunion. Imaginons un 

homme emprisonné. Son maître est décédé depuis 30 à 35 ans, et il est connu sous le nom de Saül (premier roi des 

Hébreux (v. 1030 - 1010 av. J.-C.).  

Simple chef local, ses succès assurèrent son autorité sur l'ensemble des tribus israélites. Mais son échec contre les 

Philistins compromit l'unité nationale, qui fut réalisée par son successeur, David). Il n'est pas vraiment Saül, puisqu'il a 

changé son nom. Il s'est fait baptiser sous le nom de Paul, car la révélation de Dieu qu'il a eue, à travers son maître, a 

changé son tissu spirituel. 

Il a compris le pouvoir des Êtres Humains. Il a écrit à ses amis d'Éphèse et de Corinthe, pendant qu'il était en prison. Ses 

écrits parlaient de la joie de cette révélation (3. Relig. Manifestation d'un mystère ou dévoilement d'une vérité par Dieu ou 

par un homme inspiré de Dieu). Il leur disait que cet événement fut incroyable, car l'information qu'il a reçue – de la part 

de ce maître qu'il ne connaissait pas - était d'une profondeur indescriptible.  

Cet homme est l'apôtre Paul, et les lettres qu'il a écrites sont devenues l'Écriture dans cette culture. Ces Écritures sont 

maintenant connues sous le nom de "la Parole de Dieu". Maintenant, permettez-moi de vous poser une ou deux petites 

questions. Quand vous lisez ces Écritures adressées aux Éphésiens et Corinthiens, qui est Dieu ? Est-ce "la Parole de 

Dieu" ou "celle de Paul" qui écrivait simplement à ses amis ?   
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La réponse est que l'apôtre Paul écrivait tout bonnement sous l'influence d'une énergie d'amour inconditionnel qui ne 

peut pas être niée. C'est comme ça que ça marche, et ce processus est appelé "canalisation ou channelling". Il en a 

toujours été ainsi. 

Donc, nous sommes à nouveau devant un attribut où il y a ceux qui écoutent présentement avec les oreilles (l'auditoire), 

ceux qui vont écouter l'enregistrement, ainsi que le lectorat. Selon la notion de temps linéaire, les auditeurs vont 

entendre ce message avant les autres.  

Toutefois, nous plaçons tout le monde dans le même "ici-et-maintenant", car ce message va perdurer plus longtemps 

que la vie incarnée de plusieurs parmi vous. Nous allons vous parler des choix. Que faites-vous ? Que voulez-vous faire 

? Où êtes-vous ? Qu'avez-vous fait ? Je suis Kryeon. Tout comme vous, je suis une partie de la Famille Divine. Ceci 

signifie que même si je suis de l'autre côté du voile, je ne suis pas intouchable ou inaccessible.  

Au lieu de cela, je fais comme l'Esprit, je marche quotidiennement avec chacun de vous. Vous ne pensez pas souvent à 

cette situation. Vous avez tendance à compartimenter notre expérience spirituelle.  

Vous qui êtes ici, vous allez retourner à la conscience sociale après cette réunion. La canalisation et les méditations 

seront terminées. Vous allez peut-être prendre un bon dîner. Toutes ces choses sont appropriées, sauf que vous devez 

comprendre que nous vous aurons suivi, car nous sommes en amour avec vous.  

Nous faisons également partie du processus, et nous savons ce que vous devez traverser. Peu importe le nom que vous 

nous donnez : guides, anges, énergies, etc. La réalité est que, "vous n'êtes jamais seuls". C'est la promesse que nous 

vous avons faite ! Le saviez-vous ? Alors, que dites-vous de l'amour de Dieu ? 

 

Le choix de la peur 

Puisque vous avez un ou des choix à faire, quel est votre choix du moment ? Il se peut que vous ayez peur de ce qui est 

devant vous, car il y a beaucoup d'Êtres Humains qui vont vous dire que l'année 2012 sera peut-être terrifiante. Chaque 

chose que nous avons dite, depuis 20 ans, avait un rapport quelconque avec cette profonde transformation. Il s'agit de 

ce que vous avez fait, du potentiel de ce que vous pouvez faire, et de l'état d'illumination de cette planète.  

Elle a maintenant le potentiel d'entrer dans ce niveau d'illumination. Vous vous préparez pour 2012, au lieu de craindre 

les malheurs prédits par les marchands de peur. Vous vous préparez pour une incroyable vérité qui vous a été donnée 

par les anciens qui ont sculpté le même message sur la pierre (les glyphes des Mayas). 

Vous dites que l'Alignement Galactique (selon vos mots) est en train de se réaliser. Pourtant, c'est quelque chose que 

vous ressentez depuis 1998. Il s'agit plutôt d'un événement qui a déjà eu lieu. Vous pouvez le vérifier avec les récentes 

observations de vos astronomes. Vous verrez que le cycle de 26 000 ans a déjà atteint son point culminant - le pic de la 

précession.  

Pourquoi avoir peur de quelque chose en 2012, alors que cet événement est déjà en cours depuis 1998 ? Regardez tout 

ce qui se passe autour de vous depuis 1998 ; ces changements et mouvements qui affectent vos vies. N'est-il pas 

évident que vous êtes déjà au sommet de cet alignement ? * 

Les personnes mal informées se préparent pour "le défi de 2012", selon leur vérité, mais je vous dis que ce ne sera pas 

un défi... Sauf si vous le créez personnellement. Si le Phare de Lumière sait à quoi s'en tenir, ce ne sera pas un défi. 

Vous souvenez-vous du fameux et prétendu "bug de l'an 2000" ?  

L'an 2012 ne sera pas plus dangereux que ce légendaire bug de l'an 2000 qui a été créé de toutes pièces par des 

personnes mal informées. Évidemment, ceci représente de grosses affaires pour elles. Ouvrez l'œil et le bon. Voyez la 

vérité qui suinte de tout ceci. 

Je veux vous dire que 2012 n'est pas la fin des temps. Le peuple Maya qui a créé son propre calendrier ésotérique avait 

bien saisi la situation. Il a vu un arrangement qui allait éventuellement augmenter la vibration de cette planète, et par le 

fait même, toucher la conscience humaine. La nouvelle Grille Cristalline est aussi en harmonie avec ce changement, 

mais ceci représente une chose qui n'avait pas été prévue par les anciens. 

Elle ne faisait pas partie de leur calendrier, mais elle coïncide avec leur prophétie qui annonce une élévation de la 

vibration de la Terre. La Grille Cristalline a été créée aux alentours de 2002, afin de soutenir le changement de 

conscience et créer un changement en temps réel. Le choix que vous avez fait en 1987 a amené la Convergence 

Harmonique, et ceci n'avait pas été prévu par les anciens.  

La Grille Cristalline est le résultat de votre choix de 1987 et de la Convergence Harmonique. Voilà pourquoi il y a autant 

de changements et de mouvements dans un court laps de temps qui s'effondre. C'est pourquoi la Grille Cristalline ne fait 

pas partie de leur calendrier ou prédictions. Il en est de même pour les prophéties ou quatrains de Nostradamus.  

Est-ce que cela vous donne une indication de ce qui se passe sur votre planète Terre ? L'évidence vous dit qu'aucun 

Être Humain ne peut prédire avec exactitude ce qui va se passer. 

Vous êtes en train d'observer un nouvel arrangement de ces choses. À quel endroit êtes-vous, dans le département de 

la peur ? Quels choix allez-vous faire, à ce sujet ? Quel est votre choix du moment présent ? Si vous voulez avoir peur 
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de ces choses, sachez que vous avez la puissance pour ce faire. C'est votre propre "libre-choix" ou votre propre "libre-

arbitre". 

Toutefois, si vous souhaitez trouver la vérité, vous pouvez tourner votre regard vers la source de ces informations. Les 

Mayas vont ont donné la base de cette vérité. Ils ont dit que ce serait le début d'une très haute énergie qui allait 

"probablement" élever et conduire la conscience humaine vers de grands changements. 

Cependant - en ce moment - l'an 2012 a le potentiel d'être traité exactement comme étant le tournant d'un millénaire. 

N'oubliez pas que ceci représente un grand potentiel de peurs diverses. Il semble que beaucoup des "Saintes Écritures" 

parlent de ces calamités du deuxième millénaire après Jésus-Christ, n'est-ce pas ?  

Beaucoup de quatrains en parlaient aussi, n'est-ce pas ? Mais... Que s'est-il passé ? Pas grand-chose. Nous vous disons 

qu'en ce moment je suis assis dans l'année 2014, et je suis en train de vous donner un message.  

Il est intéressant de constater que certaines choses ne se sont pas réalisées. (Kryeon fait un saut dans le potentiel futur 

que nous avons créé, et il nous parle de l'année 2012 comme faisant partie du passé) Alors, chers Êtres Humains, que 

pensez-vous de ce regard en arrière ? Vous avez le choix. Tout ce que vous faites est enregistré dans la grille, car elle 

représente la collectivité. 

 

L'économie 

Quand nous parlons de votre système économique, quelle est votre implication ou participation ? Quels sont les choix 

que vous avez faits ? Nous en avons parlé en décembre 2008. Avez-vous le courage de célébrer la récession ?  

Nous félicitons le peuple des USA pour ce qu'il vient de faire. Jamais, dans l'histoire de l'humanité, un peuple n'a abordé 

directement et ouvertement la question de cupidité d'une force majeure, d'une force économique comme celle-ci - l'une 

des forces les plus puissantes de la Terre.  

En effet, vous avez choisi d'effectuer un nettoyage. Évidemment, vos médias vous disent que c'est une histoire d'horreur. 

Ce fut une surprise géante pour eux. Permettez-moi de vous poser une "petite" question : « Est-ce vraiment une 

surprise, puisque nous vous en avons parlé depuis plus d'un an ? » Voyez-vous que le potentiel de ce nettoyage était 

déjà en cours de processus ? Si nous nous basons sur ces faits, ce "clean up" n'est pas du tout une surprise. 

Les médias vous diront que cela va durer longtemps et ils ne sont pas vraiment sûrs que vous puissiez finalement sortir 

de ce trou ! Oui mais... Il est clair que les potentiels sont en votre faveur. De la même manière que vous passez à travers 

les autres défis et changements de vos vies quotidiennes. En outre, ce processus va vous renforcer, mais ce n'est pas 

une sinécure. Vous êtes des élagueurs. 

«Eh bien Kryeon, les arbres de notre économie n'ont pas très belle apparence ? » En effet. Quand vous élaguez un arbre, 

il semble que vous l'avez tué. Cependant, vous savez très bien que dès le printemps prochain il va se refaire une beauté.  

Il aura meilleure apparence et il sera plus en santé que jamais auparavant. Il en est de même pour votre situation 

économique. L'hiver spirituel va éventuellement "finir par finir", et le printemps va - enfin - "se pointer le nez". En ce 

moment, ce potentiel est droit devant vous (à partir de l'année 2009). 

Ce changement ne s'applique pas uniquement aux personnes qui sont dans le Nouvel-Âge. Il se produira sur toute la 

planète, et il va avoir un effet sur l'ensemble de la société. Quel est l'élément principal qui touche presque toute la 

société ? C'est l'économie, le système financier. Vous êtes les premiers (USA) qui effectuent ce changement.  

Ce ne sera pas une tâche facile, mais allez devoir réorganiser les règles de prêt et de crédit, dans votre économie de 

base. Vous avez déjà commencé cette refonte économique. Ceci va peut-être créer un changement de vos politiques. 

Donc, allez-vous craindre ou célébrer cette récession ? 

Allez-vous faire partie du groupe qui se cache ? Quel sera votre choix ? Ce que vous faites a un effet sur la Grille 

Cristalline, et cette dernière a un effet sur l'ensemble de la planète. En ce moment, un Phare de Lumière qui choisit de 

ne pas se laisser dominer par la peur a autant de force qu'un stade rempli de personnes qui ont peur. Le saviez-vous ?  

Cela signifie que plusieurs Êtres Humains vont commencer à "voir dans le noir", à cause de ce que vous faites, et la 

lumière dissipe la peur. Quand vous n'êtes plus dans un endroit sombre, l'anxiété n'a plus sa place. 

  

À propos des choix sur l'information ésotérique 

Pour quelle raison êtes-vous actuellement en incarnation sur la planète Terre ? Est-ce vous qui avez fait ce choix ? Nous 

allons maintenant devenir un peu étrange ou bizarre. Si vous pensiez que le channelling est toujours rationnel et logique, 

vous allez être étonnés (rires). Pourquoi êtes-vous ici, sur Terre ? Quelle explication avez-vous choisi, pour justifier ce fait 

? Qui a choisi ce moment particulier ?  

Quelle est votre perception globale sur ce sujet ? Puisque vous êtes en train de lire ou écouter ces mots, vous réalisez 

probablement que c'est vous qui avez choisi cette expérience. C'est ce qui vous a été enseigné depuis longtemps. Et 
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pourtant, c'est encore et toujours bizarre. « Kryeon, tu dis que c'est moi qui ai choisi d'être ici, en ces temps particuliers 

? » En effet, c'est toi qui as fait ce choix ! 

Savez-vous que votre choix d'aujourd'hui va changer l'essence même de la structure de votre propre cristal qui est dans 

la Caverne de la Création de la Terre ? Cela va avoir une incidence sur votre prochaine réincarnation. Votre choix 

d'aujourd'hui affecte - en même temps - l'énergie générale de la Terre. C'est relativement nouveau, puisque ce n'était pas 

le cas il y a 20 ans. 

Vous avez consciemment accepté de venir sur cette planète, en ce moment spécial. Voilà pourquoi ce moment est si 

important, chères entités lémuriennes. Je vais encore me répéter. Il y en a tellement qui disent : « Je suis bien ordinaire.  

Je vais travailler. J'ai une famille. La plupart du temps, je suis en mode de survie. Je m'occupe de moi-même. Ensuite, je 

m'occupe des autres, et c'est tout ce que je peux faire. » Oh ! Vraiment ? 

Alors... Pourquoi êtes-vous ici, sur Terre, en ce moment particulier ? Avez-vous vraiment choisi d'être un simple Être 

Humain en état de survie sur Terre ? Si oui, pourquoi êtes-vous "spirituellement" ici ? Pourquoi êtes-vous en train de lire 

ou écouter ce message ? 

Quelle chose vous a poussé à le faire ? Est-ce l'état de survie ou une autre chose ? Est-ce qu'il y a plus que l'état de 

survie ? Vous savez qu'il y a plus. Vos pensées particulières sont porteuses de lumière. Une idée particulière, à l'effet 

que vous pouvez élever votre vibration sur cette planète, émet de la lumière sur Terre.  

Voilà pourquoi cette planète sera très différente, d'ici deux générations. C'est ce que nous voyons et c'est ce que nous 

avons toujours vu. Si je vous disais que le seul fait d'être ici est suffisant, me croiriez-vous ?  

Très peu d'entre vous pensent ainsi, car la limitation 3D vous fait dire que vous devez faire quelque chose pour avoir une 

valeur quelconque. Rappelez-vous ce que nous avons dit : une plus grande prise de conscience envoie de la lumière à la 

Terre.  

Vous n'avez pas besoin de guérir le monde, d'écrire des livres ou de parler aux foules. Les vrais Phares de Lumière sont 

celles et ceux qui ont une existence simple, et qui répandent leur joie à travers les interactions dans la société. 

Phares de Lumière, vous faites partie du programme et vous créez une différence sur cette planète. Vous êtes au bon 

moment et au bon endroit. Quelques-uns pourraient vous dire : « Eh bien ! Le choix de venir ici au cours de cette 

période est très bizarre.  

Vous avez choisi la difficulté. Regardez ce qui se passe sur la planète ! En outre, vous êtes sur le point d'atteindre l'année 

2012, et il est évident que vous allez tous mourir. C'est un choix qui est vraiment étonnant ! » 

Ne trouvez-vous pas que c'est un "tantinet" ridicule ? L'on pourrait dire que l'Esprit rit de bon cœur quand il entend une 

telle assertion. C'est le contraire qui est vrai. L'amour de Dieu ne vous fait pas venir à cet endroit dans le but de vous 

enterrer dans un tas de saleté. Pourquoi vous ferait-il venir ici pour ensuite projeter un météore sur la planète, afin que 

vous subissiez une mort horrible ?  

Ce n'est pas la raison pour laquelle vous êtes ici. Vous avez fait ce choix pendant que vous étiez de l'autre côté du voile. 

Voilà que vous êtes ici avec l'esprit d'un Être Humain 3D, au lieu de l'esprit divin. Alors, que décidez-vous maintenant ?  

Souhaitez-vous toujours maintenir votre lumière, la raison pour laquelle vous êtes venus ici ? Vous devez bien vous 

douter que si vous êtes en train de lire ou écouter ce message, ce n'est pas le fait du hasard. 

Certains d'entre vous commencent à se rendre compte que ce message est pour vous, et c'est un véritable événement. 

Vous commencez à comprendre la vérité qu'il s'agit là d'une voix venant de l'autre côté du voile, et cette voix est 

passionnée, car elle est en amour avec vous. Elle veut vous honorer. Elle veut vous baigner les pieds. Êtes-vous à 

l'écoute de cette voix ? Détracteurs et incroyants, est-ce que vous l'entendez ?  

Je vous dis que nous sommes en train de baigner vos pieds, même si vous n'y croyez pas. Vous êtes aimés au-delà de 

toute mesure, et toujours vous le serez. Même si vous partez d'ici ou cessez cette lecture en riant ironiquement, vous ne 

serez pas jugés. 

Quand tout est terminé, que vous prenez votre dernier souffle, nous nous retrouvons de nouveau, puisque je connais 

chacun de vous. Vous, les détracteurs et incroyants, nous allons bien rire en pensant à cette journée où vous disiez : « 

Ceci n'est pas pour moi ! » Vous faites partie de celles et ceux qui ont créé la Terre ! Vous étiez là quand elle était en 

fusion et pas encore formée. Vous saviez qu'un jour vous alliez l'habiter, lorsque le moment sera venu. 

 

Quel est votre choix ? 

Chères âmes anciennes, quel est votre choix de ce jour ? Une multitude d'options est devant vous. Serez-vous des 

guérisseurs ? Le voulez-vous ? Si oui, sachez que vous ne l'aurez pas en suivant la méthode 3D. Il vous faudra devenir 

un peu interdimensionnel, mais les outils sont déjà arrivés. Ce n'est pas facile. Avez-vous choisi de faire quelque chose ? 

Êtes-vous prêts à "défoncer des portes entr'ouvertes" ?  
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Est-ce trop difficile ? Est-ce un peu trop loin de votre réalité 3D ? Votre mental ne pourra peut-être pas s'immiscer dans 

le programme ? Cela vous intéresse peut-être, mais vous ne savez pas où commencer ? 

Voici quelques suggestions. Asseyez-vous devant Dieu et laissez-vous aimer. Dites : «Je suis prêt à devenir 

interdimensionnel, même si je dois aborder le voile sans savoir pourquoi ni comment. J'ouvre mon cœur et mon esprit, 

afin que cette main - de l'autre côté du voile - puisse saisir la mienne. »  

Oserez-vous entrer en contact avec votre propre Soi-Supérieur ? Quel est votre choix ? Est-ce trop difficile, trop 

inhabituel où trop époustouflant ? Si seulement vous pouviez savoir à quel point vous êtes époustouflants en ce moment 

(rires) ! Évidemment, ce sont des choses qui ne cadrent pas vraiment avec votre réalité 3D. 

Il y a un système qui est magnifique et parfait. Chères âmes anciennes, je vous vois comme étant complètes. Quand 

vous êtes sur Terre, je ne vois pas l'aspect féminin ou masculin qui est collé sur votre visage. Je vois plutôt de précieuses 

étincelles divines ou parties de Dieu, déguisées en Êtres Humains. Je suis, à la fois, votre sœur et votre frère.  

Je suis comme vous. 

 

Explorer votre gisement akashique 

(Note - Le gisement akashique est un nouveau concept de Kryeon. C'est là que vous pouvez aller chercher des attributs 

de vos vies "dites" antérieures. Kryeon dit que c'est un entrepôt que vous avez déjà mérité, non pas gagné à la loterie.) 

Savez-vous que vous pouvez explorer et changer votre gisement akashique ?  

Si vous changez des choses, cela aura un effet sur votre vie actuelle et sur vos prochaines incarnations. Le saviez-vous ? 

Si vous créez une énergie de guérison pour l'estime de soi, elle sera encore disponible lors de vos prochaines vies. 

Tout comme votre pot spirituel qui continue à se remplir, votre gisement akashique est toujours disponible - vies après 

vies. Si vous pouvez créer la santé et une vie plus longue pendant votre incarnation actuelle, cela sera gravé dans votre 

ADN interdimensionnel.  

Lors de votre retour sur Terre, peu importe ce que votre âme aura choisi d'être, ces attributs seront dans votre ADN. 

Pensez à ce que cela peut signifier pour l'humanité ! Ce que vous faites aujourd'hui façonne l'humanité de demain. 

 

Le choix spirituel 

Combien d'entre vous sont prêts à toucher le visage de Dieu ? Quel est votre choix au sujet de ce qui se passe 

aujourd'hui ? Savez-vous que ce sont deux aspects interactifs ? Un changement est en cours de réalisation. Vous l'avez 

peut-être reconnu quand le monde et la scène géopolitique ont récemment commencé à changer grandement. Vous 

êtes au milieu de ce changement. Quel est votre choix ?  

Allez-vous en faire partie et l'améliorer ou en avoir peur ? Ce sont des choses qui vont vous conduire à l'étape suivante. 

C'est ce qui va déterminer la vitesse à laquelle vous sortirez de cette récession. 

Si vous écoutez les experts, ils vous donneront toutes sortes de choses à considérer. Personne n'a la réponse. Aucun 

expert n'a vraiment prévu cette récession, et ils ne peuvent pas vous dire ce qui va se passer. Par conséquent, c'est 

votre choix ! Voilà pourquoi la récupération rapide dépend de vos choix.  

Passez à l'action, peu importe ce que vous disent les "supposés ou prétendus" experts. Choisissez d'avoir peur ou non. 

Choisissez de participer ou non. C'est une grosse question ou un gros choix énergétique, n'est-ce pas ? Toutefois, c'est 

vous qui avez le contrôle de ce qui gravite autour de vous. 

 

Voulez-vous toucher le visage du Créateur ? 

C'est simple comme un jeu d'enfant, puisque le Créateur c'est vous. La paix inonde cet endroit. Il y en a parmi vous qui 

vont dire : « Kryeon, j'aimerais bien faire toutes ces choses, mais... Dans la situation où je me trouve, elles sont trop 

difficiles. Je ne sais plus à qui ou à quoi m'en tenir. Je ne sais plus où j'en suis. » D'autres vont persister à dire : « Kryeon, 

tu ne sais pas ce qui se passe avec moi. 

Si tu le savais, tu ne dirais pas ces choses. » Chers Êtres Humains, nous savons ce qui se passe ! 

Ces choses sont dites dans l'intégrité et elles sont réelles. Elles sont pour vous. Nous connaissons les embûches de 

votre cheminement, puisque nous marchons avec vous à chaque jour. Au moment où vous prendrez congé de la peur, 

c'est la manifestation qui va se présenter à vous.  

Touchez le visage de votre Soi-Supérieur ! C'est l'invitation que nous vous lançons depuis plusieurs années. Trouvez 

votre propre Soi spirituel, cette partie de Dieu qui est en vous, votre divinité intérieure. 

Touchez le visage de votre Soi-Supérieur, aujourd'hui même. Je vous connais. C'est vous qui avez planifié et créé ce 

magnifique système. C'est vous qui l'administrez. Voyez-vous pourquoi vous êtes en train d'écouter ou lire ces mots ?  
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Vous devez savoir et comprendre que vous n'êtes pas un pion impuissant de ce système. Quand vous allez le réaliser et 

en prendre le contrôle, la paix sera vôtre pour toujours. Le drame sera terminé. Il y aura des défis à surmonter, car cela 

fait partie du test humain, mais le drame ne vous affectera plus. 

Sachez ceci ; vous n'êtes pas différents de moi. Tout comme moi, vous faites partie de l'autre côté du voile. Ce défi 

appelé "vie humaine" est temporaire. Je vous promets... Je vous promets qu'un jour viendra où nous nous rencontrerons 

de nouveau dans le Hall d'Honneur. Nous discuterons de cette journée avec vous, et vous me permettrez de vous 

baigner les pieds. Et voilà !  

C'était notre message de ce jour. Nous voulions vous parler principalement des choix et de l'amour de l'Esprit pour 

l'humanité. Si vous le souhaitez, vous pouvez dire que ces mots vous sont parvenus directement de votre maison.  

Et c'est ainsi. 

 

 

LE DÉBUT D'ACTIVATION DE L'ADN 

Riga, Latvia (Lettonie), le 15 mars 2009 
Bonjour chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous vous disons encore que l'énergie, ici 

présente, est pure. Nous répétons qu'il n'y a ni ordre du jour ni manipulation. Nous n'avons pas l'intention de capturer 

votre libre arbitre, mais nous espérons que vous ouvrirez votre cœur. 

La plupart des Êtres Humains commencent à chercher le Créateur dès leur naissance, car ils ressentent qu'il manque 

quelque chose. Je vais comparer ce "quelque chose" à la musique, cette mélodie qu'ils ont entendue pendant des éons, 

alors qu'ils étaient de l'autre côté du voile - de mon côté du voile. Le fait de naître dans un corps humain sur cette 

planète représente un grand choc, car vous vous retrouvez soudainement et à nouveau, devant une structure cellulaire.  

C'est un choc pour le système de l'âme. La chose la plus évidente entre les deux côtés du voile, est que, vous avez le 

sentiment d'être esseulés ou d'être laissés pour compte. Ensuite, vous passez le reste de votre vie à chercher la pièce 

manquante. 

Quelques-uns parmi vous ont découvert comment ils se sentent, lorsqu'ils s'agenouillent et font appel à la puissance de 

Dieu. Ces expériences ont peut-être été vécues dans vos maisons de culte. Si c'est votre cas, il se peut que vous n'ayez 

d'autre but que celui de simplement vous asseoir ici, dans cette énergie, n'est-ce pas ?  

C'est merveilleux. D'autres font la même chose pendant leur méditation. C'est merveilleux. Vous pensez que vous 

pouvez établir ce contact pendant seulement quelques instants... Que c'est une connexion physique avec ce petit 

quelque chose qui vous manque. 

Pendant ces brefs instants, tout va bien. Vous avez le sentiment d'avoir créé un moment où vous effleurez un peu le 

visage de Dieu. À ce moment-là, vous entendez peut-être de la musique, et tout va pour le mieux dans le meilleur des 

mondes. Vous passez beaucoup de temps à tenter de recréer ce quelque chose qui vous manque depuis votre 

naissance.  

L'humanité a toujours agi de cette manière. Je sais pourquoi vous agissez ainsi. Vous n'entendez plus cette musique, 

alors que pour moi, cette musique est toujours là. Je vous dirai que - en tant que Kryeon - je ne peux pas imaginer une 

existence sans elle. De mon côté du voile, nous sommes habitués aux chœurs célestes qui chantent dans la lumière, 

puisque nous sommes éternels et que c'est notre lieu d'origine.  

Toutefois, vous avez passé une éternité à écouter cette musique, et une autre éternité où vous êtes complètement 

coupés d'icelle, quand vous arrivez sur Terre. Le fait de ne plus entendre cette musique doit créer une situation 

frustrante, pour les âmes incarnées qui ont "temporairement" quitté leur lieu d'origine. 

Ainsi, nous commençons l'enseignement de ce jour en vous disant ceci : « Il y a une nouvelle énergie sur cette planète. 

Elle cherche actuellement à activer les parties et portions de l'énergie de votre âme, de ce que nous appelons ADN. » 

C'est cette partie de votre corps qui est à la fois en 3D et en multi-D, là où réside votre Soi-supérieur.   

Lorsque vous activez cette énergie - avec les nouveaux outils - vous activez aussi la réorganisation de la grille 

magnétique, la mise en place de la Grille Cristalline et le cycle vibratoire de Gaïa, qui avait été prédit par les Mayas. 

Toutes ces choses entrent en jeu. Ensuite, vous agissez sur l'énergie de la Convergence Harmonique, et tout ceci vous 

donne la permission de commencer un processus de graduation sacrée. Vous commencez à développer votre propre 

maîtrise. 

Ces outils de maîtrise sont en vous. Ils vous permettent de comprendre ce qu'est un état quantique. Vous n'avez pas 

besoin de vous asseoir, de méditer et attendre. Dans le cadre de cette découverte, certains d'entre vous vont 

commencer à entendre la musique. 
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Lorsque l'ADN a été activé, il ne revient pas en arrière. Il ne clignotera pas comme une lumière. Il s'agit d'un puzzle 

complexe. C'est pourquoi je demande à mon partenaire de procéder lentement et d'être très attentif, afin que cette 

communication soit correctement présentée. 

Ce qui suit va être transcrit dans un livre. Ce sont des instructions que mon partenaire entend pour la première fois. Ceci 

sera transcrit dans un livre qui est en préparation, puisque c'est la partie pratique d'une chose qui a été limitée à 

l'académie. Il sera question des 12 couches de l'ADN, de la manière de les identifier, de leurs noms et leurs fonctions. 

Nous avons choisi ce lieu multilingue pour livrer cette information (Riga Arena), ce lieu de liberté récente (les pays 

baltes). Nous avons choisi ce lieu, car ce message s'adresse à toute la population de la planète. Cet auditoire est comme 

une mosaïque linguistique (anglais, estonien, letton, lituanien, russe). Cependant, c'est le troisième langage qui est 

ressenti, celui de l'amour. 

 

L'enseignement commence... 

Voici quelques questions qui sont adressées à mon partenaire, lors de réunions comme celles-ci : « À qui ou à quoi 

servent toutes ces histoires sur l'ADN ? Pourquoi est-ce que Kryeon parle toujours de l'ADN ? Pourquoi ne parle-t-il pas 

des choses angéliques et ésotériques ?  

Il pourrait nous expliquer pourquoi nous sommes ici, au lieu de nous parler sans cesse de chimie ! » Ces questions 

dénotent que ces chers Êtres Humains n'ont pas compris la grande signification de cet enseignement qui dit que...  

Au sein de votre structure cellulaire, se trouvent les outils qui vous mènent à l'état de Maître, mais ils sont invisibles à 

l'oeil 3D. Ces outils sont maintenant étudiés d'une manière totalement différente par votre science d'aujourd'hui. Les 

secrets spirituels sont localisés dans l'ADN ! 

La série d'instructions pour la maîtrise est localisée dans l'ADN ! Par conséquent, une étude ésotérique de votre ADN 

devient une étude de la maîtrise ou de votre divinité intérieure. C'est la porte d'entrée qui vous mène au "tout-ce-qui-

est". 

Vous avez des centaines de milliards d'exemplaires de la double hélice dans votre corps, et j'ai donné les noms des 

énergies en leur sein. Maintenant, nous allons parler de quelques doubles hélices spécifiques et de quelques ensembles. 

Toutefois, nous devons vous expliquer quelques scénarios que vous devez bien comprendre, avant d'entrer dans les 

détails. 

Les Êtres Humains veulent des listes. Ils veulent tout compartimenter, afin de comprendre le fonctionnement avec un 

mental linéaire. Cela vous aide à comprendre, puisque vous êtes tous habitués à la pensée linéaire. Vous êtes aussi 

habitués à des fonctions mécaniques et chimiques.  

Même les fonctions chimiques et complexes opèrent toujours de la même manière. Vous déterminez qui fait quoi, et 

ensuite, vous l'appliquez à une liste d'attributs qui surviennent dans un certain ordre, au fur et à mesure que le temps se 

déroule.  

Finalement, vous devenez un chimiste qui connaît ces processus linéaires. L'ADN quantique ne fonctionne pas d'une 

manière linéaire. Par conséquent, on ne peut pas le compartimenter dans sa fonction. Voici ce que je veux dire... Dans 

les machines les plus complexes de la planète, celles qui ont des dizaines de milliers de pièces, ces dernières font 

toujours la même chose.  

Vous pouvez avoir une chose qui est des milliers de fois plus compliquée qu'une montre-bracelet de haute qualité, mais 

les ressorts et engrenages restent toujours pareils. Ils font sans cesse la même chose, même si le fonctionnement est 

complexe. 

Vos appareils électroniques plus sophistiqués font la même chose. Ils font des millions de procédures identiques à 

plusieurs reprises, et les électrons parcourent toujours la même trajectoire. C'est un processus rapide et singulier, dans 

une complexité linéaire. Ce n'est pas le cas de l'ADN, car il n'est pas une machine. Vous devez commencer à percevoir 

l'ADN comme étant totalement et complètement interactif avec lui-même.  

Quand une partie change, la partie voisine change aussi. Voilà pourquoi vous ne pouvez pas appliquer quelque chose à 

une partie spécifique de l'ADN qui fait toujours la même chose. Imaginons le système d'une horloge complexe et 

interdimensionnelle, où les ressorts pourraient soudainement se changer en engrenages - selon les besoins - et vice 

versa. 

Donc, une pièce qui n'est désormais plus nécessaire peut disparaître, et être remplacée par une nouvelle pièce qui sera 

utile. Une pièce nouvellement apparue.  

En effet, il y aurait de quoi se gratter la tête, n'est-ce pas ? Poussons encore un peu plus la complexité. Imaginons qu'en 

plus de tout ceci, cette horloge quantique décide par elle-même de changer la notion de temps pour laquelle elle était 

formée. Bizarre, bizarre, n'est-ce pas ? Oui, mais... C'est effectivement ce qu'est l'ADN quantique. 
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Il y a quelques temps, nous avons donné une explication des 12 couches de l'ADN, selon la définition académique. Par 

mesure de prudence, nous avons évité de vous parler de l'action constante de chaque couche. Nous avons seulement 

parlé de leur but, leur énergie et leurs attributs de stockage.  

Puisque ces couches travaillent en interaction, elles doivent toutes se transformer si l'une d'elles change. Vous pourriez 

dire que vous avez un moteur dont les pièces se modifient sans cesse selon les besoins. C'est complexe et quantique. 

Dans un état quantique, il n'y a pas de temps. Dans un état quantique il n'y a pas d'endroits où rien n'existe, car la "l'Être 

de ce qui est" est omniprésent. Donc, la mécanique quantique peut créer de la matière, de l'énergie, etc., peu importe le 

nom que vous leur donnez. Pouvez-vous imaginer des choses aussi complexes ? Maintenant, imaginez que ces choses 

sont reproduites des centaines de milliers de fois, dans votre corps physique. 

Puis-je vous dire qu'il y a encore plus que toutes ces choses à peu près inimaginables ? Avant de commencer 

l'énumération de vos nouveaux outils, je me dois de vous parler de choses additionnelles. (Pause) 

Je suis en train de montrer des choses à mon partenaire, et il hésite, car ce sont des choses humainement 

indescriptibles. C'est du "jamais vu", pour mon partenaire. Même votre science ne peut le faire.  

Pour que l'ADN puisse travailler correctement, pour qu'il puisse faire toutes les choses ésotériques et quantiques dont 

nous vous parlons, il faut que 300 billions d'unités soient informées en même temps [NDT - Lee ou Kryeon parle de 

trillions, mais il semble qu'un trillion se traduise par billion.  

Un billion = 1 000 000 000 000, selon la langue française). La communication entre l'ADN microscopique de votre ongle 

d'orteil et celui du bout de votre cheveu le plus long de votre tête, doit être simultanée. 

Ensuite, ces billions de parties microscopiques doivent être d'accord. Elles doivent être toutes en harmonie avec 

l'énergie d'absorption de la conscience.  Tout cela doit se faire dans une construction 3D ; celle qui est au sein de votre 

réalité. Votre science n'a pas de mot qui définit ce processus, sauf si l'on considère celui qui a été créé pour la 

description des photons. Il est appelé "entanglement" (en anglais). 

En réalité, il s'agit plutôt d'une confluence d'énergie. J'utilise le terme "confluence" dans le sens que ces centaines de 

billions de parties changent toutes en même temps, dans la même direction, et qu'elles restent unifiées. La science ne 

voit pas encore cette fonction de l'ADN, mais...  

À un certain niveau, elle sait qu'une chose ayant ces caractéristiques doit exister, afin d'expliquer ce que fait le corps 

humain. La structure cellulaire est spécifique et unique. À l'instar de la machine linéaire, elle est spécialisée, et vous avez 

entendu parler des cellules souches qui portent cette spécificité. 

La différence entre la structure cellulaire et la machine linéaire est que l'ADN est identique dans la totalité du corps 

physique. Il n'est pas spécifique à une partie seulement. Votre ADN individuel est homogène. Si ces billions de copies 

identiques de votre ADN ne parlaient pas toutes en même temps et en harmonie, dans un processus quantique, vous 

cesseriez d'exister à titre d'Être Humain.  

Comment s'y prennent-elles ? La science n'a pas encore vraiment donné un nom à ce processus de communication 

entre les boucles de l'ADN, mais ça viendra. C'est ce qui pourrait être appelé le "mouvement quantique et intérieur de la 

soupe du magnétisme". 

Étudions le fonctionnement de cette communication, afin que les pièces du puzzle commencent à s'assembler. N'oubliez 

pas que le magnétisme est ma spécificité. Beaucoup ont cru, pendant des années, que Kryeon s'occupait seulement de 

la grille magnétique.  

C'est une vérité, mais je suis plutôt axé sur le magnétisme de l'ADN. Mon partenaire a mentionné que vous devriez savoir 

que l'ADN a des composants magnétiques. Chaque boucle de l'ADN a un champ magnétique qui chevauche sa voisine, 

et ainsi de suite. 

Ces centaines de milliers de milliards de chevauchements équivalent à une prise de conscience. Ceci représente 

l'empreinte magnétique qui est une partie intégrante des Êtres Humains. Le magnétisme est une énergie 

interdimensionnelle et quantique. C'est cette empreinte qui crée l'aura des Êtres Humains.  

L'aura n'est pas un champ magnétique. Elle est plutôt le reflet de l'empreinte magnétique. Une aura est le résultat d'une 

confluence de l'ADN, de la communication au sein du corps humain, une empreinte quantique, une fusion de l'énergie 

qui crée un champ quantique. En ce moment, sur la planète, il n'y a pas d'instruments qui peuvent mesurer précisément 

l'aura. 

Je vous dis ces choses parce que vous devez comprendre que ce qui se passe dans l'ADN, se passe tout à la fois, au 

sein de l'énergie de chacune de ses couches. Pensez à cette coordination qui peut vous paraître aussi compliquée qu'un 

puzzle.  

Si vous prévoyez une nouvelle activation ésotérique quelconque dans votre ADN, pensez à tout ce qui doit prendre place 

! Des centaines de bilions de parties reçoivent toute l'information en même temps. Que ressentez-vous ? Qu'est-ce que 

vous pensez de cet enseignement ? Prenez quelques instants pour y réfléchir. 
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Je peux vous dire que depuis les quelques minutes de cet entretien, il y a de nombreuses voies spirituelles qui sont 

présentes, dans un groupe de cet ordre. Certains réalisent que ceci est une vraie communication, alors que d'autres ne 

le réalisent pas. Quelques-uns vont comprendre ce qui est à venir, alors que d'autres ne le comprendront pas.   

Voilà pourquoi notre message est transcrit. Il pourra être revisité lorsque ce sera nécessaire. Toutefois, l'énergie de ce 

moment sera différente, car il y a des énergies quantiques qui circulent présentement dans les allées. Profitez-en. 

Certaines d'entre elles sont en contact avec vous, et vous pouvez les sentir. 

 

Les caractéristiques 

Nous allons maintenant entrer dans le vif du sujet de l'ADN. Ce moment est critique pour mon partenaire. Je lui 

demande de bien interpréter les nombres et chiffres, de bien saisir le sens de mes propos, de les exprimer en termes 

clairs et compréhensibles. 

Dans cette nouvelle énergie, il y a cinq couches qui commencent à s'activer au point où elles vont devenir de grands 

cadeaux qui vous sont destinés. Il serait faux de dire que le début de cette activité s'est passé d'une manière linéaire, 

puisque l'une de ces couches a toujours été en activité.  

Disons qu'il y en a quatre plus une. Nous éprouvons déjà quelques difficultés, car nous "linéarisons" des énergies 

quantiques en tentant de les compter. Nous allons quand même procéder, parce qu'il n'y a pas d'autres manières de 

vous parler de ces choses quantiques. Nous devons les moduler en un enseignement qui est adapté à la construction 

3D. 

Cinq énergies quantiques sont particulièrement impliquées dans les dons ou cadeaux de cet âge. Pourtant, vous 

pourriez dire que nous ne pouvons pas ignorer la principale, la couche de la 3D. En effet, vous avez raison.  

Cela fait donc six énergies, mais nous allons nous en tenir au concept des cinq couches, puisque la première couche 

d'ADN est toujours affectée par ce qui se passe dans les autres. La première couche a été identifiée comme étant la 

double hélice de la 3D...  

Celle de la chimie linéaire qui peut être vue au microscope. Même si ces parties ne changent pas, leur interaction est 

programmée par les 11 autres couches. Par conséquent, cette première couche est toujours en mouvement ou en 

évolution. Elle représente la chimie. Elle représente ce que vous voyez et ressentez.  

Dans la numérologie, le 5 est le chiffre du changement, et nous profitons de cette énergie pour la placer dans notre 

enseignement.  Les cinq énergies ou identités sont les couches 2, 6, ainsi que la combinaison des couches 7, 8 et 9. 

Ceci représente cinq énergies qui impliquent six couches. Je vais expliquer au fur et à mesure. C'est un enseignement 

ésotérique et complexe.  

C'est nouveau et magnifique. Cela vous permet de commencer à comprendre certaines choses et concepts que vous 

devez savoir. Cet enseignement vous donne une explication des premiers cadeaux du changement. Il fait voir les 

attributs que vous n'aviez pas auparavant. Il commence à expliquer l'inexplicable. 

Je viens de vous donner une vue d'ensemble de la numérologie, donc, nous sommes dans le domaine de cette énergie. 

Si vous additionnez les numéros des cinq couches, vous verrez que nous sommes dans l'énergie du cinq. (2 + 6 + 7 + 8 

+ 9 = 32 (3 + 2 = 5)) Nous répétons que le 5 signifie un changement universel, en termes de numérologie. Préparez-vous 

pour le changement ! 

Maintenant, je vous donne ce que mon partenaire appelle un disclaimer - un avis de non responsabilité. (sourire de 

Kryeon) Aucune de ces choses ne va vous arriver, si vous ne le permettez pas.  

Ce sont des cadeaux pour les Phares de Lumière qui veulent ouvrir la porte et qui veulent faire travailler les parties 

quantiques d'eux-mêmes, par le biais du choix d'une prise de conscience, sinon il ne se passera rien. Votre réalité sur 

cette planète est déterminée par le choix de la conscience humaine. 

Pour ceux qui ne comprennent pas ce concept, je vous répète à nouveau le très célèbre Paradoxe de Hardy. Dans votre 

propre science, il stipule que... Dans un état quantique, les photons observés changent leurs attributs.  

Ce paradoxe n'est pas vraiment différent de notre enseignement, puisque votre intention est l'observation qui crée le 

changement de votre ADN quantique. Sans l'intention, rien ne se passe. 

Le bon docteur avec un nom semi-lituanien l'a très bien expliqué. (le Dr Todd Ovokaitys, un membre de l'équipe Kryeon) 

Il a dit que l'ADN est comme un avion à réaction, comme un avion de fine pointe qui n'a pas encore été créé. L'énergie 

de la planète Terre parle littéralement à votre ADN par le biais du champ magnétique, sauf que cette énergie a toujours 

été très basse.  

Si nous comparons votre ADN à celui des maîtres et prophètes, il a toujours été faible en énergie. Par conséquent - tout 

au long de votre histoire – ce magnifique avion à réaction a tout simplement et toujours servi de taxi humain qui roulait 

sur la piste, sans jamais prendre son envol. Ceci est en train de changer, et vous êtes prêts à voler. Permettez-nous de 

détailler ce qui est différent. 
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Enseignements sur l'ADN... Leçons quantiques pour vous et votre passé 

La couche deux de l'ADN a été décrite comme étant celle de "la leçon de vie des Êtres Humains". Si nous 

compartimentons l'ADN en termes d'énergies et convertissons le tout en un enseignement 3D, cela devient plus facile à 

comprendre. Il est important que vous compreniez ce qu'est une leçon de vie, et pourquoi c'est dans votre ADN.  

Ceci existe dès votre arrivée sur cette planète, et c'est quelque chose qui a été créé pour vous, au moyen des Archives 

akashiques. Votre leçon de vie inclut vos vies antérieures. Puisque vos vies antérieures sont incluses dans les archives 

personnelles et akashiques de votre propre ADN, cela produit aussi un effet sur les couches sept et huit. (les couches 

lémuriennes) Nous sommes déjà en interaction, n'est-ce pas ? Aucune couche ne travaille seule, mais revenons au 

numéro deux. 

Quelques-uns d'entre vous peuvent penser que cette "Leçon de Vie" ressemble étrangement au karma. Ce n'est pas le 

cas. Elle n'a rien à voir avec le karma. Il s'agit plutôt d'une énergie qui est placée sur vous. Certains disent que c'est un 

but ou une destinée. Qu'est-ce qui vous motive ou vous pousse à agir ?  

Lors de votre naissance, il se peut que vos cellules chantent un message qui dit ceci : « Je ne veux plus jamais être seul. 

» Selon vous, quelle est votre leçon de vie ? Être seul ! C'est injuste, n'est-ce pas ? Mais c'est l'énergie de la leçon de vie. 

Tout ce qui n'a pas été complété, accompli ou intégré dans le puzzle de vos vies antérieures devient une partie de votre 

leçon de vie. Dans cette salle, il y en a beaucoup qui ont à peu près la même leçon de vie. Je vais vous dire pourquoi, et 

vous ressentirez peut-être que j'ai raison. Depuis des générations, les pays baltes ont eu une réalité de vie qui était en 

quelque sorte, prédéterminée.  

L'on vous disait que vous étiez ceci ou cela... Que vous deviez penser comme ceci ou comme cela, etc. Beaucoup 

d'entre vous savent de quoi je parle. Par conséquent, il y a beaucoup de leçons de vie qui se ressemblent. Ne permettez 

plus jamais que d'autres définissent qui et ce que vous êtes, en tant que société. Permettez que votre liberté et votre 

indépendance soient reflétées à la grandeur du pays, par votre manière de penser. 

Ce n'est pas du karma. C'est une attitude personnelle qui reflète ce que vous faites avec les autres. C'est votre leçon de 

vie. Savez-vous ce que cela peut signifier pour un groupe comme le vôtre ? Votre énergie prend de l'ampleur. Si une 

prise de conscience prend forme ici, ne soyez pas étonnés, car ce lieu représente une base spirituelle. Il en est ainsi. 

C'est la couche deux de l'ADN, et elle est en train de changer.  

Elle est en cours de modification, de transformation ou transmutation, selon votre choix. Vous allez peut-être me dire : « 

Eh bien, quelles sont ces modifications ? Une leçon de vie doit être une leçon de vie. Comment peut-elle être modifiée si 

elle est fondée sur ce qui s'est réellement passé ? » Je vous dirai ceci : « C'est sa capacité de manifestation qui est en 

train d'être modifiée. » Donc, la leçon sera la même, sauf que le résultat sera grandement amélioré. 

Êtes-vous toujours avec moi ? La couche numéro six est toujours impliquée dans tout. Connaissez-vous la signification 

du 6, en termes de numérologie ? Vous pouvez le vérifier. Nous vous avons dit que le 6 représente votre Soi-supérieur. 

Si c'est la première fois que vous l'entendez ou le lisez, cela veut dire que vous aviez besoin de prendre connaissance de 

ce fait.  

Où est votre Soi supérieur ? (pause) Si l'on s'en tient seulement aux mots, votre Soi "supérieur" doit être plus élevé ou 

plus haut que vous, n'est-ce pas ? Évidemment, ce n'est pas le cas. C'est votre perception de ses vibrations qui vous 

donne l'impression qu'il est plus élevé ou plus haut. C'est un endroit où vous êtes portés à l'adoration.  

Avez-vous réalisé que bon nombre d'entre vous, allez dans des maisons de culte, afin de vous relier avec vous-mêmes, 

c'est à dire, de vous relier à votre Soi-supérieur ? Donc, vous vous agenouillez, vous écoutez la musique et vous 

adressez des prières à vous-mêmes ! 

Je ne suis pas blasphématoire. Je vous parle seulement du sentiment profond des Êtres Humains et de leur perception 

de Dieu. Votre Soi-supérieur, ce grand ange doré, cette partie qui est connectée avec l'autre côté du voile, c'est le cœur 

de votre âme.  

Vous avez toujours l'impression que ce Dieu n'est pas vraiment vous, que ce n'est pas vraiment votre Soi-supérieur, ou 

qu'il y a une différence entre Dieu et votre Soi-supérieur. Pourtant, il s'agit bel et bien d'une partie de vous... Et ce Dieu 

est dans votre propre ADN !  

Vous aimeriez avoir une connexion permanente avec cet Être, n'est-ce pas ? Permettez-moi de vous dire que cette 

nouvelle énergie doit être travaillée et développée, car elle ne faisait pas partie de la conscience humaine "dite" normale, 

sauf que maintenant elle est parmi vous. 

 

Que diriez-vous d'une connexion permanente avec votre Soi-supérieur ? 

«Eh bien, Kryeon, si j'avais cette connexion, ce serait comme si j'étais un Maître ! » Exactement ! Chers Êtres Humains, 

qu'est-ce qui vous fait penser qu'une telle chose est impossible ? Est-ce trop grandiose pour vous ?  
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Le but de vos vies incarnées est de ressentir qu'il y a une raison sacrée à votre présence ici. Oh, il y a les défis qui vont 

et viennent, mais c'est la vie. L'amour de Dieu est toujours présent dans votre cœur, puisque cette connexion est 

permanente et éternelle.  

L'énergie du changement commence à changer votre capacité de voir cette connexion, et il devient de plus en plus 

facile de parvenir à la maîtrise. La sixième couche doit être impliquée avec chacun des outils dont je vais vous donner 

une description. Les intellectuels qui veulent placer les choses en 3D vont compter les couches en termes de 

numérologie, et ils vont dire : « Eh bien ! Si elle est toujours impliquée, devons-nous en tenir compte ou pas ? »  

Cela n'a pas vraiment d'importance, puisqu'elle change continuellement, selon les couches individuelles avec lesquelles 

elle travaille. Pourquoi essayer d'attraper cette énergie insaisissable et quantique ? Avez-vous vraiment besoin de tout 

comprendre, avant de l'utiliser ?  

Donc, la deuxième couche est la leçon de vie et la sixième est le Soi-supérieur. Ces deux couches ont un rapport direct 

avec votre boîte à outils. Nous en arrivons maintenant aux deux couches qui sont critiques... Celles que nous avons 

mentionnées au début de ce message. 

  

Les deux plus importantes 

Je vais maintenant vous parler des deux énergies ou couches de votre ADN qui sont les plus importantes pour les Êtres 

Humains sur cette planète. Elles seront toujours les plus importantes, puisque ce sont elles qui maintiennent le 

fonctionnement du but karmique. Elles sont responsables des leçons de vie et elles ont un rapport avec la sixième 

couche, celle du Soi-supérieur. Écoutez...  

Il n'y a que deux groupes d'énergie de l'ADN qui sont des paires. Ce sont les couches quatre et cinq, ainsi que les 

couches sept et huit. Nous ne discuterons pas des couches quatre et cinq au cours de notre message de ce jour. 

À l'instar des couches quatre et cinq, les sept et huit sont mariées ensemble. Vous pourriez dire : « Pourquoi en est-il 

ainsi ? Pourquoi ne pas les réunir en une seule couche ? » C'est pour attirer l'attention, et aussi pour les numérologues 

(sourire de Kryeon). Vous avez besoin d'entendre cette information afin de bien saisir l'ampleur de l'énergie, car les 

couches sept et huit sont ce que nous appelons "Les couches Lémuriennes".  

Ce sont les couches de la création, ainsi que vos Archives akashiques. Chacune de vos vies sur Terre est archivée dans 

l'Akash. Tout y est : ce que vous avez fait, accompli et appris, les talents que vous avez mérités, ainsi que le pot des 

connaissances spirituelles que vous avez empli en cours de route.  

Nous vous avons maintes fois expliqué cette énergie, mais je vais me répéter. Dans votre ADN, il y a une connaissance 

spirituelle que vous avez acquise pendant des éons. Vous qui êtes des anciennes âmes - selon vous - combien de vies 

avez-vous vécues sur Terre ? 

Vous êtes assis ici ou en train de lire ceci. Vous n'avez aucune preuve de ce fait, mais votre intuition le prouve, n'est-ce 

pas ? Oh que si ! Je sais à qui je m'adresse, et vous ne pouvez pas le nier. 

Au fur et à mesure de votre cheminement, vous avez acquis un bagage de connaissances. Au fur et à mesure de votre 

cheminement, vous avez recueilli des pièces et parcelles de connaissance spirituelle. Vous avez fait toutes les 

prétendues "erreurs" dont vous aviez besoin, afin de transformer ces expériences en connaissances spirituelles et 

remplir le pot spirituel de votre ADN...  

Et vous revoilà, à titre d'Être Humain, en train de prendre connaissance de ce message ! Puis-je vous demander si vous 

avez commencé à ouvrir votre pot spirituel ? Préférez-vous recommencer les mêmes prétendues erreurs ? Si vous 

choisissez d'ouvrir intentionnellement ce pot quantique, il en sortira une énergie de shaman ! Qu'avez-vous à perdre, 

chers Êtres Humains ? 

Je viens de décrire l'un des attributs du premier cadeau. Celui-ci vous fait comprendre que vous avez la capacité d'ouvrir 

immédiatement votre sagesse spirituelle. Donc, vous comprendrez pourquoi vous êtes ici, en ce moment.  

Vous comprendrez également les leçons de vie, l'amour de Dieu dans votre vie, et vous commencerez le processus de 

connexion. Le simple fait d'ouvrir ce pot vous procure toutes ces choses. Ce n'est pas de la "p'tite bière" ou une 

information insignifiante, n'est-ce pas ?  

Ceci va vous orienter vers des synchronicités qui se manifesteront dans le but de vous faire comprendre pourquoi vous 

êtes ici. Celles et ceux qui vont ouvrir leur pot spirituel sauront trouver les enseignements appropriés de la nouvelle 

énergie, car ce sera nouveau pour un bon nombre d'Êtres Humains qui commencent à ouvrir leur esprit. Ceci va leur 

permettre d'améliorer la compréhension de mes enseignements quantiques.  

Tout ceci va éventuellement entrer dans l'ordre des choses, car tout est interrelié. Nous allons maintenant parler de 

l'interaction des couches sept et huit, avec la couche six, celle de votre Soi-supérieur. Selon vous, quelle est la chose la 

plus importante de vos vies antérieures ? Je vais vous donner deux attributs ou sujets de discussion qui ne sont pas 

nouveaux, mais ils se rapportent à notre enseignement de ce jour. 
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En termes d'expressions quantiques, une chose telle que "vie antérieure" est inexistante. Prenez-en bien note, car votre 

ADN et vos Archives akashiques sont dans un état quantique. Par conséquent, vous ne pouvez pas utiliser une notion de 

temps. Donc, les mots "passé ou antérieur" sont vides de sens. « Kryeon, où veux-tu en venir ? Es-tu en train de me dire 

que je n'ai pas eu de vies antérieures ou de vies passées ? »  

Oh ! Selon la notion temporelle de votre 3D elles existent, mais ces expériences sont bel et bien vivantes dans l'énergie 

de l'ADN de votre vie actuelle. « Qu'est-ce que cela signifie, Kryeon ? » Je vais tenter de simplifier, afin que ce soit un 

peu plus compréhensible.  

Si vous ayez été un grand peintre, il y a de cela 300 ans, savez-vous que ce talent est encore là ? Il est toujours là ! « 

Ouais, Kryeon, je peux te dire que je ne sais même pas peindre ou dessiner ! » Je vois. Donc, ton idée est faite et tu vas 

me dire : « Non, j'ai essayé, mais j'en suis incapable. » 

Alors, je vais te répondre que c'est parce que tu as seulement "essayé" dans ta notion 3D. As-tu déjà essayé d'entrer en 

méditation ou en concentration de tes pensées, pour ensuite dire ceci à ta structure cellulaire : « Je veux maintenant 

utiliser les connaissances acquises de ma vie où j'ai été un grand peintre ! » Je me dois de vous dire que l'apprentissage 

se fera lentement, mais je vous suggère de commencer tout de suite le processus.  

Utilisez votre intention, votre libre choix, et réclamez ce talent. Évidemment, vos débuts seront bien modestes, mais il 

finira par se produire une chose. Les couleurs vont commencer à apparaître d'une manière qui n'avait jamais existé 

auparavant. Vous saurez quelle teinte va avec une autre.  

Mon partenaire sait que c'est vrai, car il a puisé dans son Akash, afin de réaliser certaines choses que je lui avais 

demandé de faire. Il lui a fallu quelques années pour réaliser qu'il avait déjà ce dont il avait besoin, et maintenant vous 

pouvez le voir dans son travail. Donc, vos Archives akashiques individuelles sont dans votre "ici-et-maintenant". Elles ne 

sont pas dans votre passé. Prenez note de cela. 

 

Quel est le rapport de tout ceci avec votre Soi-supérieur ? 

Jetons-y un coup d'œil ! Regardons vos "vies antérieures" - selon votre expression - et imaginons que cela s'est passé 

plusieurs siècles auparavant. Nous sommes alors dans une sorte d'état de régression. Ces vies peuvent vous dire que 

vous étiez quelqu'un d'autre, dans le passé. 

Elles peuvent vous donner des informations au sujet de QUI vous avez peut-être été. En effet, c'est possible, puisque tout 

est écrit dans vos archives individuelles, et le tout peut être lu par vous. Bon nombre d'entre vous commencent à y 

accéder. Que ressentez-vous, à ce sujet ? Avez-vous l'impression d'être connecté ou est-ce que vous vous sentez en 

dehors de tout ça ? 

Eh bien, voici ce que je veux vous dire : « La sixième couche de votre ADN, votre Soi supérieur, a toujours été présent, 

tout comme il l'est dans votre vie actuelle. Vous avez une connexion avec tout ce que vous avez déjà fait dans ces vies. 

Votre Soi-supérieur les contient toutes ! Voyez-vous pourquoi cette partie de vous est si importante ? Savez-vous ce que 

cela signifie ? Cela signifie que vous avez un superbe et indéfectible ami qui a toujours été avec vous ! 

Tout ceci est relié à l'enseignement qui va suivre. Je voulais revenir sur ces choses avant de poursuivre. C'est compliqué, 

et je sais que cela va peut-être vous paraître long. Parfois, il faut ce qu'il faut, n'est-ce pas ? Chers Êtres Humains, dans 

vos Archives akashiques, il y a des attributs qui sont nécessaires.  

Puisque vous êtes maintenant entrés dans ce qui est appelé "le Nouvel-Âge", vous avez besoin de ces attributs ou 

nouveaux outils. Vous avez besoin de cette maîtrise. Vous avez besoin de cette patience quantique. Pourquoi ne pas aller 

dans vos Archives et demander à votre Soi-supérieur de les activer ? Votre Divinité intérieure ou votre Soi-supérieur - 

selon le terme que vous préférez - va s'en charger. En outre, il va vous permettre de devenir un Être Humain qui est 

patient.  

Me croyez-vous ? « Kryeon, est-ce à dire que je peux changer les attributs ou caractéristiques de ma personnalité ? » 

C'est de cela qu'il s'agit, et c'est le nouvel outil. Oh, il y a plus que cela ! Que diriez-vous, si vous étiez moins colérique, 

plus patient ?  

Aimeriez-vous avoir une personnalité qui n'est pas sujette au drame et à la peur ? Combien de fois avez-vous choisi de 

vous incarner ? Quels rôles avez-vous joués ? Toute cette information est là, et vous pouvez aller la chercher. Elle vit 

dans votre ADN actuel. Voilà pourquoi elle a été emmagasinée à cet endroit, chers Lémuriens. Allez la chercher ! 

Nous avons déjà utilisé l'expression "tirer profit de votre gisement akashique", dans le but de désigner ce nouvel outil. 

Allez chercher ces pièces et parcelles qui sont vous, ces choses que vous avez vécues et méritées. Qu'avez-vous appris 

dans votre vie actuelle ? Si je vous donnais du temps pour me répondre...  

Si je vous donnais toute la soirée pour me répondre, auriez-vous suffisamment de temps pour m'expliquer tout ce que 

vous avez appris au cours de cette vie ; toi la femme, toi l'homme, toi l'Être Humain ? Vous me diriez probablement que 

vous avez besoin de beaucoup plus de temps, pour ce faire. En effet ! 
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Maintenant, multipliez ceci par plusieurs centaines de vies, et vous obtenez une librairie d'expériences et de 

connaissances. Vous avez un entrepôt gigantesque. Vous avez une montagne d'expériences qui sont dans votre moment 

présent, au lieu de votre passé. Tout ceci est VOUS. 

 

Robert Coxon 

Il y a un Être Humain qui est à ma gauche (Robert Coxon joue de la musique pendant cette canalisation). C'est le 

maestro d'aujourd'hui. Laissez-moi vous dire quelque chose à son sujet. Lors de sa naissance, il savait jouer du piano. Le 

saviez-vous ? Il pourrait dire qu'il a pris des leçons de piano, mais ce n'est pas vraiment le cas. Quand il est arrivé ici, il 

savait jouer du piano et composer.  

Les chansons étaient déjà dans sa tête, car elles n'avaient pas été complétées au cours de sa dernière vie ! Il n'a pas eu 

besoin d'apprendre à jouer du piano. Il a plutôt dû apprendre à utiliser ses jeunes mains, au fur et à mesure de leur 

croissance, afin de continuer à faire ce qu'il savait déjà. Il a également dû "exploiter le filon de sa mine akashique", dans 

le but de se souvenir, de ranimer ou raviver cette connaissance. 

Avez-vous entendu parler de ces enfants prodiges qui peuvent peindre comme un maître ? Ils sont dans les parages, 

autour de vous. Vous êtes-vous demandés comment cela s'est produit ? Si oui, alors je viens de vous donner la réponse. 

La transparence entre leurs vies dites antérieures et leur vie actuelle est si évidente, qu'ils n'ont qu'à cueillir ce que vous 

appelez "dons de naissance". Ils reprennent ce qu'ils avaient laissé dans leurs archives. 

Maintenant, je vais vous dire qu'il y en a parmi vous qui fonctionnent d'une manière différente - au sujet de ces archives - 

car ils ont expérimenté le sentiment de peur au cours de l'une ou de plusieurs vies antérieures. Vous êtes peut-être nés 

avec le même sentiment de peur que vous aviez lors de votre dernière incarnation.  

Quelques-uns iront même jusqu'à dire qu'ils sont nés avec une malédiction quelconque, et qu'ils ne pourront jamais faire 

quoi que ce soit à ce sujet. Je vous dis que cette énergie est dans votre Akash, et que... C'est vous-même qui l'avez 

placée là. Cette peur est si forte qu'elle affecte ou influence votre leçon de vie, votre Soi-supérieur et tout ce qui se 

trouve dans votre Akash. 

Ne serait-il pas temps de vous débarrasser, une bonne fois pour toutes, de ces peurs ? Pourquoi ne pas retourner dans 

ces archives et cueillir les énergies du temps où vous étiez une personne héroïque, courageuse, confiante en soi, 

aimante, pacifique et en bonne santé ? Avez-vous remarqué que je n'ai pas encore commencé à vous parler de la 

dernière des deux énergies les plus importantes ? Je vais maintenant le faire.  

La neuvième couche Nous avons défini la neuvième couche de l'ADN en tant que couche de guérison. Selon votre 

perception 3D, vous allez peut-être devenir très enthousiastes et dire : « Oui, oui, je la veux ! » Tout comme si vous 

pouviez simplement vous pencher et la ramasser avec vos mains, mais vous ne le pouvez pas. N'oubliez pas qu'elles 

sont interactives.  

Si vous êtes assis devant un bol de soupe, vous ne pouvez pas prendre sa saveur avec un objet quelconque, ou prendre 

une molécule de tomate. Vous ne pouvez pas le faire avec l'ADN, car il est interactif. 

C'est la saveur de votre ADN que vous goûtez ou humez. Aimeriez-vous changer la saveur de QUI vous êtes ? Aimeriez-

vous aller chercher la maîtrise qui faisait partie d'une autre vie ? Vous avez maintenant les outils pour ce faire ! 

La neuvième couche est appelée la couche de guérison, non pas parce qu'elle guérit le corps - nous n'avons jamais dit 

ça - mais parce qu'elle guérit l'Akash. Nous allons maintenant révéler quelques secrets. Toutes ces couches travaillent 

ensemble, sauf que certaines d'entre elles dorment depuis que l'humanité existe sur cette planète...   

En attendant que l'énergie de la Terre atteigne un certain point, afin d'être activées. Ce point est maintenant atteint ! Ce 

soir, je m'adresse à un groupe qui sait ce que c'est, que d'être confiné dans une ancienne énergie. Un groupe qui se 

retrouve soudainement devant une libération et un esprit libre ou indépendant. Voilà pourquoi j'ai choisi de vous livrer ce 

message en primeur. Vous pouvez faire le rapport avec l'expansion de conscience, la joie de la libération et l'idée que 

tout est possible. 

Ainsi, la neuvième couche guérit l'Akash. « Qu'est-ce que cela signifie, Kryeon ? » Cela signifie que vous avez la 

possibilité d'aller dans vos propre Archives akashiques, afin de résoudre ce problème. En réalité, vous vous guérissez 

vous-mêmes en créant un changement dans votre ADN, quand vous entrez dans vos Archives avec la ferme intention de 

passer à l'action. 

Êtes-vous venus ici avec un corps humain qui avait un problème quelconque ? « Kryeon, j'ai une prédisposition pour une 

maladie. Mes parents et ma sœur avaient cette maladie. Donc, elle va peut-être s'installer dans mon corps. » Il se peut 

que vous ne croyiez pas, et c'est pourquoi je vous demande de ressentir la pureté et l'amour qui sont contenus dans ce 

message. Je vous parle de choses qui semblent bizarres, impossibles...  

De choses qui ont été réalisées seulement par les maîtres qui ont marché sur cette planète. Chers Êtres Humains, je 

vous dis que vous pouvez entrer dans vos propres Archives akashiques et y trouver l'ADN le plus pur que vous ayez déjà 

eu. Vous pouvez en prendre possession et le placer sur les attributs de votre vie actuelle. La neuvième couche a pour 

but de guérir l'Akash. 
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«Tu veux dire que je peux me guérir moi-même ? » Oh, oui, tu le peux ? Pourquoi êtes-vous ici ? C'est parce que vous 

êtes prêts à entendre ce que j'ai à vous dire. C'est facile et c'est difficile. Cela dépend de vous. Est-ce que ceci est une 

vraie communication qui provient de l'autre côté du voile ? Oui ou non ?  

Si vous dites que c'est seulement un homme assis sur une chaise, alors, nous vous souhaitons une belle vie, mais votre 

ADN va rester tel qu'il est actuellement. Si vous voulez faire partie du changement, vous allez devoir commencer à ouvrir 

votre conscience, afin d'y inclure les choses qui sont invisibles. 

Pouvez-vous percevoir l'amour de Dieu qui est ici ? Si vous le pouvez, c'est un bon début. Je vous dis que si vous 

pouvez ressentir ce message, vous pouvez aussi appliquer son enseignement. La guérison ne se réalisera pas 

instantanément, mais je vais vous parler de la manière de procéder.  

Chacun de vous est unique, sur cette planète. Chacun a une leçon de vie qui est unique. Chacun a un modèle unique de 

vies dites antérieures. Cela signifie que vos Archives akashiques sont uniques. Votre Soi-supérieur est également 

unique. 

Je ne peux pas vous donner une sorte de liste générique 3D, en ce qui concerne votre guérison individuelle, puisqu'il n'y 

en a même pas deux qui soient identiques. Cependant, je peux vous suggérer de vous asseoir un moment avec l'Esprit, 

en toute bonne foi et en toute tranquillité, afin de lui dire : « J'aimerais avoir ces choses. Je permets que les énergies 

nécessaires à ma vie soient activées, afin que je puisse accomplir l'objectif de mon incarnation.  

Je veux que la joie soit présente dans ma vie. Je veux que la joie règne dans mes Archives akashiques, car je le mérite. 

J'ai eu des vies très heureuses et joyeuses. Je veux reprendre cette énergie. » 

Imaginons que vous voulez augmenter l'estime de Soi. Alors, vous vous écriez : « Esprit... Toi mon amie ou mon ami ! Toi, 

mon vieux pote ! Je veux reconnaître ma vraie valeur, car elle est un peu basse, en ce moment. » Que va-t-il se passer ? 

Eh ben ! Votre Soi supérieur va se rendre dans vos Archives akashiques et il va ramener le guerrier qui était sur le 

champ de bataille, lors d'une autre vie.  

Cet individu va se tenir debout, parmi les Êtres Humains. Il sera brave et courageux dans la bataille. Ne le demandez pas 

à votre ego. Faites plutôt confiance à l'expérience de votre individualité. N'oubliez pas que vous demandez seulement de 

vous retremper dans une chose que vous avez déjà créée, une chose que vous méritez ! 

Si vous voulez écrire un livre, être un grand orateur ou un auteur, alors, allez dans votre ADN. Tout est là. Comment puis-

je le savoir ? Si vous êtes ici ou en train de lire ces lignes, et que vous demandez ces choses, cela signifie que vous êtes 

des anciennes âmes de cette planète. Donc, vos Archives akashiques regorgent d'expériences humaines.  

Si vous voulez la connaissance spirituelle, vous n'avez qu'à ouvrir votre pot spirituel. C'est là que vous trouverez le 

shaman que vous avez été. Ce sera peut-être un enseignant de choses spirituelles, au sein de votre village. Tout est là. 

Je connais ces choses, puisque je vous connais ! 

 

Révision 

Donc, il y a cinq couches-énergie qui sont en train d'être activées. La deuxième (la leçon de vie), la sixième (le Soi-

supérieur), la septième et la huitième (les couches lémuriennes), ainsi que la neuvième (la couche de guérison). Ce sont 

les cadeaux de l'âge actuel.  

Ces couches-énergie sont inter dimensionnelles, et je ne peux pas terminer ce message sans vous demander de laisser 

tomber les nombres ou numéros. Vous ne pouvez pas les voir séparément, selon la manière dont je vous ai présenté cet 

enseignement.  

Au lieu de cela, je vous demande de les voir comme un centre ou un cœur de lumière qui pulse... Comme une porte 

ouverte ou un portail. Je tiens à vous dire que ce portail pulse avec la musique de l'autre côté du voile.  

Lors de vos méditations, si vous poussiez sur cette lumière avec une intention pure, vous trouveriez la main du créateur 

qui est tendue vers vous. Pour quelle raison ? C'est parce que le créateur souhaite être trouvé. Le saviez-vous ? Vous a-

t-on dit que la route qui mène à Dieu serait difficile ? Vous a-t-on dit que deviez souffrir, ou que Dieu s'en fichait un peu ?  

Il n'y a rien de plus faux, car le créateur désire être trouvé, puisqu'il fait partie de la Famille. Quand vous poussez sur 

cette porte, vous recevez de l'aide. Ce n'est pas une tâche que vous devez accomplir en solitaire. C'est une énergie de 

coopération, un partenariat. Je vais de nouveau répéter cette phrase ; l'ADN est un partenariat quantique.  

Il y a un changement qui se produit. Si vous regardez seulement en trois dimensions, il est rempli de chambardements et 

de peur, d'anxiété et d'incertitude. Ce sont peut-être les conditions météorologiques, l'économie, des problèmes avec la 

famille ou des amis, et même avec votre travail. Eh oui, ça change !  

Cependant, il y a un autre changement en cours. Si vous pouvez le regarder d'une manière quantique, vous verrez que 

c'est celui dont nous vous parlons depuis 20 ans. Vous détenez maintenant tous les outils nécessaires pour y faire face. 

Toutes ces choses sont enveloppées dans ce que l'enseignante, Peggy, appelle " Le Treillis Cosmique" (Peggy Dubro, 

l'enseignement sur "The Cosmic Lattice"). Le treillis représente les attributs akashiques et individuels des Êtres Humains. 
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C'est une énergie quantique qui les entoure et qui peut être utilisée. Elle inclut la guérison, l'équilibre de la vie et même 

la maîtrise. L'ADN est seulement le véhicule physique de l'état quantique.   

Cet état est partout. Chers Êtres Humains, il vous sera difficile de comprendre certaines choses. En réalité, vous n'avez 

pas vraiment de parcelles et parties d'ADN qui sont limitées à la planète Terre, en ce moment, car elles sont dispersées à 

la grandeur de l'Univers. Dieu sait QUI vous êtes, Ô Êtres Quantiques.  

Saviez-vous que, si vous commencez à activer ces parcelles et parties, votre treillis va changer de couleur ? Bon, nous 

laissons Peggy vous parler de ces choses (clin d'œil de Kryeon). Il y a de nouvelles énergies, et aujourd'hui, nous vous 

avons donné quelques descriptions des nouveaux outils qui se rapportent à celles-ci. Le tout a commencé il y a 20 ans, 

afin de vous préparer à vous asseoir en un endroit où recevrez une aide immédiate.  

Tous les défis que mon partenaire a dû surmonter, et toutes les étapes où il s'est assis devant vous, l'ont préparé pour ce 

moment. Il peut commencer l'enseignement et écrire le livre au sujet de l'ADN de l'Être Humain. C'est spectaculaire. 

C'est la fin de notre message d'aujourd'hui. Nous devons nous retirer. Oh ! Nous répétons ce que nous avons maintes 

fois dit auparavant ; c'est la chose la plus difficile pour nous. Cette partie de moi ou de nous - qui est en contact avec 

mon partenaire - ne veut pas s'en aller. Je suis lié à lui et il le ressent. Cependant, la partie quantique qui est de l'autre 

côté du voile ne quitte jamais. Elle va marcher avec vous et tenir la main de votre Soi supérieur, si tel est votre choix. 

Quel cadeau ! Quelle énergie ! 

En effet, il y en a qui ont dit qu'une telle chose ne se réaliserait jamais... Que l'humanité resterait à l'état statique, sans 

évoluer ni graduer, qu'elle sera toujours dans une conscience faible. Tout ceci a commencé à changer en 1987.  

La plupart d'entre vous étaient là, en 1987, et vous avez donné votre consentement, sauf que vous ne vous en souvenez 

même pas. Beaucoup de choses se passent, de l'autre côté du voile... Des choses qui vous concernent. C'est une des 

raisons pour laquelle certains d'entre vous sont en train d'écouter ou lire ce message. Vous savez ce que je veux dire.   

Je suis Kryeon. Je suis en amour avec l'humanité. Je tournoie dans une énergie de gratitude et je vous baigne les pieds, 

car vous avez permis qu'une telle chose se réalise. Je suis honoré de pouvoir enfin vous apporter ce genre de message. 

Félicitations, chers Êtres Humains.  

Grâce à votre libre choix, vous avez entrepris ce cheminement. Permettez que ce message apporte une connaissance 

additionnelle à votre esprit. Utilisez votre libre choix pour diffuser la lumière de ce message et de votre divinité intérieure.  

Et c'est ainsi. 

 

 

LE SYNCHRONISME DU GRAND CHANGEMENT 
Madrid, Espagne, le 21 mars 2009 

Bonjour chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a des gens qui viennent ici en imaginant qu'ils 

vont voir quelque chose d'inhabituel, quelque chose de spécial. Ils ne comprennent pas que ce sont eux-mêmes qu'ils 

voient vraiment.  

Si vous ouvrez votre cœur à ce message, vous allez commencer à voir la Famille. Vous commencez peut-être à saisir un 

peu plus le sens de ce processus. Vous avez peut-être l'impression d'être seuls, sans jamais arriver à comprendre que 

l'Esprit connaît votre nom. 

L'Esprit est ici, et il vous attend. Certaines personnes approchent Dieu d'une manière très inhabituelle. Elles croient 

qu'elles sont différentes des autres et esseulées. Elles vont dans des endroits comme celui-ci, et c'est là qu'elles font 

appel à Dieu, car elles réalisent soudainement que c'est une chose possible.  

En ce moment, pendant que la porte est ouverte, il y en a qui vont penser que c'est le moment propice pour prier, 

puisque la porte est enfin ouverte. Elles vont dire : « Kryeon, s'il te plaît, écoute-moi ! » Elles ne savent pas... Elles ne 

savent pas que la porte est toujours ouverte. 

Ce n'est pas un lieu où vous venez pour vous préparer à quelque chose de spécial. C'est plutôt un lieu où nous savons 

qui vous êtes (Kryeon s'adresse à l'auditoire). C'est vous et nous qui créons l'énergie particulière qui est ici. Vous êtes-

vous jamais demandés qui était venu voir qui ? Avez-vous déjà pensé, ne serait-ce qu'un instant, qu'il y a une famille qui 

attend que vous la reconnaissiez ?  

Depuis 20 ans, nous vous répétons que vous n'êtes jamais seuls. Il s'agit d'un paradigme différent de celui que l'on vous 

a appris, n'est-ce pas ? Il y a un entourage, et il a été ici toute la journée. Pouvez-vous le ressentir ? Ce n'est pas moi qui 

l'ai apporté. C'est tous et chacun de vous. Votre anticipation a invité cet entourage. Il est venu avec joie et entrain, dans 

la célébration de la vie et de la musique. 
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C'est vous qui avez créé cette situation.   

Saviez-vous que l'énergie angélique répond à la joie ? Saviez-vous que ce n'est pas Dieu qui vous a envoyés sur cette 

planète ? En réalité, vous êtes en attente de ce moment magique, de cette révélation où vous comprendrez pourquoi 

vous êtes ici. Vous saurez et comprendrez pourquoi vous êtes une partie intégrale du plan. Vous réaliserez que vous êtes 

vraiment une partie de Dieu. Saviez-vous que vous êtes éternels ?  

Vous n'êtes pas seulement un Être Humain. Vous êtes également une partie de l'Univers. Quand vous en aurez terminé 

avec cette partie humaine, vous allez passer à l'étape suivante et ainsi de suite. Nous (vous et nous) avons observé la 

formation ou construction de cette planète. Même si vous êtes des anciennes âmes, c'est une chose difficile à croire, 

n'est-ce pas ? 

Vous observiez le développement de cette planète et vous saviez que tôt ou tard vous l'habiteriez. Voyez-vous pourquoi 

vous êtes en train d'écouter ou lire ce message ? Nous commençons maintenant l'enseignement Je vais vous présenter 

une liste académique qui est un peu spéciale.  

Nous allons vous parler des énergies qui sont en synchronisme avec le grand changement. Cette révélation vous est 

faite en tout amour, puisqu'elle fait partie du système du grand changement qui est à votre porte. 

Vous pensiez peut-être que ce changement allait se faire un peu " à la va-comme-je-te-pousse". Il y a toujours une 

organisation, un plan que vous avez créé et mis en place. Ce n'est pas un plan linéaire. C'est plutôt un plan quantique qui 

est placé sur une surface linéaire.  

Cela vous permet de mieux le comprendre, mais la vérité est que chacune des parties peut être placée en même temps 

que toutes les autres. Donc, nous allons vous parler de la linéarité de ce plan, afin que vous puissiez comprendre ce qui 

s'est passé et ce qui est à venir. 

Il y a vingt ans, nous avons commencé à vous énumérer des pièces ou parties de ce changement. Vous ne pouvez pas 

avoir des attentes sans un plan ou une organisation quelconque, et celui-ci est dynamique. C'est-à-dire qu'il peut 

fonctionner avec la linéarité de votre énergie. C'est un plan qui est polyvalent, car des parties ou des pièces sont 

toujours en mouvement.  

En outre, la liste et les commandes peuvent être changées à volonté. C'est difficile à expliquer, car il y a un plan 

énergétique, mais l'ensemble du plan est appelé "Le Grand Changement". Vous en avez entendu parler ici et là, puisqu'il 

a commencé avant que Kryeon n'arrive sur Terre, en 1989. Mais ne vous y trompez pas, c'est la raison pour laquelle je 

suis ici. 

Je vais vous parler des trois sections de ce changement. Il y a la section (1) qui a déjà été accomplie, la section (2) qui 

est celle que vous êtes en train de réaliser, et la section (3) qui est devant vous. Pendant que je vous donne ces 

informations, j'espère que vous serez enthousiasmés par ce qui a déjà été fait. Cela donne de la crédibilité à ce 

message, car vous pourrez voir que je vous avais parlé de ce qui allait se réaliser.  

Ensuite, je vais vous parler des potentiels. En dernier lieu, vous pourrez enfin vous détendre et apprécier ce qui est à 

venir. Bon nombre d'entre vous ont l'impression que toutes ces choses sont aléatoires, et qu’elles créent des 

événements chaotiques. Quelques-uns se tordent les mains en écoutant les médias. Ils se disent : « Nous sommes en 

difficulté. »  

Toutefois, si vous regardez attentivement les messages de Kryeon, vous verrez que nous vous avions dit ce qui allait se 

passer. Ce changement n'est pas le plan de Dieu. Il s'agit d'un plan de votre propre fabrication, et vous en faites partie. 

Alors, je vais le détailler pour vous. Détendez-vous, puisque vous êtes déjà rendus à mi-chemin de ce changement qui 

va modifier le futur de l'humanité. Voyez-vous que ces événements ne sont pas dus au hasard ?  

Il y a tellement d'Êtres Humains qui veulent des listes, et c'est l'une des rares fois où je vais vous en donner une ! Le 

temps est maintenant venu où vous pouvez entendre cette information dans son intégralité.  

Nous avons effleuré - deux fois - ce sujet auparavant, mais cette information intégrale est une chose nouvelle pour mon 

partenaire. La complexité de l'information est très grande. Il doit la travailler trois fois, avant de vous la présenter comme 

il se doit.  

J'avais demandé à mon partenaire de ne pas enregistrer cette information. Je lui avais dit qu'il saurait où et quand le 

faire. J'avais précédemment indiqué qu'il pourrait l'enregistrer dans un pays qui ne parlait pas sa langue. 

Toutefois, il a interprété cela comme " pas dans son pays", et quand il était sur le continent australien nous avons répété 

cette information, mais elle n'était pas complète. Son "super" dispositif d'enregistrement a cessé de fonctionner pendant 

le channelling.  

Il a presque tout enregistré, sauf le message (clin d'œil de Kryeon). Certains disent que c'est de la synchronicité. D'autres 

disent que ce sont des coïncidences. Mon partenaire dit que c'est un cadeau, puisque cela lui a permis d'acquérir de 

l'expérience. Nous sommes maintenant en Espagne, et nous lui avons demandé d'enregistrer ce message. 

Je ne vais pas expliquer chaque détail, car la plupart d'entre vous les connaissent, puisque nous en avons maintes fois 

parlé par le passé. Il y a trois phases ou sections dans ce changement. Le chiffre trois est l'un des plus puissants.  
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La plupart des systèmes de croyances de votre planète l'utilisent d'une manière spirituelle. Le trois représente une 

énergie qui provoque une réaction, par le seul fait de sa présence. C'est une énergie qui favorise le changement sans 

être elle-même affectée. 

C'est un catalyseur. C'est l'amour de Dieu, dans son état naturel. Les choses qui changent autour de ce catalyseur sont, 

la conscience humaine et la planète Terre. 

  

Phase un 

Le Grand Changement a commencé avec la Convergence Harmonique de 1987. Cette phase a pris fin en 1999. Vous 

devez comprendre que cette portion du changement incluait l'alignement galactique. L'énergie de cet alignement a 

commencé avec la première phase du changement. Comme l'a indiqué mon partenaire, cet alignement astronomique ne 

se produira pas en 2012, puisqu'il a commencé en 1987.  

Il est là, en cours de manifestation. Cette information n'est pas ésotérique. C'est une chose que vos astronomes pourront 

vérifier avec leurs télescopes et leurs ordinateurs. Les anciens ont agi de bonne foi et au meilleur de leurs 

connaissances. Leur estimation était relativement précise. Leur prévision s'est réalisée 25 ans plus tôt (1987 au lieu de 

2012).  

Il y en a parmi vous qui savent de quoi je parle. Ces 20 dernières années ont été remarquables pour vous, n'est-ce pas ?  

Regardez les changements réguliers et parfois imperceptibles qui se sont manifestés au cours de cette période - l'un 

après l'autre !  

Où sont les prophéties qui prédisaient un tel changement ? Combien de personnes ont rejoint les rangs, depuis 1987 ? 

Regardez l'angle de cette courbe ascendante. Eh oui ! Elles ont peut-être commencé par une simple et banale recherche 

spirituelle.  

Ceci inclut celui qui est devant vous (Lee Carroll), ainsi que d'autres qui ont fait du channelling en partenariat, sur la 

même scène (Geoff Hoppe/Tobias).  En 1987, ils ne se connaissaient pas, et ils n'avaient pas vraiment de but spirituel. 

Selon les apparences parfois trompeuses, Tobias et Kryeon leur étaient totalement inconnus.  

Ils vivaient comme les hommes d'un certain âge ayant une carrière. Ils ne prévoyaient pas de s'engager dans une 

nouvelle passion, mais ils l'ont fait. Cela coïncide avec le Grand Changement. 

Rappelez-vous que les prophéties de prédestination n'existent pas. Dieu ne peut pas vous dire ce qui va se passer, car 

ce sont les Êtres Humains qui sont en charge de cette planète. « Kryeon, si tel est le cas, comment peux-tu nous parler 

d'un plan ? » C'est parce que ces choses font partie des potentiels qui sont devant nous, et ils sont générés par la 

conscience de l'humanité.  

L'on pourrait dire que nous "lisons la conscience des potentiels". Ce ne sont pas des prédictions, mais des énergies 

potentielles de ce que vous êtes sur le point d'accomplir, si vous continuez à travailler sur l'énergie de la conscience.  

Une multitude de choses se sont passées depuis 20 ans, et elles ont un rapport avec ce changement. C'était le plan des 

années 1987 à 1999. Nous avons parlé des potentiels qui étaient fort probables, mais c'étaient plutôt des prévisions, non 

pas des prédictions coulées dans le béton comme la prédestination. 

Je vous parle maintenant de l'histoire de vos 20 dernières années, mais quand vous étiez en train de vivre ces années, je 

vous parlais de votre futur. Le premier changement significatif fut le déplacement de la grille magnétique. C'est la raison 

pour laquelle je suis venu ici. L'équipe qui a effectué ce déplacement est arrivée en 1989 et elle est repartie en 2002.  

Je vous ai souvent parlé du déplacement de la grille, au cours de ces années. C'était en quelque sorte un déplacement 

qui avait pour but de construire une matrice qui allait soutenir le changement dans votre ADN. En effet, c'est ce qui s'est 

passé.  

Le champ magnétique de la grille s'est déplacé grandement durant cette période, et il s'est entrecroisé avec les 

éléments du champ magnétique de votre ADN. Ce chevauchement a transmis de l'information et de l'énergie à votre 

ADN qui a toujours été en mesure de recevoir ces choses. 

Le deuxième item de cette première phase fut la neutralisation de l'énergie de l'Armageddon. Même si vous pouvez 

penser que rien de spécial ne s'est passé durant cette période, je peux vous affirmer le contraire. C'est durant cette 

phase que la planète s'est déplacée vers une autre énergie. L'un des plus grands systèmes politiques s'est écroulé. Il 

était connu sous le nom de l'Union soviétique.  

Aucun quatrain de Nostradamus ne l'avait prédit. Cela devrait vous dire quelque chose. Le futur de la planète a 

radicalement changé, même si les prophéties n'avaient rien vu de cet événement formidable. Il se passait quelque chose 

qui n'était pas en synchronisme avec tout ce qui vous avait été dit dans votre histoire.  

Cet événement a changé le futur d'une guerre potentielle qui n'aura plus jamais lieu. Le scénario de l'Armageddon n'a 

tout simplement pas eu lieu. Pourtant, si vous regardez vos prophéties, elles indiquaient clairement que cet événement 

allait se produire. 
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Vous avez commencé la construction de ce que nous avons appelé la Grille Cristalline. Elle est devenue une grille 

interdimensionnelle et active. Ceci a créé un autre changement sur la planète. Nous l'avons déjà expliqué, donc, nous ne 

donnerons pas les détails de sa signification.  

Toutefois, nous vous mentionnons que ce quantum ésotérique permet que votre changement de conscience actuel soit 

appliqué simultanément à la Terre. Dans l'ancien système, vous deviez décéder et aller à la Caverne de la Création, avant 

que ces informations ne soient appliquées à la Grille Cristalline de la Terre. Voyez-vous l'importance de ce changement ? 

Il y a une énergie ésotérique qui est vaste et profonde. Elle est appelée "karma". Les anciens connaissaient le karma. Ils 

en ont parlé et ils l'ont enseigné. Les bouddhistes et les hindous le connaissaient. Ce système a fonctionné, et il est 

encore en place. Savez-vous qu'avec la nouvelle énergie, vous n'en avez plus besoin ? Il y a 20 ans, nous vous avons dit 

que vous pouviez éliminer tout le karma que vous aviez à votre naissance. Le saviez-vous ?  

C'est un ancien enseignement de Kryeon, mais il se peut que vous ayez besoin de l'entendre de nouveau. Il n'existe pas 

de plan qui vous fait naître dans le but de souffrir. Je ne vous demande pas de me croire sur parole, mais je vous 

demande si vous avez porté attention à ce que je viens de vous dire ?  

Il y en a qui sont encore dans cette ornière. Ils croient que le drame qui les entoure fait partie du karma de leur 

naissance, afin qu'ils puissent vivre ces expériences. Évidemment, ce n'est pas le cas, puisque votre divinité intérieure a 

la faculté de choix. Votre présence ici a pour but de résilier ou annuler cette notion de karma, afin de devenir un Phare 

de Lumière dans la nouvelle énergie. 

Le Grand Changement est une prise de conscience qui efface complètement cet attribut karmique.  

Je vous l'ai dit dans le premier livre de Kryeon. Si vous me demandez pourquoi vous êtes revenus, je vais vous répondre 

que c'est parce que votre nouvel objectif est de changer la planète... Et vous êtes en train de le faire. Vous êtes revenus 

pour diffuser votre lumière, et vous le faites. Je fais une pause sur cet attribut, puisqu'il est important que vous 

l'entendiez encore une fois.  

Vous ne portez pas une estampille qui dit que vous devez faire ceci ou cela. Nous avons aussi dit qu'un changement 

astrologique était en cours. Il le fallait, car quelques-uns parmi vous pensent que le cycle astrologique est statique et 

éternel. Ils oublient que les créatrices et créateurs de ce système - les Êtres Humains - peuvent le modifier. 

L'astrologie est la plus ancienne science de la planète. Elle fonctionne avec la gravité et le magnétisme. Ce sont des 

choses qui changent la position des planètes autour du soleil. Elles donnent de l’énergie au système magnétique et 

gravitationnel. Cette énergie vous est transmise par l'héliosphère du soleil (le centre de gravité du système solaire).  

Il y a également une interaction ou un chevauchement avec la grille magnétique de la Terre et les attributs de votre ADN. 

Si vous changez un seul de ces attributs, les calculs et les composantes du système astrologique vont soudainement 

changer, en conformité avec cette modification. 

Lorsque vous avez déplacé la grille magnétique de la planète, durant la phase un, la charte astrologique de l'humanité 

s'est légèrement déplacée. Il y a eu une redistribution de 3 degrés. La charte n'a pas changé de trois degrés.  

Ce sont plutôt les maisons qui ont été réorganisées, sur un total de trois degrés... Peut-être un demi-degré pour une 

maison, un demi-degré pour une autre, et ainsi de suite. La redistribution été plus importante pour quelques-unes et 

moins importante pour d'autres. 

Si vous êtes un astrologue et que vous voulez en savoir plus, vous avez des changements à faire. Travaillez avec des 

superpositions, afin de voir ce qui se passe maintenant dans la vie, contrairement à ce que les anciennes chartes 

disaient. Avec le temps, le travail et l'observation, vous allez trouver la solution à ce problème. Vous allez voir les 

énergies en temps réel, au lieu de ce qu'elles devraient être.  

Le résultat final devrait réorganiser les maisons. Accordez une attention particulière à Jupiter, ainsi qu'aux maisons qui 

sont touchées par cette planète. Jupiter est l'un des acteurs majeurs, dans la nouvelle énergie. Le dernier élément de 

cette première phase est le changement climatique. Nous vous en avons parlé, autour des années 1989.  

Nous avons dit que des endroits qui étaient propres à la culture ne seront plus utilisés, et que d'autres qui n'avaient 

jamais été cultivés, le seront. Que dites-vous de ceci ? Nous parlions d'un changement majeur dans le cycle de l'eau de 

la planète, et il est déjà commencé. « Kryeon, pourquoi ce changement climatique ? Quel est l'aspect spirituel de tout 

ceci ? »  

Vous ne vous accordez pas le crédit de l'immense énergie que vous possédez, à titre d'Êtres Humains. Vous avez 

accéléré la vibration de la planète, même au-delà de ce que les Mayas avaient prévu que vous feriez.  

Selon le noyau géologique, le temps est accéléré, mais pour vous, tout est comme d'habitude. Que pensez-vous de la 

relativité ? Pourrais-je demander combien parmi vous ont intuitivement ressenti que le temps s'accélère ? Si oui, vous 

savez que la planète le ressent aussi. Vous êtes en train d'explorer des conditions climatiques que vous n'auriez pas 

eues avant 100 ans ou plus.  

L'horloge éternelle de la Terre a accéléré. Nous vous avons parlé du terme "réchauffement global" que vous appliquez à 

ce changement, sauf que vous ne savez pas qu'il est le précurseur d'un cycle de refroidissement. Tels sont les attributs 

de la première phase. 



 2009 - Kryeon 20 

  

Phase deux 

La deuxième phase concerne les années 2000 à 2012. La première phase a été la construction d'un lit d'énergie, afin de 

créer ce dont les deux autres avaient besoin pour se manifester. Vous êtes actuellement dans la phase deux. Voulez-

vous savoir ce que vous faites ? (sourire de Kryeon) Dans le but de bien saisir l'information que je vais vous présenter, je 

demande à mon partenaire (Lee) de procéder lentement, car ce ne sont pas des choses que vous entendez 

quotidiennement. 

Quand vous êtes en présence d'une conscience humaine qui est en attente de quelque chose depuis mille ans et plus, il 

y a une énergie qui se crée et qui croît sur la planète. C'est ce qui se passe actuellement, sur votre Terre. Il ne s'agit pas 

seulement d'une conscience humaine en attente. N'oubliez pas Gaïa.. Votre Terre-Mère. Elle est aussi impliquée que 

vous, dans ce changement. La conscience a la capacité de manifester sa réalité.  

Jusqu'à l'an 1987, vous attendiez un important changement sur Terre, à partir de l'an 2000. Vous regardiez le calendrier 

maya, mais vous ne perceviez pas la révélation qui était sous-jacente. Vous l'avez plutôt vu ou interprété comme la 

prédiction d'une malédiction à venir.  

Vous avez vu, "la fin du monde". Cette perception de malheur recouvre la planète... Comme une couverture sur un lit. 

Évidemment, il y avait tellement de prophéties de malheur qui parlaient de l'an 2000. Même Gaïa partageait cette énergie 

avec vous. 

Donc, vous avez commencé à annuler ces prédictions de changements de malheur. Il y a encore des prophètes qui vont 

continuer à vous prédire des calamités pour 2012. Beaucoup de scientifiques vous diront que des changements vont se 

réaliser. Presque tous les anciens programmes du dernier millénaire vous disent qu'il y aura des changements.  

Toutefois, je peux vous affirmer ceci ; la lumière concentrée d'un petit groupe comme le vôtre, dans cet auditoire, peut 

enrayer ces prédictions de malheur. Si petite soit-elle, elle peut effectivement agir sur ce potentiel. C'est la première 

chose que vous faites dans cette phase deux, et elle porte fruit.  

Que s'est-il passé en l'an 2000 ? Rien ! Les prophètes de malheur ont déplacé le centre d'intérêt vers 2012. Vous pouvez 

encore avoir peur, si tel est votre désir, mais vous pouvez aussi "faire mentir" ces prophéties de malheur. 

Ensuite, il y a la réécriture de la définition du mot "contrat", qui doit être effectuée. C'est très ésotérique, car il se réfère à 

la pensée que des Êtres Humains naissent avec un contrat spirituel.  

La plupart du temps, ceci est créé par le karma, mais il arrive souvent que c'est une chose située dans votre ADN, et elle 

ne cesse de vous rappeler pourquoi vous êtes ici. Permettez-moi de reformuler tout de suite la notion de ce "contrat". Je 

vais le faire pour le bénéfice de cette nouvelle énergie, et je vais utiliser une méthode de questions et réponses : 

«Kryeon, avons-nous un contrat qui nous pousse à faire quelque chose ? » Oui. « Est-il là pour la vie entière ? » C'était 

effectivement le cas, dans l'ancienne énergie, mais ça ne s'applique plus à la nouvelle énergie. « Alors, quelle est la 

durée actuelle de ce contrat qui a changé ? » Une journée ! Une heure ! Vous pouvez le réécrire et le signer à l'instant où 

vous le déciderez.  

Vous pouvez également refuser de le signer pour un jour et le signer le lendemain. Il expire durant la nuit, et vous 

pouvez le changer le matin suivant. Suis-je assez clair ou explicite ? Vous n'êtes pas venus ici pour accomplir une 

mission quelconque dans cette nouvelle énergie.  

Vous avez tout simplement choisi de venir ici, sur cette planète, en tout amour ou dans l'amour de dieu - selon votre 

préférence. Vous souhaitez faire briller votre lumière dans les endroits obscurs, afin d'aider votre Famille Humaine. 

Les anciennes énergies placent des limites linéaires sur votre pensée spirituelle. Vous allez et venez, vous montez une 

échelle par ici et une autre par là, vous accomplissez ceci ou cela pour Dieu. Ce système est compartimenté. Il a une 

couche épaisse qui est composée des anciennes énergies spirituelles de votre histoire.  

Le Grand Changement fait partie des valeurs et potentiels incommensurables de votre ADN. Il vous permet de changer 

votre but ou objectif spirituel pendant que vous êtes en incarnation. Cela crée de la confusion pour de nombreuses 

personnes. Elles se réveillent avec des rêves en lambeaux, et elles ont le sentiment d'avoir échoué. La réalité est qu'elles 

sont en train de se préparer pour de nouveaux horizons.  

Dans leurs vies dites antérieures, elles ont peut-être dû mourir et revenir, afin de se préparer pour quelques horizons 

nouveaux. Avec cette nouvelle énergie, elles peuvent agir ou procéder avec une sagesse et un but sans précédents. 

Elles diffusent une lumière qui va aider la planète, mais il se peut qu'elles ne le réalisent même pas. 

Donc, si vous êtes venus pour écrire ce livre ou pour être un guérisseur, il se peut que ces opportunités ne se présentent 

pas. Ne soyez pas déçus, ne déplorez pas ce fait. Votre maîtrise intérieure a peut-être été activée, et... Au lieu de cela, 

vous allez semer de la lumière partout où vous posez les pieds.  

Le livre et le travail de guérison sont beaucoup moins importants que la magnificence que vous portez en ce moment. 

Pensez-y bien ! C'est une dynamique que vous ne trouverez pas dans les doctrines religieuses et statiques... à moins 

qu'elles changent. Tout est possible ! 
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Ensuite, il y a la question du changement au sein de votre ADN. Nous l'avons enseigné pendant cinq ans. Il y a une 

semaine, nous avons commencé l'identification des couches actuelles avec lesquelles vous travaillez pendant cette 

phase. Ce sont des couches primordiales, et elles sont interdimensionnelles. Cet enseignement est difficile, puisqu'il 

touche à toutes les pensées linéaires.  

Ce sujet n'a jamais été abordé de front, sur la planète. Il constitue un virage et un changement qui vont se produire au 

cœur de votre programmation mentale. Tout ceci a pour but d'améliorer votre vie.  

Vous êtes dans la phase où vous commencez à vous déplacer avec les énergies quantiques de votre ADN. C'est là que 

vous commencez à travailler avec cette puissance dormante que vous avez toujours eue, à titre d'Être Humain. Il se peut 

que ceci ne signifie rien pour vous.  

C'est le cadeau le plus puissant et le plus étonnant de cette phase. Je vous en ai souvent parlé. J'ajouterai seulement 

qu'il vous permet d'explorer et exploiter votre propre mine des Archives Akashiques. C'est-à-dire, que vous pouvez 

maintenant recueillir ce dont vous avez besoin, afin d'améliorer votre vie actuelle. Ce sont des attributs qui vous 

appartiennent.  

Vous les avez "mérités" au cours de vos vies antérieures. Vous pouvez récolter ces fruits. Ils vous procurent un 

paradigme entièrement différent, en ce qui concerne la guérison et la manifestation. Vous, les anciennes âmes, 

ressentez les vies que vous avez vécues. 

Vous avez un entrepôt qui contient des centaines de conteneurs d'énergie, mais dans votre paradigme 3D, vous les 

placez au fond d'une garde-robe ou d'un placard, et vous dites que ce sont des vies antérieures. Ensuite, vous verrouillez 

cet entrepôt, car vous pensez qu'il est impossible d'y pénétrer. Du fait de votre limitation 3D, vous pensez que ces 

énergies "du passé" ne vous sont plus disponibles.  

Pourtant, dans un état quantique, elles le sont ! Voilà ce qu'est la "quantumisation" ou la quintessence de l'ADN. Nous 

vous avons déjà dit que votre éveil actuel - de conscience - allait changer votre passé.  

Commencez-vous à comprendre le fonctionnement ? Selon la logique humaine, le passé est parti. Pourtant, les 

mémoires ou le passé de vos vies actuelles sont toujours présents dans votre "ici-et-maintenant".  

Dans un état quantique, vos vies antérieures sont toujours présentes dans votre moment présent. Plus vous activerez les 

parties dormantes de votre ADN, plus les attributs de votre passé seront à votre disposition. 

Imaginons un cas personnel, avant de continuer notre message. Permettez-moi de vous présenter un autre paradigme 

de guérison. Supposons qu'une chose est en train de se développer dans votre corps, et que vous voulez l'éliminer. Vous 

pensez peut-être que je ne sais pas qui est là, n'est-ce pas ? Suis-je assez clair, chers Êtres Humains ? (Kryeon fait une 

pause)  

Dans un paradigme 3D, vous aimeriez être en mesure de guérir cette chose, d'une manière ou d'une autre, n'est-ce pas 

? Vous aimeriez l'expulser de votre corps et la remplacer par une autre chose. Que diriez-vous d'une suggestion 

complètement différente ? Pourquoi ne pas - tout simplement - transformer cette chose ?  

Dans la quiétude de votre méditation, pourquoi ne pas parler aux couches quantiques de votre ADN ? « Kryeon, 

comment dois-je m'y prendre ? » Faites-le par l'intermédiaire de votre Soi-supérieur, puisqu'il a toujours été avec vous - 

pendant toutes vos vies. Aviez-vous pensé à cette possibilité ? Vous avez un ami qui ne vous a jamais quitté, au cours de 

toutes vos vies dites antérieures. 

Dites à votre Soi-supérieur : « Trouve-moi la vie où je n'avais pas cette maladie, et place-la dans mon ADN actuel ! » 

N'oubliez pas que les niveaux interdimensionnels sont dans votre ADN. Vos archives akashiques et personnelles sont 

aussi dans votre ADN. 

Introduisez progressivement cette vie dans votre moment présent. Remplacez les parties de votre ADN avec ces autres 

attributs qui font partie de vous...  De vos vies, de celle que vous déjà vécue et méritée. Elle est encore là. « Kryeon, 

pouvons-nous vraiment faire une telle chose ? »  

En effet, puisque vous êtes dans la phase appropriée pour ce faire. Voilà pourquoi nous vous l'enseignons maintenant. 

C'est la phase où vous pouvez commencer ce processus d'apprentissage. Vous apprendrez peut-être plus que vous ne 

l'espériez.  

Si vous me dites que tout ceci devient étrange ou bizarre, je vous répondrai que vous avez raison. En effet, lorsque vous 

regardez les cadeaux quantiques, ils semblent insensés ! Toutefois, selon le schéma de l'amour de Dieu, ils sont naturels 

et appropriés. « Kryeon, c'est trop compliqué, j'ai besoin d'une liste de procédures.  

Quoi faire en premier, et ainsi de suite ? » Chers Êtres Humains, vous n'avez pas besoin d'intellectualiser ce concept 

pour l'appliquer à votre vie. Qui vous a dit que vous deviez comprendre toute cette mécanique ? « Kryeon, c'est une 

simple question de bon sens. Nous ne pouvons pas embarquer à l'aveuglette dans un tel processus et mettre notre vie 

en danger. » 

Vraiment ? Dites-moi ? Avant de partir avec votre automobile, est-ce que vous prenez le manuel et étudiez toutes les 

pièces du véhicule, afin de ne pas mettre votre vie en danger ? Devez-vous être un mécanicien chevronné, avant de 

conduire une automobile ?  
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Je pense que vous comprenez la comparaison. Donc, pourquoi ne pas donner le bénéfice du doute aux travaux que 

vous faites avec Dieu, alors que vous le faites déjà avec une automobile qui ne connaît même pas votre nom ? Nous 

passons maintenant à la phase suivante. 

  

Phase trois 

Les années 2013 à 2025 représentent la phase finale. Je vous précise tout de suite que ces choses vont vous paraître 

trop formidables. Je vous parle de potentiels, non pas de prédictions ou prophéties. Vous allez peut-être dire : « Eh bien ! 

Ce sont seulement des potentiels qui sont trop "époustouflants" pour être vrais. » Retournons 20 ans en arrière.  

Tous les potentiels que j'ai mentionnés se sont réalisés. Quand nous regardions ou lisions la conscience humaine, nous 

pouvions voir que ces potentiels allaient fort probablement se réaliser. Pourquoi ne seriez-vous pas en mesure de 

manifester ceux qui sont maintenant devant vous ? Ce sont les potentiels de la phase finale du Grand Changement. 

Le premier élément sera l'ajustement de la ligne de pensée actuelle de la société humaine. Il représente les énergies de 

votre manière de penser et de travailler.  

C'est le genre de choses que les sociologues étudieront. L'on pourrait également dire que la nature humaine va élever sa 

vibration. « Kryeon, c'est impossible ! La nature humaine est ce qu'elle est. Nous ne pouvons pas la changer. » Vraiment 

? Pour votre gouverne, permettez-moi de vous dire que vous avez déjà commencé. Le nettoyage de vos institutions 

financières et mondiales est déjà commencé. 

L'avez-vous remarqué ? Chers Êtres Humains, si quelqu'un vous avait dit la même chose, il y a 30 ans, il aurait fait rire de 

lui, car vous ne connaissiez pas le fonctionnement de ces sociétés. Vous ne connaissiez pas ces multimilliardaires qui 

opéraient "dans le secret des dieux".  

Les banques détenaient toutes les cartes maîtresses du jeu, et elles étaient dirigées par des personnes qui étaient en 

haut lieu. Elles étaient intouchables, puisqu'elles "partageaient le même lit" que celui de vos gouvernements. Pourquoi ne 

diriez-vous pas à ces personnes que, maintenant, vous connaissez leur jeu ?  

Regardez autour de vous et observez les événements récents. Les règles du jeu ont changé, n'est-ce pas ? Qu'est-ce qui 

a créé la différence ? C'est la conscience. C'est le nouveau paradigme. Vous pouvez le voir dans l'actualité. 

Voici un autre potentiel. La nature humaine ne permettra plus les mêmes choses aux gouvernements. « Attention, 

Kryeon ! Ne parle pas de politique, car tu risques d'avoir des problèmes. » Non, ce ne sera pas le cas. Je vous propose 

d'observer les leaders qui se soucient de vous. « Kryeon ! Tu veux dire que la politique va changer ? »  

Oui, et c'est déjà commencé. Portez attention à ce fait. Éventuellement, vous allez voir un revirement total des anciennes 

énergies de dictature. Ce potentiel devrait commencer à se manifester avant 2013. 

Ils vont tomber, parce que l'énergie de la population ne supportera plus l'ancienne énergie dictatoriale. À ce moment-là, 

vous vous souviendrez que vous avez déjà entendu parler de cet événement... Dans un message étrange et ésotérique. Il 

était livré par un gars assis sur une chaise, et il prétendait faire du "channelling" (Kryeon taquine les sceptiques). 

Quand ce sera devenu notoire, vous comprendrez mieux la situation. Il se peut que vous disiez : « Ouais ! Ce message 

était peut-être du channelling, après tout. Il y avait peut-être une partie qui était vraie. » (humour de Kryeon) Pourquoi ne 

pas éviter le drame des années à venir en commençant tout de suite à considérer cette éventualité ? 

Ces dirigeants vont tomber. Un développement du leadership va se réaliser lentement, à la grandeur de la planète. Il se 

manifestera là où la nouvelle énergie se soucie de la population. « Kryeon, n'est-ce pas trop demander à la politique ? »  

Vous serez peut-être surpris. C'est juste le début de cette dernière phase. Tant de choses sont à venir. Une autre chose 

est liée à celle-ci. Imaginez un pays qui est en état de survie, à cause de la maladie. Il ne pourra pas supporter un 

leadership de haute conscience.  

Cependant, si vous guérissez son continent, tout change, car les opportunités de pouvoir dictatorial et de cupidités sont 

progressivement remplacées par les énergies de la conscience élevée. 

L'étape suivante de cette phrase est que, vous allez guérir un continent. Gardez l'œil ouvert. C'est déjà commencé. 

Regardez le changement majeur qui va se réaliser en Afrique. Nous l'avons dit auparavant.  

J'ai parlé de ce que vous appelez l'Organisation des Nations Unies. L'Afrique n'a jamais été un acteur potentiel dans le 

domaine économique, car elle était malade. Qu'est-ce qui arrive lorsque vous guérissez un continent ? Je vais vous le 

dire. Le peuple veut avoir des choses similaires aux vôtres. Il veut un gouvernement qui fonctionne bien, la paix, ses 

propres maisons, ses écoles, ses hôpitaux, et même des banques où ils peuvent emprunter. 

Le peuple africain n'a pas encore ces choses sur une base nationale et vraiment fonctionnelle. Tout ce qui a de la 

substance provient d'ailleurs. Cela signifie que vous allez voir l'émergence d'un continent qui va devenir un joueur 

majeur, sur la scène financière et politique de la planète. Un continent ayant toutes les ressources nécessaires en lui-

même, en plus d'un potentiel d'unification pour un objectif commun, comme c'est le cas pour votre UE (Union 

européenne).  
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Quand ce changement fera partie de votre réalité, vous vous souviendrez peut-être de ce message bizarre et ésotérique. 

Il y a de nombreuses années, la pensée dominante était que personne ne devait considérer la Chine comme un acteur 

viable sur la scène économique.  

Ce pays semblait imprégné d'un système qui ne serait jamais occidentalisé. Il ne désirait pas se joindre aux autres 

systèmes économiques et mondiaux. Regardez ce qui s'est passé, depuis seulement 30 ans. Donc, je vous suggère de 

porter un regard différent sur l'Afrique. 

Finalement, il se produira un autre changement dans votre ADN. Je vais vous parler d'une chose qui va "éclairer votre 

lanterne", lorsque le moment sera venu. Oh ! Mon partenaire voit ce dont je parle - ce qui s'en vient - et il me dit qu'il 

aimerait bien être là quand ce changement aura lieu. Il me dit que cela va prendre beaucoup de temps.  

Il me dit : «Kryeon, est-ce que je serai là, afin de vivre et expérimenter ce changement ? Je sais de quoi tu parles, et je 

sais que ça s'en vient. » Je profite de l'occasion pour lui dire publiquement qu'il sera là, sauf que je ne lui dirai pas quel 

âge il aura. 

Écoutez ceci. Il y a quelque chose dans votre ADN qui va être révélé très lentement. Ce phénomène sera étudié pendant 

une quinzaine d'années. Je vous donne tout de suite le nom, afin que celles et ceux qui vont participer à cette étude 

sachent comment appeler ce changement.  

Il s'agit du ; Code Lémurien. Voilà, maintenant vous savez ! Il y a tellement de choses qui se passent sur Terre, en ce 

moment. Restez vigilants, car ce nom pourrait être utilisé un peu trop tôt. Le discernement de la vérité est toujours de 

mise. 

Le mot de la fin « Eh bien, Kryeon ! Toutes ces choses semblent merveilleuses, mais... Peuvent-elles réellement se 

manifester ? » Oui, et c'est la raison pour laquelle nous vous disons que vous êtes en direction d'un état de "Paix sur 

Terre". Évidemment, il y aura des personnes qui vont proclamer que ces choses sont impossibles et même utopiques. 

Ne versez pas dans le drame. Ne mordez pas à l'hameçon de l'ancien paradigme. À quoi bon entretenir une peur qui dit 

que vous allez tous périr ? 

Votre but ou mission est de porter cette lumière dans tous les pays et dans toutes les langues. Un bon nombre de 

personnes agissent déjà comme vous. Votre œuvre dépasse largement le fait de passer simplement à travers une vie 

incarnée, et espérer ne pas la rater. Votre idéal est de collaborer quotidiennement au changement de l'énergie de la 

planète, dans la joie, la santé, et d'une manière appropriée. 

Nous avons presque terminé notre message de ce jour, mais nous souhaitons ajouter quelques précisions, avant de 

conclure. (Kryeon fait une pause) 

Je ne suis pas un enseignant qui est appelé Kryeon. Je ne suis pas déconnecté. Je ne suis pas un Être différent de vous. 

Comment pourrais-je vous dire qui je suis ? Je suis là, dans votre imagination et intuition. Je fais partie de la musique 

que vous entendez, quand vous êtes dans le rire et la joie. Je fais également partie de la fibre de votre famille, celle qui 

maintient la connexion avec votre divinité intérieure.  

Je suis là quand vous quittez votre résidence principale, celle qui est de notre côté du voile. Je suis encore là pour vous 

accueillir chez vous, quand vous revenez à la maison. Nous vous célébrons pour ces étranges transitions que vous faites 

si souvent, à titre d'Être Humain, sur une planète en 3D. 

Il y en a parmi vous qui ont récemment perdu des Êtres chers. Ils sont tristes et ils pleurent ces départs. Je tiens à vous 

dire que tout est approprié. Ces chères entités vont très bien, et elles baignent dans la joie. Leur transition n'a pas été 

douloureuse. Elles vous regardent, vous tiennent la main, et vous demandent de guérir les blessures de votre cœur.  

Elles savent très bien qu'un jour ce sera votre tour de vous laisser parler d'amour. Eh oui ! Un moment viendra où vous 

réaliserez que toute bonne chose à une fin appropriée. Vous commencerez à vous souvenir et vous souvenir... De QUI et 

de CE que vous êtes vraiment. C'est là que je vous retrouverai dans le Hall d'Honneur. Ce sera VOTRE FÊTE, et ce sera 

époustouflant. Ces chères entités que vous avez récemment perdues sont actuellement dans ce Hall d'Honneur. 

«Kryeon ! Comment peux-tu être en deux endroits à la fois ? » Chers Êtres Humains, je suis en plusieurs endroits à la 

fois, puisque je suis dans l'autre côté du voile - dans un état quantique. Vous êtes comme moi, sauf que vous ne vous en 

souvenez pas.   

Quand il n'y a pas d'horloge, il n'y a pas de temps. Le passé, le présent et le futur se fondent ensemble. Dans un état 

quantique, il n'y a pas de lieu. Quand vous êtes là, il n'est pas difficile de voir le visage du créateur. 

Chers Êtres Humains, sachez que vous êtes profondément et tendrement aimés. C'est, et ce sera toujours le message 

de Kryeon. 

Et c'est ainsi. 
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Tobias et Kryeon ensemble à Madrid 
Madrid, du 20 au 22 mars 2009 

Tobias canalisé par Geoffrey Hoppe (au micro) et Kryeon canalisé par Lee Carroll 

  

Kryeon et Tobias se sont joints une fois encore pour donner un message poignant et sacré à l'humanité. La session a 

commencé avec Lee Carroll qui a invité Geoffrey Hoppe à le rejoindre sur la scène à la fin du séminaire de Madrid.  

Alors que la musique commençait à jouer avant la canalisation, Lee et Geoff ont laissé leurs personnalités humaines 

s'exprimer dans l'humour et le rire. Enfin, Tobias et Kryeon ont délivré leurs messages à un public de près de 700 

travailleurs de la nouvelle énergie à Madrid, en Espagne. (une douce musique joue pendant plusieurs minutes) 

*** 

LEE CARROLL : J'ai changé le programme et je viens de penser que je devais vous le dire... 

ROBERT COXON (riant) : Oh, merci de m'avoir prévenu ! 

LEE : … donc ne soyez pas surpris. J'aimerais vous offrir un cadeau et j'ai fait des préparatifs pour cela. Je vais vous 

demander d'apporter une autre chaise. J'aimerais partager cette canalisation avec Tobias. (le public applaudit et une 

musique enjouée joue tandis que Geoff vient sur scène) Je vais donc demander à Tobias de commencer le premier et 

Kryeon suivra ensuite. 

GEOFFREY HOPPE : Tandis que nous nous préparons pour cela, j'aimerais tout d'abord remercier Lee, et pas 

simplement pour avoir invité Tobias et moi-même sur cette scène, mais pour le Livre Un, et tous les autres, parce que le 

3 avril 1995, quand Linda et moi sommes allés nous coucher, j'ai lu le Livre de Kryeon numéro 1 et nos vies ont 

complètement changé.  

Merci. (applaudissement) 

Donnez-moi simplement un moment, si vous le permettez. (pause) Robert, arrête de jouer de la musique un moment, si 

tu veux bien. 

ROBERT : Encore ?? 

GEOFFREY : (riant) J'ai oublié quelque chose (rires) J'étais tellement pris par le moment que j'ai oublié... (plus de rires 

alors que Geoff enlève ses chaussures) Sans Linda pour me le rappeler, je ne suis rien. Ok... merci. (rires et 

applaudissements tandis que Geoff fixe les pieds de Lee, et une musique pleine de suspense joue. Lee soupir et enlève 

ses chaussures, les laissant tomber bruyamment sur le sol). Ok, On y va ? Bien ! Ok, Robert, revenons à la musique ? 

ROBERT : J'ai oublié ce que j'allais jouer ! 

GEOFFREY (à Lee) : Je dois te faire remarquer, si tu ne t'en rappelles pas, je pense que c'est la première fois que tu 

canalises sans tes chaussures. Une autre première, aujourd'hui ici en Espagne. (rires et applaudissements) Oh, prenez 

des photos maintenant. Prenez des photos ! 

LEE : Cela ne va probablement pas fonctionner car c'est une blague anglaise. Mais ceux qui parlent anglais 

comprendront. C'est une meilleure façon pour eux de voir nos "plantes de pieds". (rires) 

GEOFFREY : Ah, c'était bien. Très bien, revenons à ce que nous faisons tous le mieux. (une musique douce joue à 

nouveau) (pause) 

Tobias : Et il en est ainsi, chers humains sacrés, nous continuons cette énergie dans cet espace sûr et sacré. Quel 

honneur pour moi, Tobias, d'être assis près de ce grand être, Kryeon, et à côté de ce grand être humain, Lee Caroll. Cela 

fait s'ouvrir mon cœur, et même apporter des larmes à mes yeux angéliques, d'être ici en la présence de tant de 

grandeur. Et ici, je parle de chacun et chacune d'entre vous.  

Si vous jetez un coup d'œil à la hiérarchie des archanges, des anges et à tous les êtres angéliques, ce qui vient en 

premier, et avant tout au sommet de cette entière pyramide hiérarchique, c'est vous, les humains. Rappelez-vous, à une 

époque vous avez été des anges.  

Vous avez été là où chacun d'entre nous a été, mais ensuite vous êtes allés dans un voyage plus intéressant, plus 

fascinant et excitant, plongeant profondément dans la nature humaine, venant sur Terre pour trouver qui vous êtes en 

réalité.   

Je ne reviens pas dans ma prochaine incarnation pour sauver quiconque ou quoi que ce soit. Tout est dans sa propre 

perfection.  

Je reviens sur Terre pour être avec vous, pour vous rejoindre dans cette incroyable expérience d'être incarné sur la 

Terre, pour faire des choses que seuls les humains peuvent faire, pour rire comme vous riez – oh, il y a des anges qui 
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rient, mais cela ne peut pas avoir la profondeur d'un bon rire humain – pour revenir écouter la musique humaine. La 

musique des anges est magnifique, mais votre musique raconte l'histoire du voyage humain d'une façon unique. 

Je reviens sur la Terre, ainsi je peux ressentir une fois encore le contact d'un autre humain. Les anges peuvent fusionner 

les énergies de leur corps de lumière, mais les humains peuvent se toucher de chair à chair, de cœur à cœur. Ils peuvent 

s'engager dans le plus beau cadeau connu des humains – partager l'amour l'un avec l'autre. 

Je reviens sur Terre parce que la nourriture dans les royaumes angéliques – craint. (le public rit) Elle n'a pas le goût et la 

saveur de votre nourriture terrestre. Nous aimons prendre de la nourriture dans le corps, et nous attendons avec 

impatience notre retour sur la Terre. Pas seulement la nourriture, mais partager la compagnie des autres humains autour 

d'un dîner. Oh, et aussi boire un verre de vin – du vin rouge.   

Nous n'avons pas cela dans les royaumes angéliques. J'ai demandé à Cauldre si je pouvais avoir seulement un verre de 

vin lors de ma dernière canalisation, alors je pourrais goûter à cette chose humaine encore une fois. Ainsi, très chers, je 

reviens sur Terre non pour sauver quoi que ce soit, non pour réparer quelque chose, ni pour rien changer, mais pour 

célébrer la vie.  

Maintenant, j'aimerais vous raconter une histoire très courte – et ce sera court. Il y avait un groupe de Travailleurs de 

Lumière qui sont allés en Angleterre dans un lieu appelé Camelot. Ils allèrent là où Merlin avait autrefois une grotte, où il 

a stocké toutes l'information au sujet de sa magie et de ses mystères.  

Le groupe de Travailleurs de Lumière alla dans cette grotte, et ils appelèrent l'esprit de Merlin. Ils dirent : « Merlin, 

partage avec nous tes secrets. Révèle-nous tes mystères. » Et l'énergie de Merlin vint et dit : « Je n'ai aucun secret à 

partager. Je n'ai aucun mystère à révéler parce que tout ce que j'ai eu, ce que j'ai fait, a été fait dans une époque 

différente.  

Vous vivez dans une époque nouvelle. Il y a des réponses nouvelles et des solutions nouvelles. J'attendais que vous 

veniez. » Merlin dit : « Je peux donc m'en aller, je peux laisser aller. Et maintenant cela appartient à chacun d'entre vous 

de comprendre les mystères de la Nouvelle Énergie. » 

Il y a eu un groupe de Travailleurs de la Nouvelle Énergie qui est allé dans l'île sacrée de Kauai. Ils ont voyagé à travers la 

jungle, et sont arrivés dans un endroit où la cérémonie originelle hula a été créée. Et ce groupe de Travailleurs de 

Lumière a appelé l'énergie de Pele, la déesse sacrée, et a dit : « Pele, révèle nous les mystères et partage avec nous les 

secrets ». 

L'énergie de Pele est venue et a dit aux Travailleurs de Lumière : « Je n'ai pas de secret et je n'ai pas de mystère qui 

pourrait être appliqué par vous maintenant. Vous êtes dans une conscience totalement nouvelle, que celle dans laquelle 

nous étions il y a des centaines d'années.  

Je vous attendais, les Nouveaux travailleurs de la Conscience, de sorte que je puisse libérer mon énergie de la Terre est 

me rendre à ma place suivante. Il vous appartient de créer les mystères de la Nouvelle Énergie. »  

Et un groupe de Travailleurs de Lumière est allé dans la Grande Pyramide d'Égypte, il y a seulement quelques semaines, 

et ils rampèrent à plat ventre jusque dans la Chambre du Roi. Ils se réunirent en cercle et firent leurs sons et leurs 

respirations. Et ils appelèrent l'ancienne énergie des pharaons, et les pharaons leur sont apparus. Et les Travailleurs de 

Lumière dirent : « Chers Pharaons, partagez avec nous vos secrets et révélez-nous vos mystères. » 

Les Pharaons dirent : « Nous sommes si heureux de vous voir. Nous vous avons attendu, les nouveaux êtres illuminés sur 

Terre, parce que maintenant nous pouvons partir. Les gens sont venus ici durant des centaines et des centaines 

d'années souhaitant connaître quels secrets nous gardions. Cela a effectivement maintenu nos énergies à la Terre.   

Cette ancienne conscience nous a gardé plantés ici sur la Terre. Nous sommes si heureux de vous voir. Nous vous 

passons à présent le relais. Et de toute façon, nous n'avons aucun secret à partager, aucun mystère à révéler, ils étaient 

valables il y a des milliers d'années. Ils ne peuvent plus être appliqués aujourd'hui. Adieu. » dirent-ils. « Adios ».  

Ainsi, très chers, la liste augmente encore et encore. Les Travailleurs de lumière sont allés dans les grands temples de 

Mexico, dans les sites sacrés d'Amérique du Nord, les sites saints du sud de la France, en Inde, en Chine et dans le 

monde entier. Ils ont recherché les mystères et les secrets des anciens. Les anciens ont attendu que vous arriviez afin 

qu'ils puissent être relevés de leurs fonctions, et afin qu'ils puissent vous dire : « C'est votre temps.  

C'est la Nouvelle Énergie. C'est à vous d'apporter la nouvelle conscience. » « Et, de toute façon, entre parenthèse » ils 

disent : « Ne gardez rien secret et ne laissez rien devenir un mystère. Cela doit être simple. Cela doit être 

compréhensible. Cela doit être disponible pour tous. » Et voici mon histoire des Travailleurs de Lumière, visitant les sites 

anciens et arrivant à la compréhension que vous êtes ceux qu'ils ont attendus ».  

Et il en est ainsi 

 

Kryeon : Salutations, très chers. Je suis Kryeon du service magnétique. Et il en est ainsi, Tobias est connu de moi, parce 

qu'il est de mon côté du voile. Je suis près de lui en ce moment. Je le regarde maintenant et je luis dis : « Ces dernières 

années, tu as fait très fort pour un juif mort. » (l'audience rit) Il est une énergie connue.  
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Le contrat que vous avez comme entité de l'univers, la manifestation de l'énergie de vos potentiels ne se terminera pas 

quand vous quitterez la planète. Regardez Tobias. Regardez l'énergie qu'il a manifestée sur la planète, rassemblant la 

sagesse qu'il a utilisée dans l'enregistrement akashique de ses vies.  

Regardez l'énergie qu'il vous a donnée alors même qu'il était de ce côté du voile. Regardez la fusion avec l'humain qu'il a 

choisi. Regardez l'amour qu'ils se portent. Regardez l'acceptation de celui qui a décidé qu'il était juste de prendre la 

parole pour un autre. 

A quoi cela vous fait-il penser à propos de votre but dans l'univers lui-même ? Est-ce que certains de vous ont perdu des 

êtres chers, peut-être même récemment ? Est-ce que certains d'entre vous ont vécu l'expérience de ceux qui ont 

traversé, peut-être même avant leur temps ? Oh, je sais vous les regrettez, mais peut-être avaient-ils un but plus grand. 

Pouvez-vous considérer qu'ils avaient des choses à faire qu'ils pouvaient seulement faire de mon côté du voile ? Quand 

vous pensez à l'énergie de ce que vous appelez les anges et les guides, qui sont-ils ? Tobias personnifie simplement qui 

ils sont – ils sont la famille, ils sont vous. Il est possible que certaines de ces entités soient avec vous aujourd'hui.  

Il est possible que certains que vous avez aimés et perdus sont de retour avec vous en ce moment ? Cela pourrait-il 

vraiment être un cercle de vie qui s'enrichit les uns les autres ? Cela signifie que cela n'est pas compartimenté comme 

vous le pensiez.  

Regardez la beauté de ce système. Regardez sur cette scène, l'histoire de ceux qui ont été touchés, d'une façon très 

profonde, par une entité qui est venue sur cette planète de nombreuses fois, et qui vous visite encore tandis qu'il était 

avec moi.  

Qu'est-ce que cela vous dit à propos du système ? Maintenant, Tobias dit quelque chose d'autre. Il pouvait à peine 

attendre de revenir ici. Combien de fois avez-vous entendu de Kryeon combien vous êtes... simplement combien vous 

êtes aimé au-delà de toute mesure ? 

Il y a ceux d'entre vous qui pensent que l'expérience terrestre est l'une dont vous pouvez difficilement attendre d'en 

sortir. Vous pouvez dire que c'est inconfortable ici, c'est parce que vous n'avez pas encore trouvé ce qui est à l'intérieur 

de vous. Il y a quelque chose en vous d'aussi puissant que toute chose en moi. C'est le centre de Dieu.  

C'est le soi supérieur. Il fonctionne entre votre monde et le mien. Si vous avez contacté cette part de vous, il n'y a aucune 

raison que vous ressentiez que c'est un mauvais endroit où être. Tobias veut revenir. Il a mentionné quelques choses qui 

lui sont si agréables, et je souhaite en examiner quelques-unes maintenant. Il ne s'agit pas d'une information à prendre 

en note, très chers, car l'enseignement est fait.   

C'est un message que Tobias et moi donnons ensemble. Il y a quelque chose des deux côtés du voile qui est semblable, 

et je souhaite en parler. 

De mon côté du voile avec Tobias en ce moment, il y a une densité sur nous. Il est difficile de décrire cela dans n'importe 

quel langage. Cela imprègne nos êtres, et nous l'appelons « l'amour de Dieu ». De notre côté du voile, c'est toujours là. 

Nous le ressentons tout le temps. Mais, quand vous devenez un être humain cela change. Ce n'est pas que cela est 

retiré, c'est en vous et cela se cache, mais c'est toujours là.   

Maintenant, nous allons examiner cela juste un instant. Ce sont les choses qui manquent à Tobias. Maman, rappelez-

vous avoir regardé dans les yeux de votre enfant pour la première fois ? Y a-t-il quelque chose de meilleur que cet 

amour ? Cela vous a-t-il fait pleurer à l'époque ? Quand l'enfant vous regarde pour la première fois, le lien commence.  

Vous avez apporté la vie pour un certain temps. Elle se manifeste elle-même, elle est près de vous à présent, et vous la 

tenez. Y a-t-il un amour plus grand que celui-là ?  Et quand cela expanse votre cœur, et quand la pièce entière s'illumine 

de cette incroyable beauté, je vais vous poser une question : d'où cette énergie provient-elle ? Pensez-vous que ce soit 

biologique ? Vous pensez que quelque part tout cela est généré par votre sang, vos globules et votre cerveau ? 

Maman, vous le savez bien. C'est un moment magique où les anges se tiennent autour du lit, et ils chantent les louanges 

d'une autre vie qui vous a rejoint. Tobias veut cela. Il le mérite et il va l'obtenir. 

Il y a un tas de façon d'aimer sur cette planète. Laissez-moi vous parler de quelque chose d'autre qui manque à Tobias. 

Je sais ce qu'il dit, j'ai été dans chaque vie, j'ai vu ces choses. Être humain – je veux vous rappeler quelque chose. Vous 

souvenez-vous être tombé amoureux pour la première fois ?  

Un amour véritable, deux êtres humains devenant ensemble comme un seul. Vous rappelez-vous ce que c'était quand 

vous avez aimé quelqu'un tellement que vous ne pouviez même pas penser clairement ? Les psychologues de votre 

planète disent que l'état d'être amoureux est comme devenir temporairement fou. C'est aussi intense que cela. 

Vous rappelez-vous cela ? Vous souvenez-vous avoir regardé un autre être dans les yeux ? Vous ne pouvez même pas 

respirer pour un instant. Deux personnes se regardant l'une l'autre tellement en amour. Oh, vous rappelez-vous ? C'est 

courant pour les humains.  

Vous êtes-vous jamais laissé aller et tomber véritablement amoureux ? Et ensuite, quand vous êtes ensemble pour la 

première fois, le toucher de l'un à l'autre, et la pièce s'enflamme et vous le ressentez. Vous êtes tellement dans d'amour.  
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Laissez-moi vous demander quelque chose : d'où cela provient-il ? Et je vais vous le dire – c'est l'amour de Dieu en vous 

qui est projeté pendant ces instants, peut-être pour des semaines, peut-être pour une vie entière. Et cela ne provient pas 

de votre corps, cela provient de votre âme. 

Toutes ces choses dont je parle, vous atteignent et vous les saisissez à travers le voile, et pour quelques instants vous les 

expérimentez ici. Cela manque à Tobias. Qu'est-ce que cela vous dit à propos d'être un être humain, quand un être qui a 

fait le voyage aller et retour, à la différence de Kryeon, dit qu'il veut revenir ?  

Il y a quelque chose ici. Cela a été l'enseignement de Kryeon au tout début, si vous pouviez trouver ce point où vous 

rejoignez alors votre moi supérieur, vous êtes un maître créateur par vous-même. Tobias a parlé de passer le flambeau. 

C'est si précis. Les nouveaux Travailleurs de Lumière de cette planète ont pris les positions de maîtrise des anciens.  

C'est pour cela qu'ils visitent les lieux sacrés, pas par curiosité, pas pour prendre des photos, mais pour endosser ces 

endroits énergétiques et en reprendre les énergies. C'est pour cela que la Nouvelle Énergie est connue. Tellement 

nouvelle que tous les secrets du passé n'ont plus d'importance. Car ces secrets du passé sont connus de vous. 

Vous les possédez à présent. Aucun ancien maître ne sait plus que vous. Tobias sait cela. Savez-vous pourquoi il veut 

vraiment revenir ? Parce qu'il veut être avec vous. Et il dit cela également. Il veut être avec vous, les maîtres de cette 

planète. Il ne va pas manquer l'opportunité de faire naître, de participer et de voir la paix sur la Terre. Il ne va pas 

manquer cela. Est-ce que cela vous parle à propos de qui vous êtes, et de ce que vous pouvez faire ? 

Tel est l'enseignement de Kryeon. Tel est l'enseignement de Tobias. Il n'y a pas de différence entre nos messages, et 

c'est pour cela que nous sommes ici. Et c'est pour cela que ce soir vous entendez deux messages comme un seul en 

provenance de l'autre côté du voile. Et tout ce qu'ils ont fait s'est d'améliorer l'expérience de vie d'être un humain.   

La seule demande que nous ayons est de trouver cet endroit à l'intérieur, provenant de l'autre côté du voile, qui va vous 

enflammer avec l'amour des pères et mères, des frères et sœurs. Combien d'entre vous ne sont jamais tombés 

amoureux d'un animal ? Ne trouvez-vous pas surprenant quand ils vous regardent avec ces yeux-là ? Et vous pouvez lire 

dans les yeux de l'animal.  

Ils disent : « Je sais qui vous êtes, et je vous aime, également ». Les animaux le ressentent. Maintenant, d'où cela 

provient-il ? Pensez-vous que cela vienne de la biologie animale ? Vous pensez que le lien que vous ressentez entre les 

entités – animal, humain – est biologique ? Il ne l'est pas. Même les animaux connaissent l'autre côté du voile. 

Savez-vous qu'un animal peut voir la divinité en vous ? En effet. C'est indéniable. Qu'allez-vous faire de cela ? Cher être 

humain, un jour viendra où vous pourrez regarder d'autres personnes et voir le Dieu en eux. Les anciens maîtres vous 

l'ont dit, et il en sera ainsi. Attendez-vous à cela. 

Accueillez en premier la partie humaine de l'être, avant même que vous ne compreniez, ou reconnaissiez, qui d'autre ils 

sont. Quand un être humain vient devant vous, même avant que vous ne reconnaissiez sa grandeur, pouvez-vous aimer 

le Dieu en lui ? Si vous le pouvez, c'est un attribut de la maîtrise. 

Quelle époque pour être en vie sur Terre, comme aucune autre. Et Tobias est sage car il vient vous rejoindre. La 

synchronicité qui nous a rassemblé ce soir n'est pas surprenante. Souvenez-vous en. Ressentez le. 

Nous vous parlons de toutes ces choses dans l'amour. 

Et il en est ainsi. 

 

 

LES ATTRIBUTS DU CHANGEMENT 

Moscou, Russie, le 23 mai 2009 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Est-ce que vous percevez ce qui se passe ici ? 

Il y a une énergie douce, en cet endroit. Elle peut être ressentie par le cœur. Quelques-uns me demandent parfois si je 

sais où je suis. En effet, je le sais. Je suis en un endroit où je suis en train de dire au revoir à des esprits et des visages.  

Il y en a qui pensent qu'ils ne me reverront plus (ceci est la dernière canalisation du séminaire de Moscou), car ils ne 

comprennent pas vraiment la situation. Ils relient la canalisation de mon partenaire à moi. Ils ne comprennent pas que je 

marche avec chacun d'eux. Je ne suis pas une entité à adorer. Je suis une énergie de votre maison.  

J'ai été avec vous depuis le début, depuis votre premier souffle, et je continuerai jusqu'à votre dernier souffle. Je 

représente votre propre connexion divine, pendant que vous êtes sur Terre. Chacun de vous a cette connexion.  

Notre message de ce jour inclut un peu d'information, mais l'enseignement véritable sera cette question : « Jusqu'où 

pouvez-vous ouvrir votre cœur ? » Quel est votre niveau de réception et d'acceptation ? Est-ce que ce sera suffisant 

pour créer un changement immédiat ? 
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Il y a un grand changement à portée de main. Hier, nous en avons parlé, mais nous avons surtout parlé de la prise de 

conscience de ce fait. Nous avons posé la question qui cherchait à déterminer si ce grand changement s'adressait à tous 

et chacun, ou à seulement quelques-uns.  

Nous avons parlé du choix de l'Être Humain. Nous vous avons donné la métaphore du passage de l'hiver spirituel à l'été 

spirituel, et nous avons montré que ce grand changement couvrait toute la planète.  

Nous avons également mentionné que c'était l'Être Humain qui devait ouvrir la porte et sortir. Cette métaphore signifie 

que c'est vous qui allez l'accepter ou le refuser. La réalité est que, ce changement est en cours, mais l'humanité a le 

choix de le voir ou pas. Nous allons maintenant vous parler de l'évidence de ce fait. 

Nous avons dit que l'ADN était en train de changer, et que, c'est ce que nous vous avions indiqué pendant 20 ans. Je 

reviens sur ce sujet, car c'est la raison principale pour laquelle je suis ici. L'ADN change d'une manière qui sera 

mystérieuse pour certains, puisqu'il activera des processus - du corps humain - dont vous ne saviez même pas que vous 

les aviez. Toutefois, si la conscience n'est pas impliquée, ces processus ne seront pas activés. 

 

La biologie humaine 

Je dois parler de la biologie. Je ne veux pas compliquer inutilement les choses, mais je dois l'expliquer à ceux qui ne 

comprennent pas pleinement. L'un des changements les plus complexes de cette nouvelle énergie se passe au sein de 

la composition chimique de votre corps physique. Il s'agit d'un véritable changement.  

Votre ADN est complexe. Il dispose de trois milliards de pièces, mais c'est seulement le (pourcentage) cinq pour cent et 

moins qui crée des dizaines de milliers de gènes qui sont des ensembles d'instructions pour le corps humain. Quatre-

vingt-dix pour cent de votre ADN est totalement quantique. 

Ce sont les instructions quantiques qui parlent à ce cinq pour cent des composantes chimiques de votre corps 3D. Nous 

pourrions dire que le dix pour cent ou moins représente le moteur qui fabrique les gènes, et que le reste donne des 

instructions au moteur. Ce sont les instructions qui sont en train de changer. 

Ceci est accompli à travers le magnétisme. Celui-ci fait partie des forces les plus dynamiques et la plus puissantes de la 

planète, en ce qui concerne le changement de vie. Cela a même été évoqué dans la première transcription du premier 

livre de Kryeon.   

C'est ce qui a amené le médecin dans le paysage (Dr. Todd Ovokaitys). Il avait lu les transcriptions de la résonance 

magnétique, et réalisé que je décrivais ce qu'il avait découvert. Vous savez que je suis dans le domaine du service 

magnétique. Vous pensiez peut-être que j'étais limité à la grille magnétique de la planète. Je suis plutôt axé sur l'ADN - 

qui est aussi magnétique - ainsi que sur la force de vie de la planète Terre. 

Lorsque vous réorganisez certaines des résonances magnétiques des parties quantiques de votre ADN, vous activez un 

potentiel. « Kryeon, ce sont des mots et des phrases spectaculaires, mais quelle est la signification de tout ceci ? » Je 

vais éviter les explications techniques qui sont réservées aux sessions scientifiques. Je vais vous donner quelques 

informations qui vont vous paraître incroyables.  

Votre corps humain est parfait, mais les séries d'instructions de votre ADN changent, en conformité avec les énergies de 

la planète. Vous vous dirigez vers l'un des plus hauts taux vibratoires que la planète ait jamais connus. Tout ceci fait 

partie du changement dont j'ai parlé hier.  

Cette nouvelle vibration commence à changer la chimie de la structure cellulaire, en raison des instructions quantiques. 

Vous êtes-vous déjà interrogés au sujet des cellules de votre corps ? Vous êtes-vous déjà demandés si elles 

fonctionnaient bien ou mal ?  

L'utilisation des capacités humaines est actuellement au niveau trois, sur une échelle de un à dix. Autrement dit, les Êtres 

Humains utilisent actuellement 30 % de leurs capacités. Pourtant, leur corps physique à une capacité de 100 %. Savez-

vous que vous êtes maintenant prêts à passer à 60 % ? 

Comprenez-moi bien. Votre corps physique ne fait pas vraiment un bon travail, par rapport à ses capacités. Votre 

système immunitaire est très perméable aux maladies. Il se fait avoir, ou se laisse avoir par de nombreux virus. Si vous 

êtes des Êtres divins, est-ce que cela vous semble être un plan divin ? Vous êtes-vous déjà assis avec vous-mêmes, en 

vous posant cette question ? « Qui ou quoi a planifié tout ceci ?  

Les virus qui apparaissent souvent sur la planète, en l'espace d'une nuit, semblent s'installer rapidement... Et le corps 

humain ne peut même pas les reconnaître. Quelle sorte de système immunitaire est-ce ?  

» Si oui, sachez que cette question est appropriée. Quelle est la réponse ? Votre système immunitaire ne fonctionne qu'à 

30 % de sa capacité. Voilà pourquoi ! 

Que diriez-vous d'un système immunitaire qui bloquerait presque tout ce qui tente d'entrer, et qui ne se laisserait pas 

tromper par les virus qui détruisent la vie ? Un système qui ne permettrait pas que ces virus se reproduisent ! Saviez-

vous que votre ADN a ce potentiel ou ces capacités ?  
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La raison pour laquelle il utilise seulement 30 % de ses capacités est due au fait que l'énergie de la planète est 

développée à 30 %. Toutefois, si nous ajoutons l'intention et la volonté, les Êtres Humains pourront augmenter l'efficacité 

de leur système immunitaire. Ils pourront marcher librement parmi les virus et les grippes, sans être infectés ou 

contaminés.  

Ils vont sembler différents des autres personnes. Ce sera comme s'ils avaient une sorte de protection magique. Peu 

importe les noms ou les "appellations d'origine contrôlée", cette capacité sera développée par les Êtres Humains qui 

participent au changement et à l'évolution humaine. 

L'intention et le choix réclament l'énergie qui vous appartient déjà. Savez-vous que cet organisme - votre corps physique 

- est conçu de manière à ce que le cancer ne puisse jamais, au grand jamais, entrer en lui ? Pourtant, cette maladie est 

actuellement l'une des plus grandes tueuses de l'Être Humain ! Il y a un processus d'autodiagnostic dans la structure 

cellulaire.  

La science médicale lui a donné le nom "Apoptose", mais il semble que ce processus ne fonctionne pas très bien. La 

raison est qu'il fonctionne avec seulement 30 % de ses capacités. Vous êtes-vous déjà demandés pourquoi le cancer 

avait autant d'emprise sur les corps physiques, et pourquoi ces derniers semblent être impuissants à ce sujet ? Je pense 

que vous aimeriez doubler l'efficacité de ce système immunitaire, n'est-ce pas 

Aimeriez-vous voir qu'une partie de la population est finalement libérée de cette menace qu'est le cancer ? « Kryeon, es-

tu en train de nous dire que c'est ce vers quoi nous nous dirigeons ? » En effet, c'est ce que vous verrez parmi plusieurs 

Êtres Humains... Et l'évidence confirmera que ceux-ci sont différents. Un test d'ADN ne confirmera pas ce fait, puisqu'il 

sera effectué selon la chimie 3D. Le niveau quantique qui représente 90 % de l'ADN sera ignoré, lors de ces tests.  

Oui, vous pourrez améliorer votre ADN en augmentant la qualité des séries d'instructions qui sont envoyées à la chimie 

de vos corps physiques. Les potentialités sont là, pour cela, avant 2025. Vous verrez des Êtres Humains qui peuvent, par 

eux-mêmes (sans une aide quelconque), améliorer leur système immunitaire. Allez-vous me dire que c'est INCROYABLE 

? Si oui, vous ne perdez rien pour attendre. Attendez que je vous raconte la prochaine. Elle va peut-être vous mettre en 

état de choc. 

Votre ADN est conçu pour vous garder en vie pendant longtemps. Il est conçu pour réparer et même rajeunir les choses 

qui sont cassées. Chers Êtres Humains, voici une chose pour le moins... Étrange ou bizarre ! Comment pouvez-vous 

expliquer que, même si vous êtes au sommet de l'échelle évolutionnaire, vous ne pouvez pas remplacer un membre, 

comme le fait l'étoile de mer et la salamandre ?  

Avez-vous déjà pensé à ça ? Il y a une chose à laquelle vous n'aviez pas pensé, et elle s'en vient. L'Être Humain aura 

dorénavant la capacité de faire repousser (dans le sens de ; croître de nouveau) un membre qui a été perdu.  

Oui, je sais, cela ressemble aux illusions chimiques qui sont créées lorsque vous "fumez la moquette" (Fumer la 

moquette est une expression familière ; on l'emploie pour signifier que quelqu'un raconte ou fait des choses 

incompréhensibles, comme s'il était sous l'effet de narcotiques.) Pourtant, un jour viendra où ce sera une réalité, car 

votre ADN sera modifié en conséquence. 

Cette option va permettre à quelques-uns de s'aventurer dans de nouvelles avenues, alors que d'autres vont préférer les 

sentiers connus. Elle va se réaliser au cours de la prochaine génération (25 ans). N'oubliez pas que ce sont seulement 

des potentiels.  

En ce moment, je me limite aux potentiels biologiques de l'évolution, qui sont ici-présents, dans ce grand changement. 

Ce sont des changements réels que vous pouvez voir, et quand vous commencerez à entendre parler de ces choses, 

vous repenserez à ce message. La science va vouloir revendiquer toute cette victoire, au lieu de l'attribuer à la 

conscience humaine, donc, n'oubliez pas que nous en avons parlé ici, dans cette réunion ésotérique. 

Oh ! Il y a plus encore, il y a beaucoup plus. Comment aimeriez-vous reproduire des chromosomes sans raccourcir les 

télomères ? Permettez-moi de préciser ce que je veux dire. Comment aimeriez-vous ralentir le processus de 

vieillissement ? Ce processus fonctionne à seulement 30 % de ses capacités. Avez-vous déjà entendu parler de certains 

des anciens qui vivaient très longtemps ?  

Avez-vous pensé que c'était une erreur d'interprétation ? Plusieurs se disent que c'est impossible. Si c'était vrai, que 

diriez-vous de cette faculté qui ressemble à un miracle ? En réalité, ils l'ont fait, mais c'était avant que n'arrivent des 

vibrations - sur cette planète - qui allaient réduire l'efficacité de votre ADN à 30 %. 

 

La nouvelle énergie est ici 

Nous allons maintenant parler du nouveau système d'énergie de la planète. Un bon nombre de personnes travaillent déjà 

avec ce système, mais je veux vous parler d'une personne en particulier, et elle est assise ici. C'est celle que vous 

appelez Peggy. Cette enseignante a découvert un processus qui est pure énergie, ainsi que la trousse d'outils qui peut 

convertir cette énergie en intention, afin d'activer l'ADN de la manière dont je viens tout juste de vous parler.  
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C'est le catalyseur qui va pousser l'ADN au-delà de son niveau actuel de 30 %. Est-ce que vous commencez à 

comprendre le fonctionnement de tout ceci ? Cette augmentation de l'efficacité ne se fera pas de son propre chef. C'est 

complexe, et il faut que l'intention y soit, afin de provoquer un changement des vibrations.  

Oh, il y a plus ! «Kryeon, quand un Être Humain a un cœur dont le ventricule est endommagé, pourquoi son corps 

physique ne peut-il pas le réparer ? » Bonne question. Avez-vous déjà réfléchi à cela ? Après tout, vous reconstituez 

sans cesse une grande partie vos organes, n'est-ce pas ?  

Vous régénérez le plus grand organe du corps de nombreuses fois au cours de votre vie (la peau). Alors, pourquoi ne 

pouvez-vous pas le faire avec une valve cardiaque ? Où est le problème ? La réponse est encore ce fonctionnement qui 

plafonne à 30 %. 

«Kryeon, es-tu en train de nous parler de miracles ? » Non, pas du tout ! Je vous parle de la manière dont le corps 

humain devrait fonctionner. Je vais passer à autre chose, car ce sujet est tout simplement trop incroyable, n'est-ce pas ? 

Permettez-moi seulement de vous dire que lorsque vous verrez poindre ces choses, vous vous souviendrez que vous en 

avez pris connaissance à la suite d'un message spirituel... Non pas un message scientifique. 

 

Réveiller l'enfant intérieur 

Il va y avoir un potentiel de réveil d'une très importante énergie, et cela fait partie du changement. Vous avez besoin 

d'entendre ceci, même vous avez beaucoup entendu parler de cette énergie dormante ou en veilleuse. Il y en a qui ont 

travaillé sur ce point, sauf qu'avec un niveau opérationnel de seulement 30 %, le corps humain ne peut pas le 

développer.  

Le niveau de 60 % le peut, et il le fera. Avez-vous déjà entendu parler de l'enfant-intérieur ? Vous ne pouvez pas 

vraiment définir cette énergie, mais permettez-moi de vous la faire ressentir par le "feeling". 

Vous avez toutes et tous été un enfant, et bon nombre d'entre vous ont eu une enfance normale. Retournons pour un 

moment au temps où vous aviez l'âge de cinq ou six ans. Comment vous sentiez-vous à ce moment-là ? Comment était 

le royaume de vos pensées, paroles et actions ? Qu'est-ce qui vous préoccupait ? Est-ce qu'il y avait des drames dans 

votre vie ? Je dirais qu'il n'y en avait pas du tout.  

La seule chose importante était le temps qu'il vous restait pour jouer, avant de devoir aller au lit. Tout était pris en charge 

– pour vous - sans même que vous ayez à lever le petit doigt, n'est-ce pas ? Vous n'aviez pas à vous soucier de l'argent, 

de la nourriture, du vêtement et du logement. Ces soucis et drames sont arrivés plus tard, n'est-ce pas ? 

Donc, il y a eu un moment de votre vie où tout était pour le mieux, dans le meilleur des mondes. C'était le sentiment 

d'une liberté extraordinaire ! Pouvez-vous encore imaginer ce sentiment, en ce moment ? Aimeriez-vous baigner à 

nouveau dans ce sentiment, dans vos conditions actuelles d'adultes ?  

Ne serait-ce pas là un sentiment de liberté "presque" absolue ? Voilà ce qu'est le potentiel d'une conscience qui 

fonctionne à 60 % ! C'est l'une des clés d'une prise de conscience qui va défaire le drame et le souci. La réémergence 

de l'énergie de l'enfant intérieur est un mécanisme d'équilibre qui fait en sorte que les Êtres Humains peuvent se payer 

du bon temps. Ils peuvent vivre dans la joie... Une joie évidente, tout comme celle d'un enfant, et tout ceci fait partie du 

changement. 

 

Qu'en est-il de la planète Terre ? 

Nous vous avons dit que nous allions également vous parler de Gaïa (l'énergie de la planète). Elle vous a parlé, au cours 

de la journée (Pepper Lewis a pris la parole). Permettez-nous de valider ce que Gaïa a dit, car vous avez besoin de 

l'entendre de plusieurs sources : « Ne vous inquiétez pas de ce qui se passe sur votre planète. »  

Ce qui se passe est un phénomène naturel qui a été accéléré dans le temps, à cause du changement. Ne vous blâmez 

pas, puisque vous n'en êtes pas responsables. Allez-y, assainissez l'air et cessez d'épuiser les ressources de la Terre... 

Mais sachez que ce n'est pas vous qui êtes la cause de ce qui se passe actuellement. 

Il y a un cycle naturel qui est en cours. Nous l'appelons, le cycle de l'eau sur la planète (Pepper a canalisé la même 

chose). Ce cycle est en rapport avec le magnétisme ou les champs magnétiques, et la température.  

Il se répète par intervalles de plusieurs centaines d'années. Vos scientifiques russes ont vu et identifié ce cycle qui est 

déjà commencé. Ils disent que vous vivez une mini ère glaciaire. Avez-vous remarqué que nous vous en avions parlé ?  

Ce cycle ressemble beaucoup à celui des années 1400. Il ne représente pas un danger en soi. Il ne menace pas votre 

vie. Oh ! Vous aurez effectivement plus de tempêtes. Donc, si vous habitez dans une zone de tempêtes, vous serez plus 

conscients et avertis, n'est-ce pas ? Le niveau d'eau va peut-être augmenter. Si vous habitez sur la plage, vous devrez 

peut-être déménager.  

C'est une simple question de logique. Ce n'est pas une question de vie ou de mort. Mais là encore, c'est votre libre choix 

qui prime, n'est-ce pas ? Tout comme nous l'avons mentionné hier, il y en aura qui vont nier ce fait. Ils vont rester dans 

ces zones de tempêtes.  
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Quelques-uns vont même refuser de voir ces tempêtes. Certains vont périr dans le processus. Ils vont rester sur les 

plages, voir la montée des eaux, et périr. Il y a des Êtres Humains qui refusent de voir ou de reconnaître le changement 

en cours. 

Le cadre de temps géologique s'est accéléré sur Gaïa Il devait en être ainsi, afin que Gaïa puisse élever sa vibration. Les 

choses se passent plus vite que prévu par les géologues. Ceci vous a apporté ce qui est appelé effet de serre ou 

réchauffement global de la planète. 

 Ce phénomène se produit toujours, avant une mini ère glaciaire ou un cycle de refroidissement - selon le terme que 

vous préférez. C'est normal. Vous le verrez. Nous vous avons déjà donné de l'information sur ce cycle, mais nous 

commençons à vous parler des attributs du changement global. Il reste encore beaucoup à dire sur ce sujet ! 

 

La recherche de la divinité intérieure 

Le dernier attribut de notre message de ce jour. Tous ces attributs, incluant le changement de l'ADN, vous amènent à un 

niveau d'éveil de conscience où vous serez plus enclins à chercher Dieu en vous. « Kryeon, est-ce vraiment en rapport 

avec notre ADN ? » Oui ! Les parties quantiques de votre ADN qui parlent à votre chimie vont commencer à lui faire 

réaliser qu'il y a plus.  

Beaucoup d'Êtres Humains vont commencer à chercher le Soi supérieur, et c'est là qu'ils vont découvrir la pièce ou le 

chaînon manquant. C'est une chose que vous avez toujours connue, mais c'est aussi une chose à laquelle vous n'avez 

jamais accordé de crédit. 

Je vais vous dire ce qu'il en est. C'est une énergie qui n'est pas uniquement la vôtre. C'est une énergie que les humains 

ont tous, mais... De la profondeur de votre ignorance, vous pensez que c'est seulement la vôtre. C'est impossible, car 

aucune entité ne peut contenir toute cette énergie. Cette énergie, c'est l'amour ! 

Il y a des mères ici. Je souhaite vous ramener au moment où vous avez donné naissance à votre premier enfant. Vous 

devez certainement vous souvenir de ce moment, n'est-ce pas ? Vous souvenez-vous des instants où l'on a placé le 

bébé dans vos bras ?  

Vous souvenez-vous du moment où vos regards (mère et enfant) se sont croisés ? Maintenant, voudriez-vous me 

raconter ce que vous avez ressenti ? Des anges se tenaient autour de votre lit, et ils chantaient. Vous pouviez les 

ressentir. 

C'est l'amour de Dieu qui vous visitait, avec une force encore plus immense que celle générée par votre bébé et vous. 

Est-ce qu'il y avait des Êtres Humains qui étaient autour de vous, en train de pleurer de joie ? Savez-vous que les 

anciens étaient également là, dans cette chambre, autour de vous ?  

Savez-vous que vos arrières grands-parents étaient là, avec vous ? Savez-vous qu'ils chantaient ? Vous pensiez peut-

être que toute cette énergie était générée par vous seule. Vous pensiez peut-être que tout ceci était en quelque sorte 

généré par votre chimie.  

Eh bien ! Ce n'était pas le cas. Je parle de l'un de ces moments magiques où vous fusionnez avec le Soi-supérieur. Ce 

qui émergeait de cette porte que vous aviez ouverte, était l'amour de Dieu. 

C'est aussi ce qui se passe quand un homme et une femme s'unissent dans l'amour, quand ils se regardent avec cette 

étincelle de romance et d'amour. Pendant un moment, ils ne font rien d'autre que soupirer. Certains psychologues 

diraient que ces instants sont une forme d'aliénation mentale et temporaire ou d'insanité.  

En réalité, ces moments absorbent toute la structure cellulaire. Vous pensez que vous avez créé tout cet amour par 

vous-mêmes. Eh bien non ! La Kundalini est l'expérience de l'amour de Dieu. Lorsque deux Êtres Humains s'unissent 

dans l'amour, ils créent plus d'énergie que deux Êtres Humains individuels. 

Si je vous parle de ceci, c'est parce qu'il y a un élément manquant dans votre vie, et c'est l'amour de Dieu. Vous avez la 

possibilité de le ressentir en vous-mêmes, si vous utilisez votre propre divinité intérieure. Que diriez-vous de toujours 

marcher main dans la main avec votre propre Soi-supérieur, et de diffuser votre lumière ? Croyez-vous que les 

personnes de votre entourage vont le remarquer ? Oh que si !  

Elles se demanderont pourquoi vous avez un visage aussi souriant. Qu'allez-vous leur dire ? Que vous vous êtes élevés 

en amour avec vous-mêmes ? (rires de Kryeon) Soyez prudents, puisque ce n'est pas vraiment la réponse que vous 

devriez leur donner, même si c'est un fait véridique. 

Donc, c'est ce qui se passe actuellement, avec ce changement. Il ne s'agit pas de quelque chose que Dieu fait pour 

vous. C'est plutôt un potentiel ou une opportunité qui vous avez méritée. Vous pouvez dorénavant assumer la gestion de 

choses dont vous n'aviez pas le contrôle auparavant, en augmentant l'énergie de votre conscience. Je vais maintenant 

conclure. 

Chers Êtres Humains, ne cherchez pas à savoir ce que vous devez faire, car c'est une question linéaire. Il vous suffit 

simplement d'Être, et d'avoir l'intention de commencer à créer ces choses dans votre vie. Enclenchez ce processus qui 
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va se réaliser à travers votre intention. En réalité, c'est l'intention qui fait démarrer le processus. Nous vous l'avons déjà 

dit. 

Il y en a parmi vous qui abordent ce sujet d'une manière intellectuelle. Ils disent : «Kryeon, tu ne peux pas nous 

demander d'effectuer un tel changement sans connaître le processus. Nous devons comprendre cette mécanique. Nous 

n'allons pas risquer nos vies sur une chose dont le fonctionnement est mystérieux. » Bonne question, n'est-ce pas ? Eh 

bien, je vais y répondre par une question que j'adresse seulement à ces personnes qui sont ici ! 

 

Quand vous partirez d'ici, que va-t-il se passer ? 

Je vais vous donner une réponse intellectuelle. Vous allez vous rendre à votre automobile. Ensuite, vous allez prendre le 

livre d'instruction et étudier le fonctionnement de la transmission, des valves, de chaque engrenage, du moteur et du 

système de direction. Vous voyez où je veux en venir ? Vous risquez votre vie sur une chose dont vous ne connaissez 

peut-être pas le fonctionnement, mais vous lui faites confiance, n'est-ce pas ? 

Vous voyez ? Sauf de rares exceptions, vous agissez avec confiance, sans vous poser ces questions. C'est peut-être une 

métaphore stupide, mais il se peut qu'elle reste dans votre mémoire. Alors, pourquoi ne pas simplement tourner la clé et 

démarrer le moteur de l'intention ? Permettez que commence ce voyage.  

Il y a tellement d'énergie qui a été créée avec votre conscience et votre mental humain ou chimique. C'est une énergie 

quantique, et vous ne pouvez pas la définir ou la comprendre en termes linéaires. 

Faites plutôt confiance à l'amour qui représente la colle cosmique et le lubrifiant de la nouvelle énergie de cette planète. 

Si vous maintenez une attitude intellectuelle, vous ne voulez pas entendre ou lire de telles choses, puisque je vous dis 

que c'est l'émotion qui est la clé de démarrage. Pourquoi ne pas ouvrir votre cœur et essayer de vous habituer à cette 

nouvelle énergie ? Qu'avez-vous à perdre ?  

Et voilà ! C'était le message de Kryeon. 

Je suis un amant de l'humanité... Celui qui connaît chacun d'entre vous.  

Et c'est ainsi. 

 

 

DEVENIR QUANTIQUE 
Sedona, Arizona, USA, le 13 juin 2009 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ce sont les mots que j'ai dit à mon partenaire, il 

y a 20 ans. Savez-vous ce qu'il m'a répondu ? « Tu vas devoir changer ton nom, car il n'est pas assez doux. Il n'est pas 

assez angélique... Qui a déjà entendu parler d'un ange magnétique ? C'était, il y a 20 ans.   

Aujourd'hui, alors que vous êtes assis en ce lieu, est-ce que vous comprenez comment le magnétisme de la planète a un 

effet sur vos vies ? Si je vous disais que, de l'autre côté du voile nous le connaissons aussi, est-ce que cela vous 

semblerait sensé ?  

Si je vous disais que ces choses physiques et fractales, ainsi que la conscience, sont synchronisées et en relations 

quand vous êtes ici, est-ce que cela vous semblerait sensé ? Se peut-il que vous soyez ici dans le but de faciliter le choix 

des points nécessaires à la composante spirituelle ? 

Vous avez commencé à entendre parler de ces choses d'une manière scientifique (Parlant de la recherche que Gregg 

Braden a présenté plus tôt dans la journée). Pour certains, c'est ce que vous attendiez, car les propos de Kryeon du 

Service Magnétique vous semblaient insensés.  

Le processus de channelling, en lui-même, vous paraissait peut-être insensé. Cet homme assis devant vous, prétendant 

recevoir des messages de l'au-delà du voile, est une chose assez difficile à croire, n'est-ce pas ? 

Nous allons maintenant faire une brève récapitulation. Si vous souhaitez vérifier mes dires, vous pouvez consulter les 

archives de mon premier message, en 1989. Je vous ai dit que viendra un temps où certains endroits qui étaient 

propices à la culture ne le seront plus.  

J'ai ajouté que d'autres endroits impropres à la culture allaient le devenir. J'ai aussi mentionné que les conditions 

météorologiques allaient changer en profondeur. Voyez-vous que vous êtes en train d'expérimenter ce que je vous ai dit 

?  

Je parle d'un changement de conscience, et il est ici. Si vous l'attendez encore, cela signifie que vous l'avez manqué. Ce 

changement est tout autour de vous. Il s'est réalisé depuis la fin des années 80. Il y a maintenant des points où la 

conscience humaine peut choisir d'annuler les fractales des anciennes énergies de la planète. 
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Nous vous avons dit que le réchauffement de la planète était cyclique, mais que vous ne le saviez pas. Commencez-vous 

à croire ou voir ce que nous avons dit ? Votre science est en train de s'en rendre compte. Nous vous avons dit 

clairement, au cours des dernières années, que ce réchauffement sera de courte durée, et qu'il conduira à un cycle de 

refroidissement. Ce fait est actuellement publié en plusieurs endroits, en plus de votre science. Qu'en dites-vous ? 

L'intellect commence à fusionner avec l'émotionnel, chez quelques-uns d'entre vous. Vous commencez à comprendre le 

message. Vous pouvez me dire qu'il est peut-être préférable de ne pas être un ange crédule, naïf, suiviste, etc.  

Je peux vous dire qu'il est peut-être préférable de ressentir une vérité qui provient d'une entité qui vous aime et qui porte 

un message provenant de votre home ou de votre chez-soi. Il est peut-être "normal" qu'un maître du magnétisme vienne 

vous parler de ces choses. 

Pouvez-vous me dire pourquoi ces messages vous sont parvenus via un moyen de communication pas tellement 

"normal ou usuel" ? Le channelling n'est pas tellement une chose qui soit très reconnue, officiellement, par votre 

conscience sociale et vos médias de masse. Pourquoi ces messages ont-ils commencé il y 20 ans ? C'est peut-être une 

autre coïncidence. Qui sait ?  

Commencez-vous à remonter au moment où tout cela a commencé ? Quand est-ce que le scientifique Greg a 

commencé à prendre conscience de la question existentielle ? Quand est-ce que mon partenaire a commencé à faire de 

même ?  

Quand est-ce que ces éclairs de génie ou illuminations sont apparues dans vos vies ? Il y a aussi des guérisseurs qui 

pourraient vous raconter des choses intéressantes à ce sujet. 

Quand est-ce que l'enseignante, Peggy, a eu sa première phase de révélations (parlant de Peggy Phoenix Dubro) ? Vous 

verrez que ces événements se sont réalisés peu de temps après 1987, là où le changement à commencé. Avez-vous 

besoin d'autres dites coïncidences ? Quand est-ce que le Dr Todd a eu des réminiscences de son invention sur Terre ? 

Le tout s'est passé en quelques années après 1987.  

Trop de hasard ? Peut-être. Ceci est un résumé des messages pour les six derniers mois. À l'intérieur de l'époque, je 

vous ai donné des informations sur ce qui se passe pour vous. Ce soir, je vais vous donner des informations qui vont 

faire une différence pour des points précis où vous pouvez utiliser vos choix.  

Il y en a qui disent que les Êtres Humains n'ont aucune raison d'agir différemment, que tout est comme auparavant. 

D'autres disent que vous êtes voués à l'échec, car chaque cycle ou civilisation échoue lorsque surviennent certains 

événements ou attributs typiques à cette civilisation.  

Ils disent que la nature humaine ne changera et ne progressera jamais, que les cycles vont se répéter et se répéter. Je 

suis ici pour vous dire que celui-ci est différent. Vous avez maintenant atteint un point où vous commencez à changer et 

évoluer d'une manière quantique. Moins que la moitié de un pour cent de la planète doit faire ces choix, afin qu'une 

modification complète de la planète se produise. 

 

Le magnétisme 

Qu'avez-vous appris, aujourd'hui, sur le magnétisme (conférence de Gregg Braden) ? Quel rapport faites-vous entre son 

enseignement et celui de Kryeon ? Je vous ai parlé du processus scientifique de l'induction et de la manière dont le 

système solaire prend sa propre empreinte gravitationnelle et l'envoie littéralement à l'intérieur de l'héliosphère du 

soleil...  

C'est une communication quantique qui se réalise par l'intermédiaire du vent solaire. Le vent solaire chevauche votre 

grille magnétique. Il se réunit et agit comme une interface avec elle. Ceci agit sur le champ magnétique de votre ADN. 

Par conséquent, vous recevez les mêmes messages que le système solaire. 

Ce qui permet la correspondance, c'est la couche magnétique dans laquelle vous êtes assis. Votre ADN est magnétique, 

et c'est un fait qui a finalement été vu par votre science.  

Maintenant, vous avez le petit qui agit sur le grand et le grand qui agit sur le petit. Vous l'avez également entendu dire, 

aujourd'hui, de la part d'un autre, n'est-ce pas ?   

Lorsque suffisamment de gens pensent différemment, lorsque suffisamment de personnes ont une réaction de 

compassion, une émotion de masse est créée, et les instruments scientifiques peuvent la mesurer. Cette émotion de 

masse influence la vibration particulière de la planète. Voyez-vous que vos pensées et actions peuvent faire une 

différence ? Voyez-vous la corrélation ?  

Si vous ne croyez pas les paroles de ce mec bizarre (parlant de Lee), vous croirez peut-être à ce que vous disent vos 

scientifiques. Se peut-il que les deux vous disent la vérité ? Qu'en dites-vous ? 

Devenir quantique Devenir quantique est la question ou le problème du moment présent. C'est difficile, puisque cela 

vous demande de penser d'une manière différente. Chers Êtres Humains, vous êtes actuellement dans une phase 

d'évolution.  
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C'est une évolution de la pensée qui se rapporte au magnétisme qui parle à votre ADN, et ceci vous offre une 

opportunité de créer un changement interdimensionnel de conscience. C'est la chose la plus difficile à enseigner. 

Il y a trois ans, j'ai dit à mon partenaire qu'il allait éventuellement enseigner des choses qui sont considérées comme 

impossibles à enseigner. Voilà qu'il est maintenant en train de le faire. Il y en a qui vont saisir le sens de cet 

enseignement, alors que d'autres ne le feront pas.  

Si vous avez étudié le sujet des états quantiques, vous êtes conscients de certains attributs, et nous allons parler 

uniquement de l'un d'entre eux, aujourd'hui. Seulement un, mais il aura la particularité de vous aider à sortir la linéarité 

de certains attributs de votre vie. Il va vous montrer ce que "devenir quantique" peut faire pour vous. 

Les Êtres Humains sont émotionnels et c'est bien ainsi, parce que les émotions sont du domaine quantique. Vous savez 

qu'elles sont parfois incontrôlables, autant dans un sens que dans l'autre...  

Que ce soit une émotion de haine ou d'amour, elle ne se conforme pas au type rationnel, n'est-ce pas ? Il faut un intellect 

qui érige une sorte de mur autour de ces émotions, afin que vous puissiez maintenir ce que vous appelez "équilibre".  

Donc, vous commencez déjà à voir que le mental humain est un attribut quantique. Le cerveau humain a été conçu pour 

penser d'une manière quantique. C'est seulement à travers l'équilibre logique et intellectuel que les synapses deviennent 

linéaires. « Kryeon, nous ne comprenons pas ce que tu veux dire. » 

Regardez un Être Humain qui est autiste. Vous êtes devant un Être Humain qui a un attribut où il semble manquer 

quelque chose. Avez-vous déjà été en présence de diverses sortes de consciences autistes ? Si oui, vous savez ce qui 

manque. C'est la construction linéaire, car un esprit ou un mental autiste ne comprend pas la linéarité.  

Il cherche sans cesse à saisir l'ordre et la symétrie des choses. Il essaie désespérément d'ériger une 

construction autour de sa conscience, pour qu'il puisse donner un sens au monde. La vérité est qu'il est beaucoup plus 

quantique que vous l'êtes ! Avez-vous déjà pensé à ceci ? Cela signifie que la fondation est en place. 

Tout ce que vous avez à faire, est de savoir comment ouvrir et fermer différentes synapses, afin de créer le genre d'Être 

Humain qui commencera à faire partie de ceux qui sont à l'avant-garde de l'évolution. Est-ce que ce point de choix sera 

atteint, tout en maintenant un état de vie qui ne soit pas perturbé ? Est-ce qu'un Être Humain qui devient soudainement 

illuminé, fait un choix, pour ensuite rétrograder dans un état d'obscurité ? 

La réponse est, non, et vous le savez. Vous changez et vous ne revenez pas en arrière. Ceci crée un nouveau départ, 

n'est-ce pas ? Dans le cycle actuel, vous avez ce que l'on pourrait appeler "le joker", cette carte abracadabrante qui n'a 

jamais existé auparavant. Voilà pourquoi Kryeon est venu en 1989, et pourquoi il est ici, en ce moment. Ce changement 

est devant votre porte. En réalité, vous êtes déjà assis au milieu de ce changement. 

 

Le sommeil est un attribut interdimensionnel 

Voici un autre aspect quantique. Je vous parle de ces aspects, afin que vous compreniez ce qu'est la "confusion 

quantique". Même si cette dimension quantique est une partie intégrante de votre cerveau, elle n'est pas facile à 

intégrer. Cependant, je sais que vous pouvez éventuellement la comprendre et la manifester.  

Lorsque vous vous retirez dans cette chose que vous appelez " le sommeil", ou dans ce que vous pouvez peut-être 

appeler "un état alpha", cette partie intermédiaire de votre conscience qui est libre de toutes contraintes, que se passe-t-

il ? Avez-vous déjà fait des rêves qui vous paraissent - encore et toujours - tout à fait insensés ?  

Une fois que vous êtes sortis de l'illusion du temps et des lieux physiques, les Êtres Humains de vos rêves ne peuvent 

même pas se reconnaître les uns les autres, à cause de cette linéarité. Vous avez peut-être voyagé dans des dimensions 

différentes et en des temps différents.  

Pourtant, ces choses vous semblent vraiment insensées, par rapport à votre "vraie vie", n'est-ce pas ? Pouvez-vous, 

"logiquement", m'expliquer ce phénomène ? Eh bien ! Je vais vous donner ma version de ces faits.  

C'est parce que, dans cet état d'être, vous êtes dans un état quantique. Le rêve ou l'état alpha est un état quantique. Le 

cerveau est alors libéré du contrôle intellectuel, donc, il devient quantique, c'est-à-dire, sans structures préétablies.  

En réalité, il est sorti de la dimension linéaire. Cela signifie que tout se passe dans l'ici-et maintenant, et que cela vous 

convient très bien... Quand vous êtes dans cet état d'être. 

Quand vous êtes en train de rêver, est-ce que vous vous arrachez les cheveux, en cherchant à comprendre pourquoi 

cela est aussi illogique ? Êtes-vous dans une confusion totale, selon la logique de votre intellect ?  

Ne seriez-vous pas plutôt dans un état d'être qui permet de profiter des choses dites impossibles ? Cet état où tout est 

possible, sans réserves ni contraintes, sans bien ni mal, en toute compassion, est, ce que nous appelons "un état 

quantique ou un état naturel". 

Il y en a parmi vous qui vont me dire : « Kryeon, je sais que la construction limitative de mon intellect commence à 

changer ou à se désintégrer, et que cela me permet de mieux comprendre ce que tu enseignes, mais... Pourquoi est-ce 

qu'il y a encore beaucoup de choses que je ne comprends toujours pas ? »  
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Oui, je sais. Donc, je vais tenter de simplifier, en utilisant des termes que vous comprendrez. Regardez la boîte dans 

laquelle vous êtes. Celle que vous appelez "le temps". Elle est très linéaire, puisqu'elle vous permet d'aller dans 

seulement une direction !  

Vous ne pouvez pas tourner à gauche ou à droite. Vous n'avez pas d'autres choix que celui du futur. L'horloge ne va que 

dans une direction, celle de l'avant. Il n'y a pas d'horloges qui vont du haut vers le bas ou de gauche à droite. C'est un 

sens unique. 

C'est ainsi que vous pensez. Vous prenez la notion de linéarité et vous l'appliquez à tout ce qui existe. Toutes les 

pensées, tous les raisonnements, toute la logique et toute la spiritualité est basée sur cette linéarité. Vous vous dites que 

si vous êtes linéaires, Dieu doit aussi l'être. Cependant, Dieu n'est pas limité à cet état d'être, et vous ne l'êtes pas non 

plus. Il y en a parmi vous qui vont bientôt sortir de cette boîte.  

Ils vont avoir une meilleure compréhension de ce qui se passe dans leurs vies. Évidemment, en ce moment, notre 

enseignement doit vous sembler passablement farfelu. 

La frustration provoquée par la notion de temps est votre préjugé le plus puissant Commençons l'enseignement par des 

résumés que vous avez peut-être entendus auparavant. Nous allons les réunir, afin de vous aider dans votre 

compréhension. Je suis assis en face d'un groupe de personnes astucieuses dont beaucoup se disent qu'ils sont des 

Phares de Lumière.  

Peu importe la manière dont vous définissez un Phare de Lumière, il n'en demeure pas moins que vous effectuez une 

prise de conscience qui va au-delà de la linéarité. Vous commencez à croire ou penser qu'il est très possible que vous 

soyez réellement une partie intégrante de Dieu.  

En fait, cette prise de conscience est une communication avec l'autre côté du voile. Je vais donc identifier l'une des 

erreurs ou des frustrations qui surviennent, quand vous faites ce voyage de l'autre côté de la linéarité.  

Chers Êtres Humains, combien parmi vous ont eu des messages qui pourraient faire changer votre vie ? C'était peut-être 

au moment où vous étiez en train de méditer ou de rêver, tel que je viens de le mentionner. Quelle était la teneur de ces 

messages ? C'était peut-être une idée, une instruction ou une visualisation qui vous disait ce que vous deviez faire.  

Quelque chose comme : voici le livre que tu devrais écrire, voici ce que sera ton futur, voici une modalité de guérison 

que tu vas éventuellement enseigner, tu vas rencontrer quelqu'un, tu vas faire telle ou telle chose, etc. Vous étiez très 

enthousiastes, n'est-ce pas ? 

Vous avez peut-être raconté cet événement à un ami, en lui disant : « C'était tellement réel. C'est ce que je dois 

commencer à faire. N'est-ce pas excitant ? » Ensuite, qu'avez-vous fait ? Vous avez tout de suite passé à l'action. Oh, 

c'est une manière qui dénote une pensée très linéaire !  

Est-ce que le message vous disait de commencer tout de suite ? Du point de vue quantique, est-ce que Dieu vous a 

demandé de commencer immédiatement, dans votre notion de temps linéaire ? La réponse est, non.  

Pourtant, vous pensez que, parce que votre horloge va seulement dans une direction, vous devez sauter sur le tapis 

roulant du temps linéaire et commencer tout de suite à mettre en œuvre ce que l'on vous a dit. C'est une grosse erreur, 

mais vous ne le savez pas. 

Regardons ce qui s'en est suivi, chers Êtres Humains linéaires. La réalisation de ces événements qui vous ont été 

montrés a presque toujours échouée. Le désappointement a fait son apparition. « Je devais écrire un livre. J'ai essayé et 

je l'ai finalement fait...  

Mais rien ne s'est passé. J'ai réussi à trouver un éditeur, sauf que personne n'aimait vraiment mon livre. Je devais avoir 

tort. Pourtant, j'avais de grandes idées, et je les ai appliquées. 

Cependant, il ne s'est rien passé. » Chères entités incarnées, je vous connais. Je suis en train de parler à un bon nombre 

d'entre vous qui ont expérimenté de telles déceptions. Même si vous n'en avez jamais parlé à qui que ce soit, le 

sentiment d'échec est quand même là. Votre mental humain ne veut pas faire face à cette évidence.  

Il refuse de dire : « Je ne sais pas pourquoi je n'ai pas eu une bonne communication avec l'Esprit. J'ai bel et bien reçu un 

message. Ensuite, j'ai agi, mais il ne s'est rien passé. » Ensuite, qu'avez-vous fait ? Qu'avez-vous fait de ces idées, de 

cette beauté, de ces actions que vous aviez planifiées, de ces choses qui vous ont été montrées et qui étaient vôtres...  

Après avoir expérimenté cet amer sentiment d'échec ? Vous avez placé le tout sur la tablette du placard et avez refermé 

la porte, en vous disant : « J'abandonne ces choses ! » 

Des amis vous ont peut-être dits : « Tu sais, je me souviens que tu as déjà essayé quelque chose, au cours des dernières 

années. As-tu fait une nouvelle tentative, dernièrement ? » Que leur avez-vous répondu ? « Non, j'ai essayé et j'ai échoué 

! » 

Pardon ? Oh ! Voyez-vous à quel point vous êtes linéaires ? Comprenez-vous où je veux en venir ? Dieu ne vous a jamais 

dit de le faire immédiatement. Selon votre notion de temps, vous avez décidé où et quand. Envers et contre toutes 

pensées rationnelles et quantiques, vous l'avez essayé, pour ensuite le rejeter ou le placer sur la tablette du placard ! 

Vous ne prévoyez même pas de ressortir ce projet du placard, n'est-ce pas ? 
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Voyez-vous à quel point vous avez une tendance linéaire ? Voici comment procède la pensée quantique. Elle accuse 

réception du message. Ensuite, elle revient de cette visualisation et elle célèbre cet événement. Elle considère qu'elle 

vient d'acquérir un billet pour un train qui va éventuellement se présenter en gare. Elle regarde attentivement le billet et 

constate qu'il n'y a pas de date. Cependant, ce billet est réel.  

Donc, cela lui suffit. Après la célébration, elle va s'asseoir et créer une attitude d'attente pour la synchronicité. Donc, cet 

Être Humain va maintenir l'état quantique de ce qu'il est, et garder un œil ouvert sur la synchronicité qui va 

éventuellement se présenter, afin d'être en mesure de reconnaître le train lorsqu'il arrivera. Comprenez-vous cela ? Béni 

soit l'Être Humain qui, en ce moment, est assis ici, et qui est conscient de ce que je dis.  

Il y a des choses qui sont dissimulées, dans les messages que vous avez placés sur la tablette du placard. Certaines 

d'entre elles sont prêtes pour la réalisation. C'est maintenant le temps ! C'est un autre point de choix ou de décision. 

Elles n'ont pas fonctionné auparavant, car le moment n'était pas encore venu. La synchronicité, l'énergie et l'état 

quantique n'étaient pas au rendez-vous. 

Alors, qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Devenez quantique avec moi, pendant un instant. Quel genre de décisions 

aimeriez-vous reconsidérer ? C'est une invitation qui vous suggère de reconsidérer le moment présent.  

Vous pensiez d'une manière linéaire, et ceci a interrompu le courant de votre contexte spirituel de communication avec 

Dieu. Même si cette communication est normale ou naturelle, vous n'en étiez pas conscients. Vous savez que cette 

interruption a créé de la frustration et parfois de la colère, n'est-ce pas ?  

Vous avez peut-être tourné le dos à l'Esprit en vous disant : « Ça n'a pas fonctionné, donc je vais passer à autre chose. » 

ou : « Si ça n'a pas fonctionné, c'est peut-être que je ne suis pas aimé autant que je le pensais. » Ceci provient de la 

pensée linéaire et biaisée, mais ce n'est pas la réalité. 

L'attente d'une indication Permettez-moi de vous parler d'un point où vous pouvez effectuer un autre changement de 

direction. Je suis devant une salle bondée de Phares de Lumière, et plusieurs le sont depuis longtemps. Toutefois, il y en 

a plusieurs qui attendent encore de trouver ce qu'ils sont censés faire. Est-ce toi, huummm, huummm ? Vous savez que 

j'ai raison.  

Est-ce que je touche un point sensible ? Contrairement à la section précédente, vous n'avez pas vraiment une tâche à 

accomplir. Vous cherchez plutôt à comprendre ce que vous êtes réellement et pourquoi vous êtes ici, sur Terre.  

C'est très différent, puisque cela n'a pas de rapport avec une chose que vous devez faire... Une chose qui vous a déjà 

été indiquée dans une vision. C'est plutôt quelque chose que vous ressentez au niveau akashique. Pourquoi êtes-vous ici 

? Quand le saurez-vous ? 

Vous avez cette étincelle de conscience, et vous savez ce qu'est la divinité. Vous avez également une bonne 

connaissance de tout ce qu'il y a dans votre ADN, et vous commencez à ressentir qu'il y a encore plus que ce que vous 

connaissez. Vous ne savez pas exactement ce que c'est, mais vous vous dites qu'un beau jour vous le saurez. Vous dites 

: « Un jour viendra où je saurai pourquoi je suis ici. »  

Étant donné que vous ressentez et dites ces choses depuis longtemps, vous avez l'impression d'être sur un vieux chemin 

de fer tout rouillé. Dans votre linéarité, il y a quelque chose qui crie sans cesse : « Vous n'en êtes pas encore là. Le 

temps n'est pas de votre côté. Vous êtes dépassés par le temps et vous ne l'avez même pas vu. » Ensuite, vous 

commencez à vous inquiéter et vous devenez tristes. 

Je souhaite vous apporter quelques précisions. Je sais que je suis en présence d'Êtres Humains qui ont besoin d'avoir 

une information précise. Donc, je vous demande d'ouvrir vos cœurs, afin que votre émotion puisse bien saisir la véracité 

de mes propos. Je ne vous demande pas de lever vos mains.  

Cependant, je vous demande d'allumer une lumière invisible et métaphysique, au-dessus de vos têtes, si vous pensez 

faire partie du groupe dont je parle. Ceci inclut également les personnes qui lisent ce message. Tout se passe dans l'ici 

et maintenant. Je vois ces lumières. Donc, je vais maintenant vous parler de la programmation de votre incarnation... De 

la raison pour laquelle vous êtes ici. 

Je vais tenter d'expliquer pourquoi vous êtes dans cet état d'être. Il y en a qui vont aimer ces instructions, alors que 

d'autres vont les ignorer. Chaque Être Humain détient sa propre vérité qui peut changer à tout moment. La pensée 

linéaire est encore bien ancrée, dans certains cas. La lumière que vous allumez au-dessus de vos têtes devrait être en 

harmonie avec celle qui émane actuellement de la tête de mon partenaire, car elle représente la vérité. 

Vous, les Phares de Lumière, avez-vous remarqué que pendant toute votre vie vous avez attendu la suite ? Vous avez été 

très souvent en attente.  Vous attendez de voir où vous devez aller, et vous cherchez à faire ce que vous êtes censés 

faire.  

Permettez-moi de vous dire ceci : « Béni soit l'Être Humain qui a éveillé sa conscience à la divinité intérieure, car c'est 

précisément cette ouverture de conscience qui crée un changement sur la planète. Telle est la tâche à accomplir. » 

Soyez vigilants. Maintenez votre lumière, tout en vaquant à vos occupations quotidiennes parmi votre Famille Humaine. 

L'ouverture de conscience est un choix, et c'est ce qui change la grille. 
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Voyez-vous, ce n'est pas une question de ce que devrez faire. C'est plutôt une question de ce que vous pensez, des 

énergies que vous dégagez au royaume constant de vos pensées. Dans le domaine quantique, il n'y a pas d'horloge. 

Pouvez-vous soutenir cette énergie jusqu'au jour de votre mort ?  

Si oui, alors, chacun de vous saura que le simple de fait de maintenir cette lumière "métaphorique" au-dessus de votre 

tête est la raison pour laquelle vous êtes ici. Vous n'avez plus besoin de chercher midi à quatorze heures, parce que... 

Actuellement - du point de vue quantique - vous faites ce que vous aviez choisi, avant de vous incarner. Simple, n'est-ce 

pas ?  

Si vous réalisez et comprenez que vous êtes plus qu'un simple Être Humain, cela signifie que vous jouez très bien votre 

rôle d'incarnation. Si vous êtes vraiment conscients de votre divinité intérieure, vous pouvez dire que vous accomplissez 

réellement votre tâche d'Être Humain.  

N'oubliez pas de vous accorder tout le crédit que vous méritez, pour le travail que vous accomplissez envers cette 

planète. Gardez l'œil ouvert. Soyez vigilants et alertes. Ne flanchez pas ! Devenir quantique signifie ; trouver le bonheur à 

chaque instant du moment présent. 

Si tout était placé sur le sens unique du temps (ou temps linéaire), incluant votre travail spirituel, vous seriez voués à 

l'échec. Les choses que le temps limité peut vous apporter ne font pas partie de celles que le cœur peut vous présenter. 

La compassion et le cœur font partie du domaine quantique, car ils savent vivre sans le futur.  

Ceci va à l'encontre d'un dicton populaire qui dit que, l'accomplissement se mesure selon la règle du succès obtenu. Si 

l'on parle de la notion linéaire du temps d'une conscience, ce dicton est réel. Si l'on parle d'une conscience quantique, le 

succès représente plutôt le niveau de paix et de joie du moment présent, ou de la joie d'Être. Est-ce vous ? 

 

Le don d'activation de l'Akash 

Pendant deux ans, nous avons ouvert la porte au changement cellulaire et quantique. Nous avons commencé à vous 

donner de l'information qui est tout simplement incroyable. Dans votre ADN, il y a les Archives Akashiques. L'information 

de chacune des vies que vous avez vécues sur cette planète est enregistrée dans ces archives. Le Soi-Supérieur a été 

là, à chacune de vos vies.  

Il était l'énergie de votre âme, ce qui signifie qu'elle a toujours eu la même énergie. Par conséquent, vous avez un ami 

qui a participé à chacune de ces vies ! L'information de toutes ces vies a été empilée comme dans une carotte de glace 

qui est extraite de la calotte glaciaire des pôles, afin d'être examinée par les scientifiques.  

Vous pouvez regarder les différentes couches et voir qui vous avez été. Vous verrez peut-être comment étaient les 

énergies et ce qui s'est passé. Vous avez tous présumé que c'était impensable et que cela faisait partie du passé, 

comme un vieux journal. 

Ce n'est pas la pensée quantique. Un esprit quantique voit toutes choses comme faisant partie des événements actuels. 

Voilà pourquoi nous vous avons dit à plusieurs reprises que, tout ce que vous avez été est toujours disponible dans votre 

moment présent. Que diriez-vous d'entrer dans cette histoire qui vous semble intouchable, afin d'aller chercher de 

l'information qui vous aiderait à comprendre pourquoi vous êtes ici, en ce moment ? 

Je m'adresse maintenant à trois personnes qui font partie de cet auditoire. Je leur dis de cesser d'essayer de guérir le 

corps physique dans lequel elles habitent actuellement, car il ne répondra pas ! Il ne guérira pas. Toutefois, celui que 

vous habitiez lors de votre "présumée" dernière vie, était pur.  

Allez le chercher. Pourquoi ne le placeriez-vous pas en haut de tous les autres, selon votre pensée linéaire ? Qu'en dites-

vous ? C'est de cette manière que procède une personne qui fonctionne avec la pensée quantique. 

Maintenant, imaginons que vous l'ayez fait, et regardons ce qui s'est passé. Est-ce que vous vous êtes guéris, ou est-ce 

que vous avez plutôt exploré et exploité votre propre mine akashique ? Voyez-vous pourquoi cette maladie ne reviendra 

jamais ?  

C'est parce que, au niveau quantique, vous ne l'aurez jamais eue ! Si vous pouvez tirer profit de l'énergie de vos vies 

dites antérieures, vous verrez que votre ADN est pur et qu'il n'a jamais eu le problème que vous avez maintenant.  

Comment expliquer cet état de fait ? Permettez-moi de vous poser une petite question. Est-ce qu'il y a une personne que 

vous aimez, sur cette planète ? Si votre réponse est oui, alors je vous demande de me dire pourquoi, elle, plutôt qu'une 

autre ? Voyez-vous, il y a des choses qui doivent être faites à un niveau non linéaire.  

Oui, je sais, vous avez des listes de choses qui doivent être faites selon la tradition, la bienséance, et ainsi de suite. Ces 

listes sont appropriées pour l'apprentissage de base, mais elles ne sont pas applicables à l'énergie quantique que vous 

êtes en train d'apprendre, d'absorber et devenir. 

Vous voyez ce que je veux dire ? Qu'est-ce que vous aimeriez faire ? 

Quels sont vos blocages ? Quelles sont les choses qui, selon vous, ne peuvent pas être changées ? Dans vos Archives 

Akashiques, il y a beaucoup d'entités qui sont des autres "VOUS" ! Pourquoi 
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ne pas y aller et remplacer votre "VOUS" actuel par un autre "VOUS" ? Qu'est-ce qui vous empêche d'explorer et 

exploiter cette mine akashique ? Voyez-vous ce qu'est un "Être Humain Quantique" ? Cela va bien au-delà de ce que l'on 

vous a dit des énergies de vos vies dites antérieures, et de leur utilité.  

L'on vous a dit que leur existence servait à l'échange karmique. C'est une ancienne idée qui sous-entend que les 

expériences des vies antérieures s'accumulent dans votre ADN, afin que vous en soyez perturbés dans vos vies à venir. 

Cela ressemble à la théorie des grains de sable dans une huitre.   

Ces derniers sont des irritants naturels pour l’huître, à moins qu'elle ne réussisse à en transformer un en perle. C'est de 

l'information qui est très ancienne. Vous pouvez dorénavant aller bien au-delà de cette théorie ou hypothèse.   

Si la raison d'être des Archives Akashiques était complètement contraire à ce que l'on vous a enseigné, que diriez-vous 

? Avez-vous déjà imaginé être en présence d'une mine d'or qui porte votre nom ? Si je vous dis que vous avez vécu 

l'expérience de chacune des pépites d'or contenues dans cette mine, me croirez-vous ?  

Si les présumés grains de sable qui irritent l’huître étaient plutôt des pépites d'or qui enrichissent l'expérience de vie 

incarnée de cette dernière, que diriez-vous ? Je vous suggère de bien y réfléchir. Selon votre vérité individuelle, 

comment définissez-vous les expériences de vies incarnées ? 

D'où provient la sagesse des shamans ? Pourquoi ne pas tenter de forer cette mine ? Qu'avez-vous à perdre ? Voyez-

vous ce que fait un Être Humain Quantique ? Il crée la maîtrise. C'est un "pensez-y bien", n'est-ce pas ? 

 

Revisiter l'enfant intérieur 

Voici quelque chose qui va vraiment plaire à un Être Humain sur cette scène (parlant de Jan Tober), puisque je vais vous 

révéler un secret sur l'enfant intérieur. C'est un fait quantique qui a toujours existé. Pourquoi est-ce que l'enfant intérieur 

est si important ? 

Depuis de nombreuses années, vous entendez souvent des déclarations telles que : « Je ne veux pas être un enfant ! J'ai 

grandi, et je n'ai plus besoin d'entrer en contact avec ce domaine ! Je passe mon tour ! » Avez-vous pensé qu'il y a une 

réalité qui est peut-être différente ? 

Je vais vous parler du côté quantique de ce sujet. Maintenant, écoutez-moi et ouvrez votre cœur pour un moment. Il est 

temps de le faire, n'est-ce pas ? Vous n'êtes plus des enfants, mais vous l'avez déjà été. Suspendons temporairement la 

notion de temps linéaire et prétendons que tout ce que vous avez déjà eu sur cette planète - au cours de votre vie 

actuelle - est devant vous, en ce moment.  

Imaginons que le tout est empilé en face de vous et que vous pouvez prendre ce que vous voulez. Dans un état 

quantique, le passé n'existe plus, car il est constamment présent autour de vous, et vous pouvez le revivre à volonté. 

Regardons quelques aspects de votre enfance. Vous n'aviez pas de soucis. Quand vous aviez huit ans, combien parmi 

vous se souciaient du paiement de l'hypothèque ? Aviez-vous un budget pour la nourriture, l'automobile, le vêtement et 

le logement ? Aviez-vous des problèmes avec l'entretien de votre auto ?  

La réponse est évidente, n'est-ce pas ? Votre plus grand souci était en rapport avec le temps qu'il vous restait à jouer, 

avant de devoir aller au lit. Vous aviez l'esprit d'un enfant. Un esprit pur et pas compliqué. Un esprit où les tracasseries 

n'avaient pas d'emprise. 

Essayez de maintenir cet état d'esprit, et prétendez que vous redevenez cet enfant qui est vous. Cette entité qui n'a ni 

souci ni drame dans sa vie... Qui n'a pas vraiment de lendemain, sauf si c'est la veille de Noël. Si c'est le cas, cette entité 

est dans la joie et l'excitation du moment présent. Quelle a été la dernière fois où vous avez expérimenté cet état d'âme ? 

Quel âge aviez-vous ? 

Pourquoi est-ce que je vous parle de tout ça ? C'est parce que l'amour de Dieu vous invite à explorer et exploiter cet 

attribut particulier ! Vous n'aviez qu'un seul modèle de cet attribut, et il était limité à la période de l'enfance. Pourriez-

vous l'appliquer également à votre vie d'adulte, afin que nous puissions vous montrer à quel point nous vous aimons ? 

Pouvez-vous voir à quel point nous tentons de vous fournir l'amour et la paix qui sont requis pour agir dans cette 

nouvelle énergie ? L'état quantique vous permet de revenir en arrière, afin d'appliquer ces attributs à votre vie actuelle, à 

votre vie d'adulte. Il est facile de reconnaître les Êtres Humains qui ont atteint cet état, car ils brillent. C'est indéniable. 

C'est l'état quantique. 

Parmi les maîtres qui ont marché sur cette planète, il y en a qui sont bien connus de vos religions. Avez-vous remarqué 

qu'ils avaient tous un point commun ? Ils étaient quantiques. Vous pouviez voir la lumière qui émanait de leurs visages. 

Essayons de retourner à ces instants où vous étiez en présence des maîtres que vous préfériez.   

Quelle énergie ressentiez-vous ? C'était une énergie de paix ou de béatitude, n'est-ce pas ? Se souciaient-ils du 

paiement de l'hypothèque ou des factures ? Est-ce qu'ils vivaient dans le drame ? 

Ils avaient peut-être des raisons de s'inquiéter ou se faire du souci, sauf que... Peu importe la raison, ils ne le savaient 

même pas, et vous étiez attirés par la paix qu'ils dégageaient, n'est-ce pas ? Vous vouliez tout simplement être près 

d'eux.  
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Vous avez peut-être espéré devenir comme eux. Eh bien ! Permettez-moi de vous dire que vous pouvez maintenant le 

faire. Comment ? En capturant l'essence de ce qui est appelé "votre enfant intérieur". 

Il ne s'agit pas d'innocence ou d'ignorance. Nous parlons d'une sagesse quantique. Une sagesse complète et totale. 

C'est la capacité de prendre ces choses linéaires qui vous causent du souci, et de les suspendre en un endroit où ils ne 

pourront pas affecter votre vie. Qu'arrive-t-il à une conscience qui n'est pas affecté par la peur ?  

Elle fonce. Elle s'élance. Elle ose. Le saviez-vous ? L'enfant intérieur effectue un travail quantique. Tout ce que nous 

avons enseigné au cours des derniers mois avait pour but de vous demander de devenir des Êtres Humains quantiques. 

 

L'incroyable pouvoir de l'amour 

Rien ne peut être comparé à l'incroyable pouvoir de l'amour. Rien. Si je vous en parle une troisième fois, c'est parce que 

plusieurs d'entre vous ne l'ont pas entendu. Écoutez attentivement. Il y a des travailleurs spirituels qui ont déclaré que le 

domaine émotionnel est faux. Ils disent que si vous êtes émotifs, vous n'êtes pas rationnels. Si vous pleurez, vous ne 

devriez pas être ici.  

Ils disent que l'intellectuel est l'esprit qui va déterminer tout... Que c'est là où se trouvent la logique et le raisonnement. 

Donc, vous devriez aller au point où vous vous débarrasserez de toutes les émotions, afin d'utiliser votre discernement 

logique, celui que Dieu vous a donné. 

C'est de la pensée linéaire à l'état pur. Il n'y a aucun Être Humain dans cette salle qui pourra comprendre l'état quantique 

avec l'intellect, car vous n'êtes pas nés dans cet état, et ce n'est pas votre manière de vivre. Vous vivez plutôt dans un 

équilibre qui se situe entre l'intelligence et le cœur.  

Les émotions sont transmises par le biais du voile, et c'est une chose très importante. Je vais vous parler de votre 

pouvoir véritable. Il réside dans la compassion et dans l'incroyable puissance de l'amour. Selon vous, quelle est la plus 

importante énergie quantique de la planète ? Je vais élaborer sur ce sujet, car j'espère que vous le comprendrez. Oui, je 

sais que j'en parle une troisième fois, car je souhaite que vous y portiez une attention particulière. 

Il existe une puissance qui est au-delà de tous les pouvoirs, et elle provient directement de l'état émotionnel. Êtes-vous 

surpris ? Je vais de nouveau vous en brosser un tableau général. Oh, il y a des mères dans cette salle ! Il y en a même 

plusieurs. Maman, peux-tu revenir avec moi, à un moment que j'ai partagé avec toi ?  

Retournons au temps où ton premier né est arrivé, et regardons ce qui s'est passé lors de la première respiration de sa 

nouvelle aventure sur cette Terre. Tout ceci représentait une partie de ton ADN, de ton lignage et de ton Akash. C'était 

comme une sorte de "fruit de ton amour" qui apparaissait - si je peux m'exprimer ainsi. 

Maintenant, je vais vous demander quelque chose. Avez-vous entendu les anges chanter ? Savez-vous qu'ils étaient là, 

autour de votre lit ? Qu'avez-vous ressenti la première fois que vous avez plongé votre regard dans les yeux de cet 

enfant ? Qu'avez-vous ressenti envers cette vie incarnée qui commençait, lorsque vos regards se sont croisés ? Avez-

vous entendu les anges chanter ?  

Est-ce que votre cœur était submergé par l'amour ? Est-il devenu aussi gros que l'Univers, pendant un instant ? Avez-

vous remarqué que l'équipe technique de la salle d'accouchement pleurait également, physiquement et/ou 

émotionnellement ? Qu'est-ce qui a causé cette mer d'émotions ? 

Vous pensiez peut-être que cette puissance particulière provenait seulement de votre esprit ou de votre cœur. C'est vrai, 

mais ce n'est qu'une partie de la réalité.   

Cet événement est bien au-delà de ce qu'un seul Être Humain peut générer. Il s'agissait plutôt d'une joie sacré qui est 

réalisée par une liesse collective. En fait - pendant un instant d'éternité - vous avez ouvert un portail interdimensionnel à 

une âme qui venait de se pencher en avant dans le vent de l'incarnation, et c'est pourquoi tout le monde pleurait de joie. 

À partir du moment où vos regards se sont croisés, vous saviez très bien que les choses ne seraient jamais plus comme 

auparavant. 

Maman, est-ce que tu t'en souviens ? Maman, te souviens-tu de ce jour, de cet instant d'éternité ? C'est une énergie qui 

dépasse ce qu'un seul cœur peut générer. C'est une énergie exponentielle. Maman, tu as reçu de l'aide, et tout ce que tu 

as ressenti fut amplifié par l'énergie divine qui est en toi, par ta divinité intérieure !  

Je vous parle de la colle cosmique qui relie les consciences... De cette colle émotionnelle. Je vous parle de ce que 

j'appelle "l'Amour de Dieu". Depuis le jour où mon partenaire et moi, avons réussi à établir une connexion, l'entendement 

de mes messages a toujours été basé sur l'Amour de Dieu. Mon partenaire à mis quatre de vos années linéaires pour 

ouvrir son cœur.  

Il lui a fallu quatre années pour, finalement, permettre à sa puissance divine de laisser aller ses émotions et pleurer 

devant un auditoire. C'est au-delà de tout ce qu'il peut générer par lui-même.  

Cette salle est remplie avec un entourage dont la puissance va générer beaucoup plus que ce qu'un seul cœur humain 

peut faire en solo. C'est une énergie quantique qui est intemporelle. Ce n'est pas un événement futur. Elle est emplie 

d'un amour pour tout ce qui a déjà existé, et elle se déverse en vous.  
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Il s'agit d'une chose naturelle pour le domaine quantique. En réalité, c'est votre propre énergie de vie, ainsi que celle de 

la sagesse des âges. Dis, maman, est-ce que tu t'en souviens ? Les Êtres Humains tombent ou s'élèvent en amour. Ils 

sont parfois un peu aveuglés par cet amour. Quelques-uns d'entre vous l'ont fait, n'est-ce pas ? Il y avait des soupirs 

d'allégresse quand vous vous regardiez dans les yeux.  

Votre cœur battait peut-être la chamade. Les psychologues disent qu'il y a un peu de "folie temporaire" dans ces 

moments-là (rires de l'auditoire). Est-ce que cela vous dit quelque chose ? Peut-être que certains d'entre vous font 

actuellement l'expérience de cette folie dite temporaire.  

Parlez-moi un peu de cette expérience. Avez-vous généré tout cet amour en solo, en duo ou en équipe ? Était-ce créé 

seulement par d'autres Êtres Humains, sauf vous ? Aviez-vous l'impression qu'il y avait un "je ne sais quoi" qui s'ajoutait à 

cette énergie qui était générée par votre lune de miel ? 

Pensiez-vous faire partie de quelque chose où vous étiez la seule entité qui ressentait ces choses ? Les Êtres Humains 

qui ont vécu une lune de miel vous diront qu'il y avait des anges autour d'eux. Ils vous diront que lorsque l'amour 

étincelait de tous ses feux, l'énergie ambiante était bien au-delà de celle qui est créée par deux cœurs qui fusionnent... 

Qui se fondent l'un en l'autre, qui s'unissent.  

Dans quelques cas, il y avait une musique qui s'ajoutait à ce monde merveilleux. Était-ce rien d'autre qu'un rêve idyllique 

? Une utopie ? Non ! Vous aviez raison ! Cela fait partie de l'expérience humaine. Lorsque deux Êtres Humains se 

réunissent en amour ou dans l'amour, ils génèrent une énergie qui est beaucoup plus grande que celle dégagée par la 

totalité des deux cœurs. Pourquoi ? 

C'est parce que l'Amour de Dieu s'ajoute à cet état de fait ou cet état d'être. La somme est plus grande que les parties, 

car vous êtes suffisamment quantiques pour réaliser une telle chose. Est-ce assez abracadabrant pour votre "naturel 

humain" ? Dans la courbe d'apprentissage, la confusion est parfois présente, mais les anges sont tout sourire. C'est 

comme çà que ça marche ! C'est quantique.  

Il y a une puissance brute qui est à la base de toute chose. « Kryeon, pourquoi est-ce que tu nous racontes toutes ces 

choses ? » C'est parce qu'un bon nombre d'entre vous est sur le point de "tomber en amour" avec la naissance de la 

première graine de conscience qui va germer. Je parle des points de choix. Si cette première germination ou naissance 

quantique vous faisait tomber en amour avec vous-mêmes, que diriez-vous ?  

Si vous tombiez en amour avec votre divinité intérieure, celle qui est "naturelle", que diriez-vous ? Vous préféreriez peut-

être tomber en amour avec le processus créatif ? Pourquoi pas ? D'une manière ou d'une autre, vous créez une énergie 

sur cette planète, tout comme celle de la naissance d'un enfant. 

Savez-vous que vous n'avez pas à joindre les rangs d'un groupe quelconque pour ce faire ? Non ! Acceptez les autres 

autour de vous, car ils aiment la terre. Savez-vous que chacun de vous peut y participer d'une manière plus ou moins 

intense, selon le degré souhaité ? L'ouverture du cœur crée une énergie qui est supérieure et au-delà de ce que vous 

pouvez créer en solo. Toutefois, il peut vous sembler que vous êtes la seule personne qui expérimente cette décision 

particulière.  

C'est une invitation au domaine quantique. Vous pouvez lui donner le nom que vous préférez. Vous pouvez dire que c'est 

Dieu, l'Esprit, ou votre propre divinité. Ça n'a pas d'importance, puisque vous le ressentirez. Beaucoup d'entre vous l'ont 

déjà fait, sauf que nous ne saviez pas de quoi il s'agissait. L'amour est ainsi... Pur et sans ordre du jour. Il ne se "pète pas 

les bretelles", et il est inconditionnel. C'est Dieu en vous. C'est le message. 

Voilà le travail qui vous attend, si tel est votre choix. Maintenant, vous avez une meilleure idée de la manière dont l'Esprit 

travaille avec vous. Vous avez peut-être un sentiment plus confortable envers vous-mêmes et votre cheminement dit 

spirituel. S'il y en a qui avaient l'impression d'avoir échoué, ils vont peut-être ressentir une libération de ce sentiment 

d'échec. Ils vont réaliser qu'ils ont probablement accompli les choses pour lesquelles ils sont venus ici. 

Aimez-vous Dieu ? Oui ! Alors, vous avez fait votre travail. Est-ce que vous vous aimez ? Oui ! Alors, vous avez fait votre 

travail. Étiez-vous dans un état de paix profonde ? Pouvez-vous éliminer le drame pour les choses qui ne sont pas sous 

votre contrôle ? Oui ! Alors, vous avez fait votre travail. Voilà pourquoi vous êtes ici.  

Nous profitions de cette occasion pour vous dire que nous connaissons chacun d'entre vous. Nous connaissons vote 

nom individuel d'ange incarné. Qu'allez-vous faire de cette information ? Vous pouvez la prendre comme de l'information 

parmi tant d'autre, ou décider que c'est une grande vérité. À vous de décider.  

Et c'est ainsi. 
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LE LIGNAGE DE LA SPIRITUALITÉ 
McCaysville, Géorgie, USA, le 11 juillet 2009 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

En ce moment, vous entendez la voix d'un Être Humain, n'est-ce pas ? Selon l'entendement des Êtres Humains qui lisent 

ce message, il s'agit également de la voix d'un Être Humain. Je parle comme si le futur était maintenant, puisque je suis 

dans un état quantique.   

Qui est l'auteur réel de ce message ? Est-ce un Être Humain ou une autre entité ? Ces questions ont pour but de vous 

amener à vous demander s'il s'agit vraiment d'un channelling ou simplement d'un Être Humain qui prétend être spécial. 

Est-ce que vous voyez ou ressentez l'énergie qui entoure ces transmissions d'information ? 

Il se peut que quelques-uns parmi vous ressentent qu'il y a de l'énergie qui émane de cette chaise. Vous serez peut-être 

estomaqués, car vous êtes en un endroit où il y a de la sagesse. Un endroit conçu dans l'intention que Dieu soit présent 

à titre d'ami, et que la vérité de l'Esprit suinte à travers chacune des cellules des Êtres Humains.  

C'est ce qui se passe maintenant. Même le tissu particulier du bois de cette chaise est conscient des éclairs de génie qui 

créent des guérisons parmi la population mondiale. Ces phénomènes se sont déjà réalisés, ici même, auparavant. 

Même avant que ceci n'ait lieu, nous savions qui serait assis sur ces chaises et qui lirait ce message. Nous connaissions 

également les potentiels. Nous ne sommes pas des diseurs de bonne aventure, car nous ne savons pas quels sont les 

choix que vous effectuerez, mais nous voyons les potentiels.  

Nous vous répétons que toutes les Écritures ou Saintes Écritures de l'histoire de cette planète, celles qui ont de profonds 

attributs spirituels, ont été écrites par des Êtres Humains. Ce n'est pas Dieu qui l'a fait. Ils l'ont fait selon leur intention, 

avec leurs mains nues, afin de communiquer avec des amis qui habitaient d'autres villes.  

Certains de ces amis étaient en prison, et d'autres étaient submergés par des circonstances dites négatives. Chacun de 

ces auteurs proclamait la joie de son cœur, parce qu'il avait trouvé quelque chose de spécial. Notre intention est 

d'ajouter de la sagesse et de l'unité à ces Écritures. 

Il y a 20 ans de cela, je suis apparu comme " un cheveu sur la soupe". Ceci était dû au fait qu'un Être Humain avait réussi 

à canaliser mon énergie, et il est présentement assis sur cette chaise, devant vous.  

Bien que j'aie été ici avant même que la Terre ne prenne sa forme physique, j'ai dû attendre le changement de la 

Convergence Harmonique, afin d'être en mesure de commencer ce processus de communication. Nos messages ont 

toujours eu le même sens de base. Nous avons toujours dit que vous étiez finalement parvenus à l'âge du grand 

changement. 

 

Les Anciens le savaient 

Permettez-moi de parler de spiritualité en général. Les Anciens avaient cette connaissance des "secrets de l'Esprit". 

C'est ce que vous appelez maintenant "le Nouvel Âge". Il n'y a rien de nouveau au sujet de ces attributs, car ils sont aussi 

vieux que l'humanité. Dans les croyances des anciens, ces secrets de l'Esprit n'étaient pas du tout des choses secrètes, 

si je peux m'exprimer ainsi. Ils n'avaient pas besoin de l'être. Ils ne représentaient pas une compétition à qui mieux 

mieux.  

Les Anciens affirmaient ouvertement que la planète appelée Gaïa avait une énergie qui travaillait en étroite collaboration 

avec les Êtres Humains. Cette énergie les nourrissait, les habillait et leur permettait d'acquérir de la sagesse. La 

naissance des enfants était célébrée à travers l'énergie de Gaïa Les prénoms de leurs enfants étaient les mêmes que 

ceux de leurs ancêtres.  

Il y avait plusieurs raisons à ce fait, mais ils savaient que ces enfants étaient leurs propres ancêtres. Le cercle de vie 

appelé réincarnation était accepté comme étant une réalité, et c'était une chose intuitive pour toutes les sociétés de la 

planète, même si certaines de ces sociétés ne s'étaient jamais rencontrées les unes les autres. Même si vous pensez 

que ces nouvelles connaissances ou croyances sont des innovations du Nouvel Âge, elles étaient connues et usuelles, 

selon vos ancêtres.  

À travers l'histoire, ces convictions et attributs ont mûri jusqu'à ce que l'énergie de la planète soit suffisamment 

développée pour que les maîtres puissent commencer à apparaître. L'intention de ces maîtres était de montrer à 

l'humanité comment elle peut prendre ces attributs intuitifs, afin de créer une différence pour la planète.  

Les maîtres s'adressaient aux maîtres (humains) qui voulaient s'éveiller, non pas à celles et ceux qui cherchaient à les 

adorer. Ils ne cherchaient pas des disciples ou des fanatiques. Les maîtres sont venus à tour de rôle, un par un, et ils ont 

été éliminés à tour de rôle, un par un...  
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Par l'humanité. Ces martyrs ont créé de nouveaux systèmes, puisqu'il y avait dorénavant des prophètes à adorer. Donc, 

le monde et les systèmes de croyance ont commencé à changer, ce qui a fait que les anciens sont passés à la 

clandestinité ou à l'oubli. Donc, les mots de notre message ne sont pas vraiment de la métaphysique ou du Nouvel Âge. 

C'est simplement de la spiritualité de base, de la spiritualité intuitive. Les Anciens connaissaient ces choses. 

Toutefois, elles se devaient de demeurer secrètes pendant un certain temps. La visite d'un événement historique peu 

connu Je vous propose de me suivre dans un voyage imaginaire. Notre destination est un lieu réel où un événement de 

votre histoire s'est réalisé.  

Cet événement est assez récent, car il date de moins de 300 ans. Je vous emmène en un lieu où sont réunis des 

hommes âgés ; des seniors et des professionnels. Il y a des leaders gouvernementaux et des hommes de loi. Il y a même 

un leader religieux. Il s'agit d'une importante réunion secrète. Ils sont assis en cercle. Je ne mentionnerai ni noms, ni lieu 

ou ville.  

Cette réunion faisait partie d'une entente qui avait pour but de maintenir la continuité de divers secrets, en utilisant la 

façade de certaines organisations. Nous parlons d'un temps où les pensées intuitives se rapportant à la spiritualité 

commençaient à être considérées comme étant diaboliques. 

L'enseignement de base à la nature humaine provenait de l'obscurité (de l'ignorance). Les cadeaux de l'Esprit étaient 

perçus comme les œuvres du diable.  Les personnes de cette réunion devaient faire quelque chose pour préserver ces 

simples vérités de Dieu qui avaient côtoyées l'humanité pendant des éternités, car elles étaient désormais menacées. 

Ce groupe réalisait ou comprenait qu'une "religion moderne" était en train de naître. Elle commençait à enseigner que 

l'Être Humain naissait en état de déchéance, d'impuissance, et que les prophètes détenaient la clé de tout. Par 

conséquent, ils devaient être suivis et adorés par des disciples, même pendant et après la mort.  

La spiritualité était redéfinie dans un ensemble qui était fragmenté et impersonnel. Des Êtres Humains commençaient à 

écrire des lois 3D qui spécifiaient comment "suivre et adorer", alors que d'autres saisissaient ces opportunités pour 

s'octroyer plus de pouvoir sur les autres. L'humanité s'enlisait dans une spiritualité obscure qui était emplie de 

mythologie, de souffrance, de mort, de guerre et de haine. Tout cela était fait "au nom de Dieu". 

Les membres de cette illustre réunion commencèrent par sortir des choses, qui, selon eux, pouvaient servir d'attirail 

énergétique, c'est-à-dire, les pierres cristallines. Ils placèrent ces pierres (cristaux) dans leur cercle. Cet arrangement 

était très particulier et très intéressant. 

Ce schéma est connu aujourd'hui sous le nom de "double tétraèdre", et il avait une forme sacré pour les personnes de 

cette réunion. Quand le tout fut placé sur le plancher devant eux (le double tétraèdre de cristal), ils se mirent à chanter. 

Ils vocalisaient des notes sans paroles, car il était entendu que la voix humaine crée une énergie sacrée. Ils considéraient 

que Dieu était en eux, et ils emplissaient la salle avec des sons harmonieux, afin de purifier ce qu'ils étaient sur le point 

de faire. Ils allumèrent plusieurs chandelles.  

C'est parce qu'ils n'avaient pas l'électricité (humour de Kryeon). L'ironie du sort, si je peux m'exprimer ainsi, c'est que, 

même aujourd'hui, vous portez encore cet attribut. C'est comme une graine de souvenir, de ce temps où la vérité a dû 

être cachée. 

Les décisions prises lors de cette réunion ont amené la création d'organisations secrètes qui allaient se propager autour 

de la planète pendant des décades et des siècles. Certaines de ces organisations ont fleuri, mais elles étaient mal 

comprises. D'autres se métamorphosaient lorsque les adeptes devenaient trop avides.   

Quelques-unes souhaitaient utiliser les secrets du pouvoir. Quelques organisations dirent qu'elles étaient "Les Illuminés", 

mais ce n'était pas le cas. Il y en eut d'autres qui gardèrent les secrets pour elles-mêmes. Elles conservèrent la pureté de 

ce qui avait été donné.  

L'une de ces organisations est encore dans votre société actuelle. C'est celle que vous appelez la franc-maçonnerie.  

S'ils pouvaient divulguer les secrets qu'ils détiennent aujourd'hui, les membres vous diraient que l'information primordiale 

de ces secrets place un prophète appelé Dieu, à l'intérieur de chacun d'eux.  

Ils vous diraient que la source de toute la sagesse, de toutes les guérisons et de l'énergie de la planète, provient de 

l'intérieur. Quel concept ! C'est ce que vous étudiez en ce moment. C'est ce que vous appelez le Nouvel Âge. C'est ce 

que nous enseignons, ici même, en ce moment. La boucle est bouclée, n'est-ce pas ? 

 

La logique demande que la science change  

Permettez-moi de parler du lignage spirituel, parce que vous êtes dans un changement qui commence à révéler des 

vérités anciennes. Regardez le bastion de la pensée logique qui commence à craquer, car la science empirique elle-

même commence à argumenter sur l'existence d'une "énergie intelligente" qui serait, possiblement, un pilier de création 

et d'évolution. 

Depuis le début de vos temps dits modernes, Dieu n'a pas eu de place au sein de votre science. Toutefois, au cours de la 

dernière génération, les personnes qui étudient les nombres, les possibilités et les paradigmes de la création, ont 
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commencé à voir une logique qui tient le coup - envers et contre tous. L'Univers semble s'être développé selon un 

concepteur ou un concept intelligent.  

Le facteur chance ou hasard est totalement exclu de ce concept intelligent. Évidemment, ce concept est controversé, 

puisqu'il fait état d'une sorte de conscience supérieure de la création. Peu importe les arguments de la controverse, la 

science ne peut nier que les probabilités des faits qui sont devant elle, jouent en faveur d'un concept intelligent. Il est tout 

simplement impossible, que tout ceci se soit réalisé par hasard ou par accident. 

Gaïa commence à avoir une mauvaise réputation ! Elle devient très controversée, car l'idée que la terre pourrait avoir 

une "conscience de la vie", au sein de son évolution, est maintenant devant la communauté scientifique. Pourquoi ? C'est 

parce que, au fur et à mesure que l'histoire de la Terre est révélée, les faits sont criants. Ils montrent qu'il y a un plan de 

vie, un système où les hasards ne peuvent pas exister... Une intelligence qui maintient, favorise et affine sans cesse la 

vie. 

En ce moment, les scientifiques sont divisés entre deux mondes de pensée. Est-ce qu'il y a une énergie autosuffisante 

appelée Gaïa, qui peut effectivement protéger, équilibrer et faire évoluer la vie sur Terre ? Ou bien... Est-ce que la Terre 

s'est développée tout à fait au hasard, car il y a des faits qui prouvent que la vie s'est détruite par elle-même au moins 

sept fois, au cours des derniers millénaires ?  

En effet, ce fut le cas. Par conséquent, il y en a qui disent que la vie finit par s'autodétruire à chaque fois qu'elle apparaît 

sur Terre. D'autres disent que ces départs et arrêts du cycle de vie permettent à Gaïa d'améliorer sans cesse la qualité 

de vie sur cette planète. 

Il existe un attribut particulier qui est remarquable. Les scientifiques l'observent, car il semble donner raison à Gaïa Si 

vous regardez ce qui s'est passé, il est évident que l'énergie de la planète appelée Gaïa a appris des départs et arrêts de 

chaque cycle de vie. L'un de ces cycles s'est terminé lorsqu'il y avait trop de vies basées sur l'oxygène.  

Donc, elles ont absorbé l'oxygène de l'atmosphère. C'est ce qui a, pour ainsi dire, tué la vie sur la planète. Cependant, le 

plus intéressant est à venir. Au cours du cycle suivant, l'expansion de la vie a profité d'un tout nouveau processus appelé 

"la photosynthèse" (assimilation chlorophyllienne). 

Gaïa a créé un système où des plantes de la planète pourraient produire l'oxygène nécessaire au cycle de vie. Les 

choses que la vie éliminait comme des résidus allaient devenir la nourriture des plantes. Ainsi naquit une relation 

symbiotique dite naturelle, qui semblait au hasard. Toutefois, l'évidence d'un processus intelligent s'imposait. Sur une 

longue période de temps, le facteur chance ne pouvait plus être utilisé.  

Il ne pouvait s'agir d'un fait aléatoire. Au lieu de cela, une "chose ou énergie" avait appris des erreurs du passé, et elle 

avait appliqué les corrections nécessaires à l'évolution de la vie sur Terre. Gaïa était vivante et bien portante. Elle raffinait 

lentement et sûrement la scène de l'humanité. 

 

L'étape suivante - la conscience humaine 

Pourquoi est-ce que je parle de ceci comme étant un lignage spirituel ? C'est parce que vous êtes ici, chers Êtres 

Humains. Vous êtes le produit de tout ceci, et Gaïa continue à vous fournir les changements nécessaires. En ce moment, 

il se produit un changement de conscience sur la planète.  

Il représente la suite des étapes d'évolution de la force de vie. La vie n'a pas une autodestruction aléatoire, programmée 

par un destin quelconque. Non, au lieu de cela, vous voyez l'essence de Gaïa au travail. Vous pourriez dire que la 

conscience humaine et la Terre travaillent en équipe, et vous auriez raison. Ce travail d'équipe est si fort qu'il brouille 

l'image des départs et arrêts des cycles de vie.  

Cela ne s'est jamais vu, au cours de l'histoire de l'humanité. C'est ce que les Mayas avaient observé dans leurs études 

spirituelles des vibrations et du calendrier. Vous êtes en partenariat avec la Terre. Votre conscience parle à la structure 

cristalline (le souvenir des Archives Akashiques), et elle vibre à l'unisson avec vos pensées. Tout ceci va au-delà de la 

Caverne de la Création, puisque vos pensées atteignent aussi la Grille Cristalline de la planète. 

Les Mayas ont parlé de ce temps, au sein de l'Alignement Galactique (l'énergie de 2012), en tant que cycle du Soleil 

Jaune. Ils ont prédit ce cycle de Gaïa Ils vous ont dit, dans leurs écrits et glyphes, qu'un temps viendra où les vibrations 

de la planète seront très élevées, et qu'elles seront disponibles pour la conscience de l'Être Humain. Ces choses ne sont 

pas encore enseignées à l'endroit même où l'information est écrite dans la pierre (le Mexique), car l'ancienne énergie la 

maintient cachée. Pourtant, ces informations ne sont pas sinistres. 

 

Dieu a-t-il changé ? 

Le système spirituel de base a changé, et nombreux sont ceux qui ont dit qu'ils ne voulaient pas ce changement. Donc, 

je vais vous faire un court résumé de ce sujet. Le karma est un "ancien système" de vie et de mort, de renaissance et de 

durée de vie. Il crée des énergies et des synchronicités qui permettent de résoudre une énigme.  
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Une personne vit une vie. Ensuite, elle se réincarne en amenant une énergie - dans son ADN - de ce qu'elle a ou n'a pas 

accompli lors de sa dernière incarnation. Elle fait de son mieux pour corriger ces dites lacunes. Le karma a été la force 

motrice de ce qu'un Être Humain est devenu au fil des incarnations ou réincarnations... La force motrice de sa 

personnalité ou individualité, de ce qu'il a voulu, de ses peurs, de ses espoirs et de ses passions. Le karma conduisait à 

tout cela. 

Au cours des 20 dernières années, tout a changé. Si vous êtes dans la métaphysique depuis très longtemps, vous 

prétendrez peut-être que rien n'a changé. Vous direz ; « Dieu ne change pas, peu importe que ce soit hier, aujourd'hui ou 

demain. » Et vous aurez raison !  

L'amour de Dieu ne change pas, car l'essence de sa personnalité est bien au-delà de la notion du temps linéaire. Le vrai 

changement se situe dans la relation des Êtres Humains avec Dieu et avec Gaïa, ainsi qu'avec les Archives Akashiques et 

tout ce qui représente le système. 

Dans cette nouvelle relation ou perception de Dieu et de Gaïa, la conscience commence à changer à un degré où les 

Êtres Humains peuvent arriver sur cette planète et dire ; « J'en ai terminé avec cette "chose" appelée Karma. Il n'existe 

plus. » Ensuite, ces âmes incarnées peuvent sortir de l'ornière Akashique des choses non réglées des vies antérieures.  

Elles réalisent que ces anciennes énergies sont désormais inappropriées. Elles peuvent nettoyer les ardoises karmiques 

de l'ancienne énergie et emménager dans un endroit où elles revendiquent leur maîtrise, afin de créer leur propre réalité. 

Il n'y aura plus rien en leur for intérieur qui les poussera ou incitera à faire des choses qu'elles ne reconnaissent même 

pas.  

Ici même, dans cette salle, il y a plus d'une trentaine de personnes qui ont nettoyé cette ardoise karmique. Elles sont au-

delà de cette ancienne énergie avec laquelle elles sont nées. Au cours du processus d'épuration, il y a eu de 

l'apprentissage et des larmes. Une partie de leur Être a dû sortir de leur peau - pour ainsi dire - et escalader ce sentier 

sinueux, car elle savait que c'était approprié et qu'elle avait le contrôle de ce mouvement ou processus.  

C'est le début des énergies cocréatrices des Êtres Humains, et c'est ce que nous célébrons en ce moment. Il s'agit du 

Temple de la Sagesse, et ces choses ont été enseignées auparavant. 

 

Ce que vous diront les futuristes 

Quel est l'énoncé qui serait le plus sage en ce moment ? Se pourrait-il que ce soit le fait que les Êtres Humains 

contrôlent maintenant cette planète ? À l'intérieur de leur conscience, ils contrôlent la poussière de la terre et le ciel qui 

est au-dessus de leurs têtes. À l'intérieur de leur conscience, ils contrôlent le niveau vibratoire de ce qui se passera 

ensuite.  

À l'intérieur de leur conscience, ils contrôlent les fractales de temps qui, dans le passé, auraient en quelque sorte 

déterminé ce qui allait arriver ensuite (un cycle répétitif d'autodestruction, de départs et d'arrêts). Ceux qui se disent 

"experts en la matière" vont vous dire que les deux prochaines années pourraient être horribles.  

L'on vous dira que votre économie va continuer à s'effriter pour finalement s'écrouler complètement.  

L'on vous dira que Gaïa, votre planète, va commencer à vomir ou cracher des océans de gaz qui vont couvrir toute cette 

planète et que l'humanité va suffoquer (le méthane). L'on vous dira, bien sûr, que les nouvelles épidémies sont toujours 

causées par une conspiration du côté obscur qui ne cherche qu'à détruire l'humanité. L'on vous dira toutes sortes de 

choses, puisqu'elles font partie des potentiels de votre vie. 

  

Maintenant, chers Êtres Humains, permettez-moi de clarifier ce que sera le sens de mes messages. Ces potentiels sont 

seulement des possibilités, donc, c'est vous qui avez le contrôle. Pourquoi devraient-ils se réaliser contre votre volonté ? 

La peur, la conspiration et les prédictions de malheur sont là parce que l'énergie d'un vieux cycle tente de les maintenir 

en place. Vous êtes en nombre suffisant pour faire la différence.  

Vous pouvez diriger les énergies de votre conscience sur une Terre qui commence à changer de la manière que vous 

voulez, au lieu de suivre ou subir les fractales du temps. Vous êtes en mesure de gérer ces changements, au lieu de 

suivre les voies de celles et ceux qui prédisent des horreurs. Nous vous disons que vous avez la possibilité d'agir ainsi, 

car ces potentiels ont toujours existé.  

Ce sont les potentiels les plus importants, et ils sont encore là. Vous n'avez pas besoin de vous "fendre en quatre et 

travailler d'arrache-pied" pour les réaliser. Il suffit simplement de maintenir et diffuser cette lumière que vous possédez. 

Ainsi, vous créerez une toute nouvelle fractale de temps, avec vos nouvelles énergies individuelles. 

Nous vous avons déjà parlé de prophéties concernant des pays instables qui allaient finalement se stabiliser. Des pays 

où les dictateurs seraient relevés du pouvoir, et de l'économie de ces pays qui allait "miraculeusement" se relever par 

elle-même, d'une manière qui n'avait jamais été prévue. Vous êtes en plein milieu de l'un de ces potentiels. 

Oui, je sais que je vous parle de potentiels qui vont probablement se réaliser, mais je sais aussi qu'ils doivent vous 

paraître très difficiles à croire, car ils sont tous du style dit "positif". Je parle de celui du réalignement de l'énergie et du 
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fonctionnement de votre monnaie d'échange - dans vos cultures. Il corrige l'aspect de l'avidité et transforme ces énergies 

en magnanimité. Est-ce vraiment difficile à croire ?  

Quelle est la différence entre utopie et réalité ? Est-ce effrayant, terrible et inquiétant ? Combien d'entre vous vont dire ; 

« Dieu, merci ! Enfin, je reconnais que ces potentiels me donnent la possibilité d'élaguer cet arbre appelé "économie", 

afin que ses énergies servent au bien de toutes et tous ! Les parties inutiles seront recyclées en nouvelle énergie. » 

Vous pourriez également dire ; «Dieu, merci ! Nous avons la libre entreprise qui a Permis à notre pays de survivre, parce 

que nous avons de nouveau changé la manière de fonctionner. Cela nous prouve que l'histoire n'est pas obligée de se 

répéter. Donc, nous n'aurons pas à subir une autre extinction, car nous n'accorderons pas nos énergies-pensées aux 

prophètes de malheur. »  

Ce pouvoir qui est vôtre, est maintenant enseigné par l'Esprit, à travers plusieurs Êtres Humains qui canalisent des 

messages provenant de notre côté du voile. Vous avez modifié ce système, car vous en avez pris le contrôle. Il est 

maintenant sous votre responsabilité. Regardez nos enseignements, et observez les changements radicaux qui vont 

survenir au Moyen-Orient. 

 

L'alignement galactique est une partie intégrante du changement 

Le cosmos joue aussi un rôle. Les alignements galactiques ne sont pas le résultat du hasard. Celui qui a fait l'objet de 

nos propos depuis environ 20 ans, est ici. Il est arrivé au temps où il se devait de le faire, et c'est seulement la deuxième 

fois qu'il fait acte de présence, depuis que les Êtres Humains sont sur la planète. Sa présence a été dictée par une 

fractale de temps.  

En outre, son arrivée coïncide avec le moment où les concentrations d'énergies sont élevées à un point qui n'a jamais 

existé sur Terre (l'Alignement Galactique - l'énergie de 2012). C'est aussi un moment où le niveau de conscience est très 

élevé. Qu'allez-vous faire avec ça ? Tous les outils sont à vos pieds.   

Si vous croyez à la synchronicité et à la coïncidence, je vous dis que vous êtes assis dans un Temple de Sagesse qui a 

été intentionnellement construit avant que ce changement arrive (Kryeon s'adresse à l'auditoire). Quelques-uns parmi 

vous savent pourquoi il existe. Il devait y avoir une certaine prescience, une intuition ou une certaine intelligence dans le 

système. Ce Temple de Sagesse existe dans le but de poursuivre un enseignement profond qui a commencé avant le 

changement.  

Donc, vous pouvez dire qu'il était parfaitement minuté. Cet enseignement est en harmonie avec nos messages. 

L'alignement actuel des planètes et des étoiles est en réalité une confluence d'énergies de 36 ans. Il permet à cette 

planète de commencer un cycle d'évolution et de paix. Voilà ce qu'est l'énergie ! C'est ainsi que nous l'avons toujours 

perçue.  

C'est ce que fait le cosmos pour vous (Cosmos = mot grec signifiant, ordre et beauté (NDT - Que dire des produits 

"cosmétiques" ?)). Il coopère avec les Êtres Humains, et il améliore leurs expériences.  

La connexion ADN Votre biologie est en train de changer. Il y a des scientifiques qui veulent extraire le cerveau d'un 

cadavre afin de voir s'il y a des indices qui prouvent que cet Humain – en particulier - était très intelligent. Est-ce que le 

cerveau d'un guérisseur est différent de celui d'un plieur de cuillère ou d'une voyante ? Les scientifiques ne découvriront 

rien à ce sujet, puisque la chimie 3D reste statique.  

Elle est l'esclave, pour ainsi dire, de votre ADN, et c'est l'ouverture d'esprit ou l'état quantique de l'Être Humain qui fait la 

différence. C'est le 90 % de l'ADN quantique qui répond à la conscience et à Gaïa C'est ce qui va changer cette planète. 

C'est votre occupation actuelle. C'est l'origine des guérisons et des channellings. C'est ce que les maîtres ont cherché à 

enseigner, sans grand succès. 

La partie quantique de votre ADN est le 90 pour cent que votre science considère comme "junk DNA" (ADN inutile ou 

superflu), car elle ne peut pas trouver de codes, de systèmes ou de "signatures" chimiques. Tout cela fonctionne 

simplement avec le moteur 3D de votre chimie, avec les portions de protéines encodées de l'ADN qui contrôlent tous vos 

gènes. Ce 90 % d'ADN quantique se rapporte à l'énergie cosmique qui crée le magnétisme et qui porte les séries 

d'instructions pour une nouvelle humanité.   

Je cherche à dire que les scientifiques ne verront jamais pourquoi les Êtres Humains changent. L'ADN chimique va 

rester le même, mais le "junk DNA" de leur expression va continuer à changer. Il ne peut pas être vu en 3D. Toutefois, la 

science va bientôt se rendre compte que le 3 % est le moteur 3D de votre biologie, et que le 90 % représente les 

instructions quantiques qui disent au moteur ce qu'il doit faire. La science va se retrouver devant un puzzle, mais elle va 

avouer qu'il y a un facteur. Je vais bientôt vous revenir sur ce sujet. 

 

Le dernier attribut  

Permettez-moi de vous parler du dernier attribut, chers Êtres Humains. Il est à la fois, nouveau et pas nouveau. Il y a plus 

de 2000 ans, quelque chose a commencé à changer sur la planète. Tout au long de l'histoire, les anciens voyaient les 

systèmes ésotériques comme étant rien d'autre que des systèmes spirituels. Ni plus ni moins.  
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C'est tout ce qu'ils voyaient. Ils utilisaient et célébraient ces systèmes, et ils ne prenaient jamais plus que ce qu'ils 

pouvaient retourner, en échange ou en partage. Ils voyaient l'équilibre de la nature et ils le célébraient. D'une certaine 

façon, c'était leur religion, mais ils ne vénéraient pas vraiment. Je dirais qu'ils faisaient plutôt la révérence à ces 

systèmes.  

Ils ont souvent craint ces systèmes, mais ils ont appris à les respecter. Ils connaissaient leur divinité intérieure, et ils 

savaient qu'ils étaient tous reliés les uns aux autres, mais ils ne sentaient jamais rien de personnel. Vos ancêtres étaient 

également au courant du cercle de vie, et ils l'utilisaient dans le but de donner un sens à leurs problèmes. 

Ensuite, les maîtres ont commencé à venir sur cette planète, afin de vous donner de l'information. Portez attention à ce 

qu'ils ont dit, et vous verrez que vous avez la capacité de vous guérir sans aide extérieure. Vous pouvez ouvrir la porte, 

et une chose inattendue sera peut-être là. Ils ont dit que l'amour et la compassion sont des outils du système. Ceci 

n'avait jamais été mentionné auparavant. C'était nouveau et inattendu.  

C'était ce que l'humanité de ce moment-là était prête à entendre. Les maîtres n'ont pas été honorés à cause de ces 

enseignements. En fait, ils ont été éliminés, autant à l'est qu'à l'ouest. Leurs expériences et leur enseignement sont les 

seules choses qui sont restées. Cependant, ces enseignements ont été manipulés ou trafiqués en doctrines et en 

processus qui ne représentaient plus du tout ce que les maîtres avaient légués. 

Il y a des gens dans la métaphysique ancienne qui diront que cette émotion n'a pas sa place dans le système. Ils disent 

que l'émotion est plutôt une entrave au système. Ils concoctent des théories ou des exposés sur les relations entre 

l'Esprit et les Êtres Humains, mais ils n'accordent jamais de crédibilité à l'amour de Dieu.  

C'est ce qui a changé. Au cours des 20 dernières années de votre notion de temps linéaire, nous sommes venus vous 

dire qu'il y a un créateur dans votre Famille. En réalité, nous vous parlons de la pièce manquante du puzzle humain. Ce 

créateur tant recherché par les Êtres Humains ne souhaite pas être adoré. Non, il cherche plutôt l'amour de la famille, sur 

une base d'égal à égal. Cette pièce manquante tant recherchée a un visage. Elle a aussi un cœur, et vous la voyez à 

chaque fois où vous vous regardez dans un miroir.  

L'amour de Dieu est réel. La compassion de l'humanité envers toute forme de vie est la colle ou le lien qui a manqué 

depuis le début. C'est une idée évolutionniste et un pas en avant, qui vont bien au-delà du système rationnel 3D.  

C'est quantique et pas tellement conforme au procédé empirique. Ceci n'a pas de formes ou de lieux palpables. Vous ne 

pouvez pas en dresser une liste ou l'intellectualiser. Par conséquent, il est hors de la boîte limitative... Hors de tout ce qui 

a été listé dans le système rationnel. 

Depuis le jour où je suis arrivé, je dis que je vous baigne les pieds avec l'amour de Dieu. Le privilège de pouvoir nous 

asseoir aux pieds de l'humanité nous fait verser des larmes de joie.  

Aujourd'hui, vous nous avez permis d'entrer en un endroit qui a été construit pour de telles rencontres. Cette sagesse 

indique qu'il y a un Dieu bienveillant, ici présent, et il est en vous. Si vous lui donnez une chance, vous découvrirez qu'il 

est de la Famille. En outre, vous découvrirez aussi que c'est le pouvoir dont nous vous avons parlé depuis le début. 

Le lignage spirituel de cette planète vous a fait découvrir la vérité des anciens. Les secrets révélés sont de l'information 

de base que l'humanité a toujours sue - instinctivement. Donc, ce changement est un temps de récupération des vérités 

qui ont toujours été les vôtres. Vos propres Archives Akashiques doivent vibrer en harmonie avec les enseignements de 

ce changement, validant ainsi ce qui est vrai et précis, signifiant que vous êtes des maîtres et que vous avez le contrôle 

de la planète. 

Dans ce lieu, il y a une géologie qui se souviendra de ces messages (structures cristallines). Il y aura un enseignement 

qui sera centré autour du fait que les Êtres Humains peuvent contrôler leur environnement, et que ce pouvoir 

environnant est l'amour de Dieu.  

Placez ces deux choses ensemble, et vous serez invincibles. Vous pourrez créer la paix sur cette planète. Au fur et à 

mesure de votre progression, vous allez voir une métamorphose des relations humaines. La haine et les conflits d'idées 

ne créeront plus de guerres. Une conscience mature va se développer. Les leaders vont devenir comme des répartiteurs 

au service du peuple, au lieu de s'isoler dans leur tour de pouvoir. Ils comprendront que le peuple veut vivre en paix avec 

ses enfants. 

Si vous êtes d'accord avec ceci, pourquoi ne le créeriez-vous pas ? Qu'avez-vous à perdre ? Croyez-vous que la 

conscience humaine à changé depuis une vingtaine d'années ? Avez-vous ouvert votre esprit ou effectué une prise de 

conscience depuis ce temps ? Me croyez-vous, quand je dis que vous avez répondu par l'affirmative (au niveau de 

l'âme), au changement qui était devant vous, lors de la Convergence Harmonique de 1987 ? 

Je vous parle de ces choses à titre de Kryeon, un amant des Êtres Humains. La balle est dans votre camp. Donc, c'est à 

vous de jouer. Qu'allez-vous faire de votre faculté ou de votre pouvoir de choisir ? Que pensez-vous de notre message ? 

A-t-il été une information douce et gentille, ou une chose insignifiante ?  

En termes d'état quantique, je remplis les cœurs de celles et ceux qui souhaitent être imprégnés de l'amour de Dieu, 

mais vous êtes des maîtres et vous avez le choix de tout refuser. Si vous acceptez ces graines de semence, alors, faites 

en sorte qu'elles soient plantées et voyez quel sera le résultat. 



 2009 - Kryeon 47 

Pourquoi êtes-vous venus ici ? Pourquoi êtes-vous en train de lire ces lignes jusqu'à la fin ? Les réponses vous 

appartiennent !  

Et c'est ainsi. 

 

 

L'HISTOIRE DE L'ADN ET DE LA RACE HUMAINE 

Portland, Oregon, USA, le 29 août 2009 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Nous aimerions tellement avoir le droit d'aller au-delà des lois du libre choix, afin de pouvoir nous montrer d'une manière 

qui prouverait que nous sommes vraiment ici, en ce moment. Mais, sur cette planète de libre choix, c'est vous qui devez 

nous ouvrir votre porte.  

Nous sommes comme les anges qui marchent avec vous, tout au long de vos vies. À partir du moment de votre 

naissance et jusqu'à votre dernier souffle, vous êtes entourés par les anges. Au cours des premières semaines qui 

suivent la naissance, vous pouvez voir l'enfant qui regarde les anges, avec ses yeux grands ouverts. Le nourrisson va 

parfois pointer du doigt vers eux ou leur sourire, même s'il est âgé de deux à trois semaines, car il nous reconnaît.  

En effet, chacun d'entre vous l'a fait. Les anges sont un réconfort, car cette entité vit un changement énorme et rapide, 

quand elle passe de l'état de fœtus à nouveau-né. Vous en souvenez-vous ? (sourire de Kryeon) Ensuite, la réalité prend 

lentement et sûrement le pas. Lentement. Beaucoup d'entre vous ont vu un nourrisson qui semblait regarder dans le 

vide, mais ce qu'il voyait le rendait joyeux.  

Ce sont les mêmes anges qui sont avec vous maintenant. Vous savez qu'ils ne vieillissent pas. Ils vous ont accompagnés 

au cours de toutes vos vies. Ils sont arrivés avec vous, ont marché avec vous, et ils repartiront avec vous. Si vous ne leur 

parlez jamais, ils ne diront rien, puisque c'est une entente.   

Oh ! Chers Êtres Humains, si vous nous faites une petite place dans votre intention, et que vous dites : « Cher Dieu, 

montre-moi que je suis aimé », vous venez d'ouvrir la vanne. C'est là que nous pouvons entrer dans vos vies, selon 

l'espace que vous nous allouez. À partir de ce moment-là, nous pouvons "enfin" commencer à vous aider. Nous 

commençons par utiliser la synchronicité et l'enseignement.  

Nous vous tenons la main, afin que vous compreniez que vous n'êtes jamais seuls. C'est également là que nous pouvons 

vous insuffler des connaissances qui vont vous amener au point où vous ne serez plus concernés par la maladie, l'âge et 

le drame. Vous commencez à voir et comprendre qui vous êtes vraiment. Depuis nos tous premiers messages, nous 

avons toujours dit que votre travail consistait à prendre conscience que vous faites partie de nous. 

 

Le message est sacré 

Il y en a encore qui se posent des questions au sujet de ce processus appelé "channelling". Il fonctionne mieux lorsque 

le channelleurs est clair. Il faut aussi que les Êtres Humains acceptent de faire taire leur côté rationnel qui biaise 

l'information. C'est ainsi, et il en a toujours été ainsi. Toutes les Écritures ou Saintes Écritures de votre planète ont été 

écrites par des Êtres Humains.  

Regardez bien le fonctionnement, et vous verrez que ce sont les Êtres Humains qui sont responsables de toutes les 

prophéties et de toutes les bonnes choses que vous trouvez dans les mots de ces Écritures qui vous réconfortent 

parfois... Ces choses dont vous dites qu'elles viennent de Dieu. Voilà pourquoi nous revenons vers vous avec de 

l'information qui est ancienne et sacrée. 

L'information de ce soir est présentée en temps réel (NDT - Un peu comme une émission présentée en direct), ce qui 

signifie que même les "futurs lecteurs" vont la recevoir en même temps que vous qui êtes ici. Votre notion humaine de 

temps linéaire n'est pas votre vraie réalité. Nous sommes quantiques, donc, nous pouvons voir les potentiels de celles et 

ceux qui sont en train de lire ces lignes.  

Notre message se rapporte à l'histoire, mais il s'adresse aussi à chacun de vous. Nous vous invitons à ressentir cette 

ancienne vérité, car nous voyons qui est en train d'en prendre connaissance. Je vous ai déjà parlé de ces choses dans 

nos messages des 20 dernières années. Nous allons faire un résumé, afin que ce soit plus clair, plus simple et plus 

présent dans votre réalité. Le franc-parler et des mots clairs, sont ce qu'une canalisation appropriée est en mesure de 

vous apporter. 

  

Voici notre message de ce jour 
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Savez-vous que le fait de nous permettre de vous baigner les pieds, est considéré comme un cadeau que vous nous 

faites ? Pendant que mon partenaire vous donne cette information, le troisième langage sera présent pour tous les 

cœurs qui le souhaitent, peu importe qu'ils soient ici ou en train de lire ces mots.  

N'oubliez pas que nous voyons les potentiels et que nous sommes dans une forme atemporelle. En outre, nous vous 

connaissons individuellement, et nous voyons également votre propre lumière. Ce n'est pas le hasard qui permet que 

cette communication entre dans vos vies en ce moment, c'est votre libre choix. 

Permettons que cette information soit largement diffusée. Elle vous parle de l'historique du lignage de l'ADN... À partir du 

début, jusqu'à maintenant. Nous allons vous parler de la manière dont cet ADN est arrivé sur la planète, de ses 

changements et des choses que vous avez besoin de savoir à son sujet, puisque vous êtes actuellement dans cette 

nouvelle énergie.  

Ceci vous permettra d'atteindre un point où vous pourrez commencer à l'utiliser selon la nature de sa conception. Même 

si mon partenaire vous en a parlé au cours de ce jour, nous reprenons le tout depuis le début. Nous commençons par 

l'histoire de l'ADN et de l'humanité. 

 

C'est quoi, au juste, cette histoire d'ADN ? 

La question a déjà été posée : « Kryeon, pourquoi est-ce que tu parles beaucoup de l'ADN ? Celui-ci est un attribut du 

corps humain. C'est le "blueprint" du génome humain. Il détermine la chimie de l'ensemble des gènes - environ 30 000. 

Pourquoi reviens-tu souvent sur ce sujet ? Tu ne parles pas souvent des substances moléculaires ou de la chimie. Alors, 

pourquoi veux-tu continuer à parler de l'ADN ?  

Tu devrais plutôt parler de choses spirituelles. » Cette critique m'a été adressée par plusieurs personnes. Elles sont dans 

une profonde quête spirituelle. Nous voyons leur déception, car elles ne comprennent pas pourquoi nous parlons de 

l'ADN qui semble être seulement un attribut physique du corps humain. Si vous êtes l'une de ces personnes, alors, 

permettez-moi de vous expliquer qu'il est maintenant temps de vous révéler ce qu'est votre ADN. 

L'ADN est l'élément fondamental de qui vous êtes, physiquement et spirituellement. Si vous deviez choisir un endroit où 

votre Soi-supérieur pourrait habiter, ce serait dans votre ADN. Vos Archives Akashiques et ce blueprint qui contiennent 

tout ce que vous avez déjà été, sont incorporées dans votre ADN.  

Tout est là : les détails de toutes vos vies, de votre croissance spirituelle et de vos talents. Tout ce que vous avez 

accumulé pendant des éons, au cours de ce périple, est emmagasiné là. Même le karma avec lequel vous êtes arrivés. 

Plusieurs d'entre vous s'en sont débarrassés.  

La mémoire de cette action de lumière qui a consisté à se débarrasser de ce karma est enregistrée dans votre ADN. 

Votre histoire humaine et spirituelle est toute là, écrite en format quantique. Certains d'entre vous le comprennent 

suffisamment pour réaliser qu'ils ont été des Lémuriens. Si c'est votre cas, vous reconnaissez la profondeur incroyable 

de ce qui est en vous. Voilà pourquoi nous parlons de ces choses.  

Il est très difficile pour un Être Humain de croire à ceci, car cela signifie qu'une grande partie de ce que vous avez 

ressenti comme étant "extérieure" est en fait à l'intérieur. Nous poursuivons les enseignements des maîtres, ainsi que les 

nôtres, en vous disant que vous faites partie du Créateur, et que le processus de maîtrise est à l'intérieur de vous-

mêmes. 

 

La science de l'ADN 

Nous allons maintenant vous parler de ce que votre science vient de vous prouver, il y a seulement quelques années. 

Nous avons fait allusion à cela dans le passé, et maintenant nous allons simplement le dire sans détours, haut et fort, afin 

d'éviter le mystère des énoncés énigmatiques de la science ; votre ADN a la puissance de plus de trois milliards 

d'éléments ou particules chimiques. Chaque molécule d'ADN, qui est une boucle, contient plus de trois milliards 

d'éléments chimiques. Il faut un microscope électronique pour observer ces molécules. 

Le Projet Génome Humain - une entreprise scientifique - a révélé un mystère ; seulement 3 % de la chimie de l'ADN est 

fonctionnel ! Nous parlons de la portion des protéines encodées dans les parties de l'ADN. Ces gènes sont le blueprint 

ou le schéma directeur de la vie que vous recherchez. Mais tout le scénario de production des gènes est réalisé par 

seulement 3 % de l'ADN, selon Le Projet Génome Humain.  

Par conséquent, selon leurs observations, il semble que plus de 90 % de la chimie de l'ADN soit un mystère, puisqu'elle 

n'a aucune fonction évidente ou rationnelle. Aucune symétrie, aucun système ou but biologique ne sont observés à 

l'intérieur de ce 90 % de la partie chimique. Elle n'a pas de codes chimiques, alors que les protéines sont encodées. Ce 

90 % semble être d'une nature errante, sans but. Certains ont même dit qu'il était superflu, et lui ont attribué le nom 

"ADN poubelle" (junk DNA). 

Certains biologistes sont convaincus que cette partie de l'ADN est un résidu, un reste ou un surplus de la chimie du 

processus évolutif, et qu'elle n'est plus utilisée par l'être humain, puisqu'elle n'a pas de codes et qu'elle semble 
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totalement inactive. C'est pourquoi ils ont tendance à l'ignorer. Pourquoi tenir compte ou perdre leur temps avec une 

chose qui est inutile ? 

  

Permettez-nous une petite parabole. 

Il était une fois... Un groupe d'anciens qui firent une découverte stupéfiante. Il y avait, sur la plage, un incroyable système 

stéréo (sans fil) qui avait été laissé là par un voyageur du temps. Les haut-parleurs, petits mais efficaces, faisaient vibrer 

l'air avec des rythmes fantasmagoriques et féériques. Ces personnes étaient fascinées.  

Elles n'osaient pas toucher au système, mais elles profitaient de la musique. Elles ne comprenaient pas le 

fonctionnement de ce "bidule ou système" (les haut-parleurs), pas plus que celui de l'équipement rutilant (système de 

son) qui était devant eux.  

Après de nombreux jours, elles commencèrent finalement à se poser des questions au sujet de ce phénomène qui 

semblait tout à fait magique. Elles étaient curieuses. La curiosité est un trait principal de l'Être Humain, n'est-ce pas ? 

Elles commencèrent par analyser ce système. Elles le regardaient sous tous ses angles, mais elles n'osaient pas le 

toucher. En fin de compte, les personnes aînées déclarèrent qu'elles avaient trouvé la solution. 

Elles voyaient le lecteur CD, l'amplificateur et tout le reste de l'équipement qui compose ce système, en excluant les 

haut-parleurs. Elles voyaient beaucoup d'équipement. Bref, seuls les haut-parleurs étaient valables, car, tout le reste était 

inutile... Du matériel qui était seulement bon pour la poubelle (junk material). 

La tribu se réunit, afin d'annoncer leurs découvertes. Des créatures avancées et spatiales ont atterri et laissé une partie 

de leur équipement chez nous. La personne sage de la tribu ne peut pas expliquer tout, mais ce sont seulement les deux 

petits items qui sont responsables de la musique qu'elles entendent vraiment. Tout le reste n'a aucun rapport avec cette 

musique sublime qu'elles entendent. Ce reste est mystérieux, et il doit probablement être un détritus ou des "débris de 

l'espace" qui n'ont aucun rapport avec la musique. 

 

Fin de notre petite parabole. 

Tout ce qui semble n'avoir aucun rapport à l'ensemble est éliminé ou rejeté du revers de la main, à cause de l'ignorance. 

Dans notre parabole, il y a plus que l'incroyable technologie qui joue la musique. Que dire de la création et de la 

composition de la musique ? Qui a enregistré cette musique ? Qui a obtenu le lecteur CD, le CD, etc. ? Que dire de l'art 

de la musique et de l'évolution des rythmes au cours des siècles ?  

Il y a un gigantesque secret intellectuel qui est caché là, devant ces personnes, sauf qu'elles voient seulement les haut-

parleurs, puisque ce sont les seules choses qui "font du bruit". L'évolution et ce que vous appelez Mère-Nature (Gaïa) 

travaillent ensemble. Elles sont très efficaces, en ce qui concerne la biologie humaine et la vie en général. Qu'il s'agisse 

de l'apparition de la photosynthèse au bon moment, sur la planète, ou la façon dont le génome humain a évolué, le 

système épure les choses qui ne sont plus nécessaires.   

Le 90% de l'ADN qui n'est pas compris, n'est pas indésirable ou inutile. Au lieu de cela, il est le processeur ou le "chef 

d'orchestre" qui dirige la partie qui est comprise. Ce 90 % fait jouer la musique du 3%. 

Quatre-vingt-dix pour cent de votre ADN est littéralement le blueprint ou le plan quantique de votre divinité. C'est le plan 

de votre Akash. J'aimerais que vous preniez le temps de réfléchir à ce qu'il peut signifier pour vous, à titre individuel. Il 

contient les enregistrements de toutes vos vies dites antérieures, de tout ce que vous avez accompli, de votre 

progression et des éclairs de génie que vous avez eus, ainsi que toutes les circonstances où vous pensiez avoir échoué.  

Si vous croyez faire partie des Lémuriens, ceci représente une quantité considérable et une longue suite d'expériences 

sur cette planète, depuis le début. Nous allons en parler. Dans un état quantique, les choses ne fonctionnent pas selon la 

logique 3D. La physique quantique n'est pas tellement sensée pour des penseurs linéaires, et vous êtes linéaires. 

Cette limitation 3D ou voile, fait que votre réalité est basée sur seulement quelques-unes des dimensions dont jouit 

l'Univers. Tant et aussi longtemps que l'image globale ne sera pas révélée, vous verrez seulement la partie limitée dans 

laquelle vous êtes immergés.  

Cette révélation viendra probablement de votre quête scientifique. En attendant cette révélation, ce qui est extérieur à 

votre perception 3D restera un mystère. Il vous semblera que bien des choses fonctionnent au hasard et qu'elles sont 

chaotiques, au lieu d'être logiques et systématiques.  

Toutefois, il ne faut pas oublier que votre ADN contient votre blueprint spirituel, ainsi que toutes les instructions qui 

définissent qui vous êtes. Tout cela est dans le 90 % qui est quantique. Voyez-vous qu'une discussion au sujet de l'ADN 

signifie que l'on parle de votre création, de vos Archives Akashiques et de votre lignage spirituel ? Voilà pourquoi nous 

sommes concentrés sur ce sujet. 

 

La conscience humaine et la 3D 
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Il est temps de relier ces choses et de penser à l'image globale. À l'intérieur de ce 90 % d'ADN quantique se trouve la 

conscience des Êtres Humains. La conscience de l'humanité n'est pas mesurable avec des codes et des gènes. La 

conscience n'est pas du ressort de la chimie et elle continue d'être quelque chose que la science considère comme un 

mystère. La science ne comprend pas comment la biologie se rassemble.  

En réalité, elle ne comprend pas ce qui crée vraiment un "corps humain complet". À l'intérieur de votre conscience 

humaine, il y a la faculté ou la capacité de parler à votre ADN, de le contrôler, de travailler avec, et de devenir une partie 

de lui. C'est ce que nous avons enseigné depuis le début. Par conséquent, l'un des secrets les plus importants de votre 

propre réalité, c'est votre capacité à être responsable de votre propre corps et de ses fonctions de base. 

La science nouvelle considère que la pensée humaine peut même affecter ou intervenir sur des processus de la planète. 

Commencez-vous à percevoir l'image de l'ensemble ? Le 90% de votre ADN peut effectivement faire partie de quelque 

chose de plus grand que votre biologie personnelle. L'une des premières choses que nous vous avons dites, est que la 

conscience humaine fait bouger la Terre.  

C'est la conscience qui est responsable de la vibration de la planète, et vous avez toujours été en mesure de changer 

cette fréquence vibratoire. En effet... Sauf que vous pensiez que la réalité de ce qui se passe sur cette planète était 

quelque chose qui n'avait pas de rapport avec vous. Lorsque vous commencez à comprendre cette vérité universelle, 

vous comprenez aussi que Gaïa VOUS répond ! 

Donc, nous tentons de vous définir, le plus clairement possible, les rouages de ce système. À cause de l'évolution du 

génome de l'Être Humain et la révélation de ce 90% qui semble ne rien faire, nous pouvons maintenant aller plus en 

profondeur avec notre enseignement.  

Au fur et à mesure de la compréhension et de l'intégration de ces informations, tout cela va devenir sensé ou "logique". 

Voici un pronostic. Quand votre science va commencer à observer et étudier ce 90 % à titre d'engrammes non-codés, 

elle va finir par réaliser que la majeure partie de l'ADN est vraiment "la tour de contrôle" du 3 %. Elle va voir que c'est ce 

90 % qui est le moteur de la biologie du corps humain. 

 

Le puzzle de la faiblesse du corps humain 

Il y a un mois, nous avons parlé de cette question. Nous avons dit que vous étiez au sommet de l'échelle de l'évolution de 

l'ADN sur la planète Terre, et vous avez un système qui est faible... Beaucoup plus faible que ce à quoi vous vous 

attendiez. Nous allons faire une révision. 

Votre structure cellulaire ne représente pas ce qui vous a été donné à l'origine. Au lieu d'évoluer, la partie quantique de 

votre ADN a plutôt régressé, en réponse à la conscience humaine (le pilote de votre réalité). Voilà pourquoi votre 

système immunitaire ne fonctionne pas très bien. Beaucoup de grandes maladies et de virus, sur cette planète, 

contournent facilement votre système immunitaire. L'aviez-vous remarqué ?   

Vous ne pouvez même pas arrêter un simple rhume. Vous pourriez dire : « Il y a un problème ici ! », et vous auriez 

raison, puisque seulement 30 % de votre ADN quantique est efficace. Ce 90 % devrait être totalement quantique. Nous 

vous avons déjà parlé de ceci, mais nous revenons à la charge, afin que ce soit plus clair et précis. 

Brièvement, je dirai ceci : « Que dites-vous du fait que vous avez peut-être un cancer dans votre corps physique, et que 

ce dernier ne vous en avise même pas ? » Pourquoi devez-vous aller consulter des experts médicaux et passer des tests 

techniques, afin de voir ce qui se passe dans votre propre corps physique ? Quelle sorte de système est-ce ? 

Pourquoi est-ce que les autodiagnostics qui ont été construits dans la biologie humaine ne fonctionnent pas bien ? Le 

cancer est le résultat d'une incompatibilité entre le corps humain et son adaptation à la nourriture moderne. Le résultat 

crée des signaux qui ne correspondent pas avec la façon dont l'organisme est censé travailler... La répartition équilibrée 

par la division des cellules se fait d'une manière qui n'est plus en harmonie avec l'équilibre chimique de ce que le corps 

absorbe à titre de nourriture.  

L'on pourrait dire que le cancer est une croissance anormale, une tumeur, qui finit par dévorer tout l'organisme. Le 

cancer n'est pas un virus et il n'est pas contagieux. C'est plutôt un déséquilibre... Une allergie à la société moderne. Le 

système immunitaire du corps humain n'est pas réellement impliqué dans ce domaine d'activité, car les systèmes de 

défense du corps humain voient ces activités comme des cellules qui font ce qu'elles ont toujours fait.  

Les cellules ayant une croissance exagérée (cancéreuses) ont "appris" à se cacher à l'intérieur de la structure cellulaire. 

Une conscience quantique crée un système de "savoir ou connaissance" qui signale ce déséquilibre du corps physique. 

Vous sauriez immédiatement qu'il y a un problème. Actuellement, ce n'est pas le cas, puisque le système ne fonctionne 

pas comme prévu. 

Un autre attribut de l'ADN quantique qui se comporte comme il le devrait, est que la durée de vie de l'Être Humain est 

beaucoup, beaucoup plus longue. Le corps physique ne veut pas vieillir. Il veut vivre ! C'est la survie de base.  

Donc, à travers un processus intuitif, il est possible de créer un scénario intelligent en ce qui concerne la division des 

cellules. Sans cette amélioration quantique, l'horloge biologique du corps humain compte simplement les jours et les 

cycles de la lune. Elle ne connaît pas mieux, puisqu'elle ne fonctionne pas comme prévu. 
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Des anciens ont effectivement vécu des vies qui ont duré deux à trois fois plus longtemps que les vôtres. Cela dépendait 

de l'endroit où ils étaient, ainsi que du niveau de perte quantique. Permettez-moi de vous dire ceci. Les processus 

éventuels d'extension de vie qui seront développés sur cette planète, auront tous une chose en commun... L'ampleur des 

signaux envoyés à l'ADN va le ramener à l'état quantique. Vous dites que c'est "l'activation de l'ADN". 

Une conscience quantique est "unifiée avec tout". Donc, elle saura, d'une manière absolue, si des cellules "perdent la 

tête" et provoquent une croissance désordonnée qui menace la santé du corps physique, car le système immunitaire ne 

vous alertera pas. Il y a quelque chose qui ne fonctionne pas bien, mais vous avez grandi dans cette réalité. 

Voilà pourquoi la logique de ce que je vous dis peut vous échapper. Si vous passez suffisamment de temps la tête en 

bas, votre corps va bientôt s'adapter et s'opposer à la marche ou a l'idée tout entière de revenir sur ses pieds. 

Éventuellement, tout le monde va tenter de marcher sur la tête, pour finalement mourir de faim, car il aura oublié 

comment marcher sur ses pieds. « La marche est quelque chose que seuls les maîtres peuvent faire. » C'est cette 

pensée qui s'est développée. Par conséquent, plus personne ne sait marcher.  

C'est tout simplement la manière dont la réalité humaine s'est développée au fil du temps. Voyez-vous que le sens 

répétitif de nos messages a pour but d'inverser cette réalité, puisque vous êtes dans cette nouvelle énergie ? 

Lorsque les nerfs sont sectionnés dans votre moelle épinière, il y a une chimie qui accourt à cet endroit et les empêche 

de guérir. Le saviez-vous ? Le processus lui-même est connu par la science et il a même un nom ! C'est exactement le 

contraire de ce que vous voulez, n'est-ce pas ? En outre, cela semble contraire à la logique de la façon dont un 

organisme devrait fonctionner. Il y a quelque chose qui est rompu ou cassé.  

Il y a des étoiles de mer qui peuvent faire repousser un bras, alors que vous ne le pouvez pas. Pourtant, vous êtes au 

sommet de l'échelle évolutionniste ! Que dites-vous de ceci ? Tout ceci est dû au fait que votre plan ou blueprint qui crée 

les gènes ne fonctionne pas comme prévu. Toutefois, vous êtes habitués à cette limitation... 

Permettez-moi de vous ramener au début de votre création quantique, puisque le créateur est en vous. Je vais tenter de 

dérouler le panorama devant vous, afin que vous puissiez voir, entendre et comprendre tous les attributs qui sont 

nécessaires à votre moment présent. Je vais utiliser dans un langage aussi clair que possible, mais les mots sont limités 

à la 3D. 

Il y a cent mille ans, il y avait jusqu'à 17 types d'humains dans le développement. La même variété s'appliquait aux 

animaux et mammifères. Ces variétés étaient fournies par Gaïa, afin de maintenir la survie des espèces. Il y avait une 

douzaine de sortes de singes et une énorme variété d'autres animaux sur cette planète. Une variété d'humains était 

également en cours.  

Mais... Avez-vous remarqué qu'il n'y a qu'une sorte d'Être Humains, aujourd'hui ? Les couleurs de peau et les visages 

sont différents, mais il n'y a qu'une sorte ou espèce. Quelques types d'humains avaient une queue et d'autres étaient très 

petits. Sur un continent, une espèce était très poilue, et sur l'autre, elle était très grande, etc. Voyez-vous que quelque 

chose s'est passé ?  

La science a découvert cette anomalie, au cours de la dernière décade. Elle voit la même chose. C'est contre-intuitif aux 

forces biologiques de l'évolution. Pourquoi est-ce que la variété d'espèces humaines a été réduite à seulement une ? 

Il se peut que quelques-uns parmi vous n'aiment pas ce qui suit. Je reprends la conférence que mon partenaire a faite 

aujourd'hui - pour le bénéfice des lecteurs et auditeurs. Voici où je veux en venir. Une chose vraiment magnifique s'est 

passée ! Cette chose avait été planifiée lors de la création de cette planète, et nous (vous, sur Terre, et nous, de notre 

côté du voile) attendions que cet avènement se réalise.  

Du temps où vous étiez de notre côté du voile, nous regardions la Terre qui se refroidissait, et nous savions ce qu'il allait 

se passer. Un plan divin était en action et en progression. 

Dans votre propre galaxie surnommée la Voie Lactée, vous disposez d'un amas de sept étoiles, appelé les Sept Sœurs. 

L'une d'elles a un arrangement ou un accord planétaire. Vous avez donné un nom à cet arrangement, ainsi qu'aux entités 

qui proviennent de ce système solaire.  

Vous dites que ce sont des "Pléiadiens". Ce sont ces entités qui ont visité votre Terre, il y a 100 000 ans. Il ne leur a pas 

fallu beaucoup de temps pour arriver ici. Cette race Humanoïde est semi-quantique, tout comme vous. C'est-à-dire qu'au 

sein de leur conscience, il y a une fusion ou un mélange 3D et quantique. Le temps, l'espace et la distance n'ont pas 

d'existence réelle dans l'état quantique. Ils se sont portés volontaires, et ils sont arrivés ici.  

C'est une race spirituelle et avancée. Cela va peut-être vous paraître insensé, puisque c'est hors du système spirituel qui 

vous semble réel. Alors, disons simplement que leur spiritualité est mature, belle et tout à fait appropriée. Ils sont venus 

de leur plein gré et au bon moment. 

Les Pléiadiens sont venus pour semer les graines quantiques et divines d'ADN dans l'une des 17 races d'humains en 

développement sur Terre. Ils sont restés aussi longtemps que nécessaire. Sachez qu'il leur a fallu plus de 100 000 ans. 

Les races d'humains se sont lentement éteintes, sauf une, celle qui avait reçu les graines d'un créateur ou graines 

créatrices. C'est cette race d'Êtres Humains qui existe encore aujourd'hui. 



 2009 - Kryeon 52 

C'est le récit de la création originelle et divine. Il vous est présenté dans toute sa beauté et avec justesse, par l'Esprit. Ce 

fut un moment sacré et je tiens à vous dire que bien avant la Lémurie, lorsque vous avez regardé ce scénario potentiel, 

vous saviez que c'était bien. 

Vous le ressentiez intuitivement, car vous êtes fermement liés à ces entités d'un autre système stellaire qui vous ont fait 

ce grand don. Vos frères et sœurs des Pléiades vous ressemblent. Ils n'ont pas des peaux de lézard, ils n'ont pas des 

bras et des jambes étranges, ni des yeux bizarres et des grosses têtes. Ils n'ont pas d'ordre du jour et ne contrôlent pas 

la pensée Humaine. Ils sont un peu plus grands, mais ils ressemblent à vous ! Quand le moment sera approprié, 

opportun, correct, etc., ils se montreront.  

Ce ne sera pas au cours de votre vie actuelle, car ils attendent que la vibration de la planète soit au bon niveau. 

Cependant, le jour où ils viendront vous saluer, vous verrez qu'ils sont comme vous, lorsqu'ils sortiront de leurs "OVNIS". 

En ce moment, ils observent la transmission de mon message et ils sourient, car cet enseignement est maintenant 

d'actualité, puisque beaucoup d'entre vous, aviez besoin de l'entendre de la manière dont nous vous le présentons. 

Soyez attentifs, car je tiens à préciser des choses importantes. Sachez qu'il n'y a aucune conspiration. Tout ce qui s'est 

passé avec la Terre et les Êtres Humains faisait partie de la planification, du blueprint ou plan. Un contrôle possible est 

hors de question, et rien n'est caché. Selon la planification et le moment opportun, l'Esprit a invité les Pléiadiens à venir 

vous apporter ce don ou cadeau.  

La seule planète du libre choix du système Pléiadien s'est déplacée vers votre système solaire. Ensuite, elle s'est 

littéralement dirigée vers la Terre. Des êtres biologiques ont lentement acquis ou mérité leur ADN quantique, et c'est là 

que la spiritualité a pris naissance.  

Avez-vous remarqué que rien ne se passe rapidement avec Dieu ? Dieu est lent et la Terre est patiente. Oui... Mais les 

Êtres Humains ont de la difficulté avec le concept de lenteur. Ils veulent que les choses spirituelles se produisent 

rapidement. Votre mythologie vous l'a montré. 

Je sais que je vous parle d'un sujet très controversé, et je ne vous demande pas de me croire sur parole. Vous n'avez 

pas besoin de cette information pour faire briller votre lumière sur la Terre. Si vous ne la ressentez pas, alors, placez-la 

sur les "tablettes de votre entrepôt intérieur", et permettez que les événements de votre vie vous disent si elle est vraie 

ou fausse. Essayez plutôt de comprendre que, quelque part en vous, il y a un Dieu - une divinité oubliée ou endormie.  

Vous n'avez peut-être pas besoin de cette information pour le moment, mais je vous suggère de ressentir le créateur qui 

est actuellement au travail, dans votre ADN quantique. La controverse va faire rage, et elle ne devrait pas être imposée à 

quiconque. Je ne suis pas en train d'évangéliser. Je tente seulement de vous présenter une image globale de la création 

physique et spirituelle. 

Aussi bizarre que cela puisse paraître, il y en aura qui vont maintenir une partie de votre mythologie qui dit que, "Dieu a 

tout fait en l'espace de 7 jours". Ils ne veulent pas accepter cette "eye-rolling story" (histoire qui fait rouler les yeux) qui 

dit que des extraterrestres ont un rapport quelconque avec Dieu ou avec la nature spirituelle de l'Être Humain.  

Selon eux, ce sont des histoires à dormir debout, des sornettes, des choses ridicules ! Tel que mentionné par mon 

partenaire, ils aiment leur histoire du "serpent et de la pomme". Ils pensent que l'histoire cachée ne devrait pas être 

quelque chose qui brime leurs croyances. Ils semblent préférer les croyances à la connaissance. 

 

La Lémurie 

Suite à une progression lente, une première civilisation prit naissance sur la planète. Elle fut appelée, Lémurie. Veuillez 

noter que ce n'était pas une civilisation "avancée", selon la définition que vous donnez à ce mot. Cependant, les 

Lémuriens avaient ce "petit quelque chose" que vous devez savoir. Leur ADN quantique fonctionnait à 90 %, au lieu de 

30 %. 

Tout leur ADN quantique était activé, suite au séjour des Pléiadiens. La Lémurie est la plus ancienne civilisation de la 

planète, et celle qui a duré le plus longtemps. Elle n'a jamais vu ou connu la guerre. 

Cette civilisation a finalement été fragmentée, à cause de l'élévation du niveau des mers et océans. Les Lémuriens 

devinrent un peuple de marins, et ils se sont dispersés en de nombreux endroits sur Terre. Je vous ai déjà parlé de cet 

événement. Des groupes lémuriens ont voyagé vers des continents très éloignés, et la science pense qu'ils sont 

originaires de ces continents.  

Elle ne comprend pas la grande migration lémurienne. Ils étaient situés à l'endroit où les Pléiadiens ont atterri à l'origine, 

sur le sommet de la plus haute montagne de la Terre (mesurée à partir de sa base, au fond de l'océan), c'est-à-dire, sur 

la plus grande île d'Hawaii. Là où les "canots" lémuriens sont enterrés. Les ancêtres hawaiiens vous diront que c'est le 

lignage d'Hawaii, et que les Pléiadiens sont arrivés chez eux, car c'est ce qu'ils enseignent sur la façon dont l'humanité a 

commencé. 

Les Lémuriens avaient une compréhension quantique de la vie, et... Dans leur ADN, ils connaissaient le système solaire. 

Un ADN quantique qui fonctionne à 90 % crée une conscience qui est unifiée avec l'univers. L'une de vos plus anciennes 
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croyances spirituelles de la planète vous demande de ne faire qu'un avec le tout. Elle n'est pas due au hasard. Je vais y 

revenir dans un instant. 

Il y a longtemps que la plupart des vestiges de la Lémurie ont disparu sous les eaux. Vous ne pourrez pas les retrouver, 

car la nature les a complètement enterrés. Vous pouvez seulement les ressentir aux endroits où ils ne sont pas enterrés 

sous les eaux. Si jamais vous allez sur ces lieux avec une intention pure, les ancêtres viendront à vous et diront : «Soyez 

les bienvenus chez vous ! » 

Permettez-moi de vous faire une petite suggestion. Ne portez pas trop d'attention à l'Atlantide. Ceci a eu lieu beaucoup, 

beaucoup plus tard. En fait, il y en a eu trois. Donc, il y a beaucoup de confusion au sujet de qui était là et de ce qui s'est 

passé. De quelle Atlantide ou époque atlante voulez-vous parler ? Cette ou ces Atlantides n'ont pas vraiment joué le rôle 

souhaité par quelques enseignements métaphysiques et ésotériques. 

Évidemment, ces époques furent importantes, mais l'une d'elles n'est pas ancienne du tout. Elle était située au large des 

iles grecques, et elle a même été signalée dans l'histoire grecque que vous pouvez voir actuellement. 

Les Êtres Humains portent un intérêt dramatique aux civilisations qui ont été rapidement détruites. Ceci s'ajoute à la 

mythologie existante et crée l'idée que l'Atlantide était la civilisation la plus avancée. Ce n'est pas le cas. La conscience 

lémurienne était plus avancée. 

La Lémurie n'était pas une société techniquement avancée, car elle n'avait pas ces compétences. Pourtant, les 

Lémuriens savaient comment se guérir avec le magnétisme. Cette connaissance était dans leur ADN. Voyez-vous ce 

qu'est l'information intuitive ? L'ADN quantique produit une information de qualité intuitive.   

Étant donné que les Lémuriens ne faisaient qu'UN avec l'Univers, ils connaissaient les fonctions globales de l'ADN. Est-

ce que tout le monde ne fait qu'UN avec l'Univers (sourire de Kryeon) ? Ils n'avaient même pas besoin d'un microscope. 

C'est ainsi que fonctionne un ADN quantique qui est activé à 90 % ou plus. 

 

Les anciens savaient ! 

Grâce aux Pléiadiens, les Lémuriens avaient une grande connaissance, à cause de l'ADN quantique. Ils connaissaient 

très bien le système solaire, en plus d'avoir une connaissance générale de la galaxie. Quand ils regardaient les étoiles, ils 

comprenaient ce système. Cela a créé une société apparemment avancée, mais sans aucun progrès technique comme 

celui que vous avez maintenant.  

Longtemps après leur disparition, des milliers d'années plus tard, l'évidence prouve que quelques-uns de vos ancêtres 

ont encore cette connaissance. La version moderne de l'histoire humaine ne donne pas de crédibilité à cette civilisation 

lémurienne et avancée qui a existé pendant 30 000 ans. Votre histoire est généralement limitée au 10 derniers 

millénaires. Cela va changer, avec le temps et les nouvelles découvertes. 

Cependant, si vous reculez de 4 à 5 mille ans, vous voyez que les ancêtres avaient encore cette connaissance des 

étoiles... Une connaissance bien supérieure à celle que vous pensez. La plupart des civilisations anciennes de la Terre 

étaient au courant de l'Alignement Galactique qui entre dans l'ère du "2012". Nous vous avons dit que cet Alignement 

Galactique était déjà commencé.  

Vous le voyez comme étant l'année 2012, alors que nous le voyons comme étant l'année 1998. Faites le calcul avec vos 

ordinateurs modernes et vos télescopes, afin de constater que 2012 n'était qu'une estimation brute des cultures qui 

n'avaient pas votre technologie. Donc, si nous suivons cette ligne de pensée, vous verrez que vous êtes assis dans 

l'énergie de cet Alignement Galactique, au moment même où nous vous parlons. 

Cet alignement représente un cycle de 26 mille ans, et les anciens le savaient. Comment est-ce possible, me direz-vous 

? Remontez votre histoire de seulement quelques siècles, et vous verrez que la science dite "moderne" de ce temps 

avait complètement perdu cette connaissance.  

En ce temps-là, il semblait que la Terre était plate et que le soleil tournait autour de la Terre. La connaissance intuitive de 

la manière dont fonctionne le corps humain était presque totalement absente. Les anciens avaient un ADN qui travaillait 

de manière quantique, hérité de la Lémurie, sans télescopes ou ordinateurs.  

Ils savaient. Ils connaissaient le système solaire, les équinoxes, les éclipses et le mouvement des planètes. Ils savaient 

même que vous faisiez partie d'un groupe plus important, appelé "galaxie". Selon vous, que s'est-il passé ? L'on pourrait 

dire qu'il y a eu une sorte de "glissade arrière de la connaissance", et qu'elle est relativement récente. 

Quand nous enseignons ces choses, il y en a toujours qui veulent croire qu'une force quelconque, non humaine, a été 

responsable de cette perte de connaissances, et qu'elle vous a abandonnés sur les lieux, avec vos blessures. Ce sont 

des Êtres Humains qui nient le fait que c'est l'humanité qui contrôle les vibrations de la Terre.  

Le libre choix est honoré par l'Esprit, et la principale raison de votre présence ici est d'examiner où cette planète va aller, 

en fonction de ce que font les humains. Le fractionnement de la Lémurie et la fragmentation de la société humaine ont 

créé de nombreuses façons de perdre ce qui était une conscience collective. Quand les sociétés avaient une 

communauté quantique, il existait une confluence des connaissances ou compréhensions.  
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Au fil du temps, cette communauté quantique s'est lentement effritée, et la connaissance intuitive qui avait été acceptée 

pendant des siècles a finalement pris fin. Comment expliquez-vous que les anciens savaient ce que "l'astronomie 

moderne" vous a donné au cours des dernières années ? 

C'est le processus par lequel l'activité de l'ADN quantique a passé de 90 % à 30 %. En effet, c'est ce que vous avez 

aujourd'hui. Vous avez littéralement effectué un nouveau départ. Vous avez perdu la connaissance quantique et intuitive, 

l'intuition et la compréhension absolue de l'origine de vos semences, ainsi que du fonctionnement de vos corps 

physiques.  

L'expérience des Pléiadiens a disparu, elle s'est perdue en cours de route. L'humanité avait oublié l'astronomie de base, 

et elle ne pensait même pas que la Terre était ronde comme une boule. Toute cette merveilleuse intuition concernant le 

fonctionnement de l'Univers et de l'ADN humain s'en alla. Cependant, vous tenez un changement dans votre main, et 

vous commencez à récupérer la connaissance de votre vraie nature. Je vais maintenant vous dire ce qui est différent, 

aujourd'hui. 

 

Le grand changement 

Le lignage et l'histoire de l'ADN se sont faits à l'intérieur d'une création précieuse qui était appropriée. Ce fut fait avec la 

collaboration et l'intégrité du royaume angélique, car il s'agissait d'une opération sacrée. Cette sorte d'amnésie ou 

conscience altérée fut permise par la conscience et le libre choix des Êtres Humains. La mythologie est remplie 

d'histoires dramatiques qui parlent "de la chute ou de la déchéance des Êtres Humains". 

Je vous répète qu'il n'y avait pas de démons en cause. C'est le processus du libre choix humain qui a mené la barque. 

Vous êtes immergés dans un changement, celui que vous appelez "Le Nouvel Âge", sauf qu'il n'est pas vraiment 

nouveau. Il s'agit plutôt d'un changement qui va ramener en mémoire cette ancienne connaissance, ainsi que la réalité 

de ce qui s'est réellement passé au temps de la Lémurie.  

Bref, c'est un retour à l'état lémurien, et il est grand temps. Donc, vous baignez dans cette nouvelle énergie de 

changement. Ceci vous permet d'avoir accès à des outils qui vont vous aider à reprendre conscience de QUI et de CE 

que vous êtes. Tel que mentionné, le tout commence à l'intérieur de votre propre ADN. Oh, chers Êtres Humains, 

écoutez-moi ! 

C'est le point central, la raison principale pour laquelle vous êtes ici. C'est ce que nous enseignons aujourd'hui. Nous 

vous disons que cet ADN, cette partie sacrée et quantique est en vous. Elle est prête, et ses parties dormantes attendent 

la réactivation, avec votre intention pure.  

Tout le service magnétique que Kryeon a apporté à cette planète avait pour but de changer le magnétisme, afin qu'il 

puisse communiquer avec votre ADN. Cet enseignement nouveau est le résultat de la Convergence Harmonique de 

1987, ainsi que la combinaison de l'entrée de Gaïa dans la nouvelle énergie qui est créée par l'Alignement Galactique.  

Vous avez maintenant la possibilité de retourner à un état que vous méritez... Un état de conscience lémurienne, là où la 

guerre n'est pas une option, là où la guérison est intuitive. Le potentiel est en place.  

Les Mayas en ont parlé ! La vibration de Gaïa est à un niveau qui n'a jamais existé auparavant. Vous êtes actuellement 

dans le feu de l'action. C'est ce qu'enseignaient les Mayas au sujet de 2012. Cette partie de leur enseignement n'est pas 

souvent présentée. 

Amenez votre conscience humaine au niveau des vibrations actuelles et l'efficacité de votre ADN va commencer à 

s'améliorer. Vous reprendrez de plus en plus votre état quantique. Des indices vont commencer à vous montrer que vous 

êtes sur la bonne voie. Nous en avons déjà parlé. Recherchez des signes d'évolution chez les Êtres Humains.  

Ce processus d'évolution a débuté avec ceux que vous appelez "les enfants indigos". Avez-vous remarqué que ces 

enfants de la nouvelle conscience sont très différents ? La différence se situe au niveau de l'ADN quantique qu'ils 

utilisent par rapport à votre linéarité. Le conflit entre le quantique et le linéaire ne fait que commencer. Si vous pensez 

qu'il y a des problèmes en ce moment, attendez de voir ces "indigos", au moment où ils auront des enfants. Les Êtres 

Humains sont en état de changement. 

Au sein de ce nouvel âge, vous apportez virtuellement une énergie d'origine qui a été conçue pour aujourd'hui. Il est 

temps pour vous de revenir à l'état quantique, cet état spirituel que les Pléiadiens vous ont donné, et ça commence 

maintenant. 

Pour le moment, sur Terre, vous vivez une bataille entre la nouvelle et l'ancienne énergie. La nouvelle énergie est en train 

de gagner, mais l'ancienne sera encore dans les parages pendant quelque temps. Elle crée des situations que vous 

percevez comme des problèmes, mais il s'agit plutôt d'un "nettoyage quantique". Vous nettoyez votre économie, et les 

choses ne sont plus ce qu'elles étaient. Vous assistez à la naissance de nouvelles structures et manières d'être.  

Cela va prendre du temps, mais l'intégrité va reprendre la place qui lui revient. Ce sera un nouveau paradigme qui est 

sensé - selon le nouvel âge. Vous pouvez également être assurés que les "adultes indigos" vont vous aider. Des concepts 

nouveaux seront appliqués aux anciennes méthodes, et cela va montrer que vous pouvez vivre d'une manière différente 

sur votre planète. 
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Toute cette partie de l'évolution humaine est dans la conscience de votre ADN. «Kryeon, est-ce qu'un scientifique sera 

capable de voir cette partie quantique de l'ADN sous un microscope ? » Non. Peu importe ce que l'on vous a dit, la 

science actuelle ne verra pas le changement de votre ADN, car les microscopes sont en 3D.  

Donc, je dis ceci, aux scientifiques : « Lorsque vous développerez des lentilles quantiques, vous le verrez. Vous pourrez 

observer la chimie du 90 % des régions voisines. Elle brillera sous l'influence de l'aspect quantique, et vous saurez que 

je dis vrai. » Les couleurs vont changer avec les activations que vous ferez. La science pourra le voir, le suivre et 

l'étudier. Pour l'instant, vous n'avez pas de lentilles quantiques.  

Il n'existe aucun dispositif qui puisse mesurer le niveau quantique de l'Univers qui existe sur la planète, mais vous êtes 

proche. Quand ce sera chose faite, la première révélation pourra être vue dans votre propre biologie. Voici un autre 

indice. Continuez à examiner et étudier les choses qui sont dans un état complexe, entremêlé, confondant, etc.  

Ceci constitue le commencement d'un état quantique qui vous prouve que vous pouvez changer ou modifier votre 

technologie 3D. C'est le sujet que nous avons choisi de vous présenter. Pendant la présentation, nous vous avons fait 

des accolades. Pourquoi avons-nous choisi ce sujet en particulier ? 

Pourquoi est-ce que nous ne sommes pas indifférents ? C'est parce que vous êtes notre famille et que vous commencez 

à découvrir un grand secret. Vous êtes en train de découvrir que vos âmes sont liées ou unifiées à l'Univers, que votre 

Soi-supérieur est angélique et éternel.  

L'humanité est en train de boucler la boucle. Lentement, très lentement, selon votre linéarité 3D, au cours de vos trois 

prochaines vies, vous pourrez créer une nouvelle Terre. Nous vous parlons de ces potentiels depuis 20 ans. 

Vous ne vouliez pas rater cette occasion. Voilà pourquoi vous lisez ces lignes. Vous faites partie de la solution de paix, 

sur cette Terre. Je vous connais. Quelques-uns d'entre vous vont revenir de notre côté du voile, au cours des quelques 

prochaines années. Ce sera une transition qui n'est pas nouvelle pour vous. C'est une transition appropriée vers une 

autre forme de vie qui est tout aussi magnifique que la vie incarnée.  

Ni plus ni moins. C'est une chose que les anciennes âmes connaissent très bien, car elles l'ont faite maintes et maintes 

fois. Je dirais qu'elles ne peuvent même plus compter le nombre de fois. Attention ! Si vous faites partie de ces 

anciennes âmes qui vont bientôt transiter, je vous dis qu'une fois que vous aurez pris une retraite 3D, bien méritée, il est 

fort probable que vous reveniez. Vous ne voudrez pas manquer la suite !  

Vous avez passé des éternités à travailler sur cette planète, donc, vous serez probablement intéressés à participer au 

dénouement. C'est le changement que vous avez demandé et attendu. Vous avez même prié pour qu'il se réalise. Bon 

nombre d'entre vous vont terminer leurs vies dans un état dit normal, sauf que vous reviendrez à un niveau où l'efficacité 

de votre ADN sera plus élevée. Nous allons le répéter.  

Si vous souhaitez voir l'évolution des Êtres Humains, regardez ces enfants indigos. Ils vont se développer dans un 

groupe qui vous paraîtra - peut-être - encore plus frustrant que ce qu'ils sont actuellement ! Oui, mais... Vous ferez - 

peut-être - partie de ce groupe, lorsque vous reviendrez sur Terre. (Sourire de Kryeon) 

Vous pouvez penser que je suis en train de "vous conter fleurette" ou en train de vous parler d'une vérité qui est absolue. 

Est-ce que vous percevez la transparence de ce message ? Est-ce que votre "sens inné" vous dit que c'est une vérité ? 

Quoi qu'il en soit, nous vous disons que vous êtes tendrement aimés. C'est la raison pour laquelle nous sommes ici. 

Nous recueillons métaphoriquement les vases des larmes de joie que nous avons versées, afin de vous baigner les 

pieds. Nous vous invitons à vous joindre à nous, afin de diffuser cette énergie de l'Esprit. Permettons-nous de partager 

ce moment, avant de nous lever et quitter. Reconnaissons qu'en ce jour, l'Esprit était réellement ici...  

Dans le but de saluer et honorer ses frères et sœurs. Il souhaitait baigner vos pieds dans une expression de respect, si 

vous le lui permettiez. Il souhaitait ÊTRE avec vous pendant une heure de votre temps linéaire. Il souhaitait vous montrer 

qu'il vous aime de la même manière que 

nous, votre famille de l'autre côté du voile. 

Voilà ! Maintenant vous connaissez notre secret. Nous avons tout programmé dans le but de pouvoir nous asseoir avec 

vous, et nous avons réussi, huummm, huummm !!! 

Et c'est ainsi. 

 

 

ENVERS ET CONTRE TOUT 
Montréal, Québec, Canada, le 17 octobre 2009 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. J'ai déjà prononcé cette phrase ici, dans 

l'énergie de ce bâtiment. Il y a toujours des Êtres Humains qui ne croient pas que ceci est réel (le channelling). Même en 



 2009 - Kryeon 56 

ce moment, il y a encore des anciennes âmes qui sont assises devant moi et qui vont croiser les bras en se disant : « 

C'est un Être Humain qui prétend recevoir un message de l'au-delà. »  

Ils ne veulent pas imaginer que cela puisse être une réalité. Je sais qui vous êtes. Pourtant, il y aura peut-être une 

personne qui sera assise juste à côté, une personne qui, depuis plusieurs années, est en mesure de voir les couleurs et 

faire l'expérience des attributs interdimensionnels. Je vois deux êtres Humains que je connais, assis côte à côte... L'un 

est en désaccord complet avec ce qui se passe alors que l'autre est en train de guérir. 

C'est une chose remarquable. Que pensez-vous de cette situation ? Est-ce que cela vous montre à quel point vous êtes 

complètement libres d'accepter ou refuser les énergies qui sont placées ici, devant vous ? C'est ainsi, et je ne ferai 

aucun effort pour tenter de convaincre ceux qui n'y croient pas.  

Je suis venu vous présenter de l'information que vous pouvez prendre ou laisser. Je suis ici en tout amour. Je suis ici 

pour ceux qui souhaitent profiter de cette énergie. L'éveil de conscience est une expérience très personnelle. Chaque 

âme est honorée, peu importe qu'elle croit ou non à ce channelling.  

Dieu aime d'un amour inconditionnel. Vous pouvez ressentir cet amour, si vous vous le permettez. Quelques-uns vont 

partir d'ici en étant aussi incrédules qu'à leur arrivée, mais ce n'est pas important, puisque l'amour est toujours là. 

Permettez-moi de dire quelque chose à celles et ceux qui ne croient pas, et j'aimerais que vous y réfléchissiez. Disons 

que mon partenaire me laisse la place avant de son véhicule physique, et qu'il prend la place arrière. Il n'est pas en 

transe. Pendant qu'il est sur la banquette arrière, il écoute. Il me laisse utiliser le microphone, sa personnalité, sa 

connaissance, son langage, son intelligence, et son expérience akashique.  

Au cours de ces années, le pipeline, la canalisation qu'il a développée avec moi s'est grandement améliorée. Elle est plus 

pure et plus intègre. Il est plus ouvert. Je peux maintenant vous parler d'une manière différente. En effet, même avec tout 

ça, il se peut très bien que vous n'y croyez toujours pas. C'est votre choix que je respecte et honore. 

Il y a un entourage autour de vous... Peu importe le nom que vous donnez aux entités qui composent ce groupe : anges, 

guides, etc. Elles sont là pour vous soutenir, et elles seront là, pendant toute votre vie, mais vous ne le savez même pas.  

Vous pouvez marcher toute une vie, avec votre entourage, sans jamais lui permettre de dire un seul mot. Votre libre 

choix vous autorise à agir comme bon vous semble. Votre entourage vous aime d'un amour qui est au-delà de la 

compréhension humaine. Donc, même si vous ne leur permettez pas de dire un seul mot ou de se faire connaître, cela 

ne change rien à leur amour pour vous. 

Ces chères entités arrivent au moment où vous naissez. Elles se tiennent autour du lit de votre naissance, et elles seront 

avec vous jusqu'au moment où vous reviendrez de notre côté du voile. Lors de votre dernier souffle, elles seront là. 

Pourtant, si vous ne leur parlez pas, elles vont rester muettes pendant toute votre vie incarnée.  

Même si vous vivez jusqu'à l'âge de 90 ou 100 ans, elles ne diront pas un mot, si vous ne le leur permettez pas. Voyez-

vous que votre libre choix est sacré ? Votre entourage ne va pas vous tordre un bras ou vous inciter doucement à lui 

parler. Il ne vous dira pas de choses telles que : «Tu aurais dû faire ceci ou cela ! Tu n'aurais pas dû faire ceci ou cela ! »  

Votre intention pure et votre autorisation peuvent permettre à ces entités dévouées de vous faire sentir qu'elles sont là, et 

de vous parler. Il n'y a pas d'autre manière de procéder. N'essayez pas de connaître leurs noms, car elles n'en ont pas. 

Quelques-uns parmi vous savent exactement de quoi je parle, car ils ont découvert ces aides. Ils ont entendu cet 

entourage quand ils lui ont donné la permission de s'exprimer, soit en méditation ou d'une autre manière quelconque.  

Ils ont dit : « Je veux savoir si vous êtes là, car je veux changer des choses au sujet de ma vie et de moi-même, envers et 

contre tout. Je veux changer qui je suis. Je veux retrouver ma divinité intérieure, cette partie de Dieu qui est en moi. » 

Ceci a établi la communication. 

Cet entourage est unique pour chaque Être Humain, car chacun de vous a sa propre individualité ou vérité. Chacun 

d'entre vous est unique. Vous pouvez ressentir le travail de ce groupe d'entités bienveillantes.  

C'est là où la synchronicité commence à se manifester. Votre individualité devient plus confortable. L'anxiété commence 

à se dissiper, les drames diminuent et les problèmes de votre vie sont moins lourds. Je pense que c'est ce que vous 

souhaitez, n'est-ce pas ? Certains disent que cela est impossible et que ça va contre toute logique. Pourtant, c'est une 

réalité. 

Un grand nombre de personnes estiment que le channelling est irréel ou inapproprié. Elles disent : « C'est trop 

irrationnel, étrange et bizarre. Nous sommes "prétendument" en présence d'un Être Humain qui reçoit des messages qui 

proviennent de l'autre côté du voile. Comment justifier une telle situation ? 

 A-t-on déjà entendu parler d'une telle chose dans notre histoire spirituelle ? » Permettez-moi de vous dire que je vous 

parle précisément de votre histoire spirituelle, sauf qu'il vous arrive souvent de l'oublier ou de le réaliser. Toutes les 

écritures de cette planète, sans exception, ont été faites par des Êtres Humains, non pas par Dieu lui-même.  

Ce sont des Êtres Humains qui les ont écrites pour vous. Ces personnes étaient sous l'influence de leur Soi-supérieur ou 

Soi-divin, selon le terme que vous préférez. Certaines écritures ont été faites pendant que la personne était en prison, 
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quelques mois avant sa mort, mais elle n'était pas en état d'anxiété. Elle éprouvait plutôt une grande joie intérieure, 

pendant qu'elle écrivait à ses nombreux amis. Des mots résonnaient en elle... 

Et elle exprimait la joie des retrouvailles et du dialogue avec son Soi-supérieur. Ce sont les écritures des Êtres Humains 

qui étaient en amour avec leur divinité intérieure, celle que vous appelez Dieu. 

Le channelling (sous toutes ses formes) est le moyen de communication le plus ancien et le plus profond qui est utilisé 

par le Créateur. C'est ce qui se passe ici, en ce moment. Vous ne l'aviez peut-être pas constaté.  Pourtant, il y en a qui 

vont dire : « En ce temps-là c'était approprié, mais ça ne l'est plus. Maintenant, nous avons accès à l'information 

mondiale avec les livres, Internet, etc. Tout est là. Nous n'avons pas besoin d'éléments nouveaux. Le channelling 

appartient à un autre temps et un autre lieu. » 

Oh ! Chers Êtres Humains, dois-je vous dire que vous êtes en train de créer un changement qui est inusité, inédit et 

inhabituel, sur cette planète ? Aimeriez-vous en savoir un peu plus, à ce sujet ? Avez-vous vraiment intégré et digéré les 

choses du passé ? Aimeriez-vous savoir pourquoi vous êtes ici, ou en train de lire ce message ?   

Les énergies qui tourbillonnent autour de vous, en ce moment, vous intéressent-elles ? Notre message du moment 

présent est une vue d'ensemble, un aperçu que vous pourrez examiner. 

Essayez de ressentir votre propre entourage. Parmi cet auditoire, il y a deux personnes qui ont récemment perdu des 

êtres chers, et je les connais. Je parle à leur cœur, en leur disant qu'une chose telle que la mort n'existe pas. C'est 

seulement une énergie de transition. La chose la plus durable et la plus profonde qui puisse exister sur la planète ne 

pourra jamais être détruite.  

C'est l'amour. Oui, je comprends votre sentiment de perte, mais l'amour ne peut pas être perdu. Ces chères entités sont 

seulement passées de l'autre côté du voile. Il y a seulement une pensée ou un voile qui vous sépare. Leur amour est 

encore ici, avec vous. 

Les rêves que vous faites à leur sujet, sont réels. Les messages que vous avez reçus sont réels. Ces êtres chers sont ici, 

en esprit. Ils sont assis tout près de vous, et ils essaient de dire qu'ils seront près de vous pour le reste de votre vie. Ils 

essaient de calmer la douleur de votre sentiment de perte.  

Vous aviez besoin d'entendre ces paroles, et c'est peut-être la raison pour laquelle vous êtes venus ici. De mon point de 

vue, c'est une chose tellement évidente et réelle. Je peux voir les dimensions, les deux côtés du voile. 

Je tiens à vous expliquer quelque chose. Sur cette planète, il y a des événements tout à fait inusités et inhabituels qui se 

passent. Ils sont sans précédent. C'est "du jamais vu". Les Êtres Humains ne les voient pas tellement, car ils ne leur 

portent pas assez d'attention. Voilà pourquoi je vais marcher parmi les miracles qui ont eu lieu au cours des 20 dernières 

années. 

 

Le début du Grand Changement 

La Convergence Harmonique de 1987 a positionné la nouvelle énergie et préparé la Terre pour le changement. Vous 

êtes entrés immédiatement dans cette nouvelle ère. Les choses ont commencé à se passer rapidement. En 1989, mon 

partenaire m'a permis d'entrer et de commencer les channellings. La première information que je lui ai communiquée a 

été présentée officiellement en 1993.  

Je disais que la grille magnétique de la planète allait changer. Un grand changement. En effet, vous avez vécu ce 

changement. Je disais que, envers et contre tout, elle se déplacerait 10 fois plus rapidement, au cours des 10 années à 

venir, et ce fut le cas. Le tout s'est réalisé pendant votre incarnation actuelle. Vous pouvez vérifier ce changement avec 

une boussole, si bon vous semble.  

Ce grand changement de la grille a été prouvé par votre science. Les dossiers de votre science indiquent que 

l'héliosphère du soleil a, elle aussi, grandement changé. C'est un fait. Elle a diminué. Il existe une ressource magnétique 

qui se dirige vers votre système solaire, et elle fait partie de l'Alignement Galactique que vous expérimentez en ce 

moment.  

Tout ceci se passe en conformité avec le temps prévu du plan. Donc, chers Êtres Humains, ce sont toutes des choses 

appropriées. Tout cela est en harmonie avec ce que les Mayas vous ont dit. L'une des vibrations les plus élevées que la 

terre ait jamais connue, est sur le point d'être développée dans ce grand changement.  

Le "bal non masqué" de ce grand changement est commencé depuis 1998 ! Donc, ça ne se passera pas en 2012. Vous 

baignez déjà dans cette prédiction des Mayas. La seule explosion qui se produira en 2012 est celle de la mythologie 

occidentale qui essaie d'en faire une date horrifique ! À noter que la grille magnétique fait partie de ce grand 

changement. Je vous l'avais dit, il y a 20 ans, et vous êtes en train de le vivre. 

Envers et contre toute attente, vous l'avez expérimenté. Il y a ceux qui disent : «Eh bien, il se serait passé de toute façon. 

Je ne vois pas où est le côté spectaculaire, puisque c'est tout simplement un événement astronomique. » En effet, ce 

sont des déclarations typiques aux Êtres Humains, et ce n'est pas un blâme ou un jugement de ma part.  
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Même si un événement extraordinaire se réalise, ils vont finir par dire qu'il se serait passé de toute façon. Ils ont raison, 

car l'Alignement Galactique se serait passé, d'une manière ou d'une autre, même s'il n'y avait pas eu d'Êtres Humains sur 

la planète pour l'apprécier. Oui mais...  

Le changement vibratoire et ésotérique qui l'accompagne est agréable au goût, et vous le voyez partout. Vous avez peut-

être besoin d'un peu plus d'épisodes de "Against All Odds" (envers et contre tout/contre toute attente), avant de 

commencer à comprendre que chacun de vous vit un temps et un changement uniques. Le temps est au changement. 

En 1993, je vous avais également dit que les conditions météorologiques allaient changer considérablement. Selon votre 

perception, est-ce que ces conditions sont les mêmes qu'avant 1993, comme d'habitude ? Vous remarquerez également 

que certains mots clés n'ont pas été prononcés. À ce moment-là, je n'ai jamais parlé du "réchauffement", n'est-ce pas ?  

Ce réchauffement est le phénomène cyclique et naturel qui précède le refroidissement qui s'en vient. Il se rapporte au 

cycle de l'eau sur la planète. En termes géologiques, ce cycle est accéléré. Le temps est relatif, et c'est ainsi que vos 

meilleurs scientifiques l'ont interprété.  

Au cours du changement vibratoire qui a eu lieu sur cette planète, vous avez accéléré le temps. Je ne parle pas du 

temps mécanique de vos horloges ou de celui qui est mesuré par la libération des isotopes radioactifs.  

Je vous parle du temps interdimensionnel, d'une chose qui a été modifiée, suite à un changement interdimensionnel. 

Vous avez accéléré cette "chose", et votre corps physique le sait. Vous le ressentez. Vous percevez que tout va plus vite, 

n'est-ce pas ? Votre planète Terre vit la même situation que vous. 

La géologie est en accélération. Vous recevez des choses que les géologues ne prévoyaient pas voir arriver avant 100 

ans. C'est le changement du cycle de l'eau qui affecte les conditions météorologiques. Contre toute attente, le temps a 

changé ! Vos ancêtres n'ont pas vécu un tel événement, mais vous...  

Vous êtes ici et vous le vivez. Il y en a qui vont se rasseoir et dire : « Eh bien, Kryeon ! Ces événements se seraient 

quand même produits. Donc, cela ne prouve rien. Tu vas devoir m'en montrer plus que ça. » Je vais le faire. J'espère 

que, lorsque j'aurai terminé, ce sera plus clair. 

Il y a tellement de coïncidences qui sont impliquées dans ce changement. En outre, nous les avions annoncées depuis 

20 ans. Ne trouvez-vous pas que le fait d'annoncer des "coïncidences" qui se réalisent, est une chose un peu spéciale ?  

Si vous préférez rester assis et être intellectuel, c'est votre choix, et je le respecte. Toutefois, quand vous arrivez à un 

certain point, l'intellect doit se rendre à l'évidence ou à la réalité. La plupart des anciennes prophéties allaient toutes 

dans le sens du scénario de l'Armageddon qui devait survenir autour des années 1900 à 2000. Une confluence d'énergie 

devait opposer deux grandes puissances terrestres où chacune d'elles lancerait des bombes atomiques sur l'autre.  

Ensuite, vous auriez eu ce qui était appelé "La fin de la Terre ou La fin du monde". Beaucoup de prophètes l'avaient 

prédit. Ce n'est pas une information que Kryeon ou le groupe Kryeon apporte pour alimenter cette discussion, et vous le 

savez, n'est-ce pas ? Les écritures de vos propres religions sont là pour le prouver. Vous trouverez également cette 

prophétie dans les quatrains de Nostradamus. 

Vous pouvez même le trouver dans les écrits des potentiels futurs de quelques peuples autochtones. Oui mais... Voilà 

que, envers et contre toute attente, quelque chose s'est passé. C'était un événement sans précédent, un événement qui - 

en toute logique - ne pouvait pas se réaliser, sauf qu'il a quand même eu lieu.  

En l'espace de seulement une nuit, l'un des géants de la scène politique de la Terre est tombé. L'Union soviétique a 

cessé d'exister. Si vous l'aviez demandé à vos parents, ils vous auraient répondu que c'était "impossible".  

Si vous aviez parlé de ces potentiels, aux membres du Pentagone, ils vous auraient répondu que c'était "impossible". Si 

vous l'aviez demandé au Kremlin, l'on vous aurait répondu que c'était "ridicule ou risible". N'oubliez pas que ces 

événements importants font partie du grand changement. Ce dernier n'est pas seulement un changement matériel ou 

physique. 

C'est l'énergie du Nouvel Âge. Celle dans laquelle vous baignez, actuellement. L'élimination de l'une des deux 

superpuissances de 1991 se devait d'être. Aucune bombe ne fut lancée. Pas un seul combat. C'est la conscience qui a 

pris le pas. L'aviez-vous remarqué ? 

Vous, les Êtres Humains, que dites-vous de ceci ? Est-ce que la conscience humaine peut vraiment neutraliser (non pas 

détruire) une superpuissance ? Combien d'événements sans précédent dois-je continuer à énumérer, avant que vous 

commenciez à comprendre que des choses inhabituelles, illogiques et irrationnelles sont en train de se passer ?  

Il y a trois ans, je vous ai fait une prophétie qui n'en était pas une, je ne vous disais pas non plus "la bonne aventure". Je 

vous faisais plutôt un rapport au sujet de l'un des énormes potentiels qui existait à ce moment-là, dans votre réalité. Ce 

sont des événements que nous pouvons voir venir, puisque vous les créez lentement.  

Je vous parlais de l'immense pays situé juste au sud de votre frontière, qui allait perdre la stabilité de la plupart de ses 

grandes corporations ou sociétés (USA - Kryeon est au Canada). Les bastions de la finance seraient les plus touchés. Je 

disais que le domaine de l'assurance serait le premier à être touché, et ce fut effectivement le cas. 
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Lorsque vous regardez ces sociétés qui ont littéralement été le rêve américain, celui qui appartenait aux États-Unis, ce 

pays qui a inventé et créé l'industrie automobile pour le reste du monde, vous réalisez qu'en ce moment ils sont plutôt 

des joueurs de second plan et même plus. C'est encore du "envers et contre tout".  

Retournons 20 ans en arrière et demandons à un exécutif de l'un de ces constructeurs automobile des USA, s'il est 

possible qu'une telle situation se réalise au cours des années à venir. Je pense que la réponse serait : « Non ! Nous 

sommes forts. Rien ne peut provoquer une telle catastrophe. 

C'est tout simplement impensable. » Contre toute attente, cette situation a eu lieu. Il est important que vous compreniez 

pourquoi ce potentiel s'est réalisé.  Chers Êtres Humains, ceci n'est pas une punition appliquée aux USA. Ces 

entreprises n'ont pas été affectées à cause de la corruption ou parce qu'elles auraient fait des choses incorrectes.  

Ce n'est pas ainsi que cela fonctionne. Si ce fonctionnement avait été appliqué sur Terre, il y a longtemps que plusieurs 

choses seraient tombées, n'est-ce pas ?  Au lieu de cela, vous avez eu le début des graines de semence du changement 

dans le domaine de la finance et du système bancaire, et l'intégrité a commencé à prendre la place qui lui revient de 

droit.  

La conscience des masses a décidé de réinventer la façon dont les banquiers doivent fonctionner avec leurs banques, 

ainsi que la manière dont les compagnies d'assurance travaillent avec l'argent de leurs clients.  

Les règles devaient changer et elles l'ont été, mais il reste encore des correctifs à apporter ! Beaucoup de personnes se 

demandent encore ce qui s'est passé. Il y a un émondage du système financier qui est en cours sur cette planète, et il a 

commencé en Amérique du Nord. Nous vous avions parlé de ce potentiel. 

Maintenant, qu'allez-vous faire avec cette information ? Commencez-vous à voir l'image globale de ce grand 

changement ? Combien parmi vous, sont prêts à célébrer cette récession ? Pouvez-vous dire : « Dieu merci ! Enfin, 

l'intégrité prend le pas sur ces choses dont nous pensions qu'elles nous conduiraient peut-être à la faillite. »  

Les conspirateurs vont vous énumérer une foule de calamités, afin de vous convaincre que vous êtes tous condamnés. Il 

est ironique de constater que c'est la récession qui va réaliser ce qui pourrait être appelé "un miracle". La plupart des 

Êtres Humains ne comprennent pas encore que l'humanité est en train d'émonder ou sarcler le système, pour que 

l'intégrité puisse reprendre sa place. 

Permettez-moi de vous en dire encore plus, sur ce pays situé au sud de votre frontière. Envers et contre tout, les 

citoyens de ce pays ont élu un président de couleur. Ce n'était pas censé se produire avant 50 ans et plus, deux 

générations. Demandez-le à vos sociologues, car ils font des études scientifiques sur les sociétés humaines et sur les 

faits sociaux. Il y avait tout simplement trop de haine, de polarisation et de problèmes entre les races pour permettre un 

tel événement.  

Pourtant, c'est arrivé. Suite aux nombreuses luttes raciales, vous vous demandiez peut-être s'ils allaient finalement régler 

leurs problèmes sociaux. Eh oui, à la surprise générale, ils ont élu un homme de couleur. Je tiens à vous dire que seul un 

changement de conscience peut réaliser des choses qui semblent impossibles. 

Ce ne sont pas des événements ésotériques. C'est vous qui les avez réalisés, dans votre condition humaine. La raison 

pour laquelle je vous parle de ces choses est que la dernière sera difficile à croire. Elle vous semblera peut-être 

impossible. Il y a un événement qui commence tout juste à se pointer le bout du nez, et vous en avez eu la preuve au 

cours de cette année.  

Je vous avais parlé d'un potentiel qui était en préparation, mais que vous ne pouviez pas voir. Dans le livre, The Great 

Shift, (La grande transformation ; ( http://www.ariane.qc.ca/fr/livre.php?idl=165 ) compilé par la même personne qui a 

organisé cette réunion (Martine Vallée), j'ai dit qu'il allait y avoir une révolution en Iran. L'aviez-vous remarqué ? Je vais 

maintenant vous présenter le reste de l'histoire. 

Elle a commencé cette année. Les graines d'une révolution majeure en Iran, sont déjà là. Oh, cette révolution a été 

supprimée, n'est-ce pas ? En fait, est-ce qu'elle a vraiment été supprimée ? Est-ce que les graines ont été complètement 

déracinées ? Au moment même où je vous parle, ces graines continuent leur germination. Un très petit nombre de 

personnes contrôle ce pays qui a littéralement été appelé "l'Empire du Mal". N'est-ce pas étrange ? Les Soviétiques 

fonctionnaient à peu près de la même manière, et voyez ce qui s'est passé. 

Laissons l'histoire montrer ce qui va arriver. Cette révolution iranienne sera appelée, la Grande Révolution. Les mollahs 

(dans l'islam, titre donné aux personnalités religieuses, aux docteurs de la loi, particulièrement dans les mondes turco-

iranien et indien) seront délogés du pouvoir. Si les potentiels restent aussi forts qu'ils le sont en ce moment, vous le 

verrez.  

Après que les mollahs seront partis, vous allez voir une jeune civilisation iranienne qui est mature dans sa foi, qui sait ce 

qu'elle veut et qui va créer la stabilité. Êtes-vous prêts pour une possibilité que vous aurez peut-être de la difficulté à 

croire ? La voici ! Cette jeune civilisation iranienne peut devenir une influence bénéfique et marquante pour la stabilité du 

Proche-Orient.  

L'influence iranienne peut effectivement vous mener à ce dont nous allons vous parler pour conclure. Cette chose qui 

peut vous sembler impossible. C'est-à-dire, que les Iraniens peuvent très bien commencer à apporter une aide 

précieuse à la paix en Israël. 
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Il y a 20 ans, j'ai dit : « Ainsi vont les Juifs, ainsi va la Terre. » Vous avez espéré que la solution viendrait de l'Amérique du 

Nord. Plusieurs personnes ont dit : « Les nordaméricains et/ou l'Organisation des Nations Unies sont les seuls qui 

puissent concilier toutes les pièces de ce puzzle, afin de créer un rapprochement des parties concernées. »  

Non. Cela va se faire entre deux pays du Proche-Orient. Lorsque l'Iran aura terminé cette révolution ou épuration, il 

deviendra un pays stable et mature. Donc, il pourra générer la paix autour de lui. Qui sait ? Il pourra peut-être former une 

union des états islamiques. 

Avec ses ressources et sa maturité financière, il verra que les problèmes d'Israël ne sont pas insolubles. Le peuple 

iranien va souhaiter établir la paix avec les pays avoisinants, puisque cela aura un impact sur sa propre stabilité. Est-ce 

que cet imbroglio commence à se dissiper un peu, selon votre perception ? 

Je suis maintenant rendu au "plat de résistance" de mon message. Je pourrais dire que je suis "un tantinet" hésitant, car 

il peut vous sembler incroyable. Je demande à mon partenaire de comprendre que ceci ne se réalisera peut-être pas au 

cours de sa vie incarnée du moment, mais qu'il sera quand même là pour le voir.  

Ceci sera très intense pour certains d'entre vous, alors que d'autres vont se gratter la tête en disant : « Je ne comprends 

pas ! » Voici ma première déclaration : « La reconstruction définitive du Temple de Salomon, à Jérusalem, va commencer 

à se réaliser avec l'aide d'un financement islamique, combiné avec celui des partisans ou supporteurs d'Israël. (pause) 

« Kryeon, ton sujet déborde les limites. C'est un énoncé très naïf et même farfelu. En outre, il est non avenu et insultant 

pour les Juifs ! » Vraiment ? Bon, essayons de trouver un terrain d'entente où il n'y aura pas de tiraillements causés par 

des malentendus ou des incompréhensions.  

Permettez-moi d'expliquer ce que les Juifs ont en ce moment. Actuellement, à Jérusalem, il y a une sorte de paix 

statique. La réalité est que... Il y a trois joueurs, trois religions majeures qui sont à l'autre bout de l'escalade de la haine.  

Ces trois entités "doivent" se partager le lieu le plus sacré et le plus saint qui existe pour chacune d'elles. Il est 

intéressant de constater que ce lieu est situé au même endroit physique, pour chacune de ces trois religions majeures. 

En cet endroit, là où le Temple sera reconstruit, se trouve la place de l'ascension astrale (le Mont du Temple) de 

Mahomet, le prophète islamique. Ce même Mont du Temple est également un lieu précieux pour les Juifs et les 

Chrétiens. 

Les Juifs vont argumenter en disant que, Isaac, le fils d'Abraham, a presque été tué sur ce Mont du Temple. Leur histoire 

est claire sur ce point. Même les chrétiens le croient. Toutefois, dans le monde islamique, ce fut Ismaël, l'autre fils 

d'Abraham, qui a presque été tué sur ce Mont du Temple.  

Donc, les deux partagent les mêmes lieux saints et ils coexistent dans une paix de nécessité. Le saviez-vous ? L'aviez-

vous remarqué ? Ce n'est pas pour cela que le point chaud est en Israël. C'est plutôt ce qui tourne autour de ce centre 

stratégique, car les deux considèrent que le Mont du Temple est sacré. Ils partagent ces lieux sacrés depuis deux 

générations.  

Maintenant, permettez-moi d'introduire la nouvelle énergie. Je vais vous parler de quelque chose qui est d'ores et déjà 

en cours. Il semble invraisemblable que les Juifs et les Arabes se réunissent et financent conjointement la reconstruction 

du Temple de Salomon, mais cette idée est déjà "lancée sur le tapis", pour ainsi dire. Ces deux groupes ont des 

ressources incroyables, n'est-ce pas ? 

Ce serait la troisième fois pour le Temple Juif, et dans le milieu de celui-ci, il y aurait un espace pour la grandeur du 

Temple Islamique du Mont. Ensemble, ils construiraient quelque chose qu'ils pourraient partager et continuer à partager. 

Dans le processus qui veut que ce soit plus grandiose que jamais, ce temple serait peut-être plus magnifique que ceux 

du passé !  

Ensemble, ils créeraient les procédures où chacun pourrait visiter sa propre section sacrée. Les Palestiniens pourraient, 

pour la première fois, entrer librement et ouvertement dans ce Temple. Même les visiteurs seraient en mesure d'entrer et 

de profiter de la beauté de cet endroit sacré, sans être en présence de ceux qui se tenaient là avec des armes, au cas où 

il y aurait des problèmes. 

Contre toute attente, et pour la première fois dans l'histoire, la nation juive et l'islam se rassembleront dans une zone 

neutre qui sera déterminée par un accord mutuel, avec l'aide de l'Iran. Une stabilité va finalement être créée. Qui sera 

considéré comme l'initiateur de tout ce ceci ?  

Ce sera l'Iran, la nation la plus grande et la plus stable du Proche-Orient. Chers Êtres Humains, un jour viendra où les 

troubles du Proche-Orient feront partie de l'histoire d'un passé lointain. Quel est votre souvenir de l'Irlande et de ses 

problèmes ? Que dites-vous de l'Allemagne, du Japon et de la Russie ?  

Des peuples qui ont été des ennemis pendant plus d'un demi-siècle font maintenant du libre-échange, et ils ont des 

économies qui sont étroitement liées. Il est temps de voir ce même attribut dans le Proche-Orient. Impossible ? Contre 

toute attente ? 

«Ainsi vont les Juifs, ainsi va la Terre. » Quand vous verrez la semence de ce potentiel en Israël, vous saurez que vous 

vous dirigez vers la paix sur Terre. Dans cet attribut potentiel, vous pouvez voir le début de ce qui peut arriver sur la 
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planète. Des peuples qui sont ennemis depuis des milliers d'années pourront se regarder dans les yeux et dire : « Nous 

ne nous aimons pas, mais nous allons quand même coopérer et construire quelque chose de spécial.  

Faisons en sorte que cette chose soit unique, afin que nous puissions mutuellement en profiter. Créons la solution. Nous 

avons expérimenté nos désaccords et nos guerres, mais ce lieu sacré sera d'une beauté qui fera oublier la haine. Cette 

dernière ne pourra plus exister dans ce lieu saint. » L'esprit ou le mental humain sera moins aigri, car l'énergie est en 

mutation. 

Il se peut qu'il y ait un autre affrontement avant que tout ceci ne prenne place. Telle est l'ancienne énergie, et tels sont 

ceux qui souhaitent ramener la planète dans cette énergie d'antan. Entre-temps, il y en a et il y en aura qui seront prêts à 

mourir, afin de maintenir le statu quo de l'ancienne énergie...  

L'énergie d'une conscience peu éclairée, basique et élémentaire. Je vous donne un aperçu d'un temps futur qui pointe à 

votre horizon. Donc, il est une réalité pour vous. Qu'allez-vous faire avec toutes ces informations ? Beaucoup vont rire. Ils 

vont mettre en évidence la haine et les problèmes actuels. Ils vous diront que c'est envers et contre toute logique.  

Alors, vous pourrez sourire, puisque vous savez ce qui va se passer. L'énergie du grand changement n'est ni logique ni 

rationnelle. Qu'est-ce qui est contre toute attente, tout à fait imprévu, dans votre vie personnelle ? Est-ce votre famille ou 

votre santé ? Je sais à qui je m'adresse, quand je vous pose ces questions. Quand et combien de fois avez-vous dit : « Je 

ne peux pas. » ?  

Quand et combien de fois avez-vous dit : « C'est impossible. » ? N'oubliez pas que ces expressions font partie de votre 

liste humaine et 3D, le faisable et le non faisable. Les Êtres Humains interprètent parfois ces choses comme si elles 

étaient des lois de la physique. 

Je vais maintenant vous demander de devenir interdimensionnels avec moi, car je vois qui vous êtes, ainsi que votre 

magnificence. Je vois la capacité créative qui est en chacun de vous. Jetez ces listes de, "je ne suis pas capable ou je ne 

peux pas faire cela". Je viens de vous parler de 7 choses différentes.  

Donc, s'il y a un numéro 8 sur cette liste, il s'agit de vous-mêmes. Qu'est-ce qui vous a amené à penser que certaines 

choses sont miraculeuses ou impossibles à réaliser ? Vous pouvez avoir cette guérison. Peut-être que c'est la guérison 

de l'amour, et vous savez de quoi je parle. 

Est-ce qu'il y a des membres de votre famille à qui vous ne parlez plus ? Ils ont peut-être changé. Vous avez peut-être 

changé. Connaissez-vous vraiment le pouvoir de l'amour inconditionnel sur cette planète ? Ce pouvoir est le créateur de 

la paix. Rétablissez les connexions qui vous semblaient disparues. Impossible ? Contre toute attente ? 

Récemment, avez-vous fait des rencontres dites fortuites ? Aviez-vous pensé en vous-même : « Je vais aller voir 

quelqu'un que je ne connais pas. Il a peut-être quelque chose dont j'ai besoin. J'ai peut-être quelque chose dont il a 

besoin. » ? C'est la synchronicité ! Savez-vous que c'est de cette manière que les anciennes âmes se réunissent ? 

Un jour viendra où vous viendrez à des réunions comme celle-ci dans le but de faire des rencontres organisées par la 

synchronicité, au lieu d'écouter les orateurs. Vous n'en êtes pas encore rendus à cette étape, n'est-ce pas ?  

Il y a tellement de potentiels dormants qui n'attendent qu'à se faire activer, lors de vos futures réunions. Je vous redis 

encore une fois que ce sont des choses qui doivent vous paraître "envers et contre tout". C'est l'énergie Kryeon.  

Il s'agit d'une énergie féminine transmise par une voix masculine, mais vous le saviez, n'est-ce pas ? C'est aussi une 

énergie mère-père. Voilà pourquoi nous sommes ici, afin pour vous aider à voir ce qui est au cœur de chacun de vous, 

car nous tentons de vous remémorer qui vous êtes. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LA BEAUTÉ DE DIEU 
Bogotá, Colombie, le 24 octobre 2009 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous vous répétons que les énergies d'ici sont 

douces. C'est un temps de réflexion. C'est un temps pour l'énergie. C'est un temps pour examiner. Il y en a qui ont 

l'impression que le channelling est inapproprié. Donc, je vais commencer par vous répéter ce que j'ai déjà mentionné 

maintes et maintes fois.  

Le channelling est la manière dont les Êtres Humains communiquent avec l'Esprit, et vice versa. Pendant que j'explique 

ceci, quelques-uns parmi vous commencent à ressentir la douceur de l'Esprit, autour d'eux. Le simple fait de votre 

présence ici, signifie que vous donnez la permission d'être touchés.  

Si vous ne le voulez pas, votre volonté sera respectée intégralement. Si vous le permettez, vous serez touchés d'une 

manière qui sera particulière à votre individualité. Ces énoncés n'ont pas pour but de créer de la controverse. Aucune 
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des écritures ou Saintes Écritures de cette planète ne fut écrite par Dieu. Elles furent toutes écrites par des Êtres 

Humains, sous l'influence de l'Esprit.  

Quelques-unes des plus profondes écritures furent faites par des Êtres Humains qui étaient en prison, peut-être 

quelques semaines avant leur mort. Pourtant, leurs plumes écrivaient à quel point ils étaient dans une joie et une paix 

profondes. Chers Êtres Humains, c'est ce que vous appelez "le channelling". 

Avez-vous déjà eu les larmes aux yeux, en entendant une musique sublime, ou en contemplant l'œuvre d'un grand 

peintre ? Oui ? Cela signifie que l'artiste était en contact avec l'Esprit. Là encore, c'est du channelling. C'est un 

phénomène qui est commun aux femmes et aux hommes.  

Parmi vous, il y a des personnes qui sont spécialisées dans la guérison, et vous savez très bien ce que je veux dire. Je 

sais qui vous êtes. Bénies soient ces personnes qui ont ouvert leur cœur et qui ont pu canaliser leur pouvoir de 

guérison. Elles ont permis que l'Esprit guide leurs mains durant le processus de guérison. C'est du channelling. 

Nous revenons souvent, afin de vous parler d'une manière qui vous est familière, autant aux femmes qu'aux hommes. Ce 

message ne provient pas de l'homme qui est en face de vous. Non, il se tient en retrait, et il permet à Kryeon de "tenir le 

plancher", pour ainsi dire. Je suis Kryeon. C'est le nom actuel sous lequel vous m'identifiez. Il est important que vous 

compreniez certaines choses au sujet de Dieu. Nous sommes éternels.  

Il n'y a ni féminin ni masculin ou les deux, selon votre choix, dans cet amour pur et magnifique. C'est ce que je 

représente. Il y a plusieurs sortes de channellings de Kryeon. Les deux sujets principaux se rapportent à l'énergie et à 

l'éducation. Lorsque nous parlons d'énergie, vous écoutez et ressentez. Quand nous parlons d'éducation ou formation, 

nous vous faisons des suggestions. Nous allons aborder les deux sujets, au cours de ce channelling. 

Commençons par le sujet de l'énergie. Parlons de votre cœur. Posons-nous quelques questions et observons des faits. 

Ce n'est pas le moment de prendre des notes, car nous allons discuter de choses profondes. Permettez-moi de vous les 

présenter de manière à ce qu'elles restent gravées dans votre cœur. Je souhaite vous parler personnellement, de cœur 

à cœur. Commençons par examiner le mystère et la majesté de Dieu.  

Plus de 85 % de l'humanité a déjà entendu parler d'un Dieu quelconque. Ce n'est pas un phénomène local, moderne et 

temporaire. C'est une majorité impressionnante. Ces Êtres Humains croient qu'il y a un Dieu créateur. 

Qu'est-ce que cela signifie pour vous ? C'est intuitif et incorporé dans votre structure cellulaire. Les Êtres Humains 

cherchent - instinctivement - le Créateur, et le résultat est majestueux. Quel est le mystère de Dieu ? Regardons un peu 

ce que l'humanité recherche. 

Venez avec moi et regardons la Création des univers. Quel mystère ! La science ne comprend pas vraiment comment le 

tout fut créé. Pourtant, ces univers sont pleins de physique quantique. Pouvez-vous imaginer que vous êtes là, en train 

d'observer la création de cette splendeur ? Mystérieux, n'est-ce pas ?  

Le spectacle est de toute beauté. Vous voyez les voûtes célestes en cours de création. Vous voyez toute cette activité qui 

a littéralement duré des milliards d'années. Vous voyez également la naissance et le développement de votre propre 

système solaire : les planètes, les lunes, la ceinture d'astéroïdes, etc. Nous pouvons aussi voir le début de la vie sur 

Terre, ainsi que les cycles où la vie a cessé et recommencé.  

Oh, le mystère de Dieu doit être grandiose ! Le Créateur est magnifique. Tous les Êtres Humains ressentent l'amour de 

Dieu, au fond de leurs cœurs ou dans leur for intérieur. Ils ressentent une sorte d'énergie parentale. C'est pourquoi l'on 

fait souvent référence à Dieu comme étant un père ou une mère céleste, comme des parents qui débordent d'amour 

inconditionnel pour leurs enfants. 

Vous souvenez-vous du temps où vous étiez un enfant... Du temps où vous n'aviez aucun souci en rapport avec les 

besoins essentiels de la vie dans un corps physique ? Vous saviez que vos parents s'occupaient de tout ce dont vous 

aviez besoin. La plupart d'entre vous ont vécu cette enfance. Les leaders religieux vous diront que c'est l'amour de Dieu 

qui est toujours prêt à vous tendre la main, comme une bonne mère ou un bon père. 

Regardez le grand nombre de lieux ou d'endroits où vous pouvez adorer Dieu. De superbes structures sont érigées aux 

quatre coins de la Terre. Dieu doit certainement être grand et imposant, pour mériter une telle adoration. La majorité de 

la population mondiale va s'agenouiller dans ces lieux de culte, afin de lui rendre hommage. Toutefois, Dieu semble être 

intouchable, intangible.  

Dieu est au Ciel, et les humbles humains sont sur le plancher des vaches. Selon les apparences qui sont parfois 

trompeuses, il semblerait que Dieu peut écraser les minuscules êtres humains, comme s'ils étaient de vulgaires insectes. 

La pensée prédominante de l'humanité dit que personne ne peut toucher le visage de Dieu. En effet, c'est une 

philosophie qui est très sensée, si l'on tient compte de la limitation 3D des divinités incarnées. Comment comprendre le 

mystère de Dieu, puisque cela appartient à Dieu ? Le mystère de la Création appartient à Dieu ! Il semble que vous êtes 

l'une des choses qui ont été créées par Dieu.  

Voilà pourquoi il est un intouchable. Parlons maintenant de la communication avec Dieu. Comment pouvez-vous 

communiquer avec lui ? Le pouvez-vous ? Vous êtes encore dans le brouillard, car il y a tellement de doctrines qui vous 

donnent une foule d'informations à ce sujet. Dans quelques-unes de ces doctrines, vous devez aller voir une hiérarchie 
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de personnes qui sont spécialisées dans ce domaine, afin qu'elles servent d'intermédiaire à la communication entre Dieu 

et vous.  

D'autres vont à des écoles spécifiques. D'autres vont lui dédier leurs vies. D'autres iront même jusqu'à marier Dieu, afin 

d'être en mesure d'intercéder auprès de lui, en votre faveur. Oh ! Le mystère de Dieu semble réellement "un vrai et grand 

mystère". Chers Êtres Humains, je viens de vous définir cinq attributs du mystère de Dieu.  

Avez-vous remarqué que ces attributs, mes cinq définitions de ces attributs, ont indirectement dominé cette planète 

pendant des millénaires ? Il est vrai que les groupes religieux les ont enseignés selon leur vérité, mais c'était, pour ainsi 

dire, du "pareil au même". En réalité, la structure était toujours la même. Dieu a tout créé.  

Dieu est la mère ou le père, et vous êtes toujours un enfant, sous la "domination généralement bienveillante" de Dieu. 

Donc, vous lui devez une sorte de vénération ou adoration. C'était la manière habituelle ou usuelle de communiquer avec 

Dieu. Il en était ainsi, au moment où vous êtes nés. Pour un bon nombre d'entre vous, il en est encore ainsi. C'est une 

attitude dite sacrée qui n'a pas changé. 

Regardons ce qui a été dit. Même si vous percevez Dieu d'une manière différente de ceux et celles qui font encore partie 

des cinq attributs, ne vous méprenez pas. Dieu est grandiose. Dieu est magnifique. Dieu est amour. Dieu est le créateur 

de tout ce qui est. Il doit être, à tout le moins, "abracadabrant, giga-exceptionnel", etc. Il est maintenant temps de 

regarder ces cinq attributs sous la lumière ou la connaissance de la "vraie" vérité. 

Une réalité que plusieurs parmi vous commencent à ressentir. L'entendement de notre message de ce jour se rapporte 

principalement à l'énergie dans laquelle vous baignez, plutôt qu'à l'information nouvelle. À partir de cette entité qui est 

appelée Kryeon... Celle qui, à vos yeux, est une représentation du corps de Dieu - en ce moment - selon votre cœur, vos 

oreilles et vos yeux.  

Voici une vérité absolue : « Vous Êtes des Créatures Divines ! » Vous provenez directement du Ciel ou des Cieux (selon 

l'entendement humain), puisque vous êtes une partie intégrale et complète du corps de Dieu. Oh, vous n'osez peut-être 

pas, essayer d'accepter et d'intégrer cette vérité absolue, car l'on vous a enseigné et vous avez enseigné, depuis de 

multiples vies dites antérieures, que vous étiez des êtres déchus, dès la naissance.  

Ceci est complètement faux. C'est l'un des pires mensonges de toute l'histoire humaine. Une fausseté qui dit que Dieu va 

vous rejeter du revers de la main si vous ne faites pas quelque chose pour lui. Comment les Êtres Humains en sont-ils 

venus à avaler une telle couleuvre, alors que l'amour de Dieu est une composante de leur structure cellulaire.  

C'est l'amour de la Famille divine. S'il vous plaît, ouvrez votre cœur et votre intuition, puisque ce message vous parle 

d'énergie, d'amour et de beauté. Vous, les âmes ancestrales de cette planète, sachez qu'à chaque fois où vous êtes 

revenus, j'étais avec vous. De mon côté du voile, j'ai vu les transformations, j'ai vu l'énorme travail que vous avez effectué 

et que vous effectuez encore. Lors de vos réincarnations, le même scénario se répétait. Je vous demandais si vous étiez 

vraiment décidés à retourner dans cette sorte de "fosse de goudron", je vous rappelais que ce n'était pas une sinécure.  

En outre, vous devez laisser tomber plus de la moitié de votre divinité derrière vous, quand vous vous réincarnez. Je 

vous disais que vous ne vous souviendriez même plus que vous êtes divins, que vous êtes une partie de Dieu. Je vous 

disais que vous alliez m'oublier...  

Et vous me disiez : « Oui, je le sais, mais nous avons commencé la création d'un chef d'œuvre sur cette planète, et nous 

voulons la terminer. Nous ne voulons pas manquer la fin. » Vous me disiez que vous étiez en amour avec la planète Terre 

et les Êtres Humains. 

Je vous remémorais le fait que la plupart des Êtres Humains n'arrivent pas à effectuer un éveil de conscience, au cours 

de leurs vies incarnées. Ils restent endormis ou hypnotisés par le matériel et le corps physique. Vous me répondiez que 

vous vouliez réessayer. Vous me disiez : « Si je réussis, si je m'éveille, je vais devenir un Être Humain puissant. Un Être 

Humain qui a finalement allumé sa propre lumière divine. Le royaume de mes pensées et mon corps physique seront 

différents. Je vais avoir la faculté d'aimer chaque Être Humain, puisque je vais voir sa propre divinité intérieure, cachée 

derrière son masque humain. » 

J'étais là, et je voyais des parties de Dieu qui s'incarnaient. C'est la vérité. Vous souvenez-vous ? Nous étions côte à côte, 

et nous observions la création. Oh ! C'était magnifique. Nous avons vu des univers qui partaient et revenaient, puisque le 

temps n'existe pas. Donc, vous n'êtes ni vieux ni jeunes. Tout est comme une rivière de beauté qui coule éternellement. 

Vous souvenez-vous du moment où votre système solaire fut créé ?  

Vous aviez deux soleils, mais vous en avez perdu un. Vous souvenez-vous de la vue spectaculaire des planètes en 

transition ? Je m'en souviens, puisque vous étiez tout près de moi. Nous avons observé la formation de la Terre et de la 

grille magnétique. La Terre a patiemment attendu votre arrivée. L'on pourrait dire qu'elle était comme un aliment astral et 

divin, en train d'être cuisiné pendant quatre milliards d'années (rires de Kryeon). Vous n'étiez pas impatients. 

Lors de vos méditations, est-ce vous ressentez parfois le Soi-supérieur, l'énergie de la mère et du père ? Avez-vous 

l'impression d'être chez vous ? Si oui, cela signifie que vous ressentez ce que vous êtes. Vous reprenez votre enfant 

intérieur, et vous ne vous souciez plus de ce qui va arriver.  

Vous êtes calmes et confiants. Je vous suggère de faire confiance à ces sentiments, puisque vous recevrez toujours des 

indications au moment opportun. Tout est approprié. Vous n'êtes pas venus ici pour souffrir. Il n'y a aucun écrit ou contrat 
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qui dit que vous êtes venus ici pour souffrir. Connaissez-vous des parents qui enverraient volontairement leurs enfants 

dans un lieu de souffrance ?  

Feriez-vous une telle chose à vos propres enfants ? Alors, pourquoi un Dieu aimant le ferait-il ? En réalité, vous êtes vos 

propres parents, sauf que vous avez scindé votre totalité ; un Être Humain et un Soi-supérieur. Il y en a parmi vous qui 

commencent à le comprendre. Ils ont découvert la manière de toucher leur Soi-supérieur, afin de rétablir la connexion 

divine. 

Que dire de l'adoration ?  Permettez-moi de vous dire ce que cela signifie, de notre point de vue. Les Êtres Humains 

ressentent la majesté de Dieu, puisqu'ils ont déjà habité dans cet endroit majestueux. Les Écritures disent que les Êtres 

Humains sont créés à l'image et à la ressemblance de Dieu. Cela peut-il être plus clair ? L'image de Dieu ?  

En effet, vous êtes l'image de Qui et de Ce que vous êtes. Comment est-ce qu'un Dieu ou une Déesse (selon votre choix) 

pourrait se créer sans être sa propre image ? L'image n'est pas celle du corps humain... Elle est celle de la splendeur et 

du mystère de Dieu. Voilà ce qu'est l'image. Chaque Être Humain est une image de cette réalité divine. 

Les architectes qui ont créé ces édifices d'adoration ont simplement copié le souvenir de leur propre majesté. Donc, si 

vous allez dans l'un de ces édifices pour adorer Dieu, est-ce que cela signifie que vous aimez réellement et sincèrement 

Dieu ? Si oui, et que vous regardez ce que je viens de vous dire, alors vous êtes en amour avec vous-mêmes.  

Les Êtres Humains n'aiment pas cet aspect. Ils n'aiment pas aller dans une maison de prière, afin de prier leur propre 

divinité ou prier leur "soi-même" au lieu de Dieu (sourire de Kryeon). Ce n'est pas ce que nous suggérons. Nous vous 

proposons une action qui est plus en harmonie avec votre réalité. Pourquoi ne pas vous regarder dans le miroir, et dire 

avec la force de l'humilité : « Je Suis Ce que Je Suis ! Je Suis en amour avec le Dieu qui est en moi. Je m'aime. J'aime la 

créature que Je Suis. » 

Votre mental va peut-être vous rappeler vos échecs et vos objectifs ratés. Vous ne faites peut-être pas toujours les 

choses de la bonne manière. Oh, vous êtes vraiment des Êtres Humains ! Cette mentalité n'a pas de rapport avec ce que 

nous vous disons. Comment voyez-vous l'image ? Pouvez-vous voir l'image ?  

Pouvez-vous aller dans une cathédrale somptueuse, regarder sa majesté, et dire : « Ceci est ma maison ! Maintenant, je 

me souviens. » ? Savez-vous pourquoi je suis ému en ce moment ? C'est parce que l'énergie actuelle est propice à 

l'activation de votre mémoire divine. Vous pensez que Dieu est intouchable ? Non !  

Vous touchez sans cesse ces parties de Dieu qui représentent votre majesté. Chaque fois où vous touchez votre Soi-

supérieur, vous touchez le visage de Dieu. L'on vous a enseigné qu'il est intouchable et que vous ne deviez pas tenter de 

le faire, mais c'est faux. 

Si seulement vous aviez su. Si seulement vous aviez su. Lorsque vous entrez en méditation et que vous dites : « Cher 

Dieu, laisse-moi trouver la main de mon Soi supérieur », est-ce que vous réalisez que l'énergie de votre intention devient 

un catalyseur ? De l'autre côté du voile, votre Soi-supérieur vous tend la main depuis votre naissance. 

Les anges chantaient autour du lit de votre naissance, attendant de créer la synchronicité que vous méritez.  Ne 

permettez jamais à qui que ce soit de vous dire que vous ne le méritez pas. Vous méritez le souvenir de votre origine 

divine, vous méritez de vivre en paix, vous méritez de recevoir les solutions à vos problèmes, vous méritez de vivre 

longtemps sur cette planète, vous méritez d'avoir le cœur en fête. Est-ce que vous vous souvenez de moi ? Commencez-

vous à vous souvenir de moi ?  

Je suis en amour avec vous. Cette nouvelle énergie est très profonde, et elle touche les entités comme moi, qui sont de 

l'autre côté du voile. C'est la première fois qu'une telle opportunité se présente sur Terre. Votre ADN commence à 

s'accorder à un degré qui n'a jamais été aussi élevé.  

C'est du jamais vu sur cette planète. Votre divinité commence à s'éveiller. Cette énergie est abondante dans les salles de 

réunions comme celle-ci, et elle imprègne celles et ceux qui sont en train de s'éveiller. 

Que dire de la communication ? C'est ce que, vous et moi, sommes en train de faire. Pensez-vous que la communication 

actuelle est à sens unique ? Si oui, c'est votre limitation 3D qui vous fait penser ainsi. En ce moment, j'entends et je 

ressens l'amour. 

J'entends presque 500 voix qui commencent à se souvenir. Si cet enseignement vous est étranger, alors, pourquoi ne 

pas lui donner le bénéfice du doute ?  Qu'avez-vous à perdre ? 

Je ne vous demande pas de me croire sur parole. Ne vous laissez pas avoir par ces instants où les émotions sont peut-

être en train de vous bouleverser. Voici ce que nous vous suggérons. Dès que vous le souhaiterez, trouvez un coin 

tranquille et entrez en communication profonde avec vous-mêmes. Demandez à l'Esprit si vous êtes vraiment une partie 

de la Création, une partie de Dieu. 

Il se peut très bien que vous receviez une réponse. Oh ! La réponse ne viendra pas d'une voix physique. En réalité, vous 

venez d'effectuer une première. Vous venez de donner, pour la toute première fois, la permission aux anges de toucher 

votre cœur. Je parle des anges qui sont venus pour vous soutenir, pour vous épauler. Ceux qui ont marché à côté de 

vous pendant toute votre vie.  
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Vous pouvez me dire : « Kryeon, je sais, je sais. Je parle souvent à Dieu et aux anges. » Ah oui ? Vraiment ? Est-ce que 

vous leur parlez réellement avec votre âme à nue ou de la manière qui vous a été enseignée ? Pensez-y bien ! Le 

moment est maintenant venu d'ouvrir la porte et de communiquer avec votre propre divinité. Votre propre divinité, non 

pas celle que les autres vous ont enseignée.  

Ce message vous est présenté en tout amour. Il respecte et honore tous les systèmes de croyances. L'on pourrait dire 

qu'il a pour but de "cerner" le mystère et la majesté de Dieu. Notre message de ce jour est totalement dédié à votre 

mémoire endormie dans la limitation humaine. Il cherche à raviver ou ranimer votre mémoire divine. Celle qui sait, sans 

l'ombre d'un doute, que vous êtes une partie de Dieu.  

Initiez le processus qui va permettre à votre structure cellulaire de montrer votre propre divinité. Oserez-vous le faire ? Si 

oui, cela va changer votre vie. Parmi cet auditoire, il y a des shamans qui sont venus ici, sans aucune raison personnelle. 

Leur but est simplement de maintenir ou soutenir cette énergie pour votre bénéfice, afin que vous commenciez à vous 

souvenir. Ils travaillent en équipe avec nous.  

Ils savent que le moment est propice pour les éclairs de conscience intérieure. Ce n'est pas une métaphore. Ils sont 

"physiquement" ici, assis sur le plancher ou sur des chaises. Ils se souviennent des tribulations et des épreuves de leur 

prise de conscience divine. Bénis soient-ils, puisqu'ils sont ici pour vous. 

L'intention de notre message est de vous rappeler que la compréhension du mystère et de la majesté de Dieu est 

inscrite dans chacune des milliards de cellules ou molécules de votre ADN. Votre nom individuel et divin est inscrit dans 

votre ADN.  

Évidemment, ce n'est pas le nom du rôle humain que vous jouez actuellement ou celui de vos multiples vies dites 

antérieures. Je parle de votre nom qui a toujours existé, qui toujours existe, et qui toujours existera. Vous êtes une partie 

intégrale des Créateurs de la Terre. Est-ce que cela vous semble sensé, raisonnable ?  

Vous ne pourrez peut-être pas le comprendre avec l'intellect, car les questions et réponses ne sont pas là, dans cette 

manière linéaire de procéder. Pourtant, la vérité est là, dans vos cœurs. Nous vous invitions à commencer ce processus, 

afin de constater que Dieu est beaucoup plus majestueux que ce que vous pensiez, et vous en faites partie. En outre, 

c'est vous qui faites le travail sur Terre. Voyez-vous pourquoi nous venons symboliquement vous baigner les pieds ? 

Et c'est ainsi. 

 

 

LE GRAND PRÉJUGÉ OU LA GRANDE TENDANCE 
SCIENTIFIQUE 

Gaithersburg, MD - (région de Washington DC) - USA, le 7 novembre 2009. 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Avez-vous remarqué que mon partenaire n'a pas pris beaucoup de temps pour se connecter avec l'au-delà ? Ce qui 

vient de prendre place s'est passé peut-être trop rapidement pour les sceptiques. Mon partenaire ne vous a pas dit qu'il 

n'y avait pas vraiment de transition ou connexion, car il est toujours branché avec moi.  

Donc, il lui suffit simplement d'un "clic" pour que j'entre "en ligne". C'est lui qui a choisi cette manière de procéder. Il peut 

facilement et rapidement, être comme un "téléphone" qui vous transmet nos messages d'amour ou être lui-même. Chers 

Êtres Humains, savez-vous que chacun de vous peut faire la même chose avec son Soi-divin ? 

Aujourd'hui, je vais vous parler de choses qui sont difficiles à définir. Mon partenaire décidera du titre de ce message, 

car les humains aiment bien le catalogage. Ils aiment créer des "compartiments d'attentes". Ils veulent avoir une sorte de 

processus d'identification de tout ce qu'ils font.  

Le sujet de ce jour se rapporte à la perception de la dimension. Je vais tenter de vous expliquer quelques mécanismes 

et une partie de son fonctionnement, ainsi qu'une petite partie de ce que mon partenaire appelle "la création d'une carte 

fantaisiste (wild card)"... Vous savez, ces choses auxquelles vous ne croyez pas, ou vous pensez qu'elles sont possibles, 

mais qu'elles ne se réaliseront pas. Donc, je dois commencer par un exemple. 

Permettez-moi de vous présenter à Henri et Marie. Ce sont des personnages de dessins animés, des personnages sur 

une feuille de papier, "des petits bonhommes ou bonhommes allumettes". Ils sont en deux dimensions. Évidemment, ils 

sont intelligents, puisqu'il s'agit d'une parabole. Leurs vies ne sont pas compliquées, et ils ont tout compris (sourire de 

Kryeon). Ils ont même de l'amour.  

Les deux dimensions de leurs vies sont tout ce qu'ils connaissent, et cela leur suffit. Ils connaissent les paramètres de la 

feuille de papier sur laquelle ils vivent, et ils n'en demandent pas plus. C'est tout ce qu'ils ont jamais eu. Ils savent ce 

qu'ils peuvent faire et ce qu'ils ne peuvent pas faire. Henri et Marie sont satisfaits et ils aiment leur réalité. 
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Oui, mais... Voilà qu'un libre-penseur arrive dans leurs vies. Il est dessiné un peu différemment. Ce curieux personnage 

se met à leur parler du potentiel d'une troisième dimension, du haut et du bas, en plus de la largeur et de la longueur. Il 

parle de la 3D, au lieu de la 2-D dans laquelle Henri et Marie vivent. Cette 2-D qui leur plaît. C'est le début du concept 

d'une sorte de réalité qu'ils n'ont jamais vue. Ils pensent qu'ils sont exclus de cette réalité qu'ils ne peuvent pas vraiment 

comprendre. 

Regardons comment Henri et Marie agissent avec cette information. Premièrement, ils ne comprennent pas. C'est un 

peu trop sophistiqué pour eux. Deuxièmement, cette 3D est en dehors de leur réalité, donc, ils ne sont pas tellement 

intéressés. Étant donné qu'ils n'ont pas besoin de l'utiliser, cela devient une sorte de conjecture.  

Ils pensent que cette 3D n'est pas importante, et ils se demandent même si elle existe. Cela doit être un fantasme de la 

science, quelque chose qui n'a aucun rapport avec eux qui sont en 2D, sur une feuille de papier. 

Si je vous disais qu'un bon nombre d'entre vous qui êtes assis ici, ou en train de lire ce texte 2-D, êtes un peu 

ressemblants à Henri et Marie, me croiriez-vous ? Tout ce qui sort de votre réalité 3D ne vous intéresse pas. Ce n'est pas 

un choix délibéré de votre part, puisque vous faites partie du paradigme qui a toujours existé... Ce paradigme 3D que 

vous avez vécu pendant toute votre vie.  

C'est une réalité où la pensée peut difficilement aller au-delà de ces frontières. Voilà pourquoi un grand nombre d'Êtres 

Humains ne veulent même savoir s'il y a plus que la 3D. Henri et Marie se disent que leur réalité est très bien, et que tout 

est dans l'ordre des choses. Elle fonctionne. Il y a un nouveau changement qui est au-dessus de vos têtes, et il s'agit d'un 

changement quantique. Cela va exiger une meilleure compréhension de la part des Êtres Humains. 

Une meilleure compréhension de ce qui est autour d'eux, de ce qui est invisible mais très réel. Ils doivent arriver à une 

compréhension, donc une croyance, que tout n'est pas visible et compréhensible dans la pensée 3D. Il y une vastitude 

de mondes ou dimensions invisibles qui font partie de la réalité 3D, mais il faut une logique qui va au-delà des cinq sens 

physiques des Êtres Humains. 

Comment aborder cette étude dans le temps qui m'est alloué ? Je vais vous emmener dans un voyage ou séjour, afin de 

vous transmettre des informations relatives à ce sujet. Il y aura des informations intéressantes pour les personnes qui 

aiment la science. Pour d'autres qui ne sont pas intéressés à la science, cela pourra tout de même leur être utile, car ils 

vont participer à l'analogie que je vais présenter et avoir une compréhension de la leçon. 

Je souhaite vous emmener dans un lieu réel, mais pour aujourd'hui, il ne doit être que dans votre esprit créatif. Le lieu 

est réel, sauf que vous ne pouvez pas y aller pour le moment... Pas encore. Il est intéressant de noter que chacun de 

vous a effectivement été à l'endroit où je vous emmène. À ce moment-là, vous n'aviez jamais été en incarnation sur 

Terre. Nous avons passé du temps en ce lieu.  

C'est un endroit ou une dimension d'une beauté incroyable. Le panorama est, pourrait-on dire, mystérieux et surnaturel. 

Je veux vous emmener un peu à l'extérieur et au-dessus de votre propre galaxie, afin que nous puissions regarder la 

spirale, comme si nous étions un oiseau en vol. Venez avec moi pendant un instant.  

Imaginez que les pressions et températures de l'espace ne s'appliquent pas à votre corps physique. Aucune de ces 

choses matérielles ne vous touche, car vous êtes protégés par la bulle de votre Soi-spirituel. Tous ensemble, nous allons 

contempler ce spectacle magnifique. 

En tant qu'Êtres humains, vous êtes frappés par le silence de l'espace. Vous ne pouvez pas comprendre et apprécier le 

fait que chaque étoile chante une chanson. Je les entends toutes. Ce qui est le silence "absolu" pour vous, est une 

symphonie pour moi. Les vibrations multiples de la lumière émise par les étoiles se combinent et forment un chœur de 

chant où la vibration sonore est de toute beauté.  

L'univers chante pour moi, car je suis quantique. Vos parties quantiques commencent à aborder et dépasser vos parties 

3D. Cette fusion ou confluence va créer des paradigmes de pensée qui seront différents de ceux des autres, sur cette 

planète. Votre Terre n'a jamais expérimenté un temps comme celui que vous vivez actuellement.  

Un temps où il vous est demandé de penser différemment de celui qui est représenté par le cloisonnement de la pensée 

de votre réalité confortable. Un temps où il vous est demandé d'aller au-delà du mur de vos préjugés et partis pris, dits 

naturels. Joignez-vous à moi et regardons votre galaxie, pendant un moment.  

Regardons cette belle spirale qui se déplace lentement, tout en maintenant son unité et son harmonie... Qui tourne 

doucement comme un plateau de lumière. Imprégnez tout votre être de ce spectacle féerique. 

Aujourd'hui, je parle de choses qui vont devenir évidentes dans votre avenir. Étant donné que ces transcriptions se font 

dans votre moment présent ou linéarité, un jour viendra où vous direz : « Kryeon avait raison. » Quand votre science 

confirmera mes informations de ce jour, je vous suggère de relire intégralement ce message. Ainsi, votre "facteur de 

croyance" verra que je dis la vérité, quand je parle de votre relation directe avec l'Esprit, quand je parle du Créateur en 

vous.  

Vous comprendrez que je vois ce qui est devant vous, ainsi que le potentiel de votre futur. Quand votre science 

confirmera ce que je dis aujourd'hui, vous verrez que je ne suis peut-être pas un "charlatan". À ce moment-là, votre 

linéarité et votre préjugé vont se connecter avec votre futur. C'est le but de ce message. 
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Regardons la Galaxie 

C'est un beau spectacle, n'est-ce pas ? Nous sommes là, en suspension, au-dessus de votre maison d'incarnation, 

appelée Galaxie. Dans ce que vous appelez le silence de ce moment, nous regardons le mouvement lent et ondulatoire, 

gracieux et harmonique, de votre Galaxie. Cette spirale où tout ne fait qu'un.  

C'est incroyable, surnaturel, et au-delà des mots. Je vais maintenant vous inviter à me suivre. Nous allons plonger à 

l'intérieur de cette beauté, afin que je puisse vous parler "un peu" de ce qui se passe, et de ce qui constitue un mystère 

pour votre science. Il y a des choses qui sont illogiques, selon les règles et paradigmes terrestres. Elles ne 

correspondent pas à votre physique. 

Henri et Marie, nos deux petits bonhommes dessinés en 2-D sur une feuille de papier, avaient aussi des scientifiques. Ils 

avaient des lois de la physique qui était en 2-D, et c'est tout ce dont ils avaient besoin. Tout fonctionnait très bien, dans la 

mesure où ils restaient sur la page.  

Vous disposez de quatre lois de la physique, parce que – techniquement parlant - vous êtes en 4D, et ces lois 

fonctionnent très bien. Ces lois ont fait leurs preuves encore et encore, et aussi longtemps que vous restez en 4D, elles 

vont continuer de fonctionner. 

Voici une question ésotérique pour vous. Jetez un œil à Henri et Marie. Combien de lois de la physique s'appliquent à 

ces personnages en 2-D ? La réponse devrait être évidente. La physique est complète, peu importe comment vous la 

percevez. C'est pourquoi Henri et Marie voient, croient et utilisent seulement la 2-D, mais toutes les lois sont encore là... 

Prêtes à être découvertes.  

La 3D n'est peut-être pas comprises par nos deux personnages fictifs, mais elle est là et ils en font partie. Prolongeons 

cette réflexion, et permettez-moi de vous poser une petite question, chères créatures 3D. Si je vous dis qu'il y a six lois 

de la physique qui couvrent une dimension que vous ne voyez pas... Est-ce que ces six lois sont toutes là, pour vous ? La 

réponse est la même que pour Henri et de Marie. Il y a plus que les 4D que vous connaissez et utilisez actuellement. 

Vous avez quatre lois qui fonctionnent très bien. Il n'y a rien de mal avec elles, mais il y en a plus, et c'est pourquoi nous 

vous emmenons ici, au-dessus de votre galaxie, afin que chacun de vous puisse le voir. Nous voulons vous présenter 

quelque chose que les astronomes peuvent également voir. Regardez bien. La manière dont bouge la galaxie est bizarre 

ou étrange. L'avez-vous remarqué ? 

Nous vous avons déjà parlé des deux autres lois de la physique et ce n'est pas le temps de les expliquer à nouveau. 

Cependant, lorsque vous entrez dans un royaume interdimensionnel, vous voyez un ensemble d'énergies 

multidimensionnelles qui doivent obligatoirement contenir plus d'informations que votre physique actuelle. En ce 

moment, vous disposez de quatre lois.  

Vous pouvez leur attribuer les noms qu'il vous plaît : newtoniennes, euclidiennes, einsteiniennes, etc. Ces lois sont celles 

qui vous ont amenés où vous en êtes aujourd'hui. Jetons un nouveau regard sur votre galaxie et observons 

attentivement son mouvement. Il semble qu'elle ne bouge pas de la même manière que votre système solaire. 

Vos lois de la physique, celles qui concernent les objets en mouvement, sont basées sur votre cohérence ou perception 

3D. Vos scientifiques cherchent des lois empiriques. Ils trouvent ce qu'ils croient être vrai, ce qui s'applique à tout et pour 

tout. Oui, mais... Ils ne réalisent pas qu'ils appliquent un regard faussé ou déformé, à ces lois. Cette manière d'agir 

fonctionne seulement en 3D.  

Si vous restreignez les lois de la physique à - seulement - la dimension du temps, vous pouvez appliquer les 

mathématiques linéaires. Vous aurez une ligne droite qui va toujours dans la même direction et qui ne change jamais. 

Vous pourrez dire que votre science est simplement biaisée et cohérente. 

« Kryeon, qu'est-ce qui ne va pas avec notre manière d'opérer ? Elle me va très bien ! » Voilà qu'un libre penseur arrive 

dans le décor, et il dit : « Les choses interdimensionnelles ne s'appliquent pas à notre logique ou perception 3D. Les lois 

des forces interdimensionnelles, peu importe qu'elles soient faibles ou puissantes, sont au-delà de notre compréhension 

3D. Elles peuvent même être chaotiques et incohérentes. » 

Permettez-moi de vous donner une explication supplémentaire. Votre système solaire fonctionne comme vous le pensez. 

Selon les lois de la physique que vous lui avez appliquées, les objets qui sont plus près du soleil se déplacent plus 

rapidement que ceux qui sont éloignés. Les lois de la mécanique orbitale sont en jeu.  

La gravité, la masse, la distance et la vitesse sont basées sur votre système solaire, et ces lois sont correctes, selon votre 

3D. Elles vous permettent d'envoyer - avec précision - des vaisseaux spatiaux vers des planètes et de les placer en 

orbite, afin de prendre des photos et faire des analyses. Maintenant, regardons encore une fois le mouvement de votre 

galaxie, et vous verrez qu'il n'est pas le même que celui de votre système solaire. 

Cela défie les lois de la logique, n'est-ce pas ? Comment est-ce possible ? Nous avons dit qu'il y avait des forces 

interdimensionnelles qui étaient fortes et d'autres qui étaient faibles. Ce sont les lois 5 et 6 de la physique, celles qui 

s'ajoutent à la 4D, sauf que vous ne les avez pas encore découvertes. La différence du mouvement de votre galaxie et 

celui de votre système solaire représente ces deux forces.  
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Vous pensez que c'est un trou noir, mais ce n'est pas le cas. Il y a beaucoup plus que ce que vous imaginez. Avez-vous 

remarqué, qu'en physique, il y a toujours une polarité ? De la plus petite structure atomique à la plus grande, il y a 

toujours une polarité. Vous le voyez aussi dans le magnétisme. Cette particularité se cache également dans la gravité.  

C'est la base de l'énergie. Il y a toujours deux sortes d'énergies qui sont contraires et qui travaillent ensemble, afin de 

créer la réalité dimensionnelle. La matière est une polarité de réalité, et l'antimatière est sa contrepartie. Observez et 

étudiez les forces attraction/répulsion d'un domaine en particulier, et vous aurez des réponses à la plupart des 

phénomènes ou questions embarrassantes de la physique. 

Au centre de chaque galaxie il y a des "jumeaux". Les jumeaux sont dans le milieu de la Voie Lactée. Vous avez deux 

énergies, à la fois opposées et complémentaires. Toutefois, selon votre perception, vous les voyez comme un immense 

trou noir. Vous assumez que la gravité du trou noir est une sorte de mécanisme qui tient la spirale et qui la fait tourner 

d'une manière inhabituelle, selon les lois de Newton. Il n'en est rien. Qu'est-ce qui se passe dans le centre de votre 

magnifique galaxie ?  

Il y a une force interdimensionnelle et élégante qui n'est pas la gravité. Elle est présente dans toute la galaxie. C'est une 

force qui maintient tous les éléments dans un ensemble. Ce fonctionnement n'a pas encore été expliqué par vos lois de 

la physique. En outre, il y a quelque chose qui est caché, et votre science commence seulement à l'étudier. 

Toutes ces explications ont pour but de vous placer devant une "logique" qui va vous permettre d'aborder un très grand 

problème. Permettez-moi de vous faire un petit énoncé : « Quand vous sautez dans la physique interdimensionnelle, 

incluant les énergies de ce que vous appelez "la spiritualité", vous trouvez une chose à laquelle vous ne vous attendiez 

pas. Vous trouvez une conscience, une physique qui a une attitude. »  

Le centre interdimensionnel de votre galaxie a une conscience. Il doit en être ainsi, puisque tout ce qui est 

interdimensionnel est aligné avec la création. Je vous parle de choses hautement sophistiquées et d'attributs parfois 

incroyables, qui n'ont jamais été abordés de cette manière. Lorsque vous briserez le mur de la logique linéaire, les lois 

de la physique vont parfois vous paraitre insensées.  

Ce ne sera pas seulement dû au fait qu'il s'agit d'un état quantique. C'est parce qu'elles vont contenir quelque chose que 

la science 3D "bien pensante" ne voudra pas accepter. Elle ne voudra pas accepter que la physique puisse avoir une 

intelligence ou une conscience. 

Votre science est très fière de sa théorie du Big Bang. Elle pense avoir compris, et elle a placé cette théorie dans un 

cadre de temps. De notre côté du voile, nous rions de bon cœur, devant cette théorie. Comment peut-on entrer un 

événement quantique dans un cadre de temps ? Dans l'état quantique, le temps n'existe pas.  

Votre science a même déterminé qu'il y a un résidu qu'elle peut mesurer, ce qui prouve qu'elle a raison – selon elle. 

Permettez-moi de vous demander quelque chose. Quand vous faites cuire du pain, il y a un arôme qui emplit l'air de 

votre cuisine, n'est-ce pas ? Est-ce que cela signifie que le pain a été cuit il y a quatre milliards d'années, ou qu'il est en 

train de cuire ? 

C'est le parti pris de la pensée linéaire, dans la dimension temporelle, qui sent le pain et qui calcule depuis combien de 

temps il a été cuit ! La théorie du "Big Bang" ne comprend pas que cet événement quantique est encore et toujours en 

cours.   

L'expansion universelle n'est pas interrompue. La compréhension de cet événement quantique va même commencer à 

expliquer l'énergie de ce que vous ne pouvez pas voir. Le résidu mesuré est la preuve de la réalité d'un événement 

toujours en cours, comme vous le voyez en 3D, mais un événement qui est la réalité de la création, au sein d'un état 

quantique. 

Regardez l'inadéquation 3D de la théorie actuelle. Comment est-ce que tout est provenu de rien, pour ensuite voyager à 

une vitesse plus grande que celle de la lumière, se propager instantanément, violant ainsi chaque loi de la physique de 

votre moment présent, afin de créer la masse actuelle de l'univers, en un nano-instant ? Pourtant, le parti pris de la 

pensée linéaire pense avoir tout compris, ou presque. N'oubliez pas que la perception d’Henri et Marie était limitée à la 

2-D (humour de Kryeon). 

Je vais vous dire une chose qui est un peu spéciale. Le centre de votre galaxie a, pour ainsi dire, "craché" la matière 

dont vous faites partie. La science le voit dans un ordre inverse. Les jumeaux du centre de votre galaxie dirigent les 

jumeaux du centre de tous les autres systèmes de cette galaxie. Tout est interrelié.  

Donc, rien ne peut sortir dans l'espace extérieur de la galaxie ou à l'extérieur du temps. C'est comme si des amis 

conscients se tenaient tous par la main. Ce n'est pas la même sorte de conscience et d'intelligence que vous voyez dans 

vos cerveaux.  

Il s'agit plutôt d'une bienveillance, d'une colle intelligente qui positionne l'univers en tout amour. Je vous ai dit que ce 

sujet serait comme une sorte de "haute voltige" pour votre perception. Oui, je sais que plusieurs d'entre vous ne sont pas 

prêts pour une telle discussion. 

  

L'effet de Gaïa 
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Passons à autre chose. La vie sur la planète, et la façon dont elle a été créée, est devenue un sujet controversé, car il y a 

des personnes qui doivent tout linéariser. Darwin vous a donné les possibilités d'un système évolué de vie. Il a montré 

comment ce système pourrait peut-être fonctionner, dans une sélection aléatoire de la biologie qui s'étendrait sur des 

milliards d'années. Maintenant, regardons l'Effet de Gaïa.  

Des scientifiques regardent l'histoire de la Terre, et ils commencent à voir quelque chose qui ennuie d'autres 

scientifiques. Ils pensent qu'il y a peut-être une conscience qui a créé la vie. Naturellement, la vraie science ne veut pas 

penser de cette façon, la ligne de pensée "pure et dure de la 3D" ne peut pas se permettre de sortir de la zone de 

cohérence totale. Même si cette ligne de pensée est appliquée, la création ne peut pas être biaisée. Est-ce que l'univers 

pourrait être biaisé envers la vie ? 

La controverse va comme ceci : l'histoire de la Terre montre que la vie se crée et se détruit depuis quatre milliards 

d'années. La vie a commencé et elle s'est arrêtée, elle s'est recréée et s'est arrêtée, encore et encore. Il fut un temps où 

la vie était considérée comme impensable ou impossible, sur la planète, alors que maintenant, elle est vue comme ayant 

été créée et recréée sans cesse. 

Certains disent : « Eh bien, ces événements se produisent par hasard ! Vraiment ? Comment une chose peut-elle se 

détruire au hasard, et se recréer au hasard ? Est-ce que cela ressemble à l'évolution ? Que dites-vous de cela ? Des 

scientifiques commencent à parler de l'Effet Gaïa, en tant que conscience qui vient de quelque part, en quelque sorte, et 

qui est biaisée dans sa manière de créer la vie.  

C'est hors de portée de ce qui est appelé le hasard. Ces cycles se sont produits les uns après les autres, jusqu'au 

moment où la planète a finalement complété la mise au point. La photosynthèse fut la réponse, car elle crée un équilibre. 

Les plantes et les arbres consomment le sous-produit de la vie. 

Il a fallu des milliards d'années pour en arriver à bien mettre en place ce système. Même si le système aspirait la vie, elle 

revenait. Même si la Terre devenait stérile après un échec, la vie revenait. La science est en train de voir cela, et elle se 

demande comment il se fait que la Terre semble biaisée dans sa manière de créer la vie. Certains disent qu'il y a une 

conscience, alors que d'autres disent que ce n'est pas vrai et que c'est impossible. 

En effet, il y a une conscience interdimensionnelle qui agit comme une colle qui maintient les choses ensemble. Quand 

vous entrez dans un état interdimensionnel, vous commencez à toucher le visage de Dieu, l'énergie créatrice de 

l'univers, celle qui est biaisée dans l'amour. 

  

Surprises géologiques - Repenser les temps 

Il y a ceux qui cherchent à comprendre comment la Terre s'est formée, et encore là, ils sont un peu dans l'erreur. Ils sont 

biaisés, car ils se basent sur les schémas de l'érosion, puis ils appliquent des lois spécifiques et universelles à toute la 

planète, à partir de ces observations. Eh bien, il y a quelques surprises ! Avez-vous entendu la dernière ? 

Combien de temps a-t-il fallu au phénomène de l'érosion pour creuser le Grand Canyon ? Pendant combien de millions 

d'années l'eau a-t-elle dû couler, pour creuser la gorge telle qu'elle est aujourd'hui ? Un million d'années, deux millions ?  

Cette information est encore affichée sur les sites historiques. Toutefois, les géologues commencent à changer d'idée, 

car ils ont découvert d'autres attributs qui leur paraissent insensés. Maintenant, ils pensent que le temps d'érosion est 

d'environ trois cents ans. 

Qu'est-il arrivé à leur logique ? Ils voient une "carte étrange" dans ce jeu de l'érosion. Il semblerait que ce ne soit pas le 

filet d'eau qui a creusé cette gorge gigantesque. La gorge du Grand Canyon aurait plutôt été creusée par une mer d'eau, 

un torrent féroce qui aurait finalement coupé les rochers en beaucoup moins de temps. C'est effectivement ce qui s'est 

produit. Vous voyez où je veux en venir ?  

C'est la pensée linéaire qui vous a maintenu constamment dans l'ornière de la routine, comme nos deux petits 

bonhommes en 2D, sur la feuille de papier. Pourquoi ne pas décloisonner votre pensée qui est de nature illimitée ? Je 

vous ai parlé de l'histoire du Grand Canyon dans le but de vous préparer pour ce qui suit. 

 

La géologie inédite de l'existence lémurienne 

Je vous ai parlé de choses bizarres au sujet de la planète, et des géologues roulent toujours leurs yeux, car Kryeon vous 

donne des informations qui sont souvent "géologiquement impossibles", selon eux. Je vous ai parlé de la Lémurie. Je 

vous ai dit que la civilisation lémurienne originale était centrée sur la terre ferme, à la base de la plus haute des 

montagnes sur terre, mesurée à partir du bas vers le haut, qui est maintenant à Hawaï.  

C'est une grande montagne avec de nombreux sommets. Une grande partie de ces sommets est maintenant immergée. 

Les sommets situés au-dessus du niveau de la mer sont appelés Îles Hawaï, au milieu de l'océan Pacifique. 

Nous avons dit qu'au temps de la Lémurie, la base de cette montagne était sur la terre ferme. Les géologues ont ri. C'est 

dans le milieu de l'océan Pacifique ! Comment est-ce possible ? Je vais vous le dire. Tout d'abord, vous devez 
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comprendre que, selon la géologie, 50 000 ans n'est pas un temps suffisant pour qu'une chose comme les plaques 

tectoniques puisse avoir un impact sur cet attribut.  

Pourtant, à ce moment-là, le niveau de la mer était 400 pieds plus bas que le niveau actuel. C'est parce que vous étiez 

dans le processus d'un cycle de l'eau dont nous avons discuté auparavant. Donc, c'est un des attributs qui entre en jeu. 

Toutefois, il y a un autre attribut qui est plus important, et nous n'en avons jamais parlé. 

Les montagnes d’Hawaï se déplacent lentement vers ce qu'on appelle un point chaud, c'est-à-dire qu'elles se déplacent 

lentement sur une base majeure de l'activité volcanique qui a existé il y a des millions d'années. Il y a 50 000 années, ce 

point chaud était en pleine activité. Il a progressivement élevé le plancher de l'océan autour des Îles Hawaï, à plus de 6 

000 pieds.  

À cause de la pression volcanique, le manteau de la terre a soulevé les montagnes que vous appelez Îles Hawaï Pendant 

quelques milliers d'années, les coulées de lave ont en quelque sorte changé les crêtes en sommets ou monticules. Il n'y 

a pas eu d'éruptions cataclysmiques. 

Cela a créé une situation où la base de la montagne hawaïenne était au-dessus du niveau des mers pendant un moment. 

C'est ce qui a causé l'inondation lente de la Lémurie qui était située sur les terres basses, en périphérie de cette 

montagne qui avait émergé. Ceci est l'histoire que nous avons déjà racontée, et c'est pourquoi la plupart des Lémuriens 

sont devenus des marins qui ont émigré en divers endroits sur Terre.  

Comme il se doit, les preuves de l'existence de la Lémurie ont été détruites. Cela convient bien aux sceptiques. Êtes-

vous perplexes à ce sujet ? Le penseur linéaire vous dira que c'est "scientifiquement impossible", car il n'y a pas de 

preuves. 

En effet, ce n'est pas évident. L'on pensait la même chose au sujet de la gorge du Grand Canyon. Voir et croire, ne pas 

voir et ne pas croire ? Soit dit en passant, la preuve de cette magistrale métamorphose est bien là, car les stries ou 

strates du plancher océanique enregistrent toujours une symétrie impaire autour de la montagne, donnant ainsi des 

indices sur ce qui s'est réellement passé.  

Il y a aussi des ossements d'animaux qui sont enfouis dans ces profondeurs. Ceci indiquerait aux biologistes que le 

plancher, au milieu de l'océan Pacifique, a déjà été exposé à la lumière du soleil... Il y a environ 50 000 ans. 

  

La création divine - La preuve est dans l'irrationnel 

Permettez-moi de vous parler de la création. Les astronomes commencent à parler d'une Planification Intelligente 

(Intelligent Design). Ainsi, nous arrivons quelque part, car ils commencent à comprendre que la partie quantique de 

l'Univers pourrait en effet avoir une conscience. Contre toute attente, vous vivez dans un paramètre, dans un attribut de 

l'espace qui continue d'être statistiquement "contre toute attente".  

Vous êtes dans un univers créé pour la vie ! Si vous pouviez lancer les dés de la physique et créer un univers, il ne 

deviendrait jamais comme celui que vous avez. Jamais. Les statisticiens le confirment... Pourtant, vous baignez sur une 

Terre qui regorge de vie. Vous êtes immergés dans un univers qui fourmille de vie. Il y a de la vie sur les planètes autour 

de vous, mais vous ne l'avez pas encore trouvée.  

Elle est peut-être à l'état microbien, mais elle représente le début des attributs de la vie unicellulaire. Tout est là. Qui vivra 

verra ! Faites un voyage sur Europa (lune de Jupiter), et regardez un peu dans l'océan. Qui vivra verra ! Qui dit "univers", 

dit "vit qui bat son plein". Qui vivra verra !  

Même si c'est contre toute attente, la science commence à le voir. La science a dû lui donner le titre de "Planification 

Intelligente", car cela dépasse grandement les normes du modèle statistique de la création des univers. Il a fatalement 

dû y avoir un plan ou une intelligence. 

Au milieu de votre galaxie, les jumeaux font circuler des énergies interdimensionnelles qui ont littéralement des 

compléments intelligents pour eux. Toutes les étoiles se déplacent à l'unisson avec ce système. Des forces qui 

dépassent de loin la gravité, sont également impliquées. C'est une inter dimensionnalité qui agit comme une colle pour la 

galaxie, et c'est quelque chose dont je veux parler, puisque cela a un rapport avec votre avenir. 

  

Votre avenir 

Les futuristes de votre société ont tendance à regarder le passé, afin de déterminer ce que sera votre avenir. Voyez-vous 

la ligne droite de la pensée, à travers cette tendance ? Donc, ils disent : « À cause de ceci, c'est cela qui cela arriver... » 

Ils se basent sur un modèle de l'ancienne énergie pour établir leurs projections. Où sont les possibilités de changement 

réel, dans ces projections ?  

C'est, en quelque sorte, la négation de la capacité de changer. Qu'est-ce qui a été constant sur la planète, en ce qui 

concerne la conscience ? Regardons les attributs : la guerre, la pauvreté, la souffrance, le drame. Je répète trois fois 

cette phrase. Ces attributs vont et viennent sans cesse, et ils créent une conscience qui se répète et qui se répète. 
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Voyez-vous d'où provient cette distorsion ? Est-ce que tout est "coulé dans le béton" ? Cela se rapporte aussi à vos lois 

de la physique. Plus vous devenez quantiques, plus votre pensée deviendra illimitée. Éventuellement, les choses qui vous 

semblaient impossibles vont désormais faire partie du possible. Vous êtes actuellement dans un changement qui permet 

de telles manifestations.  

Tout est à portée de main ou de conscience. Les choses changent. Si vous voulez apporter la paix sur Terre, vous ne 

pouvez pas appliquer intégralement les lois de l'année dernière. Pouvez-vous réellement changer en profondeur ? Est-ce 

possible ? Oui ! En réalité, c'est le changement ou potentiel qui est le plus probable. 

Que vous disent les lois de l'année dernière au sujet de la guérison de votre corps physique ? Elles disent qu'il est 

parfois incurable, mais ce n'est pas le cas. Que vous disent les lois de l'année dernière au sujet de la peur qui est 

générée par le grand changement dans lequel vous êtes ? Est-ce qu'elles vous disent que vous serez submergés par 

l'eau ?  

Eh bien, si vous appliquez la vitesse à laquelle les glaciers fondent et que vous appliquez ce rythme à votre avenir, vous 

tenez un discours scientifique qui fait piètre figure ! Vous voyez ce que je veux dire ? Vous ne donnez aucune chance à 

la carte imprévisible de votre jeu. Vous ne donnez aucune chance au fait que cette planète se dirige vers un attribut 

magnétique totalement différent. Le soleil et l'univers coopèrent. C'est presque comme si les jumeaux pouvaient voir qui 

vous êtes. 

Les jumeaux sont physiques, et ils exercent une magnifique opposition complémentaire d'un attribut interdimensionnel. 

Toutefois, nous ne pouvons pas vraiment vous expliquer ce phénomène. Les jumeaux ne sont pas Dieu. Les jumeaux 

sont le résultat d'une physique interdimensionnelle et d'un dieu-univers qui sont biaisés.  

Vous commencez seulement à découvrir, étudier et questionner ces choses. Votre science ne fait que commencer à le 

voir. L'effet Gaïa, la Planification Intelligente et la manière dont la Terre s'est formée, ainsi que le fait que vous n'êtes pas 

ici par hasard, sont des choses qui devraient avoir un certain effet sur votre logique, même si elles ne sont pas 

nécessairement rationnelles.  

Vous êtes au milieu d'un changement considérable, et c'est vous qui l'avez demandé. Il est approprié. Voilà pourquoi je 

suis ici. Ce n'est pas un changement qui va vous détruire. Vous n'avez pas besoin de le craindre. Plus vous devenez 

quantiques, plus vous le contrôlez. Vous commencez à comprendre que votre perception de la cohérence de la vie était 

vraiment un vieux paradigme.  

La continuité de la peur, de la haine, de la déception, etc., commence à changer. L'amour de Dieu est à peu près la seule 

chose qui ne change pas sur cette Terre et dans l'Univers. Il était là quand la vie fut créée. Il était là quand l'amour fut 

découvert, et il est encore là. 

  

La conscience de Kryeon 

Aujourd'hui, nous avons voulu vous brosser un tableau. La majeure partie de notre message était scientifique, et le reste 

se rapportait au puzzle de la logique. Nous tentons de vous amener à élargir votre logique 3D, car ce sera utile pour 

votre avenir. Nous vous avons parlé de cette carte fantaisiste et imprévisible. Attendez-vous à des choses qui ne se sont 

jamais réalisées auparavant.  

Changez l'histoire en permettant à vos pensées évolutives de modifier votre futur. Utilisez vos cartes fantaisistes et 

imprévisibles pour ce faire. Pouvez-vous reconnaître quelques-uns de ces jokers, dans votre passé immédiat ? Combien 

de fois devrons-nous revenir sur ces sujets, afin qu'ils soient bien compris par votre perception humaine ?  

Les quatrains de Nostradamus ne s'appliquent désormais plus. Des livres ont été écrits au sujet d'une terrible guerre 

future avec l'islam. Eh bien, un jour vous les lirez peut-être, et vous en rirez, puisque les événements ne se seront pas 

passés selon ce que ces livres prédisaient !  

Ce scénario est entièrement basé sur une approche de l'ancienne énergie qui dit que la conscience ne change pas, sur 

Terre... Sur une conscience qui se répète sans cesse dans ses vieux schémas. Ce n'est pas le cas. 

Êtes-vous le modèle conventionnel, sur Terre, ou le modèle joker ? Parmi les événements à venir, il y en a que vous 

n'avez pas prévus. Je connais ces choses, puisque je vois les potentiels que vous ne pouvez pas voir. La conscience 

actuelle est en pleine activité, et elle fonctionne d'une manière parfois inattendue. Ceci n'est pas du "disage" de bonne 

aventure. Il s’agit plutôt d'un énoncé de fait, au sujet des potentiels de l'esprit humain sur la planète... De ce que pensent 

les Êtres Humains, et où ils vont aller. 

Je souhaite que vous terminiez cette lecture dans un état d'espoir, car nous savons que nous nous adressons à un 

groupe particulier. Ce message est un peu du style futuriste. Il n'a pas été conçu pour des personnes qui commencent 

dans ce que vous appelez "la spiritualité et/ou la nouvelle énergie".  

Il s'adresse aux anciennes âmes. Est-ce que vous vous souvenez que vous aviez prévu ce grand changement, quand 

j'étais avec vous ? Voilà pourquoi vous êtes ici, et pourquoi vous reviendrez de notre côté du voile.   

Je termine en vous disant ceci : « J'étais avec chacun d'entre vous, au moment où vous vous êtes penchés en avant, 

dans le vent de la naissance. J'étais avec vous, avant que vous glissiez sur cette planète. Avant que les anges se tiennent 
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autour du lit de votre naissance et qu'ils chantent la joie de votre naissance, à votre mère. » Juste avant votre retour sur 

Terre, je vous ai individuellement demandé, tel que je le fais toujours : « Est-ce que c'est vraiment ce que tu veux ?  

Regarde les potentiels, les privations, la maladie et la douleur de l'Être Humain. Veux-tu réellement y retourner ? » Tu 

m'as regardé, comme tu le fais toujours, avant de plonger dans le vent de l'incarnation, et tu m'as dit : « Vas-y, envoie-

moi ! J'ai hâte d'y retourner, afin de terminer ce que j'ai commencé. » 

Maintenant, vous avez quelques-uns des premiers signes que vous n'avez jamais eus sur cette planète, celle-ci peut 

dorénavant se déplacer vers l'obtention du diplôme. Ses vibrations peuvent s'élever, afin de devenir part d'une énergie 

que vous avez longtemps espérée... Vous êtes assis sur le bord de tout ceci.  

Je suis Kryeon, un amant de l'humanité. Je suis venu vous parler d'une grande vérité. Je vous donne donc ce message 

dans le but d'instiller un espoir dans vos cœurs et esprits. Les choses sont ainsi, et elles sont réelles. Il se peut que votre 

perception ait changé, à la fin de la lecture de ce message. Nous allons le répéter dans des formes différentes et devant 

des foules différentes, mais chaque parcelle sera aussi affectueuse et poignante.  

Je suis Kryeon. Et c'est ainsi. 

 

 

KRYEON À LA S.E.A.T. DE L'ONU 
13 novembre 2009 

La S.E.A.T. de l'ONU a invité Kryeon pour la septième fois, depuis 1995. (Society for Enlightenment and Transformation). 

Les réunions sont souvent fermées au public, ne permettant que les délégués, les employés de l'ONU et les invités. Elles 

ont souvent lieu dans les zones sécurisées des salles de comité.  

Les participants ne sont pas nécessairement du type spirituel, nouvel âge ou métaphysique. Il y en a qui sont seulement 

là pour jeter un coup d'œil. En soi, cela change l'énergie ainsi que les messages qui se rapportent toujours aux 

événements mondiaux. 

 

Salutations chers amis, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y en a qui ne comprennent pas ce qui se passe ici 

(parlant de channelling), donc, nous ajustons l'énergie. Nous avons quelques moments ensemble, et ils ne se 

reproduiront jamais avec ce groupe, car chaque événement est particulier.  

Ce sont des moments du temps quantique, un temps que vous expérimentez sur une ligne droite qui, en réalité, n'est 

pas droite du tout. Par conséquent, vous devez y faire face avec une perception oblique ou biaisée. C'est la seule que 

vous possédez et la seule à laquelle vous pouvez faire confiance, en tant qu'Êtres Humains. Voilà pourquoi j'ajuste 

l'énergie. 

Chers Êtres Humains, en ce moment, dans cette salle, peu importe votre système de croyances, peu importe si vous 

pensez qu'il y a "un homme prétendant faire du channelling", vous portez une grande lumière dans la conscience de 

l'humanité. La conscience d'un changement qui est juste au-dessus de vous, en cet instant même...  

Ici, en ce lieu et dans votre réalité. Votre lumière est beaucoup plus rayonnante que vous ne le pensez. Si elle vous a 

conduit vers une rencontre et un endroit de curiosité comme celui-ci, cela devrait vous faire voir qu'il y quelque chose en 

vous qui cherche l'évolution de conscience que vous ressentez.  

Je sais où je suis. Nous avons apporté une sorte de "manteau d'énergie", ici, aujourd'hui, et nous le plaçons sur vous. 

Nous allons lui laisser le temps d'amener de la douceur dans l'ambiance de ce lieu qui est un peu protocolaire. Nous 

souhaitons ajouter un "lieu spirituel" à cette énergie. 

Vous commencez à vous poser des questions telles que : « Est-ce que ceci peut être réel ? Se peut-il que cet homme 

assis sur la chaise en face de nous, soit effectivement en contact avec l'autre côté du voile ? » Je vais prendre trente de 

vos secondes pour laisser le temps à votre discernement de se faire une idée au sujet de ce qui se passe ici, car il y en a 

parmi vous qui peuvent le faire. Vous êtes un groupe ingénieux.  

Nous n'avons pas besoin d'un long préambule ni de musique, puisque les anges arrivent et ils s’assoient sur vos genoux, 

sans tambour ni trompette, tout en respectant pleinement vos vérités individuelles. L'Esprit souhaite que vous soyez à 

l'aise avec votre propre discernement, à l'égard de nos messages. Je vais vous parler des potentiels auxquels vous êtes 

confrontés.  

Nous allons parler d'un futur immédiat et d'un futur un peu plus distant. C'est ce que nous avons fait, les fois où nous 

sommes venus ici auparavant. C'est la septième fois où nous venons vous présenter l'énergie de Kryeon. Le sept est un 

chiffre sacré, alors, permettons que cette sacralité emplisse la salle.  
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Il y en a qui la ressentent et d'autres qui vont commencer à la ressentir à mesure que la salle se réchauffe. Vous êtes peu 

nombreux, mais vous avez peut-être une lumière que vous souhaitez faire briller. Vous voulez peut-être savoir comment 

vous vous sentirez.  

Vous êtes peut-être venus pour comprendre ce qu'est cette chose que vous pouvez faire briller. Avant de parler de la 

planète, je vais éclaircir un peu ce point. Quand vous partirez d'ici, vous aurez la possibilité de porter un espoir, au lieu 

de ressentir le drame, la souffrance ou une situation qui est sans solution. Je parle d'un espoir qui n'est pas une utopie. 

Vos connaissances et vos intuitions sont grandes, plus grandes que tout ce que l'histoire de cette planète a déjà connu. 

Un grand nombre d'Êtres Humains vont cheminer dans la même direction, sur cette planète. Ce sera du jamais vu sur 

Terre, et ceci va créer une confluence de paix. Est-ce que ce sera au cours de votre vie actuelle ? Les graines sont déjà 

en place. Vous les verrez bientôt, et certains d'entre vous les voient déjà. Il est intéressant de constater que quelques 

graines ont commencé à exister ici.  

Non pas dans la grande salle de cet édifice. C'est plutôt dans des endroits comme celui-ci que vous créez de la santé, là 

où il y a de la maladie, que vous créez de la joie, là où il y a de la tristesse, que vous allégez la souffrance et ramenez la 

vie à la normale.  

Vous qui êtes ici et qui entendez mes mots, vous savez exactement de quoi je parle. Ceci est quelque chose qui 

fonctionne très bien, mais dont on parle très rarement. (Kryeon fait allusion au département de l'ONU qui s'occupe de 

l'aide au tiers monde.) 

  

Le futur lointain 

La dernière fois que j'étais ici, j'ai parlé d'une chose qui fait partie de votre futur lointain - deux générations. J'ai dit qu'un 

continent serait guéri ; l'Union africaine (UA). J'ai parlé d'un système monétaire commun pour ce nouvel assemblage 

d'états.  

J'ai parlé d'un continent qui aurait une influence économique plus grande que tout autre continent n’ayant jamais existé 

sur la planète, puisqu'il sera en bonne santé. Il sera rempli d'un nouvel espoir économique, de nouvelles entreprises, 

d'opportunités pour des millions de citoyens qui veulent construire, qui veulent une maison et de la stabilité.  

Ce système aura éventuellement un marché gigantesque, même plus grand que celui de la Chine, car cette dernière doit 

encore se déplacer dans l'évolution des modes anciens. L'UA parle de partir à zéro, de rebâtir à neuf. 

À noter que ce potentiel pour la planète est quelque chose qui est loin, et vous ne vivrez peut-être pas assez longtemps 

pour voir si Kryeon avait raison ou non, mais l'enregistrement de ces mots va survivre. Ce sera peut-être trop tard pour 

celles et ceux qui doutent, en ce moment, mais ce n'est pas important.  

Toutefois, ce potentiel a déjà commencé à s'activer. Il y a des pourparlers qui ont lieu, en ce moment, avec les personnes 

concernées dans la mise en place de cette Union Africaine. La clé sera la guérison. C'est-à-dire, un continent où le 

peuple est en bonne santé, et avec de l'eau fraîche. Une conscience d'unité gouvernementale émergera. 

Vous pourriez dire : « Ça ne pourrait jamais être l'Afrique ! » Nous vous répondons ceci ; qui vivra verra ! En réalité, vous 

ne verrez que les graines de ce changement, au cours de vos vies actuelles, puisque la mise en place de ce système 

prendra environ une cinquantaine d'années.  

J'ai également dit à mon partenaire qu'il aura le choix de se réincarner en Afrique, et qu'il deviendra un leader noir, parmi 

les siens. Soit dit en passant, cela va aussi changer la perception de l'humanité, au sujet de ce que les Êtres Humains, 

dits de couleur, peuvent apporter à la planète. Dans cette "Nouvelle Afrique", il y aura du respect mutuel et une force de 

groupe que plusieurs vont souhaiter avoir dans leur propre pays, sur d'autres continents. 

  

Le futur proche 

Maintenant, permettez-moi de vous parler d'événements qui sont plus proches de vous, de choses qui sont des 

potentiels de vos vies actuelles. Que ces paroles soient interprétées avec prudence et discernement. Nous ne parlons 

pas d'un futur absolu ou empirique qui doit forcément se réaliser, car il n'y a rien de tel. Même les potentiels et l'itinéraire 

de l'information que je vous donne, vont changer, en fonction de la conscience humaine.  

Il y a certaines choses qui sont en cours, et il se peut qu'elles vous étonnent, car elles vont résoudre l'un des plus grands 

puzzles de vos temps modernes. Un puzzle que plusieurs perçoivent comme étant impossible à solutionner, selon les 

opinions des personnes qui pensent que la conscience humaine ne changera jamais. Je vais maintenant vous en parler. 

En ce moment, en ce mois de novembre de l'an 2009, je vous parle des potentiels de la planète (Kryeon applique une 

sorte de "timbre-dateur" à ce channelling, pour le lectorat futur). Il y a plusieurs dictatures du style ancienne-énergie qui 

occupent l'énergie de ceux qui siègent dans les grandes salles de cet édifice (Assemblée générale ou Grande 

assemblée), et elles s'en iront par elles-mêmes (ce sont des dictateurs qui ont un siège officiel dans la Grande 

Assemblée, tels que des dirigeants de certains pays et des membres de l'ONU).  
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Vous l'avez déjà vu, n'est-ce pas ? Ces anciennes énergies vont s'effondrer sur elles-mêmes, car elles deviendront 

totalement hors de contact avec la réalité de ce que veut le peuple. Leur ancienne énergie va éventuellement les 

rattraper, et ils seront destitués par leur propre peuple. Vous l'avez vu au cours des 20 dernières années. 

Selon la pensée contemporaine, les choses évoluent toujours de la même manière linéaire... C'est-à-dire que les 

changements ne créent jamais un vrai changement. Il y a une pensée générale qui dit que vous devez regrouper 

certains attributs logiques pour créer des traités.  

Il y a une pensée générale qui dit que vous devez ou ne devez pas appliquer de pression, afin que vos gouvernements 

réagissent ou ne réagissent pas. Ce sont des choses que vous avez toujours faites, afin d'amener certains 

gouvernements à se comporter de la manière que vous souhaitiez.  

Peu importe que ces choses soient appelées : embargos, souffrances, pressions, etc. Vous allez peut-être réaliser que 

ces choses ne fonctionnent plus dans la nouvelle énergie. Les gros bâtons ne sont plus de mise, et l'ancienne énergie 

diplomatique n'est rien d'autre qu'une manière de retarder la solution des vrais problèmes.  

L'énergie d'aujourd'hui va apporter des choses que personne n'attendait, en raison d'une toute nouvelle façon d'aborder 

les relations entre les pays. Des compromis, ainsi que de nouvelles associations de force et d'unité, vont devenir "la 

nouvelle manière de réussir". La force des gros bras et les armes ne créent pas l'espoir, la joie et la santé.   

Ces anciennes énergies ne construisent pas de nouvelles écoles ni d'hôpitaux. Par conséquent, la loi de la jungle ou du 

physiquement plus fort va éventuellement mourir de sa belle mort - comme vous dites. La force viendra plutôt des 

gouvernements qui ont un haut niveau de conscience et qui seront en mesure de gérer un bon niveau de vie pour leur 

peuple, ainsi qu'une intégrité financière. Vous le voyez déjà dans votre propre système financier, celui que vous avez 

commencé à "nettoyer". 

Cette nouvelle manière de fonctionner va vous surprendre, puisqu'elle ne sera plus conforme à l'ancienne. Il ne faudra 

pas tellement de temps avant que la question Nord-Coréenne soit résolue. Vous allez voir des formes d'unification qui 

vont se créer, et elles auront plus de chances de se réaliser par elles-mêmes, que les vôtres (l'ONU).  

Il serait sage de considérer les "avantages et désavantages" de l'entendement de notre message, avec les "avantages et 

désavantages" de ce que vous planifiez. (Voici des conseils directs en provenance de Kryeon sur ce que l'ONU pourrait 

planifier pour la Corée du Nord. Il demande d'être patient, car il semble y avoir quelque chose qui mijote sous le 

couvercle de la marmite.) 

L'Amérique du Sud va vous surprendre par sa stabilité. C'est déjà commencé, puisque la Kundalini de la planète se 

déplace en direction du sud de ce continent - le Chili. Les gouvernements de la Colombie (au nord) et du Chili (au sud) 

sont les plus stables et les plus constants que vous ayez jamais vus en Amérique du Sud. Ils sont en train de construire 

une plateforme pour les autres pays de ce continent, afin de les inviter à se joindre à eux. 

Dans le passé, il y a eu des héros qui ont essayé de rassembler les états de l'Amérique du Sud, Espagnols et Portugais, 

mais ils étaient trop en avance sur leur temps. Ce "tour de force" ne se réalisera pas nécessairement par le fait de 

quelques Êtres Humains. Ce sera plutôt une confluence des consciences qui va le faire.  

C'est-à-dire, que la stabilité recherchera son propre centre, car l'espoir est la clé, et les anciennes méthodes sont en 

baisse. Il y a encore un dictateur qui pourrait interrompre ce processus, sauf que "ses jours sont comptés". Les 

anciennes énergies ne peuvent plus tenir le coup, en face de la nouvelle énergie de la conscience des populations.  

Cette ancienne énergie va probablement s'effondrer sur elle-même. Cependant, il se peut que, envers et contre toute 

attente, il décide de changer ! Qui vivra verra... 

Des célébrations auront bientôt lieu dans une petite île des Caraïbes, située à 90 miles (145 km) de votre rivage. Les É.-

U. vont peut-être cesser de considérer ce pays comme étant très proche d'un gouvernement communiste. Ils vont peut-

être le voir tel qu'il est ; un pays avec lequel ils peuvent faire du commerce international et s'entendre sur l'immigration.  

Vous pourriez dire que c'est presque impensable, puisque, jusqu'à maintenant, la politique internationale des É.-U. était 

catégorique envers certains pays, sauf que les nouvelles relations avec la Chine ont créé un précédent, pour ainsi dire. 

Maintenant, c'est peut-être le bon temps pour Cuba (clin d'œil de Kryeon) ? Je vous dis que des préparatifs sont déjà en 

cours. 

Ceci m'amène à la prophétie dont je vous ai parlé il y a quelque temps. Son potentiel est encore fort (il n'a pas changé). 

L'une des choses les plus insolites et inimaginables peut très bien se réaliser. Il s'agit de l'Iran. Je vais vous répéter ce 

que j'ai dit à trois autres groupes.  

Je vais l'énoncer, ici même, dans ces couloirs des Nations Unies. L'Iran détient peut-être la clé de l'union la plus stable et 

fructueuse du Moyen-Orient. Ce pays deviendra peut-être la nation la plus influente du Moyen-Orient. Si ce potentiel se 

réalise, ce seront les jeunes de l'Iran qui créeront "La Grande Révolution Iranienne".  

Lorsque l'Iran sera dirigé par des jeunes mentalités islamiques, sans les anciennes énergies des "mentalités mollah", 

vous trouverez la stabilité. Les jeunes de cette grande nation vont commencer à regarder autour d'eux, et ils vont 

constater qu'ils peuvent faire quelque chose pour la paix, avec les outils commerciaux et les investissements financiers. 
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Ils vont sortir de la piste de l'ancienne génération qui est pavée de haine, de peur et de potentiels de guerre. Cette piste 

qui représente un millier d'années de souffrances et qui combat encore d'anciens ennemis. Ces jeunes Êtres Humains 

vont réaliser que leur prophète parlait plutôt d'unité et d'unification.  

Ils vont commencer à étudier en profondeur le sens véritable de l'Islam, et ils seront ouverts aux négociations de paix 

avec les anciens ennemis. C'est ce que disait leur prophète, et c'est la raison pour laquelle il est si réputé. Il y a encore 

une chose dite inimaginable qui peut se produire.  

Les potentiels sont que l'Iran va s'impliquer dans les négociations de paix à Jérusalem. Son influence et son 

investissement vont commencer à créer une grande différence dans la recherche des solutions. En outre, cela va 

également avoir un effet positif sur tous les états islamiques. 

En réalité, c'est une ville qui est partagée en quatre quadrants, par des Juifs, des Chrétiens, des Chrétiens Arméniens, et 

une influence Islamique. Avez-vous imaginé la bureaucratie et la paperasserie, nécessaires à un tel scénario ? C'est-à-

dire, en gardant la même disposition, tout en créant un pays distinct et une "région ou zone de paix".  

Si vous me dites que le peuple juif ne le permettra jamais, je vais vous suggérer d'aller voir la jeune génération des 

orateurs hébreux. Vous serez peut-être étonnés par leurs réponses. Ils sont peut-être prêts à faire des compromis, afin 

que chacun profite du partage. Ces jeunes hébreux commencent à penser comme les jeunes iraniens.  

Ils pensent à la création de compromis de paix, au lieu de la traditionnelle continuité de haine et d'intolérance. La 

jeunesse montante qui suit votre génération va éventuellement prendre les rênes de vos gouvernements, et c'est là que 

les différentes manières de penser vont devenir une évidence. La guerre réelle se passe entre l'ancienne et la nouvelle 

énergie.  

C'est ce que nous vous disons depuis 20 ans. Cette guerre peut facilement être gagnée par les deux partis. La paix au 

Moyen-Orient, créée par le peuple du Moyen-Orient - quel concept ! Dans le passé, vous avez estimé que la solution 

devait provenir d'ici, de l'ONU, ou de l'influence occidentale qui trouverait des compromis qui ne plaisent pas toujours 

aux deux partis. Les potentiels sont que, cet événement se réalisera au centre du Moyen-Orient, non pas à l'Occident.  

La solution ne viendra pas de ceux qui font de leur mieux pour créer une influence, afin que les pays du Moyen-Orient 

réagissent d'une manière "appropriée" au cadre de la pensée occidentale. Ce potentiel n'est pas sur la liste des 

événements éventuels des futurologues. C'est ce que nous appelons "une carte frimée ou un joker".  

Une carte imprévue. C'est ce qui s'est produit avec l'Union Soviétique. Est-ce que cet événement imprévu était sur la 

liste des futurologues de ce temps ? Les guerres et leurs ressentiments sont terminés. La Grande Guerre de Sécession 

des États-Unis n'a pas créé une division permanente dans la conscience. La Seconde Guerre mondiale n'a pas créé 

d'ennemis éternels. Au lieu de cela, aujourd'hui, vous voyez que les gouvernements et les citoyens travaillent ensemble.  

La plupart d'entre eux ne portent pas les ressentiments du passé. Le Moyen-Orient est différent, car ce qui est arrivé 

dans le passé est ce qui est enseigné comme si cela se "passait aujourd'hui". C'est ce qui va changer. 

Des pays en périphérie de l'Iran vont se joindre à eux, même d'anciens ennemis. Les frontières seront assouplies. Cela 

va finalement créer une incidence sur le Pakistan et l'Afghanistan qui ne voudront pas être en reste de la nouvelle union 

du Moyen-Orient. L'Inde sera également impliquée, d'une manière qui embrasse le Pakistan dans le commerce, comme 

jamais auparavant.  

Ceux qui maintiennent le système de pensée de l'ancienne énergie ne sauront plus où se cacher, puisque la paix sera la 

nouvelle manière de fonctionner. Une nouvelle mentalité va prendre le relais. Elle s'énoncera à peu près comme suit : « 

Si nous pouvons maintenant arrêter les traditions de haine et enseigner l'espoir à nos enfants... Un jour viendra où le 

souvenir de ces tensions existera seulement dans les livres historiques. »  

C'est une génération quantique qui s'en vient, et elle peut voir loin à l'avance. Bien plus loin que la longévité de leurs 

propres vies. Même au-delà du vieil enseignement de haine et des anciennes méthodes qui étaient appliquées par leurs 

parents et ancêtres. En effet, ceci fait partie de la nouvelle "ligne de démarcation de la pensée" (rift) qui va se développer 

entre les parents et les enfants, au cours des 50 prochaines années dans le Moyen-Orient. 

C'est ce que nous voyons en ce moment, et il se peut que vous le voyiez au cours de votre vie actuelle. Ces événements 

peuvent survenir rapidement ou lentement, selon ce que vous faites. Toutefois, ces potentiels existent depuis un certain 

temps. Nous vous en parlons depuis 1989. Les choses se réalisent lentement dans les domaines de la politique et de la 

conscience.  

Parfois, elles vous semblent trop lentes. Vous verrez peut-être le début de ces prévisions avant même que les 

rénovations de cet édifice (ONU) soient terminées, car elles peuvent prendre encore cinq ans. Vous verrez les graines, et 

même des affrontements, de la part de ceux qui veulent maintenir le statu quo - les anciennes versions.  

C'est le potentiel du moment. Si cela prend plus de temps, ce sera quand même le potentiel. Il y a une immense boule 

de conscience qui roule dans la pensée et dans l'action. Elle est en cours de déploiement. Elle est forte et 

interdimensionnelle, sauf que vous ne pouvez pas encore la voir... Mais je le peux. Le mouvement de la paix sur Terre 

sera difficile à arrêter. 
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Je suis Kryeon. Je sais qui est là. Que l'amour de Dieu soit ressenti dans vos cœurs, afin que vous soyez en mesure de 

vérifier la véracité de mon message qui passe par le channelling de mon partenaire. Je suis un amant des Êtres 

Humains.  

Et c'est ainsi. 

 

 

PASSER À TRAVERS LA PENSÉE LIMITÉE 
Laguna Hills, Californie, USA, le 29 novembre 2009 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je suis assis en face d'une des rares assistances, sur Terre, à laquelle je n'ai pas besoin d'expliquer qui je suis. Il y a un 

consensus de croyance et de compréhension, à l'égard de l'énergie qui emplit cette salle.  

Elle peut sembler ésotérique, mais elle est là, peu importe les mots utilisés pour la décrire. Vous ne pouvez pas en 

douter, quand elle touche votre cœur. Lorsque vous ressentez l'amour de Dieu, sur votre épaule, votre intellect ne peut 

plus dire quoi que ce soit. 

Il y en a qui pensent que l'intellect et l'émotion du cœur ne sont pas compatibles, et que vous devez choisir l'une ou 

l'autre. Cependant, l'Être Humain équilibré, celui qui a compris que la pensée est illimitée, peut utiliser l'intellect et 

l'émotion pour créer. L'intellect humain ne peut pas toujours nier l'amour de Dieu, et le lieu d'origine des Êtres Humains, 

le "Home", le chez-soi.  

Il souhaite plutôt nier ce qui se passe dans sa réalité 3D. Vous pourriez dire qu'il y a une bataille de perception entre 

l'esprit 3D, qui veut compartimenter le tout, et l'esprit quantique, qui est capable de "déconstruire" les préjugés de la 

pensée linéaire et les combiner avec tout le reste. C'est ce dont nous allons discuter.   

Mon partenaire est un peu nerveux, car l'année dernière, nous lui avons dit qu'il fera des channellings où il devra 

"expliquer l'inexplicable". C'est une tâche difficile, puisqu'elle demande de sortir du compartiment qui contient plusieurs 

paradigmes, afin de ne pas avoir tendance à filtrer le message.  

Donc, nous lui avons offert l'opportunité de penser différemment, lors de la transmission de nos messages. Il est un peu 

perplexe, car il sait que cet enseignement va parfois à l'encontre du paradigme de la métaphysique. Les notions de 

métaphysique sont encore biaisées, légèrement faussées par rapport à la réalité.  

Il y a des Phares de Lumière qui pensent avoir compris ce fonctionnement. Ils ont tout placé dans une boîte, et ils disent : 

« Voici la signification de ce qu'il y a au-delà de la physique ! » Ils ne comprennent pas que cela va bien plus loin que ce 

qu'ils pensent. Il se doit d'en être ainsi, chaque jour de la vie. 

Prenons quelques instants pour réviser... Non, permettez-nous plutôt de prendre quelques instants pour vous aimer. Oui, 

je veux vous enseigner ces choses et discuter avec vous, mais permettez que je m'asseye sur vos genoux, pendant un 

moment. Je connais chacun d'entre vous, et il me semble que vous êtes partis depuis une éternité.  

Je m'ennuie de vos énergies. En ce moment, il y en a plusieurs parmi vous qui me le permettent, mais un grand nombre 

d'Être Humains ne comprennent pas un tel moment. Créons une réunion d'épées de lumière, où vous comprendrez qu'à 

partir de maintenant, tout sera enseigné dans un amour total et inconditionnel, afin d'aller vers la prochaine étape. 

(Pause) 

La semaine dernière, j'ai ouvert la porte des possibilités où les Êtres Humains peuvent sortir de la pensée légèrement 

faussée par rapport à la réalité, la pensée biaisée. J'ai fait des déclarations ou énoncés qui vous ont peut-être étonnés. 

J'ai dit que vous ne pouviez pas entrer dans la prochaine phase du grand changement en cours, avec l'énergie dans 

laquelle vous baignez en ce moment, puisqu'elle est biaisée.  

Vous pensez de cette manière parce que c'est la manière dont les Êtres Humains pensent. Il n'y a rien de mal à cela, 

puisque c'est ainsi que vous fonctionnez depuis votre naissance. Votre instinct de survie vous fait penser de cette façon, 

car cela convient à votre environnement.  

Toutefois, il est maintenant temps de porter consciemment votre pensée au-delà de cette limitation. L'humain quantique 

est celui qui est capable d'amener les portions quantiques de son ADN à travailler avec une efficacité accrue. 

Nous vous demandons de relever le gantelet (d'accepter le défi) et de penser différemment. Pourquoi ne pas 

commencer un processus de pensée, au sujet du paradigme dans lequel vous êtes nés, même si c'est difficile ? Pour 

quelques-uns d'entre vous, je sais que c'est impossible, actuellement !   

La semaine dernière, nous vous avons parlé des tendances ou penchants de votre science. Nous n'allons pas revoir tout 

ce sujet, mais nous disons que la limitation de l'incarnation vous amène sur une voie unique et unidirectionnelle. Votre 

système de pensée devient un peu faussé. La 3D va seulement dans un sens et sur une seule voie. 
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Comment peut-on visiter effectivement le passé ou les vies dites antérieures, dans un tel système ? Les Êtres Humains 

peuvent facilement concevoir un avenir sans fin, mais ils ont de la difficulté à concevoir un passé sans commencement, 

car il "doit" forcément y avoir un commencement. C'est la partialité de la pensée limitée qui chemine sur une voie unique 

et toujours dans le même sens.  

Ces chères entités ne comprennent pas le paradigme et la signification des anciennes âmes, puisque "le passé est 

passé". Le passé est devenu intouchable. Vous pouvez entrer dans une dimension où vous avez "des yeux tout autour de 

la tête", afin de voir toutes les directions temporelles, au lieu de limiter votre vision à seulement un échelon. 

Nous avons déclaré à plusieurs reprises, que les manques de logique des systèmes de croyance spirituelle que vous 

avez sur la planète, sont évidents... Si vous prenez du recul et les regardez avec les yeux d'un penseur quantique. Avez-

vous remarqué que dans la plupart de ces systèmes, vous aurez une vie dite future sans avoir eu de vie dite antérieure ?  

Il semblerait qu'une âme prétendument éternelle "arrive" d'une manière quelconque sur la planète, sans avoir jamais 

existé auparavant. Pourtant, vous ne réfléchissez pas tellement à cette "demi-éternité" qui a un commencement, mais qui 

est sans fin, puisque le train va seulement dans une direction, et vous pensez que vous ne pouvez pas changer sa 

vitesse de croisière. 

La vérité est que, la vitesse de ce "train du temps" a effectivement accéléré au cours des dernières années. Pouvez-vous 

le percevoir ou le ressentir ? Est-ce que vos horloges fonctionnent comme d'habitude ? Oui ? C'est ce que vous appelez, 

la relativité. Pourtant, l'un de vos célèbres savants vous a parlé de cette théorie, mais vous avez de la difficulté à 

l'appliquer envers vous-mêmes, n'est-ce pas ?  

Lorsque vous vous regardez dans le miroir, vous voyez toujours le même Être Humain. Vous voyez une seule entité, une 

seule âme. Vous parlez de votre Soi-supérieur comme s'il était complètement et totalement retiré quelque part dans les 

nuages. 

Vous êtes parfois portés à compartimenter Dieu. Il n'y a qu'un seul Dieu, par conséquent, il n'y a qu'un seul chemin qui 

mène à Dieu. Il n'y a qu'un seul chemin, et l'on vous dit que vous feriez mieux d'en faire partie, puisque si vous n'êtes pas 

sur la bonne voie, au moment du décès, vous ne serez pas en mesure de vous réunir avec le créateur. Voyez-vous que la 

pensée limitée peut être faussée ?  

Vous êtes sur une échelle d'ascension vers Dieu, et l'on vous dit qu'il vaut mieux que ce soit la bonne, sinon... Gare à 

vous ! L'on vous dit aussi qu'il y a un Dieu qui va vous juger, si vous n'êtes pas sur la bonne échelle de la pensée limitée. 

Alors, quand vous décéderez, ce Dieu prétendument miséricordieux va vous regarder, et il dira : « Désolé ! Mauvaise 

échelle ! » 

Est-ce que cela ressemble à l'amour inconditionnel de Dieu ? Le handicap de la pensée simpliste ne peut pas s'appliquer 

à un Dieu quantique. Ceci n'est pas un jugement de notre part, puisqu'il s'agit de la réalité d'une grande partie de 

l'humanité. Je sais que ce ne sont pas tous les Êtres Humains qui pensent ainsi.  

Ce message s'adresse à celles et ceux qui ont pour objectif de passer à travers la pensée limitée, afin de pouvoir 

commencer à voir l'image quantique. Il s'adresse également aux Phares de Lumière qui pensaient avoir tout compris, 

mais qui réalisent qu'ils avaient seulement compris la partie 3D... Ils veulent maintenant connaître la suite. 

Prenons quelques instants, afin que je puisse vous emmener dans un scénario métaphorique. Imaginons que nous 

sommes dans une de ces foires psychiques, là où il y des kiosques. Nous pouvons y rencontrer des numérologues, des 

joueurs de bols tibétains ou des maîtres des bols chantants, des musiciens et des astrologues.  

Nous pouvons également visiter des kiosques où l'on expose des pierres (incluant les cristaux). Nous allons les visiter un 

par un, et je vais vous montrer comment agit la pensée limitée. Je vais probablement offenser la quasi-totalité d'entre 

vous ! Ne vous en faites pas, car cette visite ne sera pas une critique. Elle sera plutôt un exposé de la partialité de la 

pensée. 

Premièrement. Comment se fait-il que les Humains, même s'ils sont dans un endroit métaphysique, vont d'un kiosque à 

l'autre et cherchent des nouveautés. Pourquoi posent-ils toujours les mêmes questions ? Il y a peut-être de nouvelles 

choses qui ont été fabriquées. Il y a peut-être un nouveau processus.  

Les Êtres Humains observent, et ils demandent à peu près toujours la même chose : « Qu'est-ce que ça fait au juste, ce 

machin-là ou ce bidule-là ? » Voyez-vous que la pensée limitée est portée à recycler les connaissances déjà acquises ? 

  

Le kiosque de la numérologie 

Commençons par le kiosque de la numérologie. Il y a une numérologue de niveau international qui est dans cette salle, 

et elle sait déjà où je veux en venir (Barbra Dillenger). Il semble que la numérologie soit l'une des sciences les plus 

linéaires du domaine ésotérique. Elle distille de grands nombres, et les réduit à seulement un symbole numérique de 1 à 

9, afin d'identifier les énergies de ce symbole unique.  

Les chiffres sont très linéaires, car ils sont placés les uns à côté des autres. Donc, vous pourriez penser qu'ils 

représentent une réalité unidirectionnelle. Les apparences sont parfois trompeuses, car ce n'est pas ce qui se passe. 
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Amusons-nous un peu. En arrivant au kiosque de la numérologie, il y a une personne qui vous accueille. Elle exécute un 

système ou une lecture, et elle vous donne le chiffre 1. Vous la regardez et lui dites : « Ça sert à quoi ? Que faut-il faire ? 

» En réalité, vous voulez savoir ce que cette énergie peut faire pour vous, ainsi que la manière d'utiliser ce 1, dans la 

boîte de vos créations. 

Bon, du point de vue limité et linéaire, ce 1 est assis là, seul, et il vous regarde. La personne qui vient de vous le donner 

va peut-être vous dire : « Eh bien, le chiffre 1 signifie un nouveau départ ! » Vous la remerciez, et vous vous dites : « Oh ! 

Je n'en connaissais pas la signification. Génial ! Selon cette lecture, je vais effectuer de nouveaux départs et vivre de 

nouvelles aventures. » Vous avez eu une réponse linéaire, n'est-ce pas ? 

Prenons un moment pour regarder une autre dimension. Que pense le 1, de cette situation ? Ouais... Je pense que je 

viens de perdre une partie de mon auditoire. Les chiffres ou numéros ne "pensent" pas. Peut-être pas dans votre 

dimension, mais ils ont tout de même une énergie spécifique. Jetons-y un coup d'œil. 

Ce chiffre n'est pas le seul qui a été initialement créé, mais vous le regardez comme s'il en était ainsi. Pensez-vous que 

l'humanité a développé le 1, et qu'ensuite, elle a attendu quelques années avant de développer le 2 (rires) ? Les chiffres 

sont comme vous... Ils ne sont jamais isolés ou seuls.  

Chacun des chiffres fait partie du système numérique. Vous ne pouvez pas prendre un chiffre individuel et le placer dans 

une boîte. Cependant, les Êtres Humains l'ont fait, au kiosque de la numérologie de la métaphore actuelle. Le 1 de la 

lecture, à l'entrée du kiosque, a été isolé et placé dans une boîte. 

Selon votre vérité, que pense le 1 qui a été placé dans votre boîte 3D ? Il se demande peut-être où sont ses amies et 

amis, où sont les autres chiffres ! Il vous dit - peut-être - que vous ne pouvez pas l'isoler dans une boîte ! 

Hé hé ! Se peut-il que nous soyons soudainement en train de "faire des affaires" avec la pensée quantique, au lieu de la 

pensée linéaire ? Le 1 est habitué à la présence des autres chiffres qui sont toujours autour de lui. Donc, quels sont ses 

attributs, dans le contexte de la lecture du moment présent, à l'accueil du kiosque ? Connaissez-vous son histoire ? 

Faisait-il partie du groupe des chiffres ?  

Ensuite, vous devez vous demander ce qui affecte le 0 et le 2 qui étaient peut-être assis juste à côté de lui. Si ce 1 faisait 

partie d'une équation mathématique à ce moment-là, que diriez-vous ? Si ce 1 était assis parmi les chiffres qui font partie 

de ce que vous appelez "pi", que diriez-vous ? Aurait-il une énergie différente, selon la situation où il est assis ? Voyez-

vous qu'il est au-delà de la linéarité... Au-delà de tout ce qui est singulier et linéaire ? 

L'Être Humain ne peut pas vraiment demander : « Qu'est-ce que ce 1 peut faire pour moi, ou quelle est sa signification ? 

» Ce chiffre ne fait rien par lui-même, car il doit avoir l'énergie d'un Être Humain quantique pour agir. Si la personne qui 

fait la lecture est compétente, elle connaîtra l'histoire du 1 et sa fonction, ainsi que les implications des chiffres qui sont 

ou qui étaient peut-être autour de lui.  

Je vous dis que la numérologie est quantique. Vous ne pouvez pas réellement regarder un chiffre et demander ce qu'il 

peut faire pour vous. Le numérologue le sait, et il fera de son mieux pour placer les chiffres avec les autres, afin de 

développer une réponse quantique, compte tenu de la linéarité, qui décrira des choses que vous avez besoin de savoir. 

L'on pourrait dire que le numérologue est un traducteur quantique. 

Imaginons que nous prenons une lettre de l'alphabet d'un système qui est conçu pour le monde des communications, et 

que nous demandons : « À quoi sert cette lettre ? » La réponse serait : « Elle ne sert à rien, sans les autres lettres. » Ah ! 

Maintenant vous voyez que les chiffres ont peut-être un langage. En effet, ils en ont un. 

  

Le kiosque du tarot 

Il y a des procédures et des processus qui sont à la fois scientifiques et quantiques. Ils existent depuis longtemps, sur la 

planète. Toutefois, les Êtres Humains ont encore tendance à les linéariser. La numérologie et le tarot sont du nombre. 

Dans ce kiosque, nous avons un Être Humain qui vient de piger ou tirer une carte. Il la place sur la table et demande : « 

Eh bien, qu'est-ce que ça veut dire ? »  

Le lecteur de tarot se penche vers cette personne et lui dit : « Cela signifie que vous ne connaissez pas le tarot. » La 

carte n'est rien par elle-même. Elle doit être entourée avec les autres. Tout dépend de la direction ou orientation de cette 

carte, ainsi que des autres cartes qui vont suivre. 

Elle porte un message, mais elle doit être combinée avec les autres qui sont choisies au "dit" hasard, d'une façon 

synchronistique, par la personne qui est impliquée dans ce processus... Par la personne qui pose des questions au sujet 

d'un attribut spécifique. Il faut que la conscience puisse percevoir l'image globale et qu'elle soit intéressée.  

Ce processus agit selon l'humeur ou l'état d'esprit de la personne qui choisit de piger ou tirer des cartes. Si cette 

personne n'a pas une intention pure, elle va continuer "le jeu", et soudainement, une carte diabolique va sortir. Elle va 

porter attention à ce fait et dire : « C'est un mauvais signe, n'est-ce pas ? » « Qu'est-ce que cela signifie ? » « Que dois-je 

faire ? » 

Voyez-vous que cette réaction, au lieu d'une action, est causée par une personne qui est dans la pensée linéaire ? Cette 

pensée linéaire est une construction qui fait partie de votre conscience 3D. Le lecteur de tarot va essayer d'expliquer 
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que c'est la perception des attributs aléatoires et synchronistiques de la carte. Elle donne des indices cachés au sujet 

des énergies qui entourent une situation quelconque, et ce n'est pas un signe de malédiction.  

Il va lire le potentiel d'orientation de cette personne. Dans cette optique, cela devient un événement quantique. Voyez-

vous la petite différence qui est parfois imperceptible ? Vous pouvez prendre un aspect particulier de cette carte et le 

placer dans une boîte, mais vous allez vous priver de tout ce qui vient avec, et votre perception sera limitée. Vous pouvez 

créer un scénario autour de cette limitation, mais n'allez pas dire que vous êtes impuissants, s'il ne se réalise pas. 

  

Le kiosque de la bonne aventure 

Ici, nous avons une personne qui consulte une diseuse de bonne aventure... Une personne qui lit la psyché de ses 

clients. En réalité, elle va donner une lecture psychique à cette personne qui va ensuite sortir du kiosque et se dire : « 

Voilà ce qui va se passer pour moi. » Cet Être Humain ne comprendra jamais qu'un instant plus tard, tout peut changer. Il 

se peut qu'un événement survienne dans sa vie, qu'il en tombe à genoux et qu'il ouvre son cœur.  

Il va peut-être prendre une décision qui va annuler complètement la lecture reçue à ce kiosque. Vous voyez ? Mais la 

plupart des Humains ne pensent pas comme ça. Ils voient seulement la piste linéaire en face d'eux. Si quelqu'un leur dit 

que c'est dans leur avenir, c'est tout ce qu'ils voient.  

Ils ne se permettent pas de penser d'une manière quantique, et ils n'utilisent pas leur capacité d'effectuer des 

changements dans leur vie. Alors, que dire de cette lecture de bonne aventure ou de la psyché ? 

Les professionnels de ce domaine vont expliquer qu'ils peuvent seulement voir les potentiels les plus forts du moment 

présent. Chaque Être Humain est responsable de sa propre vie, et il peut changer n’importe quoi, quand bon lui semble. 

Donc, vous pouvez dire que si le client ne fait pas de choix, la lecture conservera son potentiel, mais dans le cas 

contraire, elle perdra sa valeur.  

En outre, la lecture ne peut pas prédire à quel moment les potentiels peuvent se réaliser ou commencer à se développer. 

Ce sont seulement des images instantanées de potentiels qui ne se réaliseront peut-être jamais.  

Il y a des Êtres Humains qui commencent et finissent leurs vies sur des voies linéaires, car ils pensent qu'ils n'ont pas 

d'autres choix. Au cours de ces vies, ils marchent toujours en ligne droite, et ils n'auront jamais compris qu'avec une 

conscience quantique ils pourraient même arrêter leur train, si tel est leur choix.  

Pourtant, ils pourraient renverser les commandes. Ils pourraient vivre plus longtemps. Toutes ces choses sont le résultat 

de la pensée quantique. Le karma est un ancien système qui est assis sur l'humanité. Il inculque aux individus un 

sentiment qu'ils doivent accomplir ceci ou cela, être ceci ou cela, afin de satisfaire une énergie qui parle à leurs cellules 

et qui les maintient dans une ornière.  

Encore une fois, nous vous disons que cette ancienne énergie karmique attend d'être changée, puisque la nouvelle 

énergie est arrivée. Vous pouvez sortir de cette ornière au moment où vous le choisirez. Nous en avons parlé pour la 

première fois en 1989. La preuve se trouve dans les premiers livres de Kryeon. 

  

Le kiosque des vibrations sonores 

Passons maintenant à ce kiosque où il y a des bols qui luisent et qui "chantent". Ils sont beaux, avec toutes ces couleurs 

différentes, n'est-ce pas ? L'esprit humain est emballé par la vue de ces magnifiques créations, et il se pose des 

questions. Regardez bien. Il y a une personne qui aime le bol vert. Elle aime le son qu'il émet, lorsqu'il est joué 

correctement. 

Elle se dirige vers le percussionniste et lui dit : « Quels sont les effets de ces sons ? » Ce maître des bols s'efforce de 

trouver une réponse qui sera, bien sûr, linéaire. Il répond : « En termes de musique, ce bol produit la note fa, et le vert 

représente le chakra du cœur. » La personne lui demande : « Est-ce que ceci va aider mon cœur ? » « Pas exactement 

», répond le maître très patient. 

Après un long silence, la personne lui demande : « Est-ce que vous en avez un pour mon coude, car il est douloureux ? » 

Le maître des bols essaie poliment de changer de sujet. Oui mais... Voilà qu'une autre personne ayant entendu la 

discussion, arrive et dit au maître des bols : « Moi, je suis jardinier, est-ce que vous avez un bol pour les biens de la terre 

? » (Rires) 

Nous sommes devant un instrument quantique et des Êtres Humains qui veulent compartimenter sa forme ou sa couleur, 

afin de l'amener à faire des choses pour eux. C'est le résultat de la pensée linéaire et singulière. Ces personnes vont 

droit au but, et elles demandent : « Quelle est la particularité de chacun de ces bols ? Combien devons-nous en 

posséder et en jouer, si nous voulons être pleinement équilibrées ? Combien de chakras ? Combien de notes ? Combien 

de couleurs ? Wow ! Je les prends tous ! »  

Vous voyez ce que je veux dire ? Prenons un peu de recul et regardons les connaissances du maître qui fait vibrer ces 

instruments (bowl master). Il est un créateur quantique. Les instruments ont des couleurs, des tailles et des formes 
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différentes. Ils sont faits de matériaux très différents. Les vibrations qu'ils émettent dans l'air font une différence, car elles 

sont perçues comme des notes de musique.  

Le bol principal émet le son fondamental pour les oreilles, puisqu'il a la plus grande intensité de son. Il est entouré par 

les autres qui ont des vibrations plus hautes ou plus basses. Il y a même des infrasons et des ultrasons. C'est une 

musique qui est à la fois magnifique et quantique. Leurs vibrations créent des énergies qui parlent littéralement à vos 

archives akashiques. Ces combinaisons créent ce qui pourrait être appelé "un langage de l'âme". 

Voici un bol qui peut parler à votre âme ! Ses vibrations quantiques iront dans vos oreilles et créeront un événement 

quantique dans l'air autour de vous, car l'air sait qui vous êtes. Il connaît le bol, et les éléments qui sont dans le bol vous 

connaissent. C'est un événement quantique. Si vous choisissez de posséder un bol, il le sait ! Si vous choisissez de le 

faire vibrer pendant que vous êtes seuls dans le noir, il vous réconforte.  

Il ne s'agit pas de votre cœur, d'un bol vert ou de la note fa. Tout ceci est linéaire. C'est vraiment une question 

d'intelligence quantique, et cela se situe au niveau de l'âme. Donc, si vous étiez ce maître, quelle réponse donneriez-

vous à la personne qui vous demande à quoi sert tel ou tel bol, en particulier ? 

Le "bowl master" qui est ici, (William Jones) est en train de réinventer la manière de mettre du quantique dans les tons 

de cristal qui ont toujours été là. Il utilise les substances d'une manière inédite, afin de créer un événement quantique. 

L'essence de ce qui est créé avec un bol chantant devient un mini-portail, et c'est véridique.  

Si vous avez entendu ses créations, vous savez ce que je veux dire. Elles apaisent vos âmes, n'est-ce pas ? Alors, 

comment ce maître pourrait-il répondre à la question : « Eh bien, que fait ce bol ? » Imaginons qu'un étranger arrive 

d'une autre planète, et qu'il n'ait jamais entendu parler de la musique. Dès qu'il entend ces suites de sons étonnants et 

incroyables, il se tourne vers un Être Humain et lui demande : « Qu'est-ce que c'est ? » La réponse est : « C'est de la 

musique. » Ensuite, il demande : « À quoi ça sert ? » 

La musique et l'art sont des choses quantiques. Comment répondre à cela ? La musique et l'art sont déjà des choses 

quantiques. Vous êtes assis en face d'un maestro. Il joue les sonorités de ce que vous appelez les vibrations et 

l'harmonie. Quelques personnes de l'auditoire peuvent sourire, alors que d'autres vont peut-être avoir "la larme à l'œil".  

Pouvez-vous imaginer toute la gamme d'émotions et de sentiments qui passent par les âmes qui assistent à un grand 

concert musical ? Pouvez-vous imaginer tout la gamme et la diversité des sons qui sont émis par le grand orchestre 

symphonique ? 

Les arts sont des choses qui se vivent, car ils ne peuvent pas vraiment être définis par des mots. Vous pouvez dire que 

vous voulez une musique de chambre, une musique de guérison ou une musique pour vos plantes, mais ce sera 

toujours "de la musique". Pourquoi compartimenter sa magie ou chercher à la définir avec des mots ? Pourquoi ne pas 

faire confiance à la force de vie qui agit de concert avec les arts quantiques ? 

Observons des personnes qui sont assises sur des bancs, en face des magnifiques peintures, au Musée du Louvre, à 

Paris. Il y en a une qui est là depuis des heures, devant un tableau. Elle contemple les détails non théoriques et non 

mathématiques de chaque coup de pinceau... Elle participe, avec l'artiste, à la création de cette toile.  

Elle voit le génie des couleurs qui nage d'une manière qui crée une chanson. L'artiste a mis beaucoup de temps et de 

savoir, pour créer une telle œuvre. Pourtant, vous pouvez la contempler en un instant. Maintenant, imaginons que nous 

allions voir cette personne qui est assise là, depuis des heures, et que nous lui demandions : « À qui ou à quoi sert cette 

œuvre d'art ?» 

  

Le kiosque des pierres 

Nous sommes rendus au kiosque des pierres. Évidemment, il y a un expert en pierres. Il sait qu'il est attiré par ces 

petites beautés. En outre, elles lui ont permis de créer une entreprise. C'est lui qui va faire le spectacle, aujourd'hui. 

(Kryeon parle de Brandon, le propriétaire de la librairie Awakenings bookstore and Growth Center in Laguna Hills, CA.)  

Il aime toutes les sortes de pierres. Les participants sont fascinés. Ils passent d'un étalage à l'autre et lisent les étiquettes 

: celle-ci est pour l'équilibre, celle-ci peut vous faire flotter légèrement, celle-ci est pour la santé, celle-ci est pour 

l'ancrage, etc. Ils n'ont même pas à demander, puisque tout est étiqueté. Tout est linéaire. Les Êtres Humains aiment ce 

style. 

Permettez-moi de vous poser quelques petites questions. Imaginez que vous prenez la pierre de l'équilibre, dans vos 

mains. Maintenant, est-ce que vous vous sentez mieux ? Pensons quantique pour un moment, car c'est là que ça devient 

intéressant. Écoutez ! Que fait cette pierre pour savoir qui vous êtes ?  

Est-ce qu'elle peut équilibrer chaque Être Humain sur Terre, sans exception ? Si vous êtes un cas particulièrement 

difficile, que fera-t-elle ? Lorsque vous tenez cette pierre, elle sait qui vous êtes. Si cette pierre est métaphysiquement 

reconnue pour l'équilibre, alors, il y a un événement quantique qui est en train de se passer. 

À titre d'Être Humain, ces événements quantiques sont difficiles à percevoir, puisqu'ils sont hors de la logique et non 

linéaires. Cependant, vous dites : « Je la prends ! » Vous la placez dans votre poche, et vous pensez que vous êtes 
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dorénavant équilibrés. Ensuite, vous passez à autre chose. Quelques jours ou quelques mois plus tard, vous retrouvez 

cette pierre dans la poche du veston qui est suspendu dans le placard.  

Vous l'aviez oublié. Vous allez peut-être dire : « Maintenant, je comprends pourquoi ma vie va mal ! » Toutefois, votre 

veston sera peut-être équilibré. (Rires) C'était une autre plaisanterie de Kryeon. Voyez-vous le côté "un peu" farfelu de 

cette situation ? Parlons de la mère de toutes les pierres énergiques ; le cristal. Vous allez peut-être regarder un cristal et 

dire : « Oh non ! Il y a beaucoup trop d'angles asymétriques.  

Avez-vous remarqué qu'il y a un nombre effarant d'inclusions ? » Le cristal est une pierre quantique. Il se doit d'en être 

ainsi, car il est la seule pierre qui a la capacité de contenir ou retenir la mémoire.  

Nous avons souvent parlé de la Grille Cristalline et des cristaux de la Caverne de la Création. Il y a une raison pour 

laquelle nous disons que ces deux choses sont cristallines. C'est parce qu'elles jouent un rôle sur cette planète.  

Chers Êtres Humains, quand vous aurez quitté votre rôle sur Terre et que vous serez de retour chez-vous, de notre côté 

du voile, ces cristaux vont garder la mémoire de tout ce que vous avez été sur cette planète. L'essence de votre âme 

individuelle sera toujours sur Terre. 

Avec les cristaux, il y a une interaction entre la géologie et l'humain. C'est profond et quantique. La géologie est ainsi. Au 

risque de me répéter, je vous dis que, si une chose ressemble à une pierre, cela ne veut pas dire qu'elle n'est pas 

vivante. Il y a de la vie dans les objets inanimés.  

Ils détiennent la mémoire de ce que vous avez été, et aussi de votre maison originelle. Il y a une intelligence quantique 

des âges là, et quelques-unes de ces gemmes vous connaissent. Elles voient d'anciennes âmes en vous, et elles 

répondent à la poussière de la terre.  

Cependant, la plupart des Êtres Humains prennent ou achètent la pierre, la place dans leur veston et s'en vont. Ensuite, 

ils laissent le tout dans le placard, ne comprenant pas qu'avec ces pierres, ils participent à la danse d'un magnifique 

cycle quantique, sur la planète. Pourtant, tout ce qui compose votre corps physique provient du sol, de la terre. Il y a de 

la vie dans la terre et les pierres. 

  

Le kiosque de l'astrologie 

Nous sommes maintenant rendus au dernier kiosque. Celui-ci est un peu compliqué. L'astrologie est l'une des plus 

anciennes sciences de la planète. Elle pourrait être appelée "le travail de l'énergie", car ce fut le premier type d'un 

système qui décrivait le fonctionnement d'une énergie qui influence ou qui touche les Êtres Humains.  

C'est un système qui décrit une énergie spécifique et circonstancielle qui se situe autour d'un Être Humain. L'astrologie 

est impliquée d'une manière dynamique dans le système solaire de votre origine. Elle a été créée sur la base d'un 

ensemble complexe de circonstances, autour de la mécanique orbitale des planètes.  

Elle décrit véritablement un événement splendide et quantique. Le soleil est le pivot ou le moteur central d'une source 

magnétique et gravitationnelle, avec les planètes qui tirent ou poussent sur cette force. L'astrologie est l'effet de l'attribut 

du soleil qui projette une alternance d'information quantique sur la Terre, au moyen des vents solaires. Ceci crée une 

interface entre la grille magnétique de la Terre, et ensuite, dans votre ADN. Voyez-vous qu'il y a plus que ce qu'il n'y 

paraît ? 

Les Êtres Humains font faire un thème astral, un thème natal ou une carte du ciel. Chacune de ces choses se rapporte à 

un seul individu. Quand il en prendra connaissance, il posera des questions telles que : « Eh bien ! Qu'est-ce que cela 

veut dire ? Quel est le fonctionnement de ce système ? Qu'est-ce que ça va faire ou changer dans ma vie ? Est-ce 

quelque chose qui me dit si je vais devenir riche ?  

Est-ce que ça va m'aider dans les affaires ? Est-ce que ça va guérir mon coude douloureux, etc. ? » (Rires) Eh oui, le 

petit côté linéaire joue bien son jeu (sourire de Kryeon). Plusieurs personnes regardent ces choses d'une manière 

linéaire, ne comprenant pas la profondeur de tout cela. Bon, je vais tenter d'apporter un peu de lumière sur ce sujet.  

Voici une petite question qui relève de la rhétorique. Votre intellect ne pourra peut-être pas y répondre, mais vous saurez 

quand même la réponse, puisque l'état quantique et votre intuition vous la fourniront. Cependant, elle va déranger ou 

perturber votre côté linéaire. 

Dans cette salle, il y a une astrologue de grande renommée, et elle sera l'une des premières à développer l'astrologie 

quantique (Michelle Karen). Depuis un an, nous vous parlons de ce que l’Akash signifie pour vous, quand vous êtes dans 

un état quantique... De ce qu'il signifie pour votre ADN individuel.  

Il n'existe rien de tel, qu'une vie passée, n'est-ce pas ? Vous ne pouvez pas dire que vous avez eu des vies antérieures 

ou passées, puisqu'elles sont encore présentes dans votre mémoire actuelle, comme les journées que vous venez de 

vivre dans votre incarnation actuelle. Vos archives akashiques sont toujours avec vous, quand vous êtes sur Terre.  

Vous êtes des anciennes âmes qui transportez beaucoup de vies dites antérieures ou beaucoup de rôles terrestres dans 

votre sac à dos. Vous avez accumulé de nombreuses expériences de vies incarnées sur cette planète. 
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Qui sait ? Vous avez peut-être des réminiscences shamaniques de vos vies dites antérieures - sur cette Terre. Si oui, 

elles sont là, attendant d'être réactivées et récupérées. La sagesse acquise et méritée par vos propres expériences, est 

une réflexion de ce que vous avez vécu sur cette planète, de votre mémoire actuelle. La Terre le sait. Vous le savez - peu 

importe que ce soit dans votre subconscient ou non.  

C'est enregistré dans la Caverne de la Création. Les anges le savent, ceux qui sont revenus avec vous. Voyez-vous 

pourquoi les lecteurs psychiques - bonne aventure, astrologues, tarot et autres - voient beaucoup de choses dans votre 

aura ou dans vos archives akashiques ? Vos livres mnémoniques sont chargés de pages d'expériences vécues sur Terre.  

Vous portez ou transportez une énergie quantique qui peut être "vue" par certaines entités incarnées. Ces personnes 

peuvent voir "vos vies dites antérieures". C'est-à-dire, les énergies que vous avez transportées et qui sont encore là, 

dans votre aura. Elles peuvent voir la soupe quantique que vous êtes. Donc, elles peuvent voir qui et ce que vous êtes. 

Vous êtes comme une collection, dans le moment présent.  

Si je vous demandais quel est votre signe astrologique, vous me diriez peut-être que vous êtes nés en février. Non, je ne 

parle pas du moment de votre naissance. Je veux savoir quelle énergie astrologique vous appartient, chères et 

anciennes âmes. Si vous êtes une combinaison ou une soupe composée de multiples incarnations, vous avez 

probablement vécu des vies sous chacun des signes astrologiques. Pensez-y !  

Donc, quel est votre signe astrologique ? Avez-vous choisi un signe quelconque dans vos archives akashiques, pour 

votre incarnation actuelle ? Saviez-vous qu'il est possible de changer vos caractéristiques astrologiques ? Pourquoi pas, 

puisque la plupart des anciennes âmes ont vécu des vies sous tous les signes astrologiques ? Qui êtes-vous vraiment ? 

Avant de changer de sujet, je tiens à vous dire qu'il y en a parmi vous qui ont changé leur signe. Ceci va exiger que 

l'astrologie regarde les attributs akashiques. Cependant, il faut être capable de lire ces archives. Si vous êtes en train de 

devenir quantiques, ce sera de plus en plus facile. Vos anciennes âmes vont commencer à être perçues par votre 

entourage. Plusieurs personnes vont le voir dans vos yeux - par la sagesse de l'amour. 

  

La radionique 

J'ai parlé de plusieurs spécialités, mais j'en ai peut-être oublié une. Il y a une énergie de guérison qui a la capacité d'être 

envoyée sur de longues distances. Ici, parmi votre groupe, il y a quatre personnes qui peuvent le faire. L'une utilise un 

appareil appelé "radionique" (Bea Wragee), et les autres le font par elles-mêmes. 

Commençons par parler de cet appareil qui semble assez singulier, même si ce n'est pas le cas. Il fait un diagnostic du 

problème, d'une manière appropriée à la 3D. En termes imagés, il dit : « Voici les besoins de la chimie de votre corps 

physique. Voici les détails. » L'Être Humain est satisfait, parce que le médecin agit ainsi. Ce n'est pas mystérieux. 

Toutefois, ce qui suit n'est pas nécessairement facile à comprendre pour le commun des mortels. Après le diagnostic, le 

radionicien fait une chose quantique avec cet appareil. Quand le patient retourne chez lui - même s'il habite dans un 

autre pays - le radionicien et son appareil qui est également une sorte d'ordinateur, utilisent la radionique pour lui 

envoyer la solution d'énergie qui a été mesurée. 

Est-ce possible ? Oui, puisqu'il s'agit d'un processus quantique. Permettez-moi de vous demander ceci. Comment ce 

processus s'y prend-il pour trouver où est le patient ? Comment va-t-il identifier cette entité, sur un total d'environ sept 

milliards d'Êtres Humains sur Terre ? En outre, comment va-t-il procéder pour entrer directement dans le corps de ce 

patient ? Que fait-il pour savoir qui il est ?  

Voyez-vous pourquoi plusieurs métaphysiciens ont une renommée peu reluisante ? Ceci semble insensé et incroyable. 

Si l'occasion se présente, demandez à un physicien quantique ce qu'il pense, au sujet du chevauchement ou lien qui unit 

toutes choses (entanglement).  

La physique quantique représente une grande partie de ce dont nous parlons maintenant. Selon vous, est-ce que les 

facultés spirituelles sont inhabituelles ? Est-ce que l'énergie créatrice est habituelle ou inhabituelle ? 

Parmi vous, il y a des Êtres Humains qui peuvent lire les énergies ou les attributs, au moyen du téléphone, et ils peuvent - 

à distance - vous aider à guérir. Que vous me croyiez ou non, c'est une réalité. D'autres peuvent faire la même chose en 

vous regardant dans les yeux, et ceci est également une autre vérité.  

Il y a une âme incarnée qui fait partie de cet auditoire, et elle sait de quoi je parle (Keith Smith). Quand elle envoie de 

l'énergie dans les éthers, comment fait-elle pour déterminer l'endroit précis où vous êtes ? La réponse peut vous paraître 

époustouflante, mais je vais quand même vous la donner. 

Chaque molécule d'air sait qui vous êtes. Chaque grain de poussière sur la planète sait qui vous êtes. Tout cela fait partie 

d'un système que vous avez créé, et c'est une des forces de vie. Tout ce qui existe sur Terre... Toutes ces choses ont été 

conçues et planifiées par une énergie créatrice qui est en vous, ainsi que dans votre ADN.   

Le grand changement ou la grande métamorphose qui est en cours sur cette planète, est en train de vous éveiller et 

vous faire prendre conscience de qui et de ce que vous êtes vraiment. Dans ce processus, vous devenez de plus en plus 

quantiques. 
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Est-ce une manière différente de penser ? Non. La réalité est que, c'est vous qui commencez à toucher votre propre 

visage ou aspect créatif, celui qui est à l'intérieur de votre structure cellulaire. Combien parmi vous peuvent voir ce 

visage dans votre miroir ? En ce moment, il n'y en a pas beaucoup, mais le nombre augmente sans cesse.   

Si vous portez un regard limité à la 3D, vous verrez seulement le corps physique d'un Être Humain. Béni soit l'Être 

Humain qui peut voir au-delà de ce que réfléchit le miroir matériel. Voici quelques petites suggestions.  Placez-vous 

devant votre propre miroir et regardez-vous directement dans les yeux, pendant quelques ou pendant plusieurs 

secondes.  

Ensuite, faites un sourire à votre miroir, et voyez s'il va vous croire. N'oubliez pas qu'il lit dans vos pensées, pour ainsi 

dire.  Dites-lui que vous vous aimez vraiment, et observez sa réponse indirecte. Félicitez-vous, et observez. Essayez de 

voir l'énorme groupe que vous représentez, individuellement, dans l'Univers. Essayez de voir votre nature créatrice. 

Essayez de voir l'aspect comique qui fait que ceci vous était caché. 

Pourquoi est-ce que je vous parle de toutes ces choses ? C'est parce que vous avez maintenant besoin de les 

comprendre, afin de bien saisir la raison pour laquelle vous êtes en incarnation sur Terre - actuellement. Je cherche à 

vous dire qu'un penseur quantique peut regarder un Être Humain et l'aimer, peu importe ce qu'il a fait.  

Ce penseur n'aura qu'à regarder dans les yeux d'une autre personne, afin de déterminer s'il s'agit d'une ancienne âme 

ou non. Seul un penseur quantique peut regarder l'humanité, en général, et ne pas juger qui ou quoi que ce soit. Au lieu 

de cela, il va l'aimer et chercher des solutions, plutôt que de mettre l'accent sur les problèmes.  

C'est la définition d'un Être Humain qui est devenu quantique, car il voit l'énergie des expériences de vie de ces âmes et 

de leurs cycles de vies incarnées. Il comprend la raison de leur état d'être du moment présent, et leur connexion avec la 

nature. Il comprend le rôle qui est joué par les animaux, l'air, les pierres, l'énergie, les systèmes, etc. Ces choses n'ont 

pas été conçues pour une utilisation restreinte ou pour être mises dans une boîte individuelle. 

Quand vous connaissez bien une discipline, est-ce que vous demandez : « À qui ou à quoi ça sert ? » Dans votre 

environnement 3D, vous allez possiblement vous dire : « Pourquoi est-ce à la fois si simple et si compliqué ? Pourquoi 

est-ce que je ne peux pas activer et utiliser ces potentialités qui sont miennes et en face de moi ? » Vous devez 

"commencer par le commencement", un tant soit peu, afin d'apprendre les rudiments ou les fonctionnements de ces 

outils qui sont juste au bout du nez de votre perception 3D.  

L'acupuncteur qui travaille avec les 12 méridiens a dû commencer par apprendre et connaître les méridiens qui sont au-

dessus des méridiens, afin de pouvoir enfoncer les aiguilles, dites ésotériques, à des endroits qui ne semblent même pas 

exister. 

La science va aller dans ce sens, de toute façon. Allez-vous permettre à la physique d'aller dans cette direction sans 

donner une chance à votre corps physique de suivre la vague ? Pourtant, chaque atome et chaque molécule de votre 

environnement vous demandent de trouver la "soupe quantique et créatrice" qui est en vous.  

Il y a une colle quantique qui va finalement changer cette planète. Nous ne savons même pas quel nom vous allez lui 

donner. Donc, nous disons que ce sera, l'évolution de la conscience humaine. Voilà ! C'est le message que nous sommes 

venus vous livrer. Sachez que, pendant cette livraison, nous avons profité de ce moment présent pour vous baigner les 

pieds, en signe de reconnaissance pour le travail que vous faites... Et en tout amour. Je suis Kryeon, un amant des Êtres 

Humains. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LES SEPT PROMESSES DE VOTRE DIVINITÉ INTÉRIEURE 
Salt Lake City, Utah, USA, le 5 décembre 2009 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y en a qui vont dire que la connexion entre cet Être Humain et Kryeon s'est effectuée trop rapidement pour être vraie. 

Ils vont dire que c'est la voix d'un Être Humain qui prétend canaliser, que c'est la même voix qu'ils entendent depuis cinq 

heures (Lee a fait plusieurs allocutions au cours de cet atelier).  

Nous avons répété plusieurs fois, que celles et ceux qui peuvent voir l'énergie, savent qu'elle a changé et que ceci est 

une réalité. Il y a un entourage qui emplit cette salle. Je sais que des personnes le ressentent. Nous vous demandons de 

ne pas essayer de vous convaincre, si vous pensez que ceci est une supercherie. Cependant, nous vous suggérons 

d'ouvrir vos cœurs et de laisser votre discernement faire son œuvre. 

Si c'était vrai, que feriez-vous ? Permettriez-vous à l'Esprit de vous toucher, de vous montrer ce qu'il en est ? Est-ce trop 

demander ? Qu'avez-vous à perdre ? Ensuite, il y a celles et ceux qui savent que ceci est bel et bien réel, et que c'est ce 

qui a été prédit. Ils savent qu'il y a une énergie qui provient de l'autre côté du voile, peu importe qu'elle soit appelée Dieu 
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ou Esprit, qu'il y a une Famille qui est connectée avec vous, et que ce processus est la complétion de ce qui se passe ici, 

en ce moment. 

Ce processus est celui qui parle à beaucoup d'entre vous. C'est un système qui appartient et qui est personnel à chacun 

de vous. Il ne vous parlera peut-être pas de la même manière que celle qui se passe actuellement, mais c'est le même 

processus. Se pourrait-il que vous puissiez entendre Kryeon, une partie de l'énergie créatrice qui vient à vous, dans 

votre réalité, à travers ce channel qui est assis sur cette chaise ?  

Il y en a qui vont dire oui, alors que d'autres diront non. Ce message s'adresse à toutes et tous, mais il est spécifique à 

celles et ceux qui sont ici ou qui lisent ces lignes. Nos messages parlent de la physique, de concepts, de prédictions et 

de faits, mais celui-ci parle d'une saison en particulier. Quelle Saison ? Celle qui est appelée "Le temps des Fêtes". Dans 

la linéarité et la culture où je suis en ce moment, c'est un temps de déclaration de foi ou de croyance envers le Maître de 

l'Amour.  

Donc, ce temps se transforme en une Fête de l'Amour. Un temps de distributions de cadeaux et aussi un temps de 

grandes tensions (sourire de Kryeon). Je suis Kryeon. Selon ma perspective, je souhaite vous offrir quelque chose pour 

ce temps des fêtes. Si je veux le faire d'une manière appropriée, je vais devoir reparler du cas particulier et simple de 

mon partenaire. 

L'on pourrait dire que c'est une extension des channellings que celui-ci vous a offert au cours des dernières semaines. 

Voici mon cadeau qui est intitulé "LES SEPT PROMESSES DE VOTRE DIVINITÉ INTÉRIEURE".   

En tant qu'Être Humain, il y a une grande particularité dans votre manière de penser. C'est votre petit travers, causé par 

la limitation 3D, et c'est bien ainsi. Chacun de vous à ce petit quelque chose, incluant mon partenaire. C'est ce que vous 

apprenez dans votre quotidien, et c'est ce qui fait tourner la machine.  

Selon cette singularité, vous créez une âme, un Dieu, une croyance et une vérité qui sont uniques. Tout ceci crée ce que 

nous appellerions "les lois de l'Être Humain". Ces dernières vous disent comment fonctionnent les choses. Tel que mon 

partenaire le dit, ces lois dépendent de la boîte dans laquelle vous vous situez. Elles changent à chaque fois que vous 

entrez dans une autre boîte. 

Je ne cherche pas à vous parler d'une vérité absolue. Selon ma perspective, je cherche plutôt à éliminer cette petite 

distorsion de la pensée limitée aux boîtes, de la pensée compartimentée. Je souhaite former un cercle avec vous, un 

cercle où nous nous tenons tous par la main, afin que je puisse vous parler de Dieu et de son engagement envers vous.  

Dans ce grand changement, pendant ce temps des fêtes, ce temps d'un grand amour, j'aimerais enlever le stress de ces 

instants d'éternité, afin que je puisse vous parler de ces promesses que j'ai préparées. 

Oh, ce ne sera pas long, mais l'énergie d'amour de cette présentation est très forte ou intense, puisqu'elle inclut des 

âges et des âges ! Je vais le présenter à mon partenaire de manière à ce qu'il ne puisse pas y avoir de malentendu ou de 

mauvaise interprétation.  

Il va s'élancer vers les archives akashiques, à travers la création de la planète, avant que les Êtres Humains arrivent. Je 

vais vous parler des promesses de vos divinités intérieures, de ce qui est appelé "le Créateur". Pendant que vous serez 

paisiblement assis sur vos chaises, vous aurez l'opportunité de choisir ce que cela signifie pour vous. 

  

La première promesse 

Elle ne va pas ressembler à une promesse, car c'est un attribut quantique. Ceci va plutôt ressembler à une déclaration, 

mais c'est tout de même une promesse. Voici la base de toutes les bases. La première vérité de base est l'Amour. Je sais 

qu'il s'agit d'une déclaration quantique pour vous. La vérité signifie tellement de choses pour beaucoup de personnes.  

L'amour signifie tellement de choses pour plusieurs personnes. Pensez à toutes ces vérités au sujet de Dieu, de la vie, 

de toutes les doctrines sur la planète et de tous les faits. Toutes ces vérités se rapportent à l'amour. C'est Dieu qui aime 

l'humanité, et c'est l'humanité qui aime Dieu. Ce cycle et cette vérité ne peuvent pas être amoindris ou brisés par 

l'intellect, car ce n'est pas une ligne droite.  

C'est un cercle, et il en sera toujours ainsi. C'est la découverte. La vérité est l'amour. Vous pouvez bâtir tous les 

paradigmes que vous voulez, autour de l'amour. Des paradigmes qui déterminent le fonctionnement des choses. Si vous 

le choisissez, vous pouvez y ajouter des marches, créer votre propre personnalité ou des doctrines, etc., mais vous ne 

pouvez pas briser le cercle.  

Vous ne pouvez pas rejeter l'intuition humaine. Voilà la promesse numéro un, qui dit que "la Vérité est l'Amour". 

Une promesse qui ne changera jamais. Si vous pouviez entourer cet amour avec un mot précis, ce serait le mot 

"découverte". L'intellect ne peut pas toucher le visage de Dieu. Lorsqu'une mère touche le visage de son bébé qui vient 

de naître, est-ce l'intellect ou le cœur qui touche ? Les émotions sont-elles intellectuelles ? Combien de livres a-t-elle dû 

lire pour ressentir si fortement cet amour ? Voilà le lien ou la promesse entre votre cœur et votre divinité intérieure, celle 

que vous appelez Dieu. 
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La deuxième promesse 

La Famille. La promesse est celle-ci. Chaque Être Humain a été, est, et sera toujours une partie Dieu. C'est un fait ! Ce 

n'est pas une déclaration quelconque de ma part. Non, c'est plutôt un cadeau que je vous apporte, car ce souvenir est 

profondément enfoui dans votre nature humaine. C'est de l'information que vous avez besoin de connaître.   

La Famille de Dieu est plus grande que vous ne le pensez. La Famille de Dieu inclut vos Archives Akashiques. Tous les 

Êtres Humains que vous avez été. Toutes les énergies des âmes qui sont des parties de votre Soi-supérieur et tous les 

noms y sont imprimés. Toutes vos multiples incarnations sont enregistrées sur une base individuelle. C'est la Famille. 

Tout est rassemblé et combiné avec l'essence de votre propre divinité intérieure, ou Dieu – si telle est votre vérité 

individuelle. Voilà ce qu'est la Famille ! 

« Kryeon, pourquoi est-ce une promesse ? » C'est une promesse qui prouve que vous fait comprendre que n'êtes pas ici 

par hasard, qu'il y a une raison pour laquelle vous avez été et êtes de nouveau en incarnation sur cette Terre. Vous n'êtes 

pas ballottés au gré du hasard, sans direction précise. Toutefois, c'est vous qui avez le dernier mot, avec votre libre choix 

ou libre arbitre, chers membres de la Famille.  

Vous avez le choix de croire ou de ne pas croire, de ressentir ou de ne pas ressentir. Commencez-vous à comprendre 

que vous êtes entourés d'une énergie qui est profondément "productrice d'indices" ? Si oui, vous allez peut-être dire : « 

Ah ! Ah ! Je savais bien qu'il y avait quelque chose. Je ne suis pas tellement intuitif, mais mon petit doigt me l'avait laissé 

sous-entendre.  

Je fais réellement partie d'un plan grandiose qui dépasse mon entendement humain. » Ensuite, vous trouvez une paix 

d'une profondeur incroyable. Quand la connaissance et la compréhension sont là, il y a également la paix. C'est la 

promesse numéro deux. 

  

La troisième promesse 

Cette promesse m'est difficile à énoncer, car elle est empreinte d'une émotion intense. Je vous parle de votre propre 

Dieu, de votre Dieu personnel et individuel. Il vous est personnel, puisque vous en faites partie. Il vous est personnel, 

puisqu'il connaît votre nom. Non pas celui de votre Être Humain...  

Celui de votre Âme individuelle. Il connaît également le nom de vos leçons de vie et de votre "VOUS QUANTIQUE", de 

votre Lumière quand vous n'êtes pas incarnés ici. Je sais qui vous êtes. Non ! Je dirais plutôt que je "connais" qui vous 

êtes, ainsi que les autres parties de la création. 

Avez-vous déjà été placé devant un site pittoresque de votre Mère-nature ? Une beauté qui vous fait verser des larmes, 

tellement l'émotion est sublime et intense ? (« La joie de regarder et de comprendre est le plus beau cadeau de la 

nature. » Albert Einstein. 

Si oui, vous savez et connaissez que vous avez été reconnues et reconnus par chacune des roches et chacun des 

arbres. Même le vent sait QUI vous êtes, et il vous reconnaît. Il connaît votre divinité intérieure et votre nom d'âme 

individuelle. Vous êtes une partie de la création, et ces instants divins permettent de comprendre que vous venez 

d'effectuer une rencontre avec vous-mêmes. Voilà pourquoi les Êtres Humains pleurent devant une telle beauté. 

Quand ils sont sur le sommet d'une montagne, que les nuages se dissipent et que le soleil se lève, ils ne peuvent 

s'empêcher de verser quelques larmes, car les éléments de la nature les saluent. L'essence même de la nature chante 

leur nom. Nous vous connaissons. C'est la promesse de votre Dieu individuel.  

Nous ne sommes pas des statues ni des doctrines. Nous ne sommes pas déconnectés de votre réalité. Nous ne sommes 

même pas dans les cieux. L'on pourrait dire que les magnifiques pulsations du cœur des Êtres Humains sont des 

synonymes du mot "découverte". 

  

La quatrième promesse 

Vous êtes d'une grande importance pour nous. « Pourquoi est-ce que Dieu attacherait de l'importance aux Êtres 

Humains ? Dieu est immense et nous sommes tellement petits ! Il a créé tous les Univers. » Tout est relatif. Quelle est 

l'immensité de votre Soi-supérieur ? Vous n'en avez aucune idée.  

Votre Soi-supérieur est une présence universelle qui a un nom, une identité, et qui sort de l'ordinaire. C'est une chose 

indicible et indescriptible, en termes de compréhension humaine. Le Soi-supérieur est une partie intégrante de la 

Création elle-même. C'est une partie de Dieu. C'est Dieu. 

C'est cette partie que vous scindez, lorsque vous revenez ici. C'est votre vêtement divin. Lorsque vous regardez le ciel, 

que vous observez la Voie Lactée, c'est vous que vous voyez, dans votre vêtement divin. Toute cette splendeur vous 

attache une grande importance... Au point où elle connaît votre nom.  

Lorsque vous décidez de cocréer, de pousser sur la porte de la connaissance, ou de simplement vous asseoir dans cet 

amour, cette splendeur est là - à votre service. Vous ne pouvez pas briser ce cercle. Oh, vous pouvez ignorer ces 

choses, et plusieurs le font ! L'amour est la vérité de base. 
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La cinquième promesse 

Vous ne pouvez pas régresser. Tout ce que vous avez fait au cours de vos multiples incarnations est enregistré dans 

votre propre Archive Akashique. L'enregistrement se fait sur une base constante, au fur et à mesure, d'instant en instant. 

Vous vivez des temps nouveaux. Ce que vous appelez la métaphysique...  

Ce qui, en réalité, est simplement la manière dont les choses fonctionnent, il y a une particularité que j'aimerais préciser. 

Votre "pot spirituel" contient les informations de tout ce que vous avez été au cours de vos vies dites antérieures, ainsi 

que toutes les informations de votre vie actuelle jusqu'à cet instant, et jusqu'au moment où vous transiterez. En outre, il 

sera là, lorsque vous reviendrez. Vous ne pouvez pas régresser, et vous ne perdez jamais ces informations. Tout est 

intact.   

Lors de votre retour sur cette planète, si vous décidez d'ouvrir ce pot qui contient toutes les connaissances acquises de 

vos multiples incarnations, il y aura une sorte de déversement. Tous les beaux et "mauvais" côtés de vos incarnations 

antérieures vont sortir et vous submerger.  

Tout ce qui n'a pas été intégré et assimilé sera là. Il y aura aussi les moments où vous avez été fiers de vous. Votre 

évolution dans la connaissance acquise depuis ces dernières années de spiritualité ou d'illumination, peu importe les 

mots que vous préférez, fera partie de ce déversement de votre pot spirituel. Ce que vous aurez appris au cours des 

années 2010, 2011, 2012, sera inclus dans ce pot. 

Donc, vous aurez le choix d'ouvrir ou d'ignorer ce pot. N'oubliez pas que votre libre arbitre s'y opposera peut-être, car il 

est ainsi. Toutefois, si vous le faites, VOUS VOUS SOUVIENDREZ. Le fait de recouvrer la mémoire, le souvenir de ce que 

vous avez été est le mot clé de cette promesse.  

Si vous ne savez pas QUI et CE que vous Êtes... Si vous ne savez pas d'où vous venez, pourquoi vous êtes ici, à qui ou à 

quoi ça sert... Si vous ne savez pas si vous irez quelque part après votre décès, vous serez dans l'ignorance de la 

sagesse des âges qui est contenue dans votre pot spirituel. 

Lorsque ce pot sera ouvert et que son "déversement" sera digéré, vous n'aurez plus jamais besoin de revivre ces 

expériences de vie. Vous serez en mesure de poursuivre votre chef-d’œuvre, sans devoir réapprendre une foule de 

choses que vous aviez apprises au cours de vos vies antérieures. Je regarde le groupe d'âmes incarnées qui est devant 

moi, et elles sont toutes en état de "réincarnation". Voyez-vous que vous n'avez pas l'intention de rater ce que vous avez 

commencé ? 

  

La sixième promesse 

Il s'agit d'une promesse que nous n'avons jamais mentionnée auparavant. C'est une promesse qui fait suite à la nouvelle 

énergie, ainsi qu'à la conscience quantique. Je demande à mon partenaire d'être attentif, car nous allons parler de la 

puissance de l'esprit/mental, d'un esprit qui est à la fois, akashique et quantique. Les Êtres humains deviennent de plus 

en plus quantiques. Il y a une interface qui se joue actuellement. Elle concerne les Êtres Humains et les Archives 

Akashiques. 

Avez-vous remarqué que je vous ai souvent suggéré d'explorer votre mine akashique, au cours des derniers mois ? Je 

vous ai incités à aller chercher des attributs qui sont dans ces archives. Même s'ils ont été mérités au cours de vos vies 

dites antérieures, ils sont encore là. Vous pouvez les utiliser quand bon vous semble. Nous disons que c'est de l'énergie 

actuelle, non pas de l'énergie du passé. Tout ceci fait littéralement partie de la "soupe" dans laquelle vous êtes. 

Voici quelque chose de nouveau. Vous avez atteint un niveau de conscience sans précédent, en plus de vos désirs et 

passions. C'est ce qui ouvre les portes de vos Archives Akashiques. L'on pourrait dire que, maintenant, vous pouvez faire 

des choix "akashiques".  

Vous pouvez choisir des attributs qui sont sur les tablettes de votre entrepôt akashique, des attributs que vous avez 

mérités tout au long de vos multiples vies sur Terre. Si vous pensiez que le "hasard" avait fait de vous une femme ou un 

homme, en plus de décider où vous alliez vivre, et ainsi de suite, vous allez réaliser que c'est vous qui étiez aux 

commandes. 

Ceci étant dit, voyez-vous que votre niveau quantique actuel vous permet de prévoir et enregistrer (dans vos archives 

akashiques) ce dont vous aurez besoin, lors de votre prochaine réincarnation ? Si vous utilisez très souvent votre 

intention "akashique", afin de bien la sceller dans cette dynamique quantique, vous pouvez "physiquement" choisir ce qui 

va se passer lors de votre prochaine réincarnation. 

Écoutez bien ceci. Imaginons que vous êtes en amour avec une autre personne et que vous ne pouvez pas accepter 

l'idée que la mort puisse vous séparer, vous pouvez dorénavant réclamer cette mine akashique et organiser votre 

prochaine réincarnation avec cette chère entité. En supposant que l'autre entité soit d'accord, vous pourrez cimenter 

cette entente. Ce n'est pas tout.  
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Quelle est votre passion ? Aimez-vous votre corps "actuel" de femme ou d'homme ? Oui ? Alors, placez une copie 

conforme dans votre Akash. Aimez-vous les talents particuliers que vous possédez en ce moment ? Oui ? Alors, 

pourquoi ne pas les réclamer et les améliorer pour la prochaine fois, à l'aide de votre Akash ? 

C'est la première fois que nous vous parlons de ces choses. C'est la puissance d'un Être Humain qui a développé la 

pensée quantique. Il visite ses propres Archives Akashiques et il les prépare pour son retour. Les options sont là, pour la 

découverte. Nous passons maintenant à la dernière promesse de notre message. Elle est très simple, et elle ne 

changera jamais. 

  

La septième promesse  

Vous n'êtes jamais seuls. Je l'ai mentionné en privé à mon partenaire, lors de mon tout premier message, il y a 20 ans. 

Voici les premiers mots que je lui ai dits : « Je suis Kryeon du Service Magnétique, et tu n'es jamais seul. » Vous n'êtes 

pas des entités singulières ou séparées du tout-en-un.  

Dans votre limitation 3D, vous avez peut-être cette impression, mais ce n'est pas le cas. Si vous aviez un miroir 

multidimensionnel vous verriez la vérité. Vous êtes constamment entourés par des parties de votre propre divinité, en 

plus des guides et des anges, peu importe le nom que vous leur attribuez.  Ces entités sont comme vous, c'est-à-dire 

qu'elles ne sont pas singulières ou séparées du reste. Voyez-vous pourquoi nous vous disons que vous n'êtes jamais 

seuls ? 

J'aimerais que vous vous souveniez de ceci, au moment de votre dernier souffle, juste avant que la lumière arrive, afin 

d'éviter le sentiment de peur. À ce moment précis, la Famille viendra à votre rencontre, et vous découvrirez que tout ce 

que j'ai dit aujourd'hui est exact et vrai. Ensuite, vous vous souviendrez, et vous serez immergés dans l'amour. 

C'est notre message du temps des fêtes pour tous et chacun, non seulement pour ce temps des fêtes particulier à votre 

pays. La vérité est que chaque jour peut être comme celui-ci : paisible, entier, plein de sagesse, sans maux de tête, sans 

souci, avec une connaissance akashique, et une promesse pour votre futur. Voilà le message que Kryeon vous apporte 

aujourd'hui. 

Et c'est ainsi.  


